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Ministre-President du Gouvernement
de la Region de Bruxelles-Capitale,

charge des Pouvoirs locaux, de 1'EmpIoi,
du Logement et des Monuments et Sites

Question n° 3 de M. Stephane de Lobkowicz du 19 juillet 1995
(Fr.):

Missions d'etudes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 1, p. 3.

Minister-Voorzitter van de Brusselse
Hoofdstedelijke Regering, belast met

Plaatselijke Besturen, Werkgelegenheid,
Huisvesting en Monumenten en Landschappen

Vraag nr. 3 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 19 juli
1995 (Fr.):

Onderweksopdrachten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 1, biz. 3.

Question n° 5 de M. Stephane de Lobkowicz du 19 juillet 1995
(Fr.):

Organigrainme du personnel charge du departement de
I'inforinatique dans les differentes communes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 1, p. 4.

Vraag nr. 5 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 19 juli
1995 (Fr.):

Organogram van de a/deling informatica in de ver/chillende
gemeenten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 1, biz. 4.

Question n° 20 de M. Marc Cools du 26 septembre 1995 (Fr.):

Demandes des communes aupres du comite d'acquisition.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 2, p. 73.

Vraag nr. 20 van de heer Marc Cools d.d. 26 September 1995
(Pr.):

Aanvragen van gemeenten bij het comite van aankoop.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 2, biz. 73.



3094 Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale - 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden — Brusselse Hoofdstedelijke Raad — 20 december 1997 (nr. 26)

Question n° 24 de M. Walter Vandenbossche du 5 octobre 1995
(N.):

Evolution des transferts par rapport aux recedes totales dans
les 19 communes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 3, p. 133.

Vraag nr. 24 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 5 oktober
1995 (N.):

Evolutie van de overboekingen ten aanzien van de totals ont-
vangsten in de 19 gemeenten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 3, biz. 133.

Question n° 79 de M. Walter Vandenbossche du 29 decembre
1995 (N.):

Controls de I'endettement despouvoirs locaux.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 6, p. 406.

Vraag nr. 79 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 29 december
1995 (N.):

De controls over de schuldontwikkeling bij de lokale besturen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 6, biz. 406.

Question n° 88 de M. Stephane de Lobkowicz du 12 janvier
1996 (Fr.):

Accords de cooperation conclus par la Region de Bruxelles-
Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 6, p. 407.

Vraag nr. 88 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 12 januari
1996 (Fr.):

Sainenwerkingsakkoorden gesloten door het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 6, biz. 407.

Question n° 93 de M. Stephane de Lobkowicz du 19 janvier
1996 (Fr.):

Infonnatisation des communes — Situation du personnel.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 6, p. 408.

Vraag nr. 93 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 19 januari
1996 (Fr.):

Computeriseren van de gemeenten — toestand van hetperso-
neel.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 6, biz. 408.

Question n° 134 de M. Denis Grimberghs du 5 mars 1996 (Fr.):

Subsides pour les trottoirs.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 8, p. 642.

Vraag nr. 134 van de heer Denis Grimberghs d.d. 5 maart 1996
(Fr.):

Subsidies voor de trottoirs.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 8, biz. 642.

Question n° 178 de M. Dominiek Lootens-Stael du 20 mai 1996
(N.):

Controls conclus avec lafirme Strat & Corn.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 11, p. 972.

Vraag nr. 178 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 20 mei
1996 (N.):

Contracten afgesloten met defirma Strat & Coin.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 11, biz. 972.
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Question n° 208 de M. Denis Grimberghs du 24juin 1996 (Fr.):

Octroi de subventions.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1130.

Vraag nr. 208 van de heer Denis Grimberghs d.d. 24 juni 1996
(Fr.):

Toekenning van subsidies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1130.

Question n° 211 de M. Denis Grimberghs du 2 juillet 1996 (Fr.):

Convention des intercommunities d'electriclte avec Electrabel.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1131.

Vraag nr. 211 van de heer Denis Grimberghs d.d. 2 juli 1996
(Fr.):

Owreenkomst van de elektriciteitsintercommunales met Elec-
trabel.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1131.

Question n° 233 de M. Stephane de Lobkowicz du 23 juillet
1996 (Fr.):

Recrutement depoliciers.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1134.

Vraag nr. 233 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 23 juli
1996 (Fr.):

Aanwerving van politiemannen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1134.

Question n° 239 de M. Dominiek Lootens-StaeI du 31 juillet
1996 (N.):

Deuxieme, troisieme et quatrieme rapports linguistiques tri-
mestriels.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1137.

Vraag nr. 239 van de heer Dominiek Lootens-StaeI d.d. 31 juli
1996 (N.):

Tweede, derde en vierde driemaandelijkse taalrapport.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1137.

Question n° 268 de M. Mostafa Ouezekhti du 24 septembre 1996
(Fr.):

Octroi depermis de travail.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1490.

Vraag nr. 268 van de heer Mostafa Ouezekhti d.d. 24 September
1996 (Fr.):

Afgifte van arbeidskaarten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1490.

Question n° 289 de M. Denis Grimberghs du 18 octobre 1996
(Fr.):

Application de la circulaire du 30 septembre 1988 concernant
les subsides pour I'amenagement des voies de circulation pietonne.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1496.

Vraag nr. 289 van de heer Denis Grimberghs d.d. 18 oktober
1996 (Fr.):

Toepassing van de omzendbriefvan 30 September 1988 betref-
fende de toelagen voor de aanleg van wegen voor voetgangers-
verkeer.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1496.
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Question n° 300 de M. Dominiek Lootens-Stael du 4 novembre
1996 (N.):

Propagande politique au Centre beige de la bande dessinee.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 15, p. 1617.

Vraag nr. 300 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 4
november 1996 (N.):

Politieke propaganda in hetBelgisch Centrum voor het Strip-
verhaal.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 15, biz. 1617.

Question n° 323 de M. Francois Roelants du Vivier du S
decembre 1996 (Fr.):

Taxes concurrentes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1751.

Vraag nr. 323 van de heer Francois Roelants du Vivier d.d. 5
december 1996 (Fr.):

Elkaar overlappende belastingen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1751.

Question n° 355 de Mme Caroline Persoons du 5 mars 1997
(Fr.):

Acces des ressortissants de I'Union ewopeenne aux emplois
dans S'administration publique.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2187.

Vraag nr. 355 van mevr. Caroline Persoons d.d. 5 maart 1997
(Fr.):

Toegang van de ingezetenen van de Europese Unie tot de
betrekkingen in de openbare administratie.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2187.

Question n° 357 de M. Dominiek Lootens-Stael du 17 mars 1997
(N.):

Octroi de permis de travail a des etudiantes wi'roises,

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2188.

Vraag nr. 357 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 17 maart
1997 (N.):

Toekenning van werkvergunningen aan Zairese studentes.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2188.

Question n° 372 de M. Bernard Clerfayt du 16 avril 1997 (Fr.):

Reforme de I'arrete du Regent de 1949.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2417.

Vraag nr. 372 van de heer Bernard Clerfayt d.d. 16 april 1997
(Fr.):

Heniening van het besluit van de Regent van 1949.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2417.

Question n° 376 de M. Dominiek Lootens-Stael du 21 avril 1997
(N.):

Augmentation du nombre d'Etats membres de I'Union
ewopeenne et son impact sur les bureaux a Bruxelles

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2417.

Vraag nr. 376 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 21 april
1997 (N.):

Verwachte toename van het aantal lidstaten van de Europese
Unie en de impact daarvan op Brussel inzake kantoomiimte.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2417.
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Question n° 384 de M. Bernard Clerfayt du 5 mai 1997 (Fr.):

Absence {('engagements budgetaires en application de pro-
messes fermes de subsides en matiere de travaux subsidies.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2419.

Vraag nr. 384 van de heer Bernard Clerfayt d.d. 5 mei 1997
(Fr.):

Hot ontbreken van begrotingsvastleggingen voorde nakoming
van de definitieve siibsidietoezeggingen intake gesubsidieerde
werken.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2419.

Question n° 404 de M. Marc Cools du 16 juin 1997 (Fr.):

Consequences pour la Region bruxelloise de la suppression
du Comite superieur de controle.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2538.

Vraag nr. 404 van de heer Marc Cools d.d. 16 juin 1997 (Fr.):

De gevolgen van de afschaffing van het Hoog Comite van
Toezicht voor het Brussels Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2538.

Question n° 406 de M. Philippe Debry du 4 juillet 1997 (Fr.):

Travaux de voiries a Berchem-Ste-Agathe.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2691.

Vraag nr. 406 van de heer Philippe Debry d.d. 4 juli 1997 (Fr.):

Wegenwerken in Sint-Agatha-Berchem.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2691.

Question n° 414 de M. Guy Vanhengel du 18 juillet 1997 (N.): Vraag nr. 414 van de heer Guy Vanhengel d.d. 18 juli 1997 (N.):

Basilique de Koekelberg a I'origine de tracas budgetaires pour
la commune de Koekelberg.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2691.

De budgettaire kopzorgen die de basiliek van Koekelberg de
gemeente Koekelberg baart.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2691.

Question n° 415 de M. Marc Cools du 18 juillet 1997 (Fr.):

Service interim de I'Orbem.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2692.

Vraag nr. 415 van de heer Marc Cools d.d. 18 juli 1997 (Fr.):

De uitzenddienst van de BGDA.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2692.

Question n° 432 de M. Doininiek Lootens-StaeI du 1" aout 1997
(N.):

Lutte centre Ie travail an noir dans la Region de Bruxelles-
Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2697.

Vraag nr. 432 van de heer Dominiek Lootens-StaeI d.d.
1 augustus 1997 (N.):

Bestrijding van het zwartwerk in het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2697.
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Question n° 435 de M. Guy Vanhengel du 7 aout 1997 (N.):

Cabine telephonique dans les galeries Saint-Hubert.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2698.

Vraag nr. 435 van de heer Guy Vanhengel d.d. 7 augustus 1997
(N.):

Telefooncel in de Sint-Hubertusgalerijen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2698.

Question n° 447 de Mme Evelyne Huytebroeck du 23 septembre
1997 (Fr.):

Quotas depersonnes handicapees engageespar les communes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2985.

Vraag nr. 447 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 23 September
1997 (Fr.):

Het aantal gehandicapte personen dat door de gemeenten
wordt tewerkgesteld.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2985.

Question n° 449 de M. Dominiek Lootens-Stael du 29 septembre
1997 (N.):

Coilt total des indemnites versees aux administrateurs des
intercommunales.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2985.

Vraag nr. 449 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 29
September 1997 (N.):

Totaalkost van de vergoedingen aan bestuurders van inter-
communales.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2985.

Question n° 454 de Mme Evelyne Huytebroeck du 7 octobre
1997 (Fr.):

Plan d'emploi de 1'usine bruxelloise de Volkswagen.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2986.

Vraag nr. 454 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 7 oktober
1997 (Fr.):

Banenplan van Volkswagen Brussel.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2986.

Question n° 455 de M. Dominiek Lootens-Stael du 10 octobre
1997 (N.):

Bands dessinee editeepar la Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2986.

Vraag nr. 455 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 10
oktober 1997 (N.):

Strip uitgegeven door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2986.

Question n° 458 de M. Dominiek Lootens-Stael du 10 octobre
1997 (N.):

Calcul de la repartition entre les deux groupes linguistiques
des emplois dans les communes bruxelloises.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2988.

Vraag nr. 458 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 10
oktober 1997 (N.):

Berekening van de verdeling van de betrekkingen over de taal-
groepen in de Brusselse gemeenten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2988.
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Question n° 459 de M. Dominiek Lootens-Stael du 21 octobre
1997 (N.):

Publication de «L'annuaire fiscal regional et communal»,
edition 1997-1998.

Nous avons recu recemment un bon de commande pour L'an-
nuaire fiscal regional et communal, edition 1997-1998. Celui-ci
indique que cette publication est realisee avec Ie soutien de la Region
de Bruxelles-Capitale.

Le ministre peut-il me dire a. combien s'eleve cette aide?

A quel poste budgetaire cette depense a-t-elle ete inscrite?

Cette aide a-t-elle ete accordee pour 1'edition d'une version
francaise et d'une version neerlandaise de cette publication?

Vraag nr. 459 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 21
oktober 1997 (N.):

Uitgavevan "L'annuaire fiscal regional et communal", liitgave
1997-1998.

Onlangs ontvingen wij een bestelbon voor de "L'Annuaire Fis-
cal Regional et Communal", uitgave 1997-1998. Hierop staat ver-
meld dat de uitgave van deze publicatie wordt gerealiseerd met de
steun van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Kan de minister mij meedelen hoe groot die steun is?

Op weike begrotingspost is dit ingeschreven?

Werd de steun verleend voor de uitgave van een Nederlandstalige
en een Franstalige versie van deze publicatie?

Question n° 464 de M. Andre Drouart du 22 octobre 1997 (Fr.):

Taxes communities.

Ces demieres annees, les communes ont modifie de maniere
significative des taxes communales. En tant que pouvoir de tutelle,
monsieur le ministre-president pourrait-il me foumir pour ces 5
demieres annees, par commune, la liste des taxes communales, le
montant de leur redevance et les recettes qu'elles ont apportees.

Vraag nr. 464 van de heer Andre Drouart d.d. 22 oktober 1997
(Fr.):

Gemeentelijke heffingen.

Dejongste vijfjaar hebben de gemeenten een aantal heffingen
ingrijpend gewijzigd. Zou de minister-voorzitter, als toezichthou-
dende overheid, me per gemeente en voor de jongste vijfjaar, de
lijst kunnen bezorgen van de gemeentelijke heffingen en me het
bedrag en de opbrengst ervan meedelen?

Question n° 469 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 octobre
1997 (Fr.):

Oeuvres d'art acquisespar la Region de Bruxelles-Capitale.

La qualite de la vie en ville est une des conditions essentielles
pour favoriser 1'epanouissement des habitants et pour rendre la
Region plus attractive.

Vous avez a plusieurs reprises marque votre volonte de rea-
menager 1'espace public bruxellois avec le souci de la qualite, de
1'esthetique urbaine.

Le programme artistique est ainsi compris comme un element
qui participe a la requalification de 1'environnement urbain.

Dans cet esprit, vous avez institue un programme artistique
integre qui prend en compte 3 types d'interventions:

— des projets ponctuels (limites budgetairement) et des fontaines;

— des projets monumentalistes (contemporaneite);

— des projets de restauration (historicite de la ville).

Monsieur le ministre peut-il me communiquer la liste des oeuvres
d'art acquises par 1'administration de la Region de Bruxelles-
Capitale en 1994, 1995, 1996 et 1997 aux fins d'omement de la
voie publique ou d'exposition sur celle-ci?

Vraag nr. 469 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28 oktober
1997 (Fr.):

Kunstwerken aangekocht door het Gewest.

De kwaliteit van het leven in de stad is een van de essentiele
voorwaarden opdat de inwoners er zich goed zouden kunnen voelen
en om het Gewest aantrekkelijker te maken.

U hebt herhaaldelijk gezegd dat u de Brusselse openbare ruimte
wilt herinrichten, met aandacht voor de kwaliteit en de esthetische
aanblik.

Het kunstwerkenprogramma is aldus een van de middelen om
het stedelijk leefklimaat te verbeteren.

Dat programma omvat drie soorten van projecten:

— doelgerichte (en budgettair beperkte) projecten en fonteinen;

— monumentenprojecten (hedendaagse kunst);

— restauratieprojecten (historische aanblik van de stad).

Kan de minister me zeggen weike kunstwerken door het bestuur
van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest in 1994, 1995, 1996 en
1997 zijn aangekocht met het oog op de verfraaiing van de openbare
ruimte of die er tentoongesteld worden?
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En outre, il me plairait de connaitre la nature de chaque oeuvre,
sa situation. Ie nom de 1'artiste, sa date de commande, de livraison
et de placement sur Ie domaine public ainsi que son cout (place-
ment inclus).

Graag ontving ik ook de volgende informatie: aard van het kunst-
werk, plaats waar het te vinden is, naam van de kunstenaar, datum
van bestelling, levering en plaatsing in de openbare ruinate en kost-
prijs (plaatsing inbegrepen).

Question n° 471 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Vente d'immeubles a ['initiative de la Region de Bruxelles-
Capitale.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer. Ie cas echeant, Ie
delai de la vente de biens immobiliers qui ont ete effectues a son
initiative depuis Ie debut de la presente legislature jusqu 'a ce jour?

Vraag nr. 471 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op inltiatief van het Brussels Hoofd-
stedelljk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst meedelen van de onroerende
goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze zittings-
periode zijn verkocht?

Question n° 475 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

— un avis demande dans les 3 jours;

— un avis demande sans fixer de delai;

— un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

Vraag nr. 475 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

- binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

- advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

- advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Question n° 476 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si out, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Vraag nr. 476 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja,metwie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?
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Question n° 477 de Mine Evelyne Huytebroeck du 7 novembre
1997 (Fr.):

ACS dans les CPAS.

Le dernier communique de presse du gouvemement a decide
1'octroi de 29 ACS (mi-temps) aux 19 CPAS dans le cadre d'un
programme mis en place en 1992.

II est stipule qu'ainsi les CPAS beneficieront de 73 specialistes
en matiere d'aide a la recherche d'emploi.

Monsieur le ministre peut-il me dire:

— Quelle est 1'actuelle repartition de ces ACS dans les CPAS
bruxellois?

- Quelle procedure les CPAS doivent-ils suivre pour obtenir des
ACS?

- Cet octroi d'ACS fait-il 1'objet d'une convention entre 1'ORBEM
et les CPAS?

— Dans quel cadre ce programme s'inscrit-il (FSE)?

Quelle doit etre la formation de ces "specialistes" en matiere
d'aide a la recherche d'emploi?

Vraag nr. 477 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 7 november
1997 (Fr.):

GECO's by de OCMW's.

Uit dejongste persmededeling van de Regering blijkt dat deze
besloten heeft de 19 OCMW's 29 (halftijdse) GECO's toe te kennen
in het kader van een programma van 1992.

Er wordt op gewezen dat de OCMW's aldus over 73 deskundigen
inzake hulp bij het zoeken naar werk zullen beschikken.

Kan de minister me:

- de huidige verdeling meedelen van deze GECO's bij de Brusselse
OCMW's;

- zeggen weike procedure de OCMW's moeten volgen om
GECO's te krijgen;

- meedelen ofde toewijzing van GECO's geregeld is in een over-
eenkomst tussen de BGDA en de OCMW's;

- zeggen waarvan dit programma deel uitmaakt (opieiding des-
kundigen werkgelegenheid);

- meedelen hoe de opieiding van deze deskundigen inzake het
zoeken naar werk er moet uitzien?

Ministre de 1'Economie, des Finances,
du Budget, de I'Energie et
des Relations exterieures

Question n° 187 de M. Dominick Lootens-StaeI du 29 aout 1997
(N.):

Primes de bilinguisme.

La question a ete publiee dans le Bulletin n° 24, p. 2886.

Minister belast met Economie,
Financien, Begroting, Energie en

Externe Betrekkingen

Vraag nr. 187 van de heer Dominiek Lootens-StaeI d.d. 29
augustus 1997 (N.):

Tweetaligheidspremies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 24, biz. 2886.

Question n° 192 de M. Sven Gatz du 10 octobre 1997 (N.):

Declaration du president de la SRIB.

La question a ete publiee dans le Bulletin n° 25, p. 2989.

Vraag nr. 192 van de heer Sven Gatz d.d. 10 oktober 1997 (N.):

Verklaring van de voorzitter van de GIMB.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2989.

Question n° 199 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Sotiitiission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de

Vraag nr. 199 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
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projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

- un avis demande dans les 3 jours;

— un avis demande sans fixer de delai;

un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

— binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

— advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

— advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Question n° 200 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Vraag nr. 200 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocate/I.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja,metwie?

Hoeveel betaalt U henjaariijks aan honoraria?

Ministre de 1'Amenagement du Territoire,
des Travaux publics et dui Transport

Question n° 243 de Mme Evelyne Huytebroeck du 25 fevrier
1997 (Fr.):

Trams avenue de Tervueren.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2195.

Minister belast met Ruimtelijke Ordening,
Openbare Werken en Vervoer

Vraag nr. 243 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 25 februari
1997 (Fr.):

Trains in de Tervurenlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2195.

Question n° 291 de M. Jean De Hertog du 2 juin 1997 (N.):

Campagnes ({'information meneespar les pouvoirs publics.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2990.

Question n° 293 de M. Jean De Hertog du 2 juin 1997 (N.):

Universites. —Subventions.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2195.

Vraag nr. 291 van de heer Jean De Hertog d.d. 2 juni 1997 (N.):

Informatiecampagnes door de overheden.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2990,

Vraag nr. 293 van de heer Jean De Hertog d.d. 2 juni 1997 (N.):

Universiteiten. — Subsidies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2195.
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Question n° 311 de M. Guy Vanhengel du 18 juillet 1997 (N.):

Construction d'un immeuble a appartements dans Ie pare
Albert a Molenbeek.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2703.

Vraag nr. 311 van de heer Guy Vanhengel d.d. 18juli 1997 (N.):

De bouw van een appartementsgebouw in het Albertpark te
Molenbeek.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2703.

Question n° 326 de M. Serge de Patoul du 29 septembre 1997
(Fr.):

Utilisation du metro par les deux roues.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2991,

Vraag nr. 326 van de heer Serge de Patoul d.d. 29 September
1997 (Fr.):

Fietsers in de metro.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2991.

Question n° 328 de M. Stephane de Lobkowicz du 22 octobre
1997 (Fr.):

Personnel remunere par la Region—Automation de cumul.

L'honorable ministre pourrait-il me communique!-, pour Ie per-
sonnel place sous sa responsabilite, a combien de membres remu-
neres par la Region il a accorde une autorisation de cumul depuis
Ie debut de cette legislature avec Ie detail pour chaque annee et en
me precisant si ces autorisations ont ete ou non prolongees?

Vraag nr. 328 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Door het Gewest bewldigd personeel — Toestemming oin te
cumuleren.

Zou de geachte minister me, voor het personeel dat onder hem
ressorteert, kunnen meedelen aan hoeveel door het Gewest bezol-
digde personeelsleden hij sedert het begin van deze zittingsperiode
toestemming heeft gegeven om te cumuleren? Ik had graag een
overzicht voor elkjaar, met vermelding ofde toestemming al dan
niet zijn hemieuwd.

Question n° 331 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Vente d'imineiibles a I'initiative de la Region de Bruxelles-
Capitale.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer, Ie cas echeant, Ie
detail de la vente de biens immobiliers qui ont ete effectues a son
initiative depuis Ie debut de la presente legislature jusqu'a cejour?

Vraag nr. 331 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op initiatiefvan het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst meedelen van de onroerende
goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze zittings-
periode zijn verkocht?

Question n° 333 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

— un avis demande dans les 3 jours;

- un avis demande sans fixer de delai;

Vraag nr. 333 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantle en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

- binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

- advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;
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un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

— advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Question n° 334 de M. Guy Vanhengel clu 7 novembre 1997
(N.):

Adjudication d 'etudes telles que Ie plan de deplacement Iris.

Le plan de deplacement Iris ainsi qu'une etude portant sur la
«dynamisation» des feux de signalisation dans la Region de
Bruxelles-Capitale ont ete confies a un bureau-conseil. Le ministre
peut-il me communiquer les criteres qui ont permis de selectionner
ce bureau?

Je souhaiterais savoir si ces marches ont ete passes apres une
forrne ou 1'autre d'adjudication. Je souhaiterais egalement connaitre
les marches qui ont deja ete adjuges dans le passe par le gouver-
nement bruxellois a ce meme bureau-conseil. Je souhaiterais savoir
combien ont coute tous ces marches.

Vraag nr. 334 van de heer Guy Vanhengel d.d. 7 november 1997
(N.):

Hetgunnen van studies zoals het Iris-vervoersplan.

Het Iris-vervoersplan evenals een studie met betrekking tot het
"dynamiseren" van de verkeerslichten in het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest werden uitbesteed aan een welbepaald adviesbureau. Kan
de minister mij meededelen op grand van weike criteria dit advies-
bureau werd geselecteerd?

Graag had ik vemomen ofbij het toewijzen van deze opdrachten
een ofandere vorm van aanbesteding plaatsvond. Tevens wens ik
te vememen weike opdrachten hetzelfde adviesbureau reeds in het
verleden van de Brusselse regering kreeg toegewezen. Van al deze
opdrachten wens ik ook de kostprijs te kennen.

Ministre de la Fonction publique,
du Commerce exterieur,

de la Recherche scientifique,
de la Lutte centre 1'Incendie et

de 1'Aide medicate urgente

Question n° 123 de M. Stephane de Lobkowicz du 5 mai 1997
(Fr.):

Lieu de domicialiation des agents regionaux.

La question a ete publiee dans le Bulletin n° 21, p. 2427.

Minister belast met Openbaar Ambt,
Buitenlandse Handel,

Wetenschappelijk Onderzoek,
Brandbestrijding en

Dringende Medische Hulp

Vraag nr. 123 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 5 mei
1997 (Fr.):

Woonplaats van de gewestambtenaren.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2427.

Question n° 145 de M. Guy Vanhengel du 18 juillet 1997 (N.):

Arrete du gouvernement de la Region de Bruxelles-Capitale
determinant les modalltes particulieres d'application de redistri-
bution du travail applicables aux membres du personnel du
ministere de la Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans le Bulletin n° 23, p. 2705.

Vraag nr. 145 van de heer Guy Vanhengel d.d. 18 juli 1997 (N.):

Besluit van de Brusselse Hoofdstedelijke Regering tot bepaling
van de spedfteke nadere regelen ter uitvoering van de maatregelen
tot herverdeling van de arbeid toepasselijk op de personeelsleden
van hetMinisterie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest,

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2705.

Question n° 148 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 31 juillet
1997 (Fr.):

Repartition linguistique des interventions du SIAMV.

La question a ete publiee dans le Bulletin n° 23, p. 2706.

Vraag nr. 148 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 31 juli
1997 (Fr.):

Taalverdeling van het optreden van de DBDMH.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2706.
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Question n° 160 de M. Stephane de Lobkowicz du 22 octobre
1997 (Fr.):

Personnel remunere par la Region—Automation de cumul.

L'honorable ministre pourrait-il me communiquer, pour Ie per-
sonnel place sous sa responsabilite, a combien de membres remu-
neres par la Region il a accorde une autorisation de cumul depuis
Ie debut de cette legislature avec Ie detail pour chaque annee et en
me precisant si ces autorisations ont etc ou non prolongees?

Vraag nr. 160 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Door het Gewest bewldigd personeel — Toestemming oin te
cumiileren.

Zou de geachte minister me, voor het personeel dat onder hem
ressorteert, kunnen meedelen aan hoeveel door het Gewest bezol-
digde personeelsleden hij sedert het begin van deze zittingsperiode
toestemming heeft gegeven om te cumuleren? Ik had graag een
overzicht voor elkjaar, met vermelding ofde toestemming al dan
met zijn hemieuwd.

Question n° 164 de M. Paul Galand du 3 novembre 1997 (Fr.):

Prevention incendie en Region bruxelloise et plus particu-
lierement la duree eti'etendue des actions de prevention incendie
systematlque dans les ecoles primaires de la Region, en comple-
ment a la question n° 120 du 28 avril 1997.

Dans sa reponse a ma question du 28 avril 1997 sur la prevention
incendie en Region bruxelloise, Ie ministre indiquait que les jeux
d'enfants viennent en 3me lieu parmi les causes d'incendie les plus
frequentes et I'electricite en 2me lieu.

En plus des actions d'mfbrmati on/prevention grand public et de
la participation active a la semaine nationale de prevention, des
actions plus systematiques seront organisees dans les ecoles
primaires de la Region. Elles beneficieront du support d'un camion
didactique et d'une cassette video.

Le ministre peut-il me preciser quelle est la duree prevue de ses
actions et si 1'ensemble des ecoliers bruxellois de primaire auront
1'occasion d'en beneficier?

Vraag nr. 164 van de heer Paul Galand d.d. 3 november 1997
(Fr.):

Brandpreventie in het Brussels Gewest en meer bepaald de
duur en de omvang van de systematische brandpreventieacties in
de basisscholen van het Gewest, als aanvulling op vraag nr. 120
van 28 april 1997.

In zijn antwoord op mijn vraag van 28 april 1997 over de
brandpreventie in het Brussels Gewest, wees de minister erop dat
de spelletjes van kinderen op de derde plaats komen op de lijst van
de meest voorkomende oorzaken van brand, na elektriciteit.

Afgezien van de informatie- en preventiecampagnes bij het grote
publiek en van de actieve deelneming aan de nationale preventie-
week, zullen er eerlange systematische campagnes gehouden worden
in de basisscholen van het Gewest. Er zai een didactische bus rond-
rijden en er zai een videocassette gemaakt worden.

Kan de minister me zeggen hoe lang deze acties duren en ofze
gericht zijn op alle Brusselse basisscholen?

Question n° 165 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicfte du Conseil d'Etat, division
legislation:

— un avis demande dans les 3 jours;

— un avis demande sans fixer de delai;

un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et le
Conseil d'Etat.

Vraag nr. 165 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advles bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

— binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

— advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

— advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.
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Question n° 166 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Vraag nr. 166 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, aboimementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja,metwie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?

Ministre de 1'Environnement et
de la Politique de 1'Eau, de la Renovation,

de la Conservation de la Nature et
de la Proprete publique

Question n° 94 de M. Stephane de Lobkowicz du 1" mars 1996
(Fr.):

Enveloppe consacree en 1995 a I'achat de cadeaux.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 8, p. 651.

Minister belast met Leefmilieu en
Waterbeleid, Renovatie,

Natuurbehoud en
Openbare Netheid

Vraag nr. 94 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 1 maart
1996 (Fr.):

Kredieten van 1995 voor de aankoop van geschenken.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 8, biz. 651.

Question n° 137 de Mme Evelyne Huytebroeck du 26 juin 1996
(Fr.):

Analyses du site de Carcoke.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1147.

Vraag nr. 137 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 26 juni 1996
(Fr.):

De analyses van het Carcoketerrein.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1147.

Question n° 150 de M. Leo Goovaerts du 18 juillet 1996 (N.):

Campagnes de sensibilisation et (I'm formation menees pardes
membres du gouvernement.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1150.

Vraag nr. 150 van de heer Leo Goovaerts d.d. ISjuli 1996 (N.):

Bewustmakings- en voorlichtingscampagnes gevoerd door
leden van de Regering.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1150.

Question n° 172 de M. Stephane de Lobkowicz du 30 septembre
1996 (Fr.):

Taxe sur I'epuration des eaiix — Recours et contestation.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1509.

Vraag nr. 172 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 30
September 1996 (Fr.):

Belasting op het afvalwater — Beroep en betwisting.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1509.
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Question n° 177 de M. Roeland Van Walleghem du 10 octobre
1996 (N.):

Annonce de Briixelles-Proprete.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1510.

Vraag nr. 177 van de heer Roeland Van Walleghem d.d. 10
oktober 1996 (N.):

Advertentie van Net Brussel.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1510.

Question n° 198 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 26 novembre
1996 (Fr.):

Extension des collectes selec fives.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1773.

Vraag nr. 198 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 26
november 1996 (Fr.):

Uitbreiding van de selectieve ophalingen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1773.

Question n° 202 de M. Guy Vanhengel du 5 decembre 1996 (N.):

"Entreprendre" n° 10.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1775.

Vraag nr. 202 van de heer Guy Vanhengel d.d. 5 december 1996
(N.):

"Dynamiek" nummer 10.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1775.

Question n° 204 de Mme Caroline Persoons du 10 janvier 1997
(Fr.):

Briixelles-Proprete — Jours de ramassage.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 17, p. 1913;

Vraag nr. 204 van mevr. Caroline Persoons d.d. lOjanuari 1997
(Fr.):

Brussels Agentschap voorNetheid-dagen van de ophalingen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 17, biz. 1913.

Question n° 224 de M. Dominiek Lootens-Stael du 12 fevrier
1997 (N.):

Octroi de primes lingiiistiques aux agents du ministere de la
Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 18, p. 2069.

Vraag nr. 224 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 12
februari 1997 (N.):

Toekenning van taalpremies aan de werknemers van het
ministerie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 18, biz. 2069.

Question n° 244 de M. Alain Adriaens du 12 mai 1997 (Fr.):

Reglementation de la CIBE relative a ['utilisation de I'eau de
pluie.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2432.

Vraag ar. 244 van de heer Alain Adriaens d.d. 12 mei 1997 (Fr.):

Reglementering van de BIWM betreffende het gebruik van
regenwater.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2432.
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Question n° 247 de M. Mostafa Ouezekhti du 15 mai 1997 (Fr.):

Ramassage selectif a {'occasion de la fete du sacrifice du
mouton.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2433.

Vraag nr. 247 van de heer Mostafa Ouezekhti d.d. 15 mei 1997
(Fr.):

Selectieve ophaling naar aanleiding van hetfeest van het
schaap.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2433.

Question n° 281 de M. Alain Adriaens du 29 septembre 1997
(Fr.):

Collects de piles.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2994.

Vraag nr. 281 van de heer Alain Adriaens d.d. 29 September
1997 (Fr.):

Ophaling van batterijen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2994.

Question n° 282 de M. Alain Adriaens du 29 septembre 1997
(Fr.):

Exemption de la taxe sur Ie deversement des eaux usees.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2995.

Vraag nr. 282 van de heer Alain Adriaens d.d. 29 September
1997 (Fr.):

Aantal vrijstellingen van de heffing op de loyng van afvalwater.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2995.

Question n° 287 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Vente d'iinmeubles a I'initiative de la Region de Bruxelles-
Capitale.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer, Ie cas echeant, Ie
delai de la vente de biens immobiliers qui ont ete effectues a son
initiative depuis Ie debut de la presente legislature jusqu'a ce jour?

Vraag nr. 287 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst meedelen van de onroerende
goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze zittings-
periode zijn verkocht?

Question n° 292 de M. Dominiek Lootens-Stael du 7 novembre
1997 (N.):

Rapport special de la Cow des comptes: vControle de I 'Institut
bruxellois pour la gestion de l'environnement».

La Cour des comptes a precede recemment, entre septembre
1995 etjuin 1996, a un examen en deux phases du fonctionnement
de 1'Institut bruxellois pour la gestion de 1'environnement. Dans
une premiere phase, la Cour des comptes a effectue un controle
financier sur la base des comptes etablis par 1'IBGE pour les annees
1989 a 1994, et sur la base de 1'evaluation du controle interne.
Dans une deuxieme phase, la Cour des comptes a effectue un
controle de gestion portant essentiellement sur quelques-unes des
missions de 1'IBGE.

Le 5 mai 1997, Ie rapport special de la Cour des comptes relatif
au «Contr61e de 1'Institut bruxellois pour la gestion de 1'environ-
nement» a ete presente a notre Conseil. Apres une analyse fouillee

Vraag nr. 292 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 7
november 1997 (N.):

Bijwnder verslag van het Rekenhof "Controle van het Brus-
sels Instituut voor Milieubeheer".

Onlangs heeft het Rekenhof een onderzoek in twee fasen naar
de werking van het Brussels Instituut voor Milieubeheer, uitgevoerd,
dat zich uitstrekte over de periode van September 1995 tot juni
1996. In een eerste fase heeft het Rekenhof een fmanciele controle
uitgevoerd aan de hand van het onderzoek van de rekeningen die
het BIM voor de jaren 1989 tot 1994 heeft opgesteld, en op basis
van de evaluatie van de interne controle. Vervoigens werd in een
tweede fase een beheerscontrole uitgevoerd waarin in hoofdzaak
sommige opdrachten van het BIM werden doorgelicht.

Op 5 mei 1997 werd aan deze raad het bijzonder verslag van het
Rekenhof betreffende de "Controle van het Brussels Instituut voor
Milieubeheer" voorgesteld. Na een zorgvuldige analyse van dit ver-
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de ce rapport, je me pose encore quelques questions sur la politique
menee par 1'IBGE. C'est pourquoi je souhaiterais que Ie ministre
reponde aux questions suivantes:

1. II ressort du rapport de la Cour des comptes que 1'IBGE n'exerce
- a quelques exceptions pres - aucun controle sur 1'affectation
des subventions octroyees a charge de son budget. A-t-on deja
remedie a cette situation? La reponse du ministre aux observa-
tions de la Cour des comptes en date du 20 novembre 1996
indique que 70% seulement du montant des subventions accor-
dees a 3 asbl subventionnees par Ie ministre seront verifies en
1996. Pourquoi ne controle-t-on pas les 30% restants de la sub-
vention?

2. La Cour des comptes a encore constate qu'il n'existe aucune
garantie fiable que Ie patrimoine de 1'institution soit encore
complet, faute d'une procedure d'inventorisation et de compta-
bilisation des immobilisations corporelles. A-t-on deja pi-is des
mesures en vue de 1'inventorisation des immobilisations corpo-
relles? II ressort de la reponse du ministre aux observations de
la Cour des comptes que, depuis decembre 96, on aurait entrepris
d'etablir un inventaire physique exhaustifdes immobilisations
corporelles de 1'IBGE. Cet inventaire a-t-il deja etc termine
entre-temps? D'apres les donnees actuellement en possession
du ministre, Ie patrimoine de 1'IBGE est-il encore complet?

slag ben ik met nog een paar vragen in verband met het door het
BIM gevoerde beleid blijven zitten. Graag had ik van de minister
dan ook antwoord verkregen op volgende vragen:

1. Uit het verslag van het Rekenhofblijkt dat- behoudens in enkele
gevallen - het BIM geen controle uitoefent op de aanwending
van de subsidies die ten laste van zijn begroting worden toege-
kend. Is deze situatie al rechtgezet? Uit het antwoord van de
minister op de bemerkingen van het Rekenhofde dato 20 novem-
ber 1996 blijkt immers dat slechts 70% van het bedrag van de
toelagen van 3 door de minister gesubsidieerde V.Z.W.'s in '96
zai onderzocht worden. Waarom wordt er geen controle uitge-
oefend op de resterende 30% van de uitgekeerde betoelaging?

2. Het Rekenhofheeft verder vastgesteld dat door het ontbreken
van een procedure voor het inventariseren en boeken van mate-
riele vaste activa, er geen waterdichte garanties bestaan dat het
patrimonium van de instelling nog volledig is. Is men al overge-
gaan tot een regelgeving betreffende de inventarisatie van de
materiele vaste activa? Uit het antwoord van de minister op de
opmerkingen van het Rekenhofblijkt dat men vanaf december
'96 een aanvang zou gaan maken met het opstellen van een
exhaustieve fysieke inventaris van de materigle vaste activa van
het BIM. Is deze inventaris intussen al voltooid? En blijkt uit de
gegevens waarover de minister nu beschikt dat het BIM-patri-
monium nog volledig is?

Secretaire d'Etat adjoint au
Ministre de 1'Amenagement du Territoire,

des Travaux publics et du Transport

Question n° 46 de M. Stephane de Lobkowicz du 19 fevrier 1996
(Fr.):

Travaux publics impayes.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 7, p. 540.

Staatssecretaris toegevoegd aan de
minister belast met Ruimtelijke Ordening,

Openbare Werken en Vervoer

Vraag nr. 46 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 19 februari
1996 (Fr.):

Onbetaalde openbare werken.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 7, biz. 540.

Question n° 57 de M. Denis Grimberghs du 20 mars 1996 (Fr.):

Travaux avenue Charles-Quint

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 9, p. 766.

Question n° 63 de M. Denis Grimberghs du 23 mai 1996 (Fr.):

Regie fonciere de la Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 11, p. 998.

Vraag nr. 57 van de heer Denis Grimberghs d.d. 20 maart 1996
(Fr.):

Werken in de Keizer Karellaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 9, biz. 766.

Vraag nr. 63 van de heer Denis Grimberghs d.d. 23 mei 1996
(Fr.):

De Grondregie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 11, biz. 998.



3110 Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale — 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden - Brusselse Hoofdstedelijke Raad ~ 20 december 1997 (nr. 26)

Question n° 65 de M. Denis Grimberghs du 6 juin 1996 (Fr.):

Travaiix rue du Trone.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 11, p. 999.

Vraag nr. 65 van de heer Denis Grimberghs d.d. 6 juni 1996
(Fr.):

Werken in de Troonstraat.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 11, biz. 999.

Question n° 67 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 14 juin 1996
(Fr.):

Etat lamentable de la voirie rue du Luxembourg.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 11, p. 1000.

Vraag nr. 67 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 14 juni
1996 (Fr.):

Erbarmelijke staat van het wegdek in de Luxembwgstraat,

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 11, biz. 1000.

Question n° 70 de Mme Evelyne Huytebroeck du 26 juin 1996
(Fr.):

Etat du terrain au quai de Biestebroeck.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1155.

Vraag nr. 70 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 26 juni 1996
(Fr.):

Staat van het terrein aan de Biestebroeckkaai.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1155.

Question n° 72 de M. Stephane de Lobkowicz du 2 juillet 1996
(Fr.):

Recours introduits contre des actes du gouvernement de la
Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1157.

Vraag nr 72 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 2 jull 1996
(Fr.):

Beroepen ingesteldtegen handelingen van de Brusselse Hoofd-
stedelijke Regering.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1157.

Question n° 76 de M. Stephane de Lobkowicz du 8 juillet 1996
(Fr.):

Panneaux rentiers de bienvenue dans la Region.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1157.

Vraag nr. 76 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 8 juli
1996 (Fr.):

Borden ter verwelkoming in het Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1157.

Question n° 79 de M. Bernard Clerfayt du 23 juillet 1996 (Fr.):

Entretien du square Vergote.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 12, p. 1158.

Vraag nr. 79 van de heer Bernard Clerfayt d.d. 23 juli 1996
(Fr.):

Onderhoud van het Vergoteplein.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 12, biz. 1158.
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Question n° 86 de M. Walter Vandenbossche du 10 oetobre 1996
(N.):

Feux de sigitalisation a hauteur du Sint-Niklaasinstituut a
Anderlecht.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1514.

Vraag nr. 86 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 10 oktober
1996 (N.):

Verkeerslichten Sint-Niklaasinstituut Anderlecht.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1514.

Question n° 87 de M. Roeland Van Walleghem du 10 oetobre
1996 (N.):

Organisation d'une soiree degala.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1515.

Vraag nr. 87 van de heer Roeland Van Walleghem d.d. 10 oktober
1996 (N.):

Organisatie van een gala-avond.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1515.

Question n° 88 de M. Denis Grimberghs du 10 oetobre 1996
(Fr.):

Placement depanneaux sur les balustrades des tunnels.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1515.

Vraag nr. 88 van de heer Denis Grimberghs d.d. 10 oktober
1996 (Fr.):

Reclameborden op de balustrades van de tunnels.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1515.

Question n° 89 de M. Denis Grimberghs du 10 oetobre 1996
(Fr.):

Utilisation du site de I'hippodrome de Boitsfort.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1515.

Vraag nr. 89 van de heer Denis Grimberghs d.d. 10 oktober
1996 (Fr.):

Gebruik van de paardenrenbaan van Bosvoorde.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1515.

Question n" 91 de M. Alain Adriaens du 10 oetobre 1996 (Fr.):

Acces cyclable auxgares de Bruxelles.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1516.

Vraag nr. 91 van de heer Alain Adriaens d.d. 10 oktober 1996
(Fr.):

Wegmarkeringen ten behoeve van de fietsers op de Roose-
veltlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1516.

Question n° 93 de M. Denis Grimberghs du 18 oetobre 1996
(Fr.):

Reprise des obligations decoulant des reglements adoptespar
Ie conseil provincial qui ontfait I'objet d'un transfer! de com-
petences a la Region bruxelloise.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1517.

Vraag nr. 93 van de heer Denis Grimberghs d.d. 18 oktober
1996 (Fr.):

Overname van de verplichtingen die voortvloeien uit de door
de provincieraad aangenomen verordeningen die betrekking
hebben op aangelegenheden die nu tot de bevoegdheid van het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest behoren.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1517.
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Question n° 94 de M. Benoit Veldekens du 28 octobre 1996
(Fr.):

Amenagement de nouveaux rands-points avenue de Bro-
queville, au square Josephine-Charlotte et a Gribaumont-Roi
Chevalier (Woluwe-Saint-Lambert).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 15, p. 1636.

Vraag nr. 94 van de heer Benoit Veldekens d.d. 28 oktober 1996
(Fr.):

Aanleg van nieuwe rotondes in de De Broqiievillelaan, op de
Josephine-Charlottesquare en op het kniispunt Gribaumontlaan/
Ridder Koninglaan (Sint-Lambrechts-Woluwe).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 15, biz. 1636.

Question n° 95 de M. Jean De Hertog du 30 octobre 1996 (N.):

Ordonnance relative a la publicite dans I'administration (ar-
ticle 4).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2998.

Vraag nr. 95 van de heer Jean de Hertog d.d. 30 oktober 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel4).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2998.

Question n° 96 de M. Jean De Hertog du 4 novembre 1996 (N.):

Ordonnance relative a la publicite de I'administration (arti-
cle 5).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2999.

Vraag nr. 96 van de heer Jean De Hertog d.d. 4 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel 5).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2999.

Question n° 97 de M. Jean De Hertog du 8 novembre 1996 (N.):

Ordonnance relative a la publicite de {'administration (arti-
cle 8).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2999.

Vraag nr. 97 van de heer Jean De Hertog d.d. 8 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel8).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2999.

Question n° 99 de M. Roeland Van Walleghem du 8 novembre
1996 (N.):

Fermetiire de la rue Georges Lombaert.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 15, p. 1639.

Vraag nr. 99 van de heer Roeland Van Walleghem d.d. 8
november 1996 (N.):

Afsluiting van de Georges Lombaertsstraat.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 15, biz. 1639.

Question n° 100 de M. Jean De Hertog du 14 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a la publicite de I'administration (arti-
cle 15).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 2999.

Vraag nr. 100 van de heer Jean de Hertog d.d. 14 november
1996 (N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel 15).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 2999.
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Question n° 101 de M. Denis Grimberghs du 4 decembre 1996
(Fr.):

Application de I'accord de cooperation du 9 mars 1990 signe
entre Ie gouvernement de la Region de Bruxelles-Capitale et Ie
gouvernement federal.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1781.

Vraag nr. 101 van de heer Denis Grimberghs d.d. 4 december
1996 (Fr.):

Toepassing van het samenwerkingsakkoord van 9 maart 1990
tussen de Brusselse hoofdstedelijke regering en de federals rege-
ring.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1781.

Question n° 102 de M. Jean De Hertog du 21 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a lapublicite de I'administration (arti-
cle 9)

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3000.

Vraag nr. 102 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 november
1996 (N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel 9).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3000.

Question n° 103 de M. Jean De Hertog du 21 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a la publlcite de I'administration (arti-
cle 6).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3000.

Vraag nr. 103 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 november
1996 (N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel
6).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3000.

Question n° 104 de M. Guy Vanhengel du 21 novembre 1996
(N.):

Perspectives du gouvernement bruxellois pour Ie bailment
"Marconi".

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1783.

Vraag nr. 104 van de heer Guy Vanhengel d.d. 21 november
1996 (N.):

Perspectieven van de Brusselse Regering in verband met het
wgenaamde «Marconigebouw».

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1783.

Question n° 105 de M. Guy Vanhengel du 5 decembre 1996
(N.):

"Entreprendre " n ° 10.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 16, p. 1783.

Vraag nr. 105 van de heer Guy Vanhengel d.d. 5 december 1996
(N.):

"Dynamiek" nummer 10.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 16, biz. 1783.

Question n° 106 de Mme Evelyne Huytebroeck du 10 janvier
1997 (Fr.):

Amenagement de la rue du Trone.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 17, p. 1922.

Vraag nr. 106 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 10 januari
1997 (Fr.):

De aanleg van de Troonstraat.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 17, biz. 1922.
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Question n° 107 de M. Jacques Pivin du 20 janvier 1997 (Fr.):

Presignalisation dans les tunnels de la petite ceinture.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 17, p. 1922.

Vraag nr. 107 van de heer Jacques Pivin d.d. 20 januari 1997
(Fr.):

De voorwaarschuwingstekens in de tunnels van de kleine ring.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 17, biz. 1922.

Question n° 108 de Mme Evelyne Huytebroeck du 20 janvier
1997 (Fr.):

Immeuble Marconi a Forest.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 17, p. 1923.

Vraag nr. 108 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 20 januari
1997 (Fr.):

Het Marconigebouw in Vorst.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 17, biz. 1923.

Question n° 109 de M. Jean De Hertog du 21 janvier 1997 (N.):

Representation des hommes et desfemmes dans les cabinets
ministeriels.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3001.

Vraag nr. 109 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 januari 1997
(N.):

Vertegenwoordiging van vrouwen en mannen in de kabinetten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3001.

Question n° 110 de M. Stephane de Lobkowicz du 21 janvier
1997 (Fr.);

Inventaire des publications du cabinet.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 18, p. 2076.

Vraag nr. 110 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 21 januari
1997 (Fr.):

Lijst van de publicaties van hetkabinet.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 18, biz. 2076.

Question n° 113 de M. Stephane de Lobkowicz du 25 fevrier
1997 (Fr.):

Achat de terrains par la Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2211.

Vraag nr. 113 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 25
februari 1997 (Fr.):

Aankoop van terreinen door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest,

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2211.

Question n° 115 de M. Jean De Hertog du 28 fevrier 1997 (N.):

Centenaire de I'avenue de Tervueren.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3003.

Vraag nr. 115 van de heer Jean De Hertog d.d. 28 februari 1997
(N.):

Honderdste verjaardagvan de Tervurenlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3003.
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Question n° 116 de M. Stephane de Lobkowicz du 5 mars 1997
(Fr.):

Realisation d'infrastructures auxfrais des riverains.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2212.

Vraag nr. 116 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 5 maart
1997 (Fr.):

Infrastructuurwerken op hasten van de aanwonenden.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2212.

Question n° 118 de M. Andre Drouart du 17 mars 1997 (Fr.):

Securite despietons sw line aitere regionale bruxelloise.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2214.

Vraag nr. 118 van de heer Andre Drouart d.d. 17 maart 1997
(Fr.):

Veiligheid van de voetgangers op een Brusselse gewestweg.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2214.

Question n° 120 de Mme Francoise Carton de Wiart du 19 mars
1997 (Fr.):

Passage pour pietons sous I'avenue de Tervueren.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 19, p. 2215.

Vraag nr. 120 van mevr. Francoise Carton de Wiart d.d. 19 maart
1997 (Fr.):

Trap van de doorgang voor voetgangers in de tunnel onder de
Tervurenlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 19, biz. 2215.

Question n° 121 de M. Jacques Pivin du 26 mars 1997 (Fr.):

Vitesse dans les tunnels de la petite ceinture.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 20, p. 2311.

Vraag nr. 121 van de heer Jacques Pivin d.d. 26 maart 1997
(Fr.):

Snelheid in de tunnels van de kleine ring.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 20, biz. 2311.

Question n° 122 de M. Georges Matagne du 24 mars 1997 (Fr.):

Uniforinisation de lapriorite a accorder au sens giratoire dans
les carrefours dotes d'un sens giratoire.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 20, p. 2312.

Vraag nr. 122 van de heer Georges Matagne d.d. 24 maart 1997
(Fr.):

Eenvonnigheid van de voorrang voor het verkeer op de
verkeersrotondes.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 20, biz. 2312.

Question n° 123 de M. Bernard Clerfayt du 16 avril 1997 (Fr.):

Patrimoine regional.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2440.

Vraag nr. 123 van de heer Bernard Clerfayt d.d. 16 april 1997
(Fr.):

Het gewestelijk erfgoed.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2440.
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Question n° 124 de Mme Evelyne Huytebroeck du 21 avril 1997
(Fr.);

Travaiix de I'avenue Van Volxem.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2441.

Vraag nr. 124 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 21 april 1997
(Fr.):

Werken in de Van Volxemlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2441.

Question n° 125 de M. Jean De Hertog du 21 avril 1997 (N.):

Prime de bilinguisme.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3004.

Vraag nr. 125 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 april 1997
(N.):

Tweetaligheidspremie.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3004.

Question n° 126 de M. Dominiek Lootens-Stael du 21 avril 1997
(N.):

Pare de voitures.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2442.

Vraag nr. 126 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 21 april
1997 (N.):

Wagenpark.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2442.

Question n° 128 de M. Stephane de Lobkowicz du 5 mai 1997
(Fr.):

Lieu de domicialiation des agents regionaux.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2442.

Vraag nr. 128 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 5 mei
1997 (Fr.):

Woonplaats van de gewestambtenaren.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2442.

Question n° 129 de M. Dominiek Lootens-Stael du 21 mai 1997
(N.):

Marquage au sol des voiries regionales.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2443.

Vraag nr. 129 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 21 mei
1997 (N.):

Wegmarkeringen op de gewestelijke wegen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2443.

Question n° 130 de M. Jean De Hertog du 26 mai 1997 (N.):

Travaiix publics - quartier Nord-Est.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3005.

Question n° 132 de M. Jean De Hertog du 27 mai 1997 (N.):

Repartition de competences et consultation d'avocats.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3005.

Vraag nr. 130 van de heer Jean De Hertog d.d. 26 mei 1997 (N.):

Ruimtelijke ordening — Noord-Oostwijk.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3005.

Vraag nr. 132 van de heer Jean De Hertog d.d. 27 mei 1997 (N.):

Bevoegdheidsverdeling en raadpleging van advocaten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3005.
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Question n° 134 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 30 mai 1997
(Fr.):

Engagement de 68 fonctionnaires statutaires.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2561.

Vraag nr. 134 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 30 mei
1997 (Fr.):

Aanwerving van 68 vaste personeelsleden,

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2561.

Question n° 135 de M. Jean De Hertog du 2 juin 1997 (N.):

Campagnes {{'information menees par les poiivoirs publics.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3006.

Question n° 136 de M. Jean De Hertog du 2 juin 1997 (N.):

A.s.b.l. —Subventions.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3006.

Question n° 137 de M. Jean De Hertog du 2 juin 1997 (N.):

Universites — Subventions.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3006.

Vraag nr. 135 van de heer Jean De Hertog d.d. 2 juni 1997 (N.):

Informatiecampagnes door de overheden gevoerd.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3006.

Vraag nr. 136 van de heer Jean De Hertog d.d. 2 juni 1997 (N.):

V.Z.W. 's. — Subsidies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3006.

Vraag nr. 137 van de heer Jean De Hertog d.d. 2 juni 1997 (N.):

Universiteiten. —Subsidies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3006.

Question n° 139 de M. Jean-Pierre Cornelissen du9juin 1997
(Fr.):

Protection des arbres plantes en voirie.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2563.

Vraag nr. 139 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 9 juni
1997 (Fr.):

Bescherming van de bomen langs de openbare weg.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2563.

Question n° 140 de Mme Danielle Caron du 16 juin 1997 (Fr.): Vraag nr. 140 van mevr. Danielle Caron d.d. 16 juni 1997 (Fr.:)

Travaux dans la capitate.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2563.

Werken in onze hoofdstad.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2563.

Question n° 141 de M. Jean De Hertog du 4 juillet 1997 (N.):

Survol d'avions — nuisances sonores.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3007.

Vraag nr. 141 van de heer Jean De Hertog d.d. 4 juli 1997 (N.):

Overvllegende vliegtuigen — geluidshinder.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3007.
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Question n° 142 de M. Denis Grimberghs du 14 juillet 1997
(Fr.);

Reamenagement de la place Meiser et du boulevard Lamber-
mont.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2722.

Vraag nr. 142 van de heer Denis Grimberghs d.d. 14 juli 1997
(Fr.):

Herinrichting van het Meiserplein en de Lambermontlaan.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2722.

Question n° 143 de M. Denis Grimberghs du 14 juillet 1997
(Fr.):

Demolition du viaduc Reyers.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2722.

Vraag nr. 143 van de heer Denis Grimberghs d.d. 14 juli 1997
(Fr.):

Afbraak van het Reyersviaduct.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2722.

Question n° 144 de M. Marc Cools du 18 juillet 1997 (Fr.):

Pose de nouveaiix panneaux de signalisation sur les voles
regionales.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2723.

Vraag nr. 144 van de heer Marc Cools d.d. 18 juli 1997 (Fr.):

De plaatsing van nieuwe verwelkomingsborden langs de
gewestwegen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2723.

Question n° 145 de M. Jean De Hertog du 25 juillet 1997 (N.):

Pouvoir executif— missions con/lees a des tiers.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3008.

Vraag nr. 145 van de heer Jean De Hertog d.d. 25 juli 1997 (N.):

Uitvoerende macht — opdrachten aan derden.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3008.

Question n° 146 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 31 juillet
1997 (Fr.):

Entretien de I'eclairage ail pare Elisabeth.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2724.

Vraag nr. 146 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 31 juli
1997 (Fr.):

Onderhoud van de verlichting in het Elizabethpark.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2724.

Question n° 147 de M. Dominiek Lootens-Stael du 29 aout 1997
(N.):

Primes de bilinguisme.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 24, p. 2899.

Vraag nr. 147 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 29
augustus 1997 (N.):

Tweetaligheidspremies.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 24, biz. 2899.
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Question n° 148 de M. Walter Vandenbossche du 16 septembre
1997 (N.):

Protection du cycliste.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3008.

Vraag nr. 148 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 16
September 1997 (N.):

Bescherming van defietser.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3008.

Question n° 149 de M. Denis Grimberghs du 22 octobre 1997
(Fr.):

Duree des chantiers de travaux publics.

On assure depuis quelques mois une information reguliere de la
population en ce qui conceme 1'organisation des chantiers de travaux
publics par Ie biais des medias.

Certes, il s'agit d'une information utile pour la population
bruxelloise mais qui met bien en exergue 1'ampleur et la duree des
chantiers de travaux publics qui sont realises dans notre Region.

Monsieur Ie secretaire d'Etat pourrait-il indiquer, pour les
travaux qui relevent de sa competence, les mesures qu'il a prises
pour assurer une organisation optimale de ceux-ci et particulierement
pour diminuer la duree des travaux chaque fois que la chose est
possible?

Quelles mesures avez-vous prises pour assurer la coordination
du chapelet de petits chantiers sur les memes axes?

Les delais contractuels prevus dans chacun des cahiers des
charges ont-ils ete revus de facon a limiter la duree des chantiers?

Qu'en est-il des chantiers geres par Ie ministre Federal des Com-
munications et ['Infrastructure dont un exemple recent illustre bien
les problemes de coordination, d'organisation et de delais (exemple:
1'amenagement du carrefour des rues Royale, de 1'Enseignement et
de Louvain)?

Vraag nr. 149 van de heer Denis Grimberghs d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Duur van de openbare werken.

Al enige manden wordt de bevolking via de media geregeld
ingelicht over de organisatie van de werken.

Dit is ongetwijfeld nuttig voor de Brusselse bevolking, maar
geeft tevens een beeld van de omvang en de duur van de openbare
werken die in ons Gewest uitgevoerd worden.

Kan de minister me voor de werken die onder zijn bevoegdheid
ressorteren, zeggen weike maatregelen hij genomen heeft om deze
werken zo viot mogelijk te laten verlopen en in het bijzonder de
duur ervan telkens zo gering mogelijk te houden?

Weike maatregelen hebt u genomen om de vele kleine werken
op dezelfde as'sen te coordineren?

Zijn de contractuele termijnen in elk van de bestekken herzien
om de duur van de werken te beperken?

En hoe liggen de zaken met de werken die beheerd worden door
het federale ministerie van Verkeer en Infrastructuur? Een recent
voorbeeld toont immers duidelijk aan weike problemen inzake
coordinatie, organisatie en termijnen er bestaan (bijv. de aanleg
van het kruispunt Koningsstraat, Onderwijsstraat en Leuvense-
straat).

Question n° 150 de M. Denis Grimberghs du 22 octobre 1997
(Fr.):

Travaux en cows de realisation dans Ie tunnel du Cinquan-
tenaire.

Les travaux en cours dans Ie tunnel du Cinquantenaire sont sem-
ble-t-il prevus jusqu'au mois de mai 1998. Us entrainent un certain
nombre d'inconvenients dans la fluidite du trafic dans notre Region.

Vraag nr. 150 van de heer Denis Grimberghs d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Werken in de Jubelparktunnel.

Naar verluidt zouden de werken in de Jubelparktunnel, die de
verkeersvlotheid in ons Gewest afremmen, tot in mei 1998 duren.

Meme si ces travaux sont organises a 1'initiative du ministere
des Communications et de 1'infrastructure Federals, puisque ceux-
ci ont ete avalises par Ie Gouvemement de Region de Bruxelles-
Capitale, j'aimerais que Ie secretaire d'Etat indique les raisons pour
lesquelles ces travaux sont organises sur une aussi longue periode.
Par ailleurs, je souhaiterais que Ie secretaire d'Etat indique les
mesures qui ont ete prises pour assurer pendant ces travaux
1'organisation du trafic.

Het initiatiefvoor deze werken komt weliswaar vn het federale
ministerie voor Verkeer en Infrastructuur, maar aangezien de Brus-
selse Hoofdstedelijke Regering ze goedgekeurd heeft, had ik van
de staatssecretaris willen vememen waarom de werken zo lang
moeten duren. Bovendien zou ik willen weten weike maatregelen
op het vlak van het verkeer zijn genomen.
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A cet egard, il semble particulierement regrettable que Ie rond-
point situe en face du Cinquantenaire et les phases de feu qui sont
organisees a cet endroit aient ete reamenages recemment sans tenir
compte des travaux qui etaient programmes dans Ie tunnel du Cin-
quantenaire.

Wat dit betreft, lijkt het bijzonder jammer dat de rotonde tegen-
over het Jubelpark onlangs is heraangelegd en dat de verkeerslichten
anders zijn geregeld, zonder dat er echter rekening is gehouden
met de in de Jubelparktunnel geplande werken.

Question! n° 151 de M. Denis Grimberghs du 22 octobre 1997
(Fr.):

Organisation des phases defeu sur les boulevards de grande
ceinture.

Le reamenagement de plusieurs carrefours des boulevards de
grande ceinture (boulevard Louis Schmidt, boulevard Saint-Michel
et boulevard General Jacques) a chaque fois ete couple avec des
reamenagements des phases de feu.

Le secretaire d'Etat peut-il indiquer si une premiere evaluation
a ete realisee par ses services en ce qui conceme les consequences
en terme de fluidite du trafic de cette nouvelle organisation du trafic.

Particulierement, le ministre a-t-il ete attentif aux problemes
poses de files de circulation qui se foment pour organiser le "toume
a gauche" sur ces boulevards de ceinture au droit des carrefours.

Vraag nr. 151 van de heer Denis Grimberghs d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Regeling van de verkeerslichten op de lanen van degrote ring.

Bij de heraanleg van verschillende kruispunten van de lanen
van de grote ring (Louis Schmidtlaan, Sint Michielslaan en de Gene-
raal Jacqueslaan) werden telkens ook de verkeerslichten opnieuw
geregeld.

Kan de staatssecretaris me zeggen of zijn diensten een eerste
evaluatie hebben gemaakt van de gevolgen van die nieuwe verkeers-
regeling voor de verkeersvlotheid?

Heeft de minister oog gehad voor de problemen die ontstaan als
gevolg van filevorming midden op deze kruispunten bij het links
afslaan?

Question n° 152 de M. Stephane de Lobkowicz du 22 octobre
1997 (Fr.):

Personnel remunere par la Region — Automation de cumul.

L'honorable ministre pourrait-il me communiquer, pour le per-
sonnel place sous sa responsabilite, a combien de membres remu-
neres par la Region il a accorde une autorisation de cumul depuis
le debut de cette legislature avec le detail pour chaque annee et en
me precisant si ces autorisations ont ete ou non prolongees?

Vraag nr. 152 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Door het Gewest bezoldigd personeel — Toestemming 0111 te
cuinuleren.

Zou de geachte minister me, voor het personeel dat onder hem
ressorteert, kunnen meedelen aan hoeveel door het Gewest bezol-
digde personeelsleden hij sedert het begin van deze zittingsperiode
toestemming heeft gegeven om te cumuleren? Ik had graag een
overzicht voor elkjaar, met vermelding ofde toestemming al dan
niet zijn hemieuwd.

Question n° 153 de M. Francois Roelants du Vivier du 22 octobre
1997 (Fr.):

Feux de signalisation commandos par les trams et bus.

II me revient que le systeme de commande des feux de signali-
sation par les trams et bus, existant a certains carrefours, aurait ete
debranche.

Un releve effectue recemment au carrefour Legrand-Waterloo
indique de ce fait un temps d'attente pour les trams de 105 secondes
avant de pouvoir s'engager chaussee de Waterloo — le feu etant au
vert pendant 19 secondes; au carrefour Legrand-Louise, le temps
d'attente vers 1'avenue Louise est de 92 secondes, le feu etant au
vert pendant 33 secondes.

Vraag nr. 153 van de heer Francois Roelants du Vivier d.d. 22
oktober 1997 (Fr.):

Door de trains en bussen geregelde verkeerslichten.

Naar verluidt zou de regeling van de verkeerslichten door de
trams en bussen, zoals die op sommige kruispunten bestaat, zijn
afgeschaft.

Op het kruispunt Legrandlaan en de Waterloosesteenweg blijkt
dat de trams 105 seconden staan te wachten alvorens de Waterloo-
sesteenweg te kunnen inrijden en dat het licht slechts 19 seconden
op groen blijft staan; op het kruispunt van de Legrandlaan en de
Louizalaan bedraagt de wachttijd om de Louizalaan in te rijden 92
seconden en blijft het licht gedurende 33 seconden op groen staan.
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Je souhaiterais des lors que Ie ministre confirme ou non que Ie
systeme de commande des feux a ete debranche et dans ce cas,
pourquoi?

N'estime-t-il pas, en tout etat de cause, qu'une generalisation
de cette commande a distance par les trams et bus est de nature a
favoriser la fluidite des transports en commun de surface?

K-an de minister me bevestigen ofde regeling van de verkeers-
lichten vanuit de trams en bussen al dan niet is afgeschaft, en zoja,
waarom?

Meenthij niet dat een veralgemening van deze afstandsbediening
vanuit de trams en bussen de viotheid van het bovengronds openbaar
vervoer kan verhogen?

Question n° 154 de M. Stephane de Lobkowocz du 28 octobre
1997 (Fr.):

Carrefow Churchill-Brugmann, temps de passage regle par
les feux de signalisation tricolore.

Suite a la renovation de la rue de Stalle sous la precedente
legislature, les feux de signalisation tricolore ont ete regles tout Ie
long de 1'axe Stalle-Brugmann afin d'assurer au maximum la fluidite
du trafic Ie long de cette voie de penetration de la capitale.

Par ma question n° 462 du 15 decembre 1993, je signalais a
votre honorable predecesseur ce qui m'apparaissait comme une
anomalie au carrefour Brugmann-Messidor.

Je lui signalais en effet que dans les sens chaussee d'Alsemberg-
Churchill et vice-versa, Ie temps de passage laisse aux automobilistes
(et pietons) n'etait que de 15 secondes, alors que dans Ie sens de
Stalle-Vanderkindere, soit la circulation de 1'avenue Brugmann il
etaitde 50 secondes!

Le resultat en etait des files interminables avenue de Messidor
des deux cotes du carrefour et cejusque meme tard dans la soiree!

Monsieur Jean-Louis Thys me repondait: "J'ai 1'honneur de
porter a la connaissance de 1'honorable conseiller que le dysfonc-
tionnement des feux du carrefour Brugmann-Messidor a ete resolu
le 9 decembre 1993: une plus grande fluidite de la circulation ave-
nue Messidor a imm6diatement ete observee".

Aujourd'hui, il me faut vous signaler qu'une situation semblable
perdure depuis plusieurs mois au carrefour Churchill-Brugmann et
que seulement quelques voitures ont le temps de quitter 1'avenue
Churchill pour emprunter 1'avenue Brugmann.

Vos services sont-ils arrives a la meme conclusion?

Comment est actuellement reparti le temps de passage a ce
carrefour entre les deux axes de circulation?

Comment a evolue ces demieres annees cette repartition?

Envisagez-vous des mesures pour remedier a cette situation?

Vraag nr. 154 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28 oktober
1997 (Fr.);

Kruispunt Churchill-Brugmann: tijd om aan de verkeerslich-
ten over te steken.

Bij de heraanleg van de de Stallestraat tijdens de vorige zittings-
periode, werden de verkeerslichten op de verkeersas de Stallestraat-
Brugmannlaan zo geregeld dat de verkeersvlotheid op deze invals-
weg van de hoofdstad optimaal wordt gegarandeerd.

Inmijnvraagnr.462van 15september 1993, wees ikuwgeachte
voorganger op een probleem op het kruispunt Brugmann-Messidor.

Ik wees hem erop dat in de richting Alsembergsesteenweg-
Churchillaan en omgekeerd, de auto's (en de voetgangers) slechts
15 seconden hebben om over te steken, terwiji het verkeer in de
richting de Stallestraat-Vanderkinderestraat, dus van de Brug-
mannlaan, 50 seconden tijd heeft

Resultaat: eindeloze files op de Messidorlaan aan beide kanten
van het kruispunt en dat tot laat in de avond.

De heer Jean-Louis Thys antwoordde me het volgende: «Ik heb
de eer om het raadslid erover in te lichten dat aan de gebrekige
working van de verkeerslichten op het kruispunt Brugmann-
Messidor is verholpen op 9 december 1993: onmiddellijk werd op
de Messidorlaan een betere verkeersdoorstroming vastgesteld».

Vandaag moet ik u erop wijzen dat er op het kruispunt Churchill
-Brugmann sedert maanden eenzelfde probleem is en dat slechts
enkele wagens de tijd hebben om de Churchillaan te verlaten en de
Brugmannlaan op te rijden.

Zijn uw diensten tot dezelfde conclusie gekomen?

Hoe is de oversteektijd op dit kruispunt tussen de twee verkeers-
assen op dit ogenblik verdeeld?

Hoe is deze verdeling de jongste jaren geregeld?

Denkt u aan maatregelen om deze toestand te verhelpen?

Question n° 155 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Vente d'immeubles a {'initiative de la Region de Bruxelles-
Capitale.

L'honorable ministre poun-ait-il m'indiquer, le cas echeant, le
detail de la vente de biens immobiliers qui ont ete effectues a son
initiative depuis le debut de lapresente legislature jusqu'a cejour?

Vraag nr. 155 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst meedelen van de onroerende
goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze zittings-
periode zijn verkocht?
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Question n° 156 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

- un avis demande dans les 3 jours;

— un avis demande sans fixer de delai;

— un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

Vraag nr. 156 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies by de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

— binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

— advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

— advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Question n° 157 de M. Guy Vanhengel du 7 novembre 1997
(N.):

Signalisation routiere a un passage pour pietons du boulevard
de la Woluwe a Woluwe.

Deux etablissements d'enseignement de grande taille sont
installes boulevard de la Woluwe, juste en face du pare des Sources.
II s'agit du college Jean XXIII et du Sint-Josefcollege. Les pietons
peuvent acceder a ces deux colleges en empruntant un passage cloute
qui traverse Ie boulevard de la Woluwe. Des feux de signalisation
ont ete installes de part et d'autre de ce passage.

Ces derniers mois, plusieurs accidents de la route — de gravite
diverse et qui impliquaient des enfants traversant Ie boulevard — se
sont produits a cet endroit. Bien souvent, les automobilistes ne voient
pas — ou voient trop tard — les feux de signalisation du passage
pour pietons. Contrairement a d'autres carrefours du boulevard de
la Woluwe, il n'y a pas de feux de signalisation suspendus au-dessus
des bandes de circulation a cet endroit.

Le boulevard de la Woluwe est une voirie regionale. Je souhai-
terais savoir pourquoi on n'a pas prevu a ce passage cloute la meme
installation de feux de signalisation qu'aux autres carrefours du
boulevard de la Woluwe.

II me semble souhaitable de prendre rapidement une mesure en
ce sens.

Vraag nr. 157 van de heer Guy Vanhengel d.d. 7 november 1997
(N.):

Verkeerssignalisatie aan een oversteekplaats aan de Wbluwe-
laan in Woluwe.

Aan de Woluwelaan rechttegenover het Bronnenpark bevinden
zich twee grote onderwijsinstellingen. Het betreft het College Jean
XXIII en het Sint-Jozefcollege. Beide colleges kunnen door voet-
gangers worden bereikt via een oversteekplaats op de Woluwelaan.
aan deze oversteekplaats zijn links en rechts verkeerslichten voor-
zien.

De bewuste oversteekplaats is de voorbije maanden herhaaldelijk
het toneel geweest van verkeersincidenten, kleinere en grotere
ongevallen met overstekende kinderen. Dit komt omdat de auto-
mobilisten de verkeerslichten van de oversteekplaats vaak niet of
te laat opmerken. In tegenstelling tot andere kruispunten van de
Woluwelaan staan er op deze oversteekplaats geen verkeerslichten
die over de rijbanen hangen.

De Woluwelaan is een gewestweg. Graag had ik vemomen
waarom op deze oversteekplaats niet dezelfde installatie van ver-
keerslichten staat als op de andere kruispunten van de Woluwelaan.

Het lijkt mij wenselijk dat hier snel wordt ingegrepen.

Question n° 158 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis le debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
le traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Vraag nr. 158 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocaten,

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?
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Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Zoja.metwie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?

Secretaire d'Etat adjoint au Ministre
de 1'Economic, des Finances, du Budget,

de 1'Energie et des Relations exterieures et
au Ministre de la Fonction publique,

du Commerce exterieur, de la Recherche
scientifique, de la Lutte centre 1'Incendie et

de I'Aide medicale urgente

Question n° 26 de M. Dominiek Lootens-Stael du 16 avril 1996
(N.):

Edition de livres et de brochures.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 10, p. 870.

Staatssecretaris toegevoegd aan de Minister
belast met Economic, Financien, Begroting,

Energie en Externe Betrekldngen en
aan de Minister belast met Openbaar Ambt,

Buitenlandse Handel, Wetenschappelijk
Onderzoek, Brandbestrijding en

Dringende Medische Hulp

Vraag iir. 26 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 16 april
1996 (N.):

Uitgave van boeken en brochures.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 10, biz. 870.

Question n° 28 de M. Serge de Patoul du 25 avril 1996 (Fr.):

Recherche scientifique non economique flnancee par Ie
ministre.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 10, p. 870.

Vraag nr. 28 van de heer Serge de Patoul d.d. 25 april 1996
(Fr.):

Het door de minister gefinancierd niet-economisch onderzoek.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 10, biz. 870.

Question n° 45 de M. Jean De Hertog du 30 octobre 1996 (N.):

Ordonnance relative a lapublicite dans I 'administration (ar-
ticle 4).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3009.

Vraag nr. 45 van de heer Jean De Hertog d.d. 30 oktober 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarlieid van bestuur (arti-
kel4).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3009.

Question n° 46 de M. Jean De Hertog du 4 novembre 1996 (N.):

Ordonnance relative a la pitblicite de {'administration (arti-
cle 5).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3010.

Vraag nr. 46 van de heer Jean De Hertog d.d. 4 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel5).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3010.
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Question n° 47 de M. Jean De Hertog du 8 novembre 1996 (N.):

Ordonnance relative a la publicite de {'administration (arti-
cle S).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3010.

Vraag nr. 47 van de heer Jean De Hertog d.d. 8 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel8).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3010.

Question n° 48 de M. Jean De Hertog du 14 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a la publicite de {'administration (arti-
cle 15).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3010.

Vraag nr. 48 van de heer Jean De Hertog d.d. 14 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel
15).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3010.

Question n° 49 de M. Jean De Hertog du 21 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a la publicite de {'administration (arti-
cle 9)

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3011.

Vraag nr. 49 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel
9).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3011.

Question n° 50 de M. Jean De Hertog du 21 novembre 1996
(N.):

Ordonnance relative a la publicite de {'administration (arti-
cle 6).

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3011.

Vraag nr. 50 van de heer Jean De Hertog d.d. 21 november 1996
(N.):

Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (arti-
kel 6).

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3011.

Question n° 62 de M. Jean De Hertog du 12 mai 1997 (N.):

Collaborateurs de cabinet—Permanence sociale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3011.

Vraag nr. 62 van de heer Jean De Hertog d.d. 12 mei 1997 (N.):

Kabinetsmedewerkers — Dienstbetoon.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3011.

Question n° 68 de M. Jean De Hertog du 25 juillet 1997 (N.):

Pouvoir executif— missions confiees a des tiers.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3012.

Vraag nr. 68 van de heer Jean De Hertog d.d. 25 juli 1997 (N.):

Uitvoerende macht—opdrachten aan derden.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3012.
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Question n° 69 de M. DominiekLootens-Stael dii 31 jiiillet 1997
(N.):

Avis de la Commission permanente de controle linguistique
relatifa I'Atlas de I'energie.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2726.

Vraag nr. 69 de M. Dominiek Lootens-Stael d.d. 31 juli 1997
(N.):

Advies van de Vaste Commissie voor Taaltoezicht aangaande
de energieatlas.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2726.

Question n° 72 de M. Paul Galand du 10 octobre 1997 (Fr.):

"Interfaces entre Technopole et les universites bruxelloises,
Technopol et Indutec".

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3013.

Vraag nr. 72 van de heer Paul Galand d.d. 10 oktober 1997
(Fr.):

"Interfaces " tussen de vzw Technopool en de Brusselse univer-
siteiten, Technopool en de vzw Indutec.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3013.

Question n° 73 de Mme Marie Nagy du 21 octobre 1997 (Fr.):

Bilan des interfaces de la Region bruxelloise.

Le Gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale vient de
decider le prolongement des actions Interface-Technopol, pour un
budget de plus de 62 millions (1998-1999). Presentes comme "pro-
grammes d'action regionales" de recherche scientifique a finalite
economique, les interfaces avec les universites (ULB, VUB et UCL)
ont ete creees la meme annee que Technopol, en 1991.

En 1994, une nouvelle interface voyait lejour, regroupant les
ecoles industrielles superieures (ECAM, IHB, Institut Meurice et
ISIB), reunies comme membres constitutifs dans une a.s.b.L,
Indutec.

Les contrats entre la Region de Bruxelles-Capitale et les Inter-
faces-Technopol viennent d'etre prolonges pour une duree de 2
ans, au lieu de 1, afin qu'elles beneficient de plus de stabilite et de
continuite.

Je voudrais demander au ministre, les informations suivantes:

1. Depuis la mise en oeuvre des interfaces (6 ans pour les inter-
faces universitaires et 4 ans pour 1'interface avec les ecoles
industrielles superieures), un bilan de leurs actions a-t-il ete
etabli?

2. Y a-t-il des programmes d'action prevus pour les 4 interfaces,
conditionnant 1'octroi du budget pour les deux annees a venir?
Si oui, lesquels?

Vraag nr. 73 van mevrouw Marie Nagy d.d. 21 oktober 1997
(Fr.):

De balans van de "interfaces" van het Brussels Gewest.

De Brusselse Hoofdstedelijke Regering heeft zopas beslist de
acties "Interfaces-Technopool" te verlengen. Hiermee is een budget
gemoeidvan 62 miljoen (1998-1999). Voorgesteld als "gewestelijke
actieprogramma's" inzake wetenschappelijk onderzoek met econo-
mische finaliteit, werden de interfaces met de universiteiten (ULB,
VUB en UCL) in 1991 in het leven geroepen, toen ook de vzw
Technopool is opgericht.

In 1994 zag een nieuwe interface het daglicht, te weten met de
industriele hogescholen (ECAM, IHB, Instituut Meurice en ISIB),
als stfchtende leden van een vzw Indutec.

De overeenkomsten tussen het Brussels Gewest en de Interfaces-
Technopool zijn zopas voor twee in plaats van een jaar verlengd
om meer stabiliteit en continuiteit te verzekeren.

Graag ontving ik van de minister antwoord op de volgende
vragen:

1. Is er een balans opgemaakt van de acties sedert de interfaces
van start zijn gegaan (6 jaar voor de interfaces met de universi-
teiten, 4 jaar voor die met de industriele hogescholen)?

2. Zijn er actieprogramma's gepland voor de vier interfaces (een
voorwaarde voor de toekenning van subsidies voor de komende
twee jaar)? Zoja, weike?

Question n° 77 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.);

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de

Vraag nr. 77 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7 november
1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
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projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

- un avis demande dans les 3 jours;

— un a-vis demande sans fixer de delai;

- un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

- binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

- advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

- advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Question n° 78 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Vraag nr. 78 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7 november
1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja,metwie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?

Secretaire d'Etat adjoint
au Ministre-Presidemt

Question n° 96 de M. Denis Grimberghs du 24 septembre 1996
(Fr.);

Reglement du Conseil provincial relatifa I 'octroi deprets com-
plementaires.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 14, p. 1519.

Staatssecretaris toegevoegd
aan de Minister-Voorzitter

Vraag nr. 96 van de heer Denis Grimberghs d.d. 24 September
1996 (Fr.):

Reglement betreffende de toekenning van bijkomende
leningen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 14, biz. 1519.

Question n° 105 de M. Dominiek Lootens-Stael du 4 novembre
1996 (N.):

Listes d'attente dans les societes de logement social.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 15, p. 1642.

Vraag nr. 105 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 4
november 1996 (N.):

Wachtlijsten van de sociale huisvestingsmaatschappijen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 15, biz. 1642.
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Question n° 132 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 16 avril 1997
(Fr.):

SISP concernees par ['application de ['article 13 de I'ordon-
nance "Code du logement".

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2447.

Vraag nr. 132 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 16 april
1997 (Fr.):

De openbare vastgoedmaatschappljen waarop artikel 13 van
ordonnantie houdende wijziging van de Huisvestingscode van
toepassing is.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2447.

Question n° 133 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 16 avril 1997
(Fr.):

Designation d'un observateur (article 13 du Code du Loge-
ment) qui serait membre du Conseil d'administration de la SLRB.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 21, p. 2448.

Vraag nr. 133 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 16 april
1997 (Fr.):

Aanwijzing van een waarnemer (artikel 13 van de Huisves-
tingscode) die lid zou zijn van de raad van bestuur van de BGHM.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 21, biz. 2448.

Question n° 139 de M. Jean De Hertog du 27 mai 1997 (N.):

Consultations avocats.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3014.

Vraag nr. 139 van de heer Jean De Hertog d.d. 27 mei 1997
(N.):

Raadpleging van advocaten.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3014.

Question n° 142 de M. Serge de Patoul du 30 mai 1997 (Fr.):

Compromis de vente du 21 octobre 1994.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2568.

Vraag nr. 142 van de heer Serge de Patoul d.d. 30 mei 1997
(Fr.):

Verkoopsovereenkomst van 21 oktober 1994.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2568.

Question n° 152 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 9 juin 1997
(Fr.):

Utilisation des arrets STIB comme stationnements de taxis en
dehors des heiti'es de desserte.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 22, p. 2569.

Vraag nr. 152 van de heer Jean-Pierre Cornelissen du 9 juni
1997 (Fr.):

Gebruik van de MIVB-haltes als taxistandplaats buiten de
dienstregeling.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 22, biz. 2569.

Question n° 158 de M. Jean De Hertog du 25 juillet 1997 (N.):

Pouvoir executif— missions confiees a des tiers.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3015.

Vraag nr. 158 van de heer Jean De Hertog d.d. 25 juli 1997 (N.):

Uitvoerende macht—opdrachten aan derden.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3015.
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Question n° 159 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 31 juillet
1997 (Fr.):

Proposition ({'acquisition d'un immeuble rue St-Joseph a
Molenbeek-St-Jean.

La question a etc publiee dans Ie Bulletin n° 23, p. 2728.

Vraag nr. 159 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 31 juli
1997 (Fr.):

Voorstel tot aankoop van een gebouw in de Smt-Joiefstraat in
Sint-Jans-Molenbeek.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 23, biz. 2728.

Question n° 162 de M. Dominiek Lootens-Stael du 29 aout
1997 (N.):

Rapports F/Ndans Ie conseil d'administration des societes de
logement.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 24, p. 2902.

Vraag nr. 162 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 29
augustus 1997 (N.):

Taalverhoudingen in de raad van bestuur van de huisves-
tingsmaatschappijen.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 24, biz. 2902.

Question n° 166 de M. Walter Vandenbossche du 6 octobre 1997
(N.):

Logements sociaux dans la Region de Bruxelles-Capitale.

La question a ete publiee dans Ie Bulletin n° 25, p. 3016.

Vraag nr. 166 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 6 oktober
1997 (N.):

Sociale woningen in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

De vraag werd gepubliceerd in Bulletin nr. 25, biz. 3016.

Question n° 169 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Vente d'immeubles a I'iititiatlve de la Region de Bruxelles-
Capitale,

L'honorable ministre pourrait-il m'mdiquer, Ie cas echeant, Ie
detail de la vente de biens immobiliers qui a effectuee a son initia-
tive depuis Ie debut de la presente legislature jusqu'a cejour?

Vraag nr. 169 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst meedelen van de onroerende
goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze zittings-
periode zijn verkocht?

Question n° 170 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'or don-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

— un avis demande dans les 3 jours;

— un avis demande sans fixer de delai;

- un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

Vraag nr. 170 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontiverpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

- binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

- advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

- advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.
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Question n° 171 de M. Dominiek Lootens-Stael du 7 novembre
1997 (N.):

Edition d'une brochure par la societe de logement «La cite
moderne».

La societe de logement «La cite modeme» a edite il y a peu une
brochure a 1'occasion de ses 75 ans d'existence, intitulee «1922-
1997 - La Cite modeme - 75 ans».

Le secretaire d'Etat peut-il me dire si cette brochure est aussi
disponible en neerlandais?

Dans la negative, quelles mesures le secretaire d'Etat envisage-
t-il de prendre?

Vraag nr. 171 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 7
november 1997 (N.):

Uitgave van een brochure door de huisvestingsmaatschappij
La Cite Moderne.

Onlangs gafde huisvestingsmaatschappij La Cite Modeme naar
aanleiding van haar 75-jarig bestaan een brochure uit, getiteld
"1922-1977-La Cite Modeme-75 ans".

Kan de staatssecretaris my meedelen of deze brochure ook in
net Nederlands beschikbaar is?

Zo neen, weike maatregelen overweegt de staatssecretaris te
nemen?

Question n° 172 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis le debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
le traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chaeun d'eux, que represente le montant annuel de leurs
honoraires?

Vraag nr. 172 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abomtementsovereenkomsten met advocaten.

Heeft U sedert net begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja.metwie?

Hoeveel betaalt U henjaariijks aan honoraria?
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II. Questions auxquelles
line reponse provisoire a ete fournie

II. Vragen waarop
een voorlopig antwoord verstrekt werd

(Fr.): Question posee en francais—(N.): Question posee en neerlandais
(Fr.): Vraag gesteld in het Frans - (N.): Vraag gesteld in het Nederiands

Ministre-President du Gouvernement
de la Region de Bruxelles-Capitale,

charge des Pouvoirs locaux, de 1'Emploi,
du Logement et des Monuments et Sites

Question n° 64 de M. Doininiek Lootens-StaeI du 11 decembre
1995 (N.):

TCT.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 5, p. 305.

Minister-Voorzitter van de Brusselse
Hoofdstedelijke Regering, belast met

Plaatselijke Besturen, Werkgelegenheid,
Huisvesting en Monumenten en Landschappen

Vraag nr. 64 van de heer Dominiek Lootens-StaeI d.d. 11
december 1995 (N.):

De DAC-betrekkingen.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 5, biz. 305.

Question n° 132 de M. Stephane de Lobkowicz du 5 mars 1996
(Fr.):

Usage des litres de «chefde cabinet» et remuneration speciale
y afferente, dans les communes.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 8, p. 665.

Vraag nr. 132 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 5 maart
1996 (Fr.):

Gebruik van de titel "kabinetschef" en bijzondere bewldiging
ervoor in de gemeenten.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 8, biz. 665.

Question n° 148 de M. Denis Grimberghs du 20 mars 1996
(Fr.):

Evolution du personnel occupe dans Ie cadre des programmes
de resorption du chomage.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 10, p. 875.

Vraag nr. 148 van de heer Denis Grimberghs d.d. 20 maart
1996 (Fr.):

Evolutie van het personeel dat tewerkgesteld is in het kader
van de programma's ter bestrijding van de werkloosheid.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 10, biz. 875.

Question n° 246 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 3 septembre
1996 (Fr.):

Obligation imposee aux communes bruxelloises de commu-
niquer Ie role linguistique de lews administres.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 16, p. 1790.

Vraag nr. 246 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 3
September 1996 (Fr.):

Verplichting voor de Brusselse gemeenten am de taalaan-
horigheid van hun inwoners mee te delen.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 16, biz. 1790.
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Question n° 312 de M. Stephane de Lobkowicz du 21 novembre
1996 (Fr.):

Compagnies d'assurances couvrant les risques rencontres par
les services de la Region de Bruxelles-Capitale.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 16, p. 1791.

Vraag nr. 312 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 21
november 1996 (Fr.):

Verzekeringsmaatschappij die de risico 's dekt voor de diensten
van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 16, biz. 1791.

Question n° 324 de M. Andre Drouart du 5 decembre 1996
(Fr.):

Intercommunales — emplois.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 17, p. 1930.

Vraag nr. 324 van de heer Andre Drouart d.d. 5 december 1996
(Fr.):

Intercommunales — aantal tewerkgestelde personen.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 17, biz. 1930.

Question n° 398 de M. Sven Gate du 3 juin 1997 (N.):

Repartition desfonctionnaires entre les deuxgroupes linguis-
tiques.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 22, p. 2573.

Vraag nr. 398 van de heer Sven Gate d.d. 3 juni 1997 (N.):

Verdeling over de Nederlandse en Franse taalgroep van de
ambtenaren.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in

Question n° 439 de M. Dominiek Lootens-Stael du 7 aout 1997
(N.):

Nombre d'eleves et dispenses d'enseignement des communes.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 24, p. 2904.

Vraag nr. 439 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 7
augustus 1997 (N.):

Leerlingenaantallen en de onderwijsuitgaven van degemeen-
ten.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 24, biz. 2904.

Question n° 452 de M. Bernard Clerfayt du 29 septembre 1997
(Fr.):

Reglements provinciaux encore en vigueur.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 25, p. 3018.

Vraag nr. 452 van de heer Bernard Clerfayt d.d. 29 September
1997 (Fr.):

De provinciale verordeningen die nog van kracht zijn.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 25, biz. 3018.

Question n° 463 de M. Stephane de Lobkowicz du 22 octobre
1997 (Fr.):

Personnel remunerepar la Region — Automation de cumul.

L'honorable ministre pourrait-il me communiquer, pour Ie per-
sonnel place sous sa responsabilite, a combien de membres remu-

Vraag nr. 463 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Door het Gewest bezoldigd personeel — Toestemming om te
cumuleren.

Zou de geachte minister me, voor het personeel dat onder hem
ressorteert, kunnen meedelen aan hoeveel door het Gewest bezol-
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neres par la Region il a accorde une autorisation de cumul depuis
Ie debut de cette legislature avec Ie detail pour chaque annee et en
me precisant si ces autorisations ont ete ou non prolongees?

Reponse: Afin de pouvoir foumir a 1'honorable membre une
reponse la plus eclairee possible, j'ai interroge Ie ministere de la
Region bruxelloise en vue d'obtenir des informations complemen-
taires.

Des que ces renseignements seront en ma possession, je ne
manquerai pas de vous transmettre la reponse a votre question ecrite.

digde personeelsleden hij sedert het begin van deze zittingsperiode
toestemming heeft gegeven om te cumuleren? Ik had graag een
overzicht voor elkjaar, met vermelding ofde toestemming al dan
niet zijn hemieuwd.

Antwoord: Om het geacht lid een zo nauwkeurig antwoord te
kunnen verschaffen, heb ik het ministerie vanhet Brussels Gewest
om bijkomende infonnatie gevraagd.

Van zodra ik over deze mformatie beschik, zai ik niet nalaten u
het antwoord op uw vraag te zenden.

Ministre de 1'Economie, des Finances,
du Budget, de 1'Eiiiergie et
des Relations exterieures

Question n° 59 de M. Stephane de Lobkovviez du 24 avril 1996
(Fr.):

Exposition universelle de Seville — Transport et entreposage
de documentation pour {'exposition.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 10, p. 875.

Minister belast met Economie,
Financien, Begroting, Energie en

Externe Betrekkingen

Vraag nr. 59 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 24 april
1996 (Fr.):

Wereldtentoonstelling in Sevilla - Ven'oeren en opslaan van
de documentatie.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 10, biz. 875.

Ministre de 1'Amenagement dm Territoire,
des Travaux publics et du Transport

Question n° 142 de M. Dominiek Lootens-Stael du 29 juillet
1996 (N.):

Interets de la Region dans un proces centre plusieurs colla-
borateurs de cabinet d'un ancien ministre des Travaux publics,

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 13, p. 1342.

Minister belast met Ruimtelijke Ordening,
Openbare Werken en Vervoer

Vraag nr. 142 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 29 juli
1996 (N.):

Belangen van het Gewest in een gerechtszaak tegen enkele
kabinetsmedewerkers van een voormalig minister van Openbare
Werken.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 13, biz. 1342.

Question n° 238 de M. Dominiek Lootens-Stael du 17 fevrier
1997 (N.):

Publicites d'organismes publics dans des revues de partis
politiques.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 19, p. 2224.

Vraag nr. 238 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 17
februari 1997 (N.):

Advertenties van overheidsinstellingen enpararegionale instel-
lingen in partijpolitieke bladen.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 19, biz. 2224.
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Secretaire d'Etat adjoint
au Ministre-President

Question n° 131 de M. Alain Bultot du 28 mars 1997 (Fr.):

Layers en vigueiir dans les societes immobilieres de service
public.

La question et la reponse provisoire ont ete publiees dans Ie
Bulletin n° 21, p. 2453.

Staatssecretaris toegevoegd
aan de Minister- Vborzitter

Vraag nr. 131 van de heer Alain Bultot d.d. 28 maart 1997 (Fr.):

Van kracht zijnde huurprijzen in de openbare vastgoedmaat-
schappijen.

De vraag en het voorlopig antwoord werden gepubliceerd in
Bulletin nr. 21, biz. 2453.
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III. Questions posees par les Conseillers
et reponses donnees par les Ministres

III. Vragen van de Raadsleden
en antwoorden van de Ministers

(Fr.): Question posee en francais -- (N.): Question posee en neerlandais
(Fr.): Vraag gesteld in het Frans - (N.): Vraag gesteld in het Nederlands

Ministre-President du Gouvernement
de la Region de Bruxelles-Capitale,

charge des Pouvoirs locaux, de 1'Emploi,
du Logement et des Monuments et Sites

Question n° 149 de M. Denis Grimberghs du 27 mars 1996 (Fr.):

Application de I'accordde cooperation liant Ie gouveriiement
federal et Ie goiivemement de la Region de Bruxelles-Capitale.

A plusieurs reprises au moment de 1'examen du budget, des ques-
tions ont ete posees concemant la ventilation des moyens affectes
par Ie gouvemement federal au benefice de la realisation de 1'accord
de cooperation signe avec la Region de Bruxelles-Capitale de
septembre 1993.

On connait la volonte de plusieurs membres du gouvemement
de voir cet accord elargi a la couverture de nombreux besoins en
matiere de communications, d'amenagement de 1'espace public, de
developpement d'une politique de tourisme, d'une politique d'envi-
ronnement...

II n'en reste pas moins vrai qu'aujourd'hui les termes de 1'accord
de cooperation existants traitent pour 1'essentiel d'investissement
dans Ie domaine des communications et des transports publics. II
semble qu'a ce jour Ie gouvemement de la Region de Bruxelles-
Capitale n'ait toujours pas fait parvenir au gouvemement federal Ie
programme physique des investissements a realiser dans Ie cadre
de cet accord de cooperation dans les limites financieres fixees en
la matiere pour 1'annee 1996.

Cette absence de programme d'investissement retarde de facto
la realisation des investissements et des termes d'un accord de
cooperation dont, faut-il Ie rappeler, Ie gouvemement a souhaite la
renegociation en vue d'une meilleure couverture des programmes
regionaux affectes au role de capitale nationale et intemationale de
Bruxelles.

Le ministre peut-il m'indiquer quand ce programme physique
va etre definitivement arrete par son gouvemement?

Minister-Voorzitter van de Brusselse
Hoofdstedelijke Regering, belast met

Plaatselijke Besturen, Werkgelegenheid,
Huisvesting en Monumenten en Landschappen

Vraag nr. 149 van de heer Denis Grimberghs d.d. 27 maart 1996
(Fr.):

Toepassing van het samenwerkingsakkoord tussen de federate
Regering en de Brusselse Hoofdstedelijke Regering.

Tijdens de begrotingsbespreking zijn er meer dan eens vragen
gesteld over de uitsplitsing van de middelen die door de federale
regering zijn toegewezen voor de uitvoering van het samenwer-
kingsakkoord dat zij in September 1993 met het Brussels Hoofdste-
delijk Gewest heeft gesloten.

Het is bekend dat verschillende regeringsleden dit akkoord
zouden willen verruimen om te voldoen aan een hele reeks behoef-
ten op het vlak van het verkeer, de aanleg van de openbare ruimte,
het opstellen van een beleid inzake toerisme of milieu,...

Het samenwerkingsakkoord heeft echter voomamelijk betrek-
king op investeringen inzake verkeer en openbaar vervoer. Het blijkt
echter dat de Brusselse Hoofdstedelijke Regering het programma
van de investeringen die binnen de in dit verband vastgelegde
financiele beperkingen voor hetjaar 1996 dienen te geschieden,
nog steeds niet aan de federale Regering heeft doen toekomen.

Dat vertraagt de investeringen en de uitvoering van een samen-
werkingsakkoord waarover de Regering opnieuw wenst te onder-
handelen met het oog op een betere financiering van de gewestelijke
programma's die ertoe strekken Brussel een grotere rol te doen
spelen als nationale en intemationale hoofdstad.

Kan de minister mij mededelen wanneer dit programma door de
regering definitiefzal worden vastgesteld?
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Quand les negociations envisagees pour la signature du nouvel
accord de cooperation vont-elles debuter?

Reponse: Je repondrai a 1'honorable membre que les delais
d'execution de 1'accord de cooperation posent unprobleme recurrent
depuis la conclusion de celui-ci en 1993.

D'une part, la Region souhaite mener au mieux de ses interets
les negociations relatives a 1'adoption d'un programme physique
annuel. Ces negociations prennent du temps. J'imagine les reactions
qui ne manqueraient pas de s'exprimer, legitimement d'aiUeurs, si,
pour ne pas perdre de temps, Ie Gouvemement avait accepte et
acceptait d'emblee les propositions federates de debut de nego-
ciation.

D'autre part, 1'Etat federal gere 1'execution d'une part importante
des initiatives inscrites au programme physique de 1'accord, puis-
qu'il assume la maitrise d'ouvrage de la plupart des marches.

Cette situation doublement inconfortable a entrame d'importants
retards d'execution chaque annee. En 1993: 572 Mios, en 1994:
808 Mios, en 1995: 610 Mios, en 1996: 904 Mios.

En ce qui conceme 1'adoption du programme physique 1996 de
1'accord, je vous dirai qu'il a etc adopte dans Ie cadre de 1'avenant
n° 1 conclu Ie 29 juillet 1994 et ajuste au far et a mesure de son
execution, et ce,jusqu'au 29 decembre 1996.

Le programme physique 1997 a, quant a lui, ete adopte dans Ie
cadre de 1'avenant n° 2 a 1'accord de cooperation conclu le 22 mai
1997.

Malgre cette adoption tardive et malgre les reports importants
de 1996, il apparait cependant que 1'execution de ce programme se
deroule correctement.

Les retards d'execution ont chaque fois ete reportes sur les annees
suivantes. Neanmoins, pour limiter le risque de ces reports negocies
au coup par coup, le principe du report a ete inscrit dans 1'avenant
n° 2 a 1'accord de cooperation.

Ce principe de report nominatifautomatique donne une beaucoup
plus grande marge de manoeuvre au Gouvemement pour faire valoir
les interets de la Region et pour solliciter 1'elargissement de
1'application de 1'accord de cooperation a des domaines tels que la
restauration du patrimoine, 1'environnement ou la renovation de
certains espaces publics communaux. •

C'est dans cette optique et dans la double perspective d'une
programmation pluriannuelle et d'une augmentation de 1'enveloppe
annuelle devolue a 1'accord que les negociations ont lieu actuelle-
ment. Elles devraient aboutir a la conclusion prochaine d'un avenant
n° 3, portant sur les annees 1998 et 1999.

Wanneer zullen de onderhandelingen voor een nieuw samen-
werkingsakkoord worden aangevat?

Antwoord: Ik antwoord aan het geacht lid dat de uitvoerings-
termijnen van het Samenwerkingsakkoord een aanhoudend pro-
bleem vormen sinds het sluiten van het akkoord in 1993.

Enerzijds wenst het Gewest zijn eigen belangen zo goed mogelijk
te verdedigen in de onderhandelingen over de inhoud van het
jaarlijkse fysische programma. Deze onderhandelingen vragen tijd.
Ik kan me inbeelden weike reacties er ongetwijfeld zouden komen,
terecht trouwens, indien de Regering, om geen tijd te veriiezen,
onmiddellijk de federale voorstellen bij de aanvang van de onder-
handelingen zou aanvaarden.

Anderzijds wordt de uitvoering van een groot deel van de in het
fysische programma opgenomen initiatieven door de Federale Staat
beheerd, daar hij de opdrachtgever is van de meeste opdrachten.

Dit dubbele onpraktische gegeven heeft elk jaar aanzienlijke
vertraging veroorzaakt in de uitvoering. Voor 572 miljoen in 1993,
808 miljoen in 1994,610 miljoen in 1995 en 904 miljoen in 1996.

Voor wat het fysisch programma 1996 van het akoord ben-eft,
kan ik mededelen dat het werd aangenomen in het raam van het
aanhangsel nr. 1 van 29juli 1994 en voortdurend aangepast tijdens
de uitvoering, en dit tot 29 december 1996.

Het fysisch programma 1997 werd aangenomen in het raam van
het aanhangsel nr. 2 bij het Samenwerkingsakkoord, gesloten op 22
mei1997.

Ondanks deze laattijdige goedkeuriong en ondanks de belang-
rijke overdracht uit 1996, blijkt nu echter dat de uitvoering van dit
programma wel correct verloopt.

De uitvoeringsvertraging werd telkens overgedragen naar vol-
gendejaren. Om het risico bij deze per geval onderhandelde over-
drachten te beperken, werd het overdrachtbeginsel nu opgenomen
in aanhangsel nr. 2 bij het Samenwerkingsakkoord.

Dit beginsel van automatische nominatieve overdracht geeft veel
meer bewegingsruimte aan de Regering om de belangen van het
Gewest te verdedigen en om de uitbreiding te vragen van het
Samenwerkingsakkoord naar aangelegenheden zoals de restauratie
van het erfgoed, het milieu ofde renovatie van gemeentelijke open-
bare ruimten.

Bij de nu lopende onderhandelingen wordt rekening gehouden
met deze visie en met het tweevoudige vooruitzicht op een meer-
jarige programmatic en op de verhoging van de jaarlijkse enveloppe
voor het akkoord. Deze onderhandelingen zouden eerstdaags moeten
leiden tot het sluiten van een aanhangsel nr. 3 voor de jaren 1998
en 1999.

Question n° 249 de M. Stephane de Lobkowicz du 30 aout 1996
(Fr.):

Mobilier urbain etpanneaux 20 m1places le long des voiries
regionales et le long des lignes exploitees par la STIB.

Plusieurs types de mobilier urbain (planimetres, abribus, colon-
nes Morris,...) sont places le long de nos voiries regionales et le
long des lignes exploitees par la STIB.

Vraag nr. 249 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 30
augustus 1996 (Fr.):

Openbare stadsvooryeningen en harden van 20 m2 langs de
gewestwegen en langs de M.I. V.B.-lijnen.

Langs de gewestwegen en de MIVB-lijnen bevinden zich ver-
schillende soorten openbare stadsvoorzieningen (vlaktemeters,
overdekte bushaltes, aanplakzuilen,...).
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Lorsqu'il s'agit d'occupations permanentes, 1'autorisation doit
etre demandee a la fois a la Region et a la commune; a la premiere
au titre de gestionnaire de la voie publique charge de veiller a
1'integrite et a la conservation du domaine; a la seconde en tant
qu'elle s'est vu confier les prerogatives de police. En cas de conces-
sion octroyee par la STIB, une autorisation supplementaire est
necessaire.

II s'ensuit que la partie demanderesse ne peut etablir d'instal-
lations que lorsqu'elle est en possession des deux autorisations deli-
vrees et par la Region et par la commune. Les honorables ministres
peuvent-ils me confirmer que dans la pratique ce principe, en ce
compris par la STIB, est respecte?

Est-il possible de me communiquer une liste complete des
autorisations accordees? La Region a-t-elle etabli 1'inventaire des
autorisations?

Par ailleurs, la Region donne 1'autorisation a des societes d'affi-
chage publicitaire telles que Pano, HBP, More O'Ferrall de pouvoir
apposer des panneaux d'affichage de type «vingt metres carres».

Combien d'autorisations ont ete octroyees ces 3 demieres annees?
A quelles societes? Quelle fut la recette des autorisations octroyees?

Reponse: Le membre voudra bien se reporter a la reponse donnee
par le ministre Herve Hasquin a la question ecrite n° 149 (Bulletin
Questions et Reponses n° 17 du 20 fevrier 1997, p. 1973).

In geval van permanent gebruik dient de toestemming te worden
gevraagd van zowel het Gewest, dat instaat voor het beheer van de
openbare weg en derhalve belast is met de integriteit en het behoud
van de openbare ruimte, als van de gemeente, die belast is met het
handhaven der politic. Voor een door de MIVB toegekende
concessie is een bijkomende vergunning noodzakelijk.

Alvorens voorzieningen te plaatsen dient de aanvrager dus in
het bezit te zijn van de twee vergunningen die door het Gewest en
de gemeente worden afgegeven. Kunnen de geachte ministers me
bevestigen dat dit beginsel in acht wordt genomen, ook door de
MIVB?

Is het mogelijk mij een volledige lijst van de afgegeven vergun-
ningen te bezorgen? Heeft het Gewest die lijst opgesteld?

Voorts heeft het Gewest aan een aantal reclamebureaus, zoals
Pano, HBP en More O'Ferral, toegestaan reclameborden van 20
m2 te plaasten.

Hoeveel vergunningen zijn dejongste driejaar afgegeven? Aan
weike bedrijven? Hoeveel hebben die afgegeven vergunningen
opgebracht?

Antwoord: Het lid wordt verwezen naar het antwoord verstrekt
door minister Herve Hasquin op schriftelijke vraag nr. 149 (Bulle-
tin Vragen en Antwoorden nr. 17 d.d. 20 februari 1997, biz. 1973).

Question n° 250 de M. Miehiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation entre Bruxelles et la Flandre.

En vertu de 1'art. 92bis, § I" de la loi speciale du 8 aout 1980,
1'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Region flamande et avec la Communaute
flamande, chacune pour ce qui la conceme.

1) Quel est le contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur beige?

2) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: Depuis sa creation en 1989 la Region de Bruxelles-
Capitale a conclu une serie d'accords de cooperation sur base de
Particle 92bis, § ler.

Vous trouverez, en annexe I la liste et le contenu des accord de
cooperation conclus par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu
de 1'article 92, § ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et qui ont ete
publics au Moniteur beige.

Vraag nr. 250 van de heer Miehiel Vandenbussche d.d. 30
augustus 1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel- Vlaanderen.

Krachtens artikel 92bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus
1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten samen-
werkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
Samenwerkingsakkoorden afgesloten met het Vlaams Gewest, respe-
ctievelijk de Vlaamse Gemeenschap.

1) Wat is de inhoud van deze Samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staqtsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze Samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe Samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Sinds zij oprichting in 1989 heeft het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest een reeks Samenwerkingsakkoorden gesloten
op basis van artikel 92bis, § 1.

U vindt in bijiage 1 de lijst en inhoud van de Samenwerkings-
akkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest krachtens
artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 werden
gesloten en in het Belgisch Staatsblad werden bekendgemaakt.
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En annexe II, la liste et Ie contenu des accords de cooperation
conclu par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu de 1'article
92, § ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et qui n'ont pas encore
etc publics au Moniteur beige.

In bijiage II vindt u de lijst en inhoud van de samenwerkings-
akkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest krachtens
artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 werden
aangesloten en nog niet in betBelgisch Staatsblad werden bekend-
gemaakt.

En annexe III, la liste et Ie contenu des accords de cooperation In bijiage III vindt u de lijst en inhoud van de samenwer-
conclu par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu de 1'article 92,
§ ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et ayant fait 1'objet d'une
decision du gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale.

kingsakkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest
krachtens artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus
1980 werden gesloten en waarvoor de Brusselse Hoofdstedelijke
Regering reeds een beslissing getroffen heeft.

Liste des accords de cooperation signes et publics au Moniteur beige

Accords Signature Public.
Moniteur beige

Etat - Communautes - Regions
Protocole reglant les differentes formes de collaboration entre
Ie Gouvemement federal et les Gouvemements des Communautes et
des Regions.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatifa la coordination des activites liees
al'energie.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatifaux investissements etrangers.

Etat— Region de Bruxelles-Capitale
Protocole d'accord relatifaux travaux a realiser en faveur des
Institutions europeennes sur Ie territoire de Bruxelles-Capitale.

Etat— Regions
Accord de cooperation relatifaux reseaux de telecommunication et
de telecontrole.

Etat — Regions
Accord de cooperation relatifa la gestion administrative des dossiers
litigieux en matiere de Travaux publics.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatifau fonctionnement du Service de topographic
et de photogrammetrie, de 1'imprimerie et la section de photographic
de la bibliotheque, la phototheque et la cartotheque du ministere
des Travaux publics.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatifa 1'autorite hierarchique du ministere
des Travaux publics.

Etat- Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatifa la realisation du projet Egmont.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatifa la repartition et a la destination de
biens immeubles.

Communaute flamande- Region de Bruxelles-Capitale
Protocole relatifa 1'implantation des cabinets ministeriels de
1'Executifflamand place des Martyrs a Bruxelles.

Etat — Regions
Accord de cooperation relatifa la cellule de liquidation du Fonds des routes.

Ne sera pas signe/
a ete approuve au

comite de concertation

18.12.1991

07.02.1995

09.05.1989

17.06.1991

09.04.1990

01.04.1990

09.04.1990

23.03.1990

09.03.1990

03.10.1990

12.11.1991
18.07.1992

03.05.1990
23.06.1992

26.02.1992

29.05.1995

17.08.1989

11.12.1991

20.06.1990

21.06.1990

20.06.1990

23.05.1990

17.05.1990

20.10.1990

15.01.1992
01.09.1992
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Etat-Communautes-Regions 10.07.1991 20.11.1991
Accord de cooperation pour la gestion commune de certains elements
du patrimoine de 1'Institut economique et social des classes moyennes.

Regions 17.06.1991 31.10.1991
Accord de cooperation concemant Ie transport regulier, de et
vers la Region de Bruxelles-Capitale.

Etat-Regions 17.06.1991 11.12.1991
Accord de cooperation relatifa 1'assurance de la qualite technique
dans la construction.

Regions 17.06.1991 09.01.1992
Accord de cooperation concemant les routes depassant les limites
d'une Region.

Region flamande- Region de Bruxelles-Capitale 17.12.1991 07.02.1992
Accord de cooperation en matiere de gestion et d'exploitation du canal
de Bruxelles-Rupel.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale 04.12.1992 02.02.1993
Accord de cooperation relatifa 1'extension des reseaux de
radiotelephonie des services de secours et de securite aux ouvrages
souterrains exploites par la STIB.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale 15.09.1993 30.11.1993
Accord de cooperation relatif a certaines initiatives destinees a 29.07.1994 11.10.1994
promouvoir Ie role international et la fonction de Capitale de Bruxelles. 22.05.1997 01.10.1997
Avenant n° 1-2.

Etat-Communautes-Regions 10.11.1994 30.11.1994Etat— Communautes-Regions
Protocole reglant 1'association des Executifs a 1'elaboration des regles
de police generale et de la reglementation relatives aux communications
et aux transports, ainsi qu'aux prescriptions techniques relatives
aux moyens de communication et de transport.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale 07.11.1996 30.11.1996
Accord de cooperation relatifa 1'amenagement de locaux au profit de
services de secours et de securite oeuvrant dans les infrastructures
d'ouvrages souterrains exploites par la Societe des Transports Inter-
communaux de Bruxelles.

Etat-Regions 08.03.1991 15.05.1991
Accord de cooperation concemant Ie 05.08.1994 01.10.1994
fmancement des centres collectifs. 05.04.1995 30.05.1995

Etat - Regions-Communautes 01.02.1991 09.02.1991
Accord de cooperation relatifa 1'etablissement des commissions
"Cooperation intemationale" et "Cooperation federate" de la Conference
Interministerielle de la politique scientifique.

Etat-Regions-Communautes 01.02.1991 09.02.1991
Accord de cooperation relatifa 1'association des Communautes,
des Regions et de la Commission communautaire commune aux activites
de la Communaute europeenne en matiere de politique scientifique et
a 1'organisation au plan interne d'activites connexes.

Etat-Regions 12.07.1994 17.06.1995
Accord de cooperation portant execution de Particle 6bis, § 2, point 6
de la loi speciale du 8 aout 1980 de reformes institutionnelles,
insere par la loi du 8 aout 1988 et modifie par la loi du 16 juillet 1993.

Etat-Regions 09.10.1990 17.01.1991
Arrangement en matiere de coordination des activites de commerce exterieur.
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Etat-Communautes- Regions 08.03.1994 17.11.1994
Accord de cooperation relatif a la representation du Royaume de Belgique
au sein du Conseil des Ministres de 1'Union europeenne.
(Application de 1'article 146 du Traite sur 1'Union europeenne.)

Etat-Communautes-Regions 08.03.1994 17.12.1996
Accord de cooperation relatif aux modalites de 06.03.1996
conclusion des traites mixtes. 26.06.1996

21.08.1996

Etat-Communautes-Regions 30.06.1994 19.11.1994
Accord-cadre de cooperation portant sur la representation du royaume
de Belgique aupres des organisations intemationales poursuivant des
activites relevant de competences mixtes.

Etat-Communautes-Regions 11.07.1994 01.12.1994
Accord de cooperation concemant les modalites suivant lesquelles
des actions sont intentees devant une juridiction intemationale ou
supranationale suite a un difierend mixte.

Etat-Regions 17.06.1994 26.10.1994
Accord de cooperation relatif aux attaches economiques et
commerciaux regionaux et aux modalites de promotion des exportations.

Etat-Communautes-Regions 16.03.1990 31.07.1990
Convention en vue de la gestion de la Tresorerie des Communautes et
des Regions par 1'Administration de la Tresorerie de 1'Etat.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale 25.06.1990 02.08.1990
Protocole entre Ie Gouvemement et 1'Executif de la Region de Bruxelles-
Capitale, concemant la competence des comites d'acquisition d'immeubles
et des bureaux des domaines de 1'Etat.

Etat-Regions 01.06.1994 02.06.1995
Convention relative au reglement des dettes du passe et charges
s'y rapportant en matiere de logement social.

Etat-Communautes-Regions 19.07.1996 19.03.1997
Accord de cooperation relatif aux objectifs budgetaires pour
laperiode 1996-1999.

Etat- Regions-Communauteflamande-Communautefrancaise 30.05.1994 17.06.1994
Accord de cooperation pour Ie transfert obligatoire, sans indemnisation, 28.10.1994 02.12.1994
du personnel et des biens droits et obligations de la province de Brabant 23.12.1994 05.07.1995
vers la province du Brabant-wallon, la province du Brabant flamand, 16.03.1995 20.05.1995
la Region de Bruxelles-Capitale, les Commissions communautaires visees 09.05.1995 13.07.1995
a 1'article 60 de la loi speciale du 12 janvier 1989 relative aux institutions
bruxelloises, et vers 1'autorite federate.

Communautefrancaise-Region wallonne- 07.01.1991 16.05.1991
Region de Bruxelles-Capitale 25.11.1991 04.02.1992
Accord de cooperation relatif au Fonds budgetaire interdepartemental 25.11.1992 26.06.1993
de promotion de 1'emploi. 23.06.1995

Etat-Communautefrancaise-Communautegermanophone- 10.02.1993 28.10.1993
Region wallonne — Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatif a la coordination de la politique en
matiere de reglementation du chomage et la politique en matiere de
formation professionnelle dans un etablissement d'enseignement.

Etat-Communautes-Regions 22.09.1992 21.11.1992
Accord de cooperation concernant Ie Plan 07.04.1995 04.07.1995
d'accompagnement des chomeurs. 13.02.1996 24.04.1996
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Etat - Regions 04.03.1997
Accord de cooperation relatif au programme de transition professionnelle.

09.08.1997

Etat - Communautes — Regions
Accord de cooperation sur Ie financement, Ie fonctionnement et
la gestion de 1'Institut d'hygiene et d'epidemiologie.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale —
Commission communautaire commune
Accord de cooperation relatif a la cooperation entre
les communes en matiere de politique hospitaliere.

22.03.1990
18.05.1995

19.05.1994

19.05.1990
06.09.1995

27.05.1994
24.06.1994
12.10.1994
24.06.1995

Etat — Communautes - Regions
Protocole d'accord conclu entre 1'Autorite federate et les Autorites visees
aux articles 128,130 et 136 de la constitution en ce qui conceme la
prevention en particulier la vaccination centre 1'hepatite B.

22.04.1997

Etat — Communautes — Regions Entre en vigueur
Protocole conclu entre Ie Gouvemement federal et les autorites visees aux Ie lerjuillet 1996
articles 128,130 et 135 de la Constitution concemant 1'organisation et
Ie financement d'une enquete de sante.

03.06.1997

Region de Bruxelles-Capitale — Region wallonne
Protocole concemant la gestion des dechets.

08.12.1989 20.02.1990

Regions
Accord de cooperation relatif a 1'affectation des ecotaxes et
a la coordination des politiques regionales en cette matiere.

30.04.1993 05.10.1993

Etat-Regions 26.10.1994
Accord de cooperation portant coordination de la politique d'importation,
d'exportation et de transit des dechets.

13.12.1995

Regions
Accord de cooperation en matiere de surveillance des emissions
atmospheriques et de structuration des donnees.

18.05.1994
21.12.1995

24.06.1994
19.09.1996

Regions
Accord de cooperation "betreffende de uirwisseling van informatie over
de projecten met gewestgrensoverschrijdende milieueffecten".

04.07.1994 11.08.1994

Etat — Regions
Accord de cooperation relatif a la politique intemationale de
1'environnement.

05.04.1995 13.12.1995

Etat-Regions 30.03.1995
Accord de cooperation concemant la mise en oeuvre du reglement (CEE)
n° 1836/93 du Conseil du 29juinl993 permettant la participation volontaire
des entreprises du secteur industriel a un systeme communautaire de
management environnemental et d'audit.

03.10.1995

Etat — Regions
Accord de cooperation relatif a la structuration des donnees environne-
mentales destinees a 1'Agence europeenne de 1'environnement.

21.12.1995 14.06.1996

Regions
Accord de cooperation sur la prevention et la gestion des dechets
d'emballages.

30.05.1996 05.03.1997
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Overzicht van de reeds ondertekende samenwerkingsakkoorden die in het Belgisch Staatsblad bekendgemaakt werden

Akkoorden Ondertekening Public.
Belgisch Staatsblad

Staat - Gemeenschappen - Gewesten Wordt tiiet ondertekend/
Protocol tot regeling van de onderscheiden vormen van medewerking goed gekeurd op het
tussen de Federale Regering en de Gemeenschaps- en Gewestregeringen. overlegcomite

03.05.1990
23.06.1992

Staat-Gewesten 18.12.1991
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de cofirdinatie van
de activiteiten in verband met energie.

Staat-Gewesten 07.02.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende buitenlandse investeringen.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 09.05.1989
Protocolakkoord voor de werken die op grondgebied van het Brusselse
Hoofdstedelijk Gewest moeten worden uitgevoerd voor de
Europese instellingen.

Staat-Gewesten 17.06.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de telecommunucatie- en
telecontrolenetwerken.

Staat - Gewesten 09.04.1990
Samenwerkingsakkoord betreffende het administratieve beheer van de
geschillendossiers inzake Openbare Werken.

Staat-Gewesten 01.04.1990
Samenwerkingsakkoord betreffende de Dienst voor topografie en
fbtogrammatie, de drukkerij en de afdeling fbtografie, de bibliotheek,
de fototheek en de cartotheek van het ministerie van Openbare Werken.

Staat - Gewesten 09.04.1990
Samenwerkingsakkoord betreffende het hierarchisch gezag van het
ministerie van Openbare Werken.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 23.03.1990
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de verwezenlijking
van het Egmontproject.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 09.03.1990
Samenwerkingsakkoord betreffende de verdeling en de bestemming
van onroerende goederen.

Vlaamse Gemeenschap — Brussels Hoofdstedelijk Gewest 03.10.1990
Protocol betreffende de huisvesting van ministeriele kabinetten van
de Vlaamse executieve op het Martelaarsplein te Brussel.

Staat-Gewesten 12.11.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de liquidatiecel van het Wegenfonds. 18.07.1992

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 10.07.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende het gemeenschappelijk beheer
van sommige elementen van het vermogen van het economisch en
sociaal instituut voor de middenstand.

Gewesten 17.06.1991
Samenwerkingsakkoord in verband met gereld vervoer van en naar het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Staat-Gewesten 17.06.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de bouwtechnische kwaliteitszorg.

26.02.1992

29.05.1995

17.08.1989

11.12.1991

20.06.1990

21.06.1990

20.06.1990

23.05.1990

17.05.1990

20.10.1990

15.01.1992
01.09.1992

20.11.1991

31.10.1991

11.12.1991
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Gewesten 17.06.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de gewestgrensoverschrijdende wegen.

Vlaams Gewest - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 17.12.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende het beheer en de exploitatie van
het kanaal Brussel-Rupel.

Staat-Brussels Hoofdstedelijk Gewest 04.12.1992
Samenwerkingsakkoord betreffende de uitbreiding van de radio-
telefonienetten van de hulp- en veiligheidsdiensten in de ondergrondse
kunstwerken geexploiteerd door de MIVB.

Staat-Brussels Hoofdstedelijk Gewest 15.09.1993
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot bepaalde initiatieven bestemd 29.07.1994
om de intemationale rol en de functie van hoofdstad van Brussel 22.05.1997
te bevorderen.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten 10.11.1994
Protocol tot regeling van de betrokkenheid van de Executieven bij
het ontwerpen van de regels van de algemene politie en de reglementering
op het verkeer en vervoer, alsook van de technische voorschriften
inzake verkeers- en vervoersmiddelen.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 07.11.1996
Samenwerkingsakkoord betreffende de inrichting van lokalen ten behoeve
van de veiligheids- en hulpendiensten werkzaam in de infrastructuur van
ondergrondse kunstwerken, geexploiteerd door de Maatschappij voor
het Intercommunaal Vervoer te Brussel.

Staat-Gewesten 08.03.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de 05.08.1994
financiering van collectieve centra. 05.04.1995

Staat-Gewesten-Gemeenschappen 01.02.1991
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de inrichting van
de commissies "Internationale Samenwerking" en "Federate samenwerking"
van de Intemunisteriele conferentie voor wetenschapsbeleid.

Staat - Gewesten — Gemeenschappen 01.02.1991
Samenwerkingsakkoord tot regeling van de betrokkenheid van
de Gemeenschappen, de Gewesten en de Gemeenschappelijke Gemeen-
schapscommissie van de activiteiten inzake wetenschapsbeleid van de
Europese Gemeenschap evenals in de organisatie van aansluitende
activiteiten op binnenlands vlak.

Staat-Gewesten 12.07.1994
Samenwerkingsakkoord houdende uitvoering van artikel 6bis, § 2, punt 6,
van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 tot hervorming der instellingen,
ingevoegd door de wet van 8 augustus 1988 en gewijzigd bij de wet
van 16juli 1993.

Staat-Gewesten 09.10.1990
Afspraak betreffende de coordinatie van de activiteiten inzake
buitenlandse handel.

Staat—Gemeenschappen-Gewesten 08.03.1994
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de vertegenwoordiging van
hel Koninkrijk Belgie van de Europese Unie
(toepassing van artikel 146 van het Verdrag over de Europese Unie).

Staat - Gemeenschappen - Gewesten 08.03.1994
Samenwerkingsakkoord over de nadere
regelen voor het sluiten van gemengde verdragen.

09.01.1992

07.02.1992

02.02.1993

30.11.1993
11.10.1994
01.10.1997

30.11.1994

30.11.1996

15.05.1991
01.10.1994
30.05.1995

09.02.1991

09.02.1991

17.06.1995

17.01.1991

17.11.1994

17.12.1996
06.03.1996
26.06.1996
21.08.1996
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Staat-Gemeenschappen-Gewesten 30.06.1994 19.11.1994
Kaderakkoord tot samenwerking over de vertegenwoordiging van
het Koninkrijk Belgie bij de Internationale organisaties waarvan
de werkzaamheden betrekking hebben op gemengde bevoegdheden.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 11.07.1994 01.12.1994
Samenwerkingsakkoord over de rechtsgedingvoering voor een
intemationaal of supranationaal rechtscollege in een gemengd geschil.

Staat-Gewesten 17.06.1994 26.10.1994
Samenwerkingsakkoord betreffende de gewestelijke economische en
handelsattaches en de modaliteiten op het vlak van de handelspromotie.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 16.03.1990 31.07.1990
Overeenkomst met het oog op het beheer van thesaurie van Gemeen-
schappen en de Gewesten door de administratie der thesaurie van de Staat.

Staat- Brussels Hoofdstedelijk Gewest 25.06.1990 02.08.1990

01.06.1994 02.06.1995

19.07.1996 19.03.1997

30.05.1994
28.10.1994
23.12.1994
16.03.1995
09.05.1995

WR
21.02.1991

BHR
07.11.1991
30.05.1995

WR
10.06.1993

10.02.1993

17.06.1994
02.12.1994
05.07.1995
20.05.1995
13.07.1995

16.05.1991
04.02.1992
26.06.1993
23.06.1995

Staat-Franse Gemeenschap — Duitstalige Gemeenschap -
Waals gEwest-Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende de onderlinge afstemming van
het beleid inzake de werkloosheidsreglementering en het beleid inzake
beroepsopleiding in een onderwijsinstelling.

28.10.1993

Staat-Gemeenschappen — Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende het
begeleidingsplan der werklozen.

22.09.1992
07.04.1995
13.02.1996

04.03.1997

21.11.1992
04.07.1995
24.04.1996

09.08.1997Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de doorstromingsprogramma's.

Staat - Gemeenschappen — Gewesten 22.03.1990
18.05.1995

19.05.1990
06.09.1995Samenwerkingsakkoord aangaande de financiering, de werking en

het beheer van het Instituut voor hygiene en epidemiologie.

Staat- Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Protocol tussen de Regering en de Brusselse Hoofdstedelijke Executieve,
betreffende de bevoegdheid van de comites tot aankoop van onroerende
goederen en van de kantoren der domeinen van de Staat.

Staat-Gewesten
Overeenkomst betreffende de regeling van de schulden van het verleden en
de ermede verband houdende lasten inzake sociale huisvesting.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de budgettaire doelstelling voor de
periode 1996-1999.

Staat - Gewesten — Vlaamse Gemeenschap — Franse Gemeenschap
Samenwerkingsakkoord voor de verplichte overheveling zonder schadeloos-
stelling van het personeel en de goederen, rechten en verplichtingen van
de provincie Brabant naar de provincie Vlaams-Brabant,
de provincie Waals-Brabant, het Brussels Hoofdstedelijk Gewest,
de Gemeenschapscommissies bedoeld in artikel 60 van de bijzondere wet
van 12 januari 1989 met betrekking tot de Brusselse instellingen,
en naar de federate overheid.

Franse Gemeenschap — Waals Gewest—
Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende het interdepartementaal
begrotingsfonds ter bevordering van de werkgelegenheid.
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Staat- Brussels Hoofdstedelijk Gewest - 19.05.1994 27.05.1994
Gemeenschappelijke Gemeenschapscommissie 12.10.1994
Samenwerkingsakkoord betreffende de samenwerking 24.06.1995
tussen de gemeenten inzake openbaar ziekenhuisbeleid.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten Zonder datum 22.04.1997
Protocolakkoord betreffende de preventie, in het bijzonder de preventie
tegen hepatitis B, afgesloten tussen de Federale overheid en de overheden
bedoeld in artikelen 128,130 en 136 van de Grondwet.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten 03.06.1997
Protocol tussen de Federale regering en de in artikelen 128,130 en 135
van de Grondwet bedoelde overheden inzake de organisatie en financiering
van een gezondheidsenquete.

Brussels Hoofdstedelijk Gewest-Waals Gewest 08.12.1989 20.02.1990
Protocol betreffende het beheer van afval.

Gewesten 30.04.1993 05.10.1993
Samenwerkingsakkoord betreffende de bestemming van de milieutaks en
de coordinatie vanhet gewestelijk beleid ter zake.

Staat-Gewesten 26.10.1994 13.12.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de coordinatie van het beleid inzake
invoer, uitvoer en doorvoer van afvalstoffen.

Gewesten 18.05.1994 24.06.1994
Samenwerkingsakkoord inzake het toezicht op emissies in de lucht en 21.12.1995 19.09.1996
op de structurering van de gegevens.

Gewesten 04.07.1994 11.08.1994
Samenwerkingsakkoord betreffende de uitwisseling van informatie over
projecten met gewestoverschrijdende milieueffecten.

Staat-Gewesten 05.04.1995 13.12.1995
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot het intemationaal milieubeleid.

Staat-Gewesten 30.03.1995 03.10.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de uitvoering van de verordening
1836/93/EEG van de Raad van 29 juni 1993 inzake de vrijwillige
deelneming van bedrijven uit de industriele sector aan een communautair
milieubeheer- en milieuauditsysteem.

Staat-Gewesten 21.12.1995 14.06.1996
Samenwerkingsakkoord betreffende de structurering van de gegevens inzake
leefmilieu bestemd voor het Europees agentschap voor leefmilieu.

Gewesten 30.05.1996 05.03.1997
Samenwerkingsakkoord betreffende de preventie en het beheer van
verpalddngsafval.

Liste des accords de cooperation ayant fait 1'objet d'une decision
au gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale

1. Accord de cooperation entre 1'Etat, les Communautes et les
Regions concemant les contrats de premiere experience pro-
fessionnelle (en abrege "Contrats PEP").

2. Accord de cooperation entre la Communaute flamande et la
Region de Bruxelles-Capitale portant creation du Comite
bnixellois neerlandophone pour 1'emploi et la formation.

3. Accord de cooperation entre Ie gouvemement de la Region de
Bruxelles-Capitale, Ie gouvemement de la Communaute fran-

Overzicht van de samenwerkingsakkoorden waarover de Brusselse
Hoofdstedelijke Regering een beslissing getroffen heeft

1. Samenwerkingsakkoord tussen de Staat, de Gemeenschappen
en de Gewesten betreffende de eerste werkervaringscontracten
(afgekort "EWE contracten").

2. Samenwerkingsakkoord tussen de Vlaamse Gemeenschaps-
regering en de Brusselse Hoofdstedelijke Regering betreffende
de oprichting van het Brusselse Nederlandstalig Comite voor
Tewerkstelling en Opieiding.

3. Samenwerkingsakkoord tussen de Brusselse Hoofdstedelijke
Regering, de Franse Gemeenschapsregering en het College van
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caise et la Commission communautaire francaise ratifiant 1'article
28 instaurant la Commission consultative en matiere de forma-
tion, d'emploi et d'enseignement prevue par Ie decret du 17
mars 1994 de la Commission communautaire francaise portant
creation de 1'Institut bruxellois francophone pour la formation
professionnelle, ainsi que 1'arrete du College de la Commission
communautaire francaise en date du 21 mars 1996 precisant les
missions de cette Commission et ses modalites de fonction-
nement.

4. Accord de cooperation entre 1'Etat federal, la Communaute
francaise, la Communaute flamande, la Communaute germano-
phone, la Region wallonne, la Region flamande et la Region de
Bruxelles-Capitale relatif aux modalites de designation des
representants des Communautes et des Regions au Comite
scientifique sur Ie budget economique constitue par les articles
115 et 116 de la loi du 21 decembre 1994 portant des disposi-
tions sociales et diverses.

5. Accord de cooperation entre 1'Etat federal et les Regions relatif
a la coordination administrative et scientifique en matiere de
biosecurite.

6. Accord de cooperation concemant 1'application du "werker-
varingsplan" dans la Region de Bruxelles-Capitale.

7. Projet d'accord de cooperation entre 1'Etat federal et les Regions
relatif au plan d'appui scientifique a une politique de develop-
pement durable.

8. Projet d'ordonnance portant approbation de 1'accord de coo-
peration entre 1'Autorite federale, la Region flamande, la Region
wallonne et la Region de Bruxelles-Capitale relatif a 1'euro-
vignette ainsi qu'aux droits d'usage routier et redevances lies a
1'usage des routes et de leurs dependances.

9. Accord de cooperation du 17 decembre 1991 entre la Region
flamande et la Region de Bruxelles-Capitale en matiere de
gestion et d'exploitation du canal Bruxelles-Rupel.

de Franse Gemeenschapscommissie houdende bekrachtiging van
artLkel 28 van het decreet van 17 maart 1994 van de Franse
Gemeenschapscommissie tot oprichting van het "Institut
bruxellois francophone pour la formation professionnelle",
artikel waardoor een adviserende Commissie voor Opieiding,
Tewerkstelling en Onderwijs wordt opgericht, en van het besluit
van 21 maart 1996 van het College van de Franse Gemeen-
schapscommissie houdende nadere bepaling van de opdrachten
en de werking van deze Adviserende Commissie.

4. Samenwerkingsakkoord tussen de Federale Staat, de Franse
Gemeenschap, de Vlaamse Gemeenschap, de Duitstalige
Gemeenschap, het Waalse Gewest, het Vlaamse Gewest en het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest houdende de aanstellingsmoda-
liteiten voor de vertegenwoordigers van de Gemeenschappen
en de Gewesten in het orienteringscomite en het wetenschap-
pelijk comite voor de economische begroting, zoals die zijn
opgericht krachtens de artikelen 115 en 116 van de wet van 21
december 1994 houdende sociale en diverse bepalingen.

5. Samenwerkingsakkoord tussen de Federale Staat en de Gewesten
betreffende de administratieve en wetenschappelijke co6rdinatie
inzake bioveiligheid.

6. Samenwerkingsakkoord betreffende de toepassing van het
"werkervaringsplan" in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

7. Ontwerp van Samenwerkingsakkoord tussen de Federate Staat
en de Gewesten betreffende het plan tot wetenschappelijke
ondersteuning van een beleid van duurzame ontwikkeling.

8. Ontwerp van ordonnantie tot goedkeuring van het Samenwer-
kingsakkoord tussen de Federale Overheid, het Vlaams Gewest,
het Waals Gewest en het Brussels Hoofdstedelijk Gewest inzake
het Eurovignet en inzake de rechten voor het gebruik van de
wegen en hun aanhorigheden.

9. Samenwerkingsakkoord van 17 december 1991 tussen het
Vlaams Gewest en het Brussels Hoofdstedelijk Gewest betref-
fende het beheer en de exploitatie van het kanaal Brussel-Rupel.

Liste des accords de cooperation signes

Accords Signature

Etat-Regions
Conventions sur 1'utilisation future des fonds du
"volet des services" du plan textile.

Etat — Region de Bruxelles-Capitale
Contrat-cadre relatif a 1'organisation des missions confiees par Ie ministere de la Region de Bruxelles-Capitale
au ministere federal des Affaires economiques.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatif a la mise en application des reglements des Communautes europeennes au sujet
de 1'assainissement structurel dans la navigation interieure.
Annexe 1-2-3.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale
Convention relative au complexe de batiments aux n° 2-4-6 de la rue Royale et aux n° 10-11 de la Place Royale.

Etat - Communautes - Regions
Accord de cooperation relatif au statut des representants des Communautes et des Regions dans
les postes diplomatiques et consulates.

22.01.1990

15.10.1996

23.03.1990

01.08.1990

18.05.1995
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Etat-Communautes- Regions 11.04.1989
Convention en execution de 1'article 77 de la loi speciale du 16janvier 1989 relative au financement des 09.05.1989
Communautes et des Regions. 18.05.1989

31.05.1989

Eta.t - Communautes - Regions • 20.09.1991
Convention en execution de 1'article 54, § ler, troisieme alinea de la loi speciale du 16 janvier relative au
financement des Communautes et des Regions.

Etat-Regions 06.04.1995
Accord de cooperation relatifa 1'euro vignette ainsi qu'aux droits d'usage routiers ou de redevances liees a 06.02.1997
1'usage des routes et de leurs dependances.

Etat-Regions 18.01.1990
Convention relative au reglement des modalites de remboursement des dettes des regions au Fonds d'aide au
redressement financier des communes.

Etat - Communautes — Regions 22.12.1988
Protocole reglant les rapports entre les organismes issus de la restructuration de 1'Office national de 1'emploi.

Etat- Communautes-Regions 05.06.1991
Accord de cooperation relatifa la reinsertion des chomeurs de longue duree.

Etats-Regions 31.03.1995
Accord de cooperation relatifa la coordination des controles concemant 1'occupation des travailleurs de
nationalite etrangere.

Communaute flamande — Region de Bruxelles-Capitale 30.04.1996
Accord de cooperation coneemant 1'application du "werkervaringsplan" dans la Region de Bruxelles-Capitale.

Communaute flamande - Region de Bruxelles-Capitale 30.04.1996
Accord de cooperation portant creation du Comite Bruxellois Neeriandophone pour 1'Emploi et la Formation.

Etat-Regions 19.05.1995
Accord de cooperation relatif a la coordination administrative et scientifique en matiere de biosecurite. 16.07.1996

25.04.1997

Regions 06.04.1995
Accord de cooperation en matiere de voies hydrauliques.

Etat-Regions 11.11.1990
Accord de cooperation en vue d'une meilleure protection de la Mer du nord centre la pollution.

Overzicht van de reeds ondertekende samenwerkingsakkoorden

Akoorden Ondertekening

Staat-Gewesten 22.01.1990
Overeenkomst in verband met de verdere aanwending van de fondsen van het "dienstenluik" van het textielplan.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 15.10.1996
Raamcontract betreffende de organisatie van de door het ministerie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest aan
het federate ministerie van Economische Zaken toevertrouwde opdrachten.

Staat-Gewesten 23.03.1990
Samenwerkingsakkoord betreffende de toepassing van de verordeningen van de Europese Gemeenschappen
betreffende de structurele sanering van de binnenvaart.
Aanhangsel 1-2-3.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 01.08.1990
Overeenkomst betreffende het gebouwcomplex gelegen aan de Koningsstraat 2-4-6 en aan het Koningsplein 10-11.
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18.05,1995

11.04.1989
09.05.1989
18.05.1989
31.05.1989

20.09.1991

06.04.1995
06.02.1997

18.01.1990

22.12.1988

05.06.1991

31.03.1995

30.04.1996

30.04.1996

19.05.1995
16.07.1996
25.04.1997

06.04.1995

11.11.1990
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Staat - Gemeenschappen — Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende het statuut van de vertegenwoordigers van de Gemeenschappen en
Gewesten in de diplomatieke en consulaire posten.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten
Overeenkomsten in uitvoering van artikel 77 van de bijzondere wet van 16 januari 1989 betreffende de financiering
van de Gemeenschappen en de Gewesten.

Staat - Gemeenschappen - Gewesten
Overeenkomsten in uitvoering van artikel 54, § 1, derde lid, van de bijzondere wet van 16 januari 1989 betreffende
de financiering van de Gemeenschappen en de Gewesten.

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende het Eurovignet en de rechten voor het gebruik van het wegennet of
de retributies in verband met het gebruik van de wegen en hun aanhorigheden.

Staat—Gewesten
Overeenkomst betreffende de regeling van de terugbetalingsmodaliteiten van de schulden van de Gewesten aan
het Hulpfonds tot financieel herstel van de gemeenten.

Staat - Gemeenschappen — Gewesten
Protocol tot regeling van de betrekkingen tussen de instellingen ontstaan uit de herstnicturering van de Rijksdienst
voor Arbeidsvoorziening.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de herinschakeling van langdurige werklozen.

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord inzake de coordinatie van de controles inzake de tewerkstelling
van buitenlandse arbeidskrachten.

Vlaamse Gemeenschap — Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord in verband met de toepassing van het werkervaringsplan in
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Vlaamse Gemeenschap - Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord tot oprichting van het Brussels Nederlandstalig Comite voor Tewerkstelling en Opieiding.

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de administratieve en wetenschappelijke coordinatie inzake bioveiligheid.

Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de waterwegen.

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord met als doel een verhoogde bescherming van de Noordzee tegen verontreinigmg.

Question n° 251 de M. Michiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

A ccords de cooperation entre Bruxelles et la Region wallonne.

En vertu de 1'art. 92bis, § 1" de la loi speciale du 8 aout 1980,
I'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Region wallonne.

Vraag nr. 251 van de heer Michiel Vandenbussche d.d. 30
augustiis 1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel-Waals Gewest.

Krachtens artikel 92bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augus-
tus 1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten
Samenwerkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
Samenwerkingsakkoorden afgesloten met het Waals Gewest.
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1) Quel est Ie contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur belgel

2) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 250.

1) Wat is de inhoud van deze samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staatsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 250.

Question n° 252 de M. Michiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation entre Bnixelles et la Communaute
francaise.

En vertu de 1'art. 91bis, § 1" de la loi speciale du 8 aout 1980,
1'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Communaute francaise.

1) Quel est Ie contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur belge7

T) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 250.

Vraag nr. 252 van de heer Michiel Vandenbussche d.d. 30
augustus 1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel-Franse Gemeenschap.

Krachtens artikel 91bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augus-
tus 1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten
samenwerkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
samenwerkingsakkoorden afgesloten met de Franse Gemeenschap.

1) Wat is de inhoud van deze samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staatsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 250.

Question n° 253 de M. Roeland Van Walleghem du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation.

Conformement a 1'article 92bis, § 1° de la loi speciale du
8 aout 1980,1'Etat federal, les Communautes et les Regions peuvent
conclure des accords de cooperation.

Le ministre-president peut-il me dire:

— quels accords de cooperation et quels protocoles ont ete conclus
avec 1'Etat federal, les autres Regions et les Communautes;

— quel est le contenu de ces accords de cooperation et de ces proto-
coles;

Vraag nr. 253 van de heer Roeland Van Walleghem d.d. 30
augustus 1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden.

Overeenkomstig artikel 91bis, § 1 van de bijzondere wet van 8
augustus 1980 kunnen de federate overheid, de gemeenschappen
en de gewesten samenwerkingsakkoorden afsluiten.

Kan de minister-voorzitter mij meedelen:

— weike samenwerkingsakkoorden en protocollen met de federate
overheid, de andere gewesten en de gemeenschappen werden
afgesloten;

— weike de inhoud is van deze samenwerkingsakkoorden en
protocollen;
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— lesquels ont ete publics au Moniteur beige (avec mention de la
date de publication);

— ou en est actuellement 1'eKecution de ces accords de cooperation
et protocoles et quels sont les problemes qui font eventuellement
obstacle a 1'execution de ces accords;

— quels accords de cooperation contiennent des dispositions rela-
tives a la creation d'une juridiction de cooperation?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 250.

- weike hiervan in het Belgisch Staatsblad werden gepubliceerd
(met vermelding van publicatiedatum);

- welk de huidige stand van zaken is omtrent de uitvoering van
deze samenwerkingsakkoorden en protocollen, en waar even-
tueel knelpunten liggen bij de uitvoering van deze akkoorden;

- in weike samenwerkingsakkoorden bepalingen werden opge-
nomen betreffende de oprichting van een samenwerkingsgerecht.

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 250.

Question n° 294 de M. Mostafa Ouezekhti du 28 octobre 1996
(Fr.):

Allocation de base 14.11.12.01 (Pouvoirs locaux).

Dans Ie document du projet d'ordonnance du Budget des
depenses de la Region de Bruxelles-Capitale de 1996 (26 octobre
1995), 1'allocation de base 14.11.12.01 etait commentee comme
suit:

"Frais d'etudes, de publications et frais divers relatifs a 1'exercice
de la tutelle sur les communes ainsi qu'a la problematique de
1'integration et de la cohabitation des differentes communautes lo-
cales".

Dans Ie budget ajuste (document A-81/1 - 95/96 du 30 avril
1996), 1'intitule de cette allocation a ete modifie ainsi:

"Frais d'etudes, de publications et frais divers relatifs a 1'exercice
de la tutelle sur les communes, et en particulier au financement et a
Porganisation des communes, aux travaux subsidies et aux contrats
de quartiers".

1. Monsieur Ie ministre-president pourrait-il m'expliquer la modi-
fication de cet intitule?

2. Pourrait-il egalement m'expliquer les augmentations de 2,1 et
1,8 millions concemant cette allocation de base dans 1'ajuste-
ment?

Reponse: L'honorable membre m'interroge sur la modification
de 1'intitule de 1'allocation de base 14.11.12.01 lors du premier
ajustement du budget 1996 (document A-81/1 - 95-96 du 30 avril
1996) et sur 1'augmentation des credits inscrits a cette allocation
de base de 2,1 et 1,8 millions.

1. La modification d'intitule s'explique par Ie fait que la politique
de subsidiation, via les communes, des associations oeuvrant a la
promotion de 1'integration des immigres est passee, en 1995, du
budget regional au budget de la Commission communautaire
francaise ou elle figure a 1'allocation de base 22.10.43.05, tandis
que les credits inscrits a 1'allocation de base 14.32.43.29 du budget
regional ont ete supprimes des 1995.

L'intitule de 1'allocation de base 14.11.12.01 — destinee aux
etudes dans Ie cadre des politiques liees aux pouvoirs locaux (divi-
sion 14) — a ete modifie puisque la problematique de 1'integration

Vraag nr. 294 van de heer Mostafa Ouezekhti d.d. 28 oktober
1996 (Fr.):

Basisallocatie 14.11.12.01 (Lokale bestwen).

In het ontwerp van ordonnantie houdende de algemene
uitgavenbegroting van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest voor
het begrotingsjaar 1996 (26 oktober 1995) luidt de commentaar bij
de basisallocatie 14.11.12.01 alsvolgt:

"Studie-, publikatie- en allerhande kosten in verband met de
uitoefening van het toezicht op de gemeenten en meer bepaald in
verband met de financiering en de organisatie van de gemeenten
evenals met de integratie en het samenleven van de verschillende
plaatselijke gemeenschappen".

In de aangepaste begroting (stuk A-81/1 — 95/96 van 30 april
1996) is het opschrift van die basisallocatie als volgt geformuleerd:

"Studiekosten, publicatiekosten en allerhande kosten in verband
met de voogdij-uitoefening over de gemeenten; in het bijzonder in
verband met de financiering en de organisatie van de gemeenten,
de gesubsidieerde werken en de wykcontracten".

1. Kan de heer de minister verklaren waarom dat opschrift is gewij-
zigd?

2. Zou hij tevens kunnen mededelen waarom de bedragen voor
die basisallocatie in de aanpassing mer 2,1 en 1,8 miljoen stijgen?

Antwoord: De vraag van het geacht lid betreft de titelwijziging
van basisallocatie 14.11.12.01 bij de eerste aanpassing van de
Begroting 1996 (doc. A-81/1 - 95/96 van 30 april 1996) en de
verhoging met 2,1 en 1,8 miljoen van de kredieten ingeschreven
op deze basisallocatie.

1. De titelwijziging werd veroorzaakt door de overheveling, in
1995, van de subsidies, via de gemeenten, voor verenigingen die
aan de integratie van migranten werken, van de gewestelijke
begroting naar de begroting van de Franse Gemeenschapscom-
missie, waarze onder basisallocatie 22.20.43.05 voorkomen, terwiji
de kredieten van basisallocatie 14.32.43.29 van de Gewestbegroting
vanaf 1995 geschrapt werden.

De titel van basisallocatie 14.11.12.01 — bestemd voor studies
in het raam van het beleid van de lokale besturen (afdeling 14) —
werd gewijzigd daar de integratie en de samenleving van de ver-
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et de la cohabitation des differentes communautes locales ne depend
plus du budget de la Region.

Par contre, la mention des travaux subsidies et des contrats de
quartier a etc ajoutee, puisque ces politiques figurent actuellement
a la division 14 du budget regional.

2. Les augmentations de 2,1 millions (credits a—annee en cours)
et de 1,8 million (credits d—creances d'annees anterieures) s'expli-
quent comme suit:

Credits a:

Le montant de 2,1 millions initialement destine a un contrat
d'etude, n'a pas etc utilise en 1996, et est tombe en annulation au
31 decembre 1996.

Credits d:

— honoraires d'avocats concernant le plan IRIS, a raison de
1.600.000 BEF;

— frais lies a la Commission pour la nouvelle comptabilite com-
munale, a raison de 200.000 BEF.

schillende lokale gemeenschappen niet meer van de Gewestbe-
groting afhangt.

Wel werden de vermeldingen "gesubsidieerde werken" en "wijk-
contracten" toegevoegd, daat deze beleidslijnen nu onder afdeling
14 van de Gewestbegroting vallen.

2. De verhogingen met 2,1 miljoen (kredieten a- lopendjaar)
en met 1,8 miljoen (kredieten d - schuldvorderingen vorige jaren)
zijn als volgt te verklaren:

Kredieten a:

Het oorspronkelijk voor een studiecontract bestemde bedrag van
2,1 miljoen werd niet gebruikt in 1996 en het verviel dus per 31
december 1996.

Kredieten d:

— honoraria aan advokaten voor het IRIS plan, ten belope van
1.600.000 BEF;

- uitgaven van de Commissie voor de nieuwe gemeentelijke
comptabiliteit, ten belope van 200.000 BEF.

Question n° 310 de M. Denis Grimberghs du 21 novembre 1996
(Fr.):

Application des accords de cooperation signes entre le
Gouvernement de la Region de Bruxelles-Capitale et le Gouver-
nement federal.

A 1'heure ou plusieurs questions sont posees concernant le res-
pect des accords de cooperation de mai 1989 et de mars 1990
concernant 1'affectation de biens immeubles appartenant au
Gouvernement federal, je souhaite interroger Monsieur le ministre-
president du Gouvernement de la Region de Bruxelles-Capitale sur
la question de savoir qui au sein du Gouvernement est charge de
veiller au respect desdits accords.

De meme, je souhaiterais savoir quelle est 1'Administration de
la Region de Bruxelles-Capitale qui est chargee du suivi de
1'application des accords de cooperation en ce qui conceme les dis-
positions de ces accords qui sont relatifs a la politique du siege des
institutions europeennes et internationales a Bruxelles.

Reponse: Des lors que la repartition des competences entre les
ministres de la Region de Bruxelles-Capitale prevoit que le ministre-
president et le ministre des relations exterieures sont competents
pour "la representation au Comite de concertation Gouvernement
federal-Gouvemements de Communautes et de Regions, prevu par
1'article 31, § I", 5, de la loi du 9 aout 1980 de reformes
institutionnelles modifiee par la loi du 16juin 1989, portant diverses
reformes institutionnelles et les relations Intra-Belges", ce sont eux
qui sont charges de porter devant ce comite les eventuels conflits
de competence ou de saisir le Comite de cooperation, institue par
1'article 43 de la loi du 12 janvier 1989.

Comme les accords de cooperation entre 1'Etat et la Region de
Bruxelles-Capitale auxquels vous faites allusion traitent de matieres

Vraag nr. 310 van de heer Denis Grimberghs d.d. 21 november
1996 (Fr.):

Toepassing van de samenwerkingsakkoorden tiissen de
Brusselse Hoofdstedelijke regering en de Federate regering.

Er rijzen op dit ogenblik heel wat vragen over de naleving van
de samenwerkingsakkoorden van mei 1989 en maart 1990 met
betrekking tot de bestemming van onroerende goederen van de
federale regering. Ik had dan ook graag van de minister-voorzitter
vemomen wie ervoor dient te waken dat de voorvermelde akkoorden
worden nageleefd.

Tevens had ik graag geweten welk bestuur van het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest belast is met de follow-up van de uitvoering
van de bepalingen van die samenwerkingsakkoorden die betrekking
hebben op de vestiging van de Europese en intemationale instel-
lingen in Brussel.

Antwoord: Daar de verdeling van de bevoegdheden tussen de
ministers van de Brusselse Hoofdstedelijke Regering bepaalt dat
de minister-voorzitter en de minister van Exteme Betrekkingen
bevoegd zijn voor "de vertegenwoordiging bij het Overlegcomite
Federate Regering - Regeringen van Gemeenschappen en Gewesten,
zoals bedoeld in artikel 31, § 1,5, van de wet van 9 augustus 1980
tot hervorming der instellingen, gewijzigd bij de wet van 16 juni
1989 houdende diverse institutionele hervormingen alsmede voor
de Intra-Belgische betrekkingen", zijn zij het die belast zijn met
het voorleggen aan dit Comite van eventuele bevoegdheidsconflic-
ten of met het vatten van de samenwerkingsakkoorden, opgericht
door artikel 43 van de bijzondere wet van 12 januari 1989.

Daar de samenwerkingsakkoorden tussen de Staat en het Brus-
sels Hoofdstedelijk Gewest, waamaaru verwijst, aangelegenheden
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relevant de competences specifiques, ce sont les ministres plus
particulierement charges de ces matieres au sein du gouvemement
regional qui veillent au respect desdits accords avec 1'aide de leurs
administrations respectives; en ce qui concerne la politique du siege
des institutions europeennes ou intemationales a Bruxelles, ce sont
les administrations de 1'Amenagement du territoire pour les aspects
urbanistiques, et de 1'Equipement et des deplacements en ce qui
concerne les infrastructures qui en sont chargees.

behandelen die tot specifieke bevoegdheden behoren, zij het de
ministers die meer in het bijzonder met deze aangelegenheden belast
zijn binnen de Hoofdstedelijke Regering die toezien op de naleving
van de vemoemde akkoorden met de hulp van hun respectieve
besturen; inzake vestigingsbeleid van de Europese en intemationale
instellingen in Brussel zijn het de besturen Ruimtelijke Ordening,
voor de stedenbouwkundige aspecten, en Uitrusting en Vervoer,
voor de infrastmctuur, die bevoegd zijn.

Question n° 311 de M. Denis Grimberghs du 4 decembre 1996
(Fr.):

Mise en osuvre du protocole d'accord du 9 nidi 1989 relatif
aux travaux a realiser enfavew des institutions europeennes sur
Ie territoire de la Region de Bruxelles-Capitale.

Le protocole d'accord du 9 mai 1989 relatif aux travaux a realiser
en faveur des institutions europeennes sur le territoire de la Region
de Bruxelles-Capitale prevoit en son article 3 que "les biens
patrimoniaux que 1'Etat beige et la Region de Bruxelles-Capitale
possedent en propre dans la zone visee (par 1'Espace Bruxelles
Europe) devront rester la pleine propriete des autorites nationales
ou regionales".

Ce protocole prevoit egalement en son article 3, § 2, trois ex-
ceptions pour ce qui concerne les terrains situes entre la chaussee
d'Etterbeek et le Residence Palace, la reaffectation de 1'ilot Comines-
Froissart en logement et la realisation d'une convention liant 1'Etat
et la Ville de Bruxelles pour la realisation de logements dans Pilot
Stevin.

Monsieur le ministre-president peut-il m'indiquer:

S'il a pu identifier si cet article a ete respecte par 1'Etat Federal
depuis la signature dudit protocole d'accord et qu'en effet aucun
bien patrimonial de 1'Etat n'a ete mis en vente depuis la signature
de cet accord?

En ce qui concerne 1'exception qui est relative a la possibility de
vendre des terrains entre la chaussee d'Etterbeek et le Residence
Palace, Monsieur le minitre-President peut-il me confirmer que cette
derogation avait bien trait a 1'occupation de ces proprietes en vue
d'y affecter du logement et du commerce?

Cette interpretation est confirmee par 1'article 6 de 1'accord de
cooperation du 9 mars 1990 qui regle la reaffectation des parcelles
situees en contrebas de 1'immeuble du Residence Palace a front de
la chaussee d'Etterbeek en vue d'y construire des logements et des
commerces. Cet article precise que cette reaffectation sera a ter-
miner au plus tard deux ans apres la fin des travaux de 1'immeuble
du Conseil des ministres Europeens.

Des lors que des autorisations urbanistiques ont ete donnees en
vue de la realisation de surface administrative sur une partie de ces
parcelles, on doit s'interroger sur la question de savoir si ce
patrimoine peut effectivement etre cede par 1'Etat.

Par ailleurs, Monsieur le ministre-president peut-il m'indiquer
s'il a veille a ce que les delais de realisation de la reaffectation de
ces parcelles soient rappeles a 1'Etat Federal en vertu de 1'article 6
de 1'accord du 9 mars 1990?

Vraag nr. 311 van de heer Denis Grimberghs d.d. 4 december
1996 (Fr.):

Uitvoering van het protocolakkoord van 9 mei 1989 voor de
werken die op het grondgebied van het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest moeten warden uitgevoerd voor de Europese instellingen.

Artikel 3 van het protocolakkoord van 9 mei 1989 voor de werken
die op het grondgebied van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest
moeten worden uitgevoerd voor de Europese instellingen bepaalt
dat "De patrimoniale goederen van de Belgische Staat en het
Brusselse Hoofdstedelijk Gewest in de zone waarover sprake [de
ruimte Brussel-Europa] (...) de voile eigendom [zullen] moeten
blijven van de nationale of van de gewestelijke overheid".

In artikel 3, § 2 van dit protocol zijn tevens drie uitzonderingen
opgenomen voor de terreinen tussen de Etterbeeksesteenweg en de
Residence Palace, de herbestemming van de kem Komen-Froissart
voor huisvesting en de uitvoering van een overeenkomst tussen de
Staat en de Stad Brussel voor het bouwen van woningen in de kem
Stevin.

Kan de heer minister een antwoord verstrekken op de volgende
vragen:

Heeft hij kunnen nagaan of dit artikel is nageleefd en of dus
inderdaad geen enkel erfgoed van de Staat is verkocht sinds de
ondertekening van het voorvermelde protocolakkoord?

Kan de minister, in verband met de uitzondering betreffende de
mogelykheid terreinen te verkopen tussen de Etterbeeksesteenweg
en de Residence Palace, bevestigen dat die afwijking werkelijk
betrekking had op het gebruik van die eigendommen voor huis-
vesting en handelszaken?

Die interpretatie wordt bevestigd door artikel 6 van het samen-
werkingsakkoord van 9 maart 1990 dat de herbestemming regelt
van de percelen gelegen onderaan de Residence Palace langs de
Etterbeeksesteenweg om er woningen en handelszaken te bouwen.
Ingevolge dit artikel zai die nieuwe bestemming ten laatste twee
jaren na het einde van de werken van het gebouw van de Europese
ministerraad klaar zijn.

De nodige stedebouwkundige vergunningen voor het bouwen
van kantoorruimte op een gedeelte van de percelen zijn afgegeven.
Men dient zich dan ook af te vragen of dit erfgoed wel door de
Staat mag worden verkocht.

Kan de minister-voorzitter mij bovendien mededelen of hij er
heeft op toegezien dat de federale Staat gewezen is op de krachtens
artikel 6 van het akkoord van 9 maart 1990 vastgestelde termijnen
voor de verwezenlijking van de herbestemming van die percelen?
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Reponse: L'honorable membre voudra bien trouver ci-dessous
reponse a sa question. II faut malheureusement constater que suite
aux decisions prises par Ie Gouvemement federal, au printemps
1996, de mettre en vente des biens federaux afin de renflouer la
Regie des Batiments a concurrence de deux milliards, cette meme
Regie a effectivement vendu a la fin de 1'annee 1996 une partie des
biens immeubles qu'elle possedait dans 1'Espace Bruxelles-Europe.
L'Etat federal n'a done pas respecte Ie protocole d'accord de 1989.

Sur ma proposition, Ie Gouvemement regional a d'ailleurs saisit
Ie Comite de cooperation a ce sujet et a pu, Ie 9 decembre 1996,
faire connaitre au Gouvemement federal son vif mecontentement
quant a 1'absence de concertation entre les deux niveaux de pouvoir.
II faut toutefois constater que la Regie des Batiments avait retire
certains biens immeubles de la vente sous la pression de la Region.

Un groupe de travail a ete mis en place en vue de degager un
consensus sur une eventuelle adaptation de 1'accord de cooperation
en fonction de la situation creee par ces ventes et de 1'evolution des
besoins des Institutions europeennes depuis 1990. Force a ete de
constater du cote des diverses autorites beiges la difficulte de realiser
dans 1'immediat cette adaptation vul'impossibilited'obtenirde la
part des instances europeennes une expression formelle et precise
de leurs besoins.

Quant a la deuxieme partie de la question, je me pen-nets de
signaler que des lors que 1'Etat a effectivement cede les biens en
question, au mepris de 1'accord de 1990, les delais de realisation
de 1'affectation prevue sur ces parcelles n'ont malheureusement
plus de raison d'etre.

Je rappelle toutefois que la destination urbanistique de ces
parcelles a ete fixee par Ie plan particulier d'affectation du sol
"Residence Palace 60-13" de la Ville de Bruxelles arrete Ie 24juin
1993 par Ie Gouvemement. Ceci constitue une garantie quant a
leur reaffectation puisque ce plan prevoit:

— cote rue de la Loi: des logements et un cordon d'animation
commerciale d'une part, et des equipements d'interet collectif
de 1'autre;

- Ie long du Juste Lipse, des equipements d'interet collectif ou de
service public et precise meme que "1'affectation prioritaire est
celle d'activites de la CEE".

Un certificat d'urbanisme a d'ailleurs ete delivre au Conseil de
1'Union europeenne, Ie 20 mai 1996, confonnement aux prescrip-
tions du PPAS en vue de realiser une extension de Juste Lipse.

S'il faut regretter que 1'Etat ai cede au secteur prive des parcelles
convenant parfaitement pour une extension de 1'immeuble du
Conseil, la realisation du certificat d'urbanisme a cet effet n'est
toutefois pas impossible.

L'honorable membre n'est pas sans savoir les difficultes que la
Region a toujours rencontrees pour assurer 1'implantation harmo-
nieuse des institutions europeennes a Bruxelles. Je garde toutefois
espoir de pouvoir a moyen terme obtenir tant de 1'Etat federal que
de l'"Europe" une concertation permettant de regler la question
des extensions dans Ie respect des interets de la population et des
parties concemees.

Antwoord: Het geacht lid gelieve hiema het antwoord op zijn
vraag te vinden. Er moet spijtig genoeg vastgesteld worden dat de
Regie der Gebouwen, gevolg gevend aan de beslissingen getroffen
door de Federale Regering inde lente van 1996 en strekkende tot
het verkopen van federate goederen om aan de Regie twee miljard
inkomsten te bezorgen, effectiefop het einde van 1996 een deel der
onroerende goederen die ze in de Ruimte Brussel-Europa bezat
verkocht heeft. De Federate Staat heeft dus het akkoord uit 1989
niet nageleefd.

Op mijn voorstel heeft de Gewestregering deze zaak bij de
Samenwerkingscommissie aanhangig gemaakt en kon ze op 9
december 1996 haar grote ontevredenheid mededelen aan de
Federale Regering over het ontbreken van overleg tussen de twee
machtniveaus. Wel dient vermeld dat de Regie der Gebouwen, onder
druk van het Gewest, sommige onroerende goederen uit de verkoop
had gelicht.

Een werkgroep werd opgericht om naar een consensus te steven
voor de eventuele aanpassing van het samenwerkingsakkoord in
functie van de toestand ontstaan na de verkopen en van de evolutie
van de vraag van de Europese Instellingen sinds 1990. We stelden
vast dat het voor de diverse Belgische overheden moeilijk was om
de aanpassing onmiddellijk te verwezenlijken gelet op de onmoge-
lijkheid voor de Europese instanties om formeel en nauwkeurig
uitspraak te doen over hun behoeften.

Voor wat het tweede deel van de vraag betreft, ben ik zo vrij te
stellen dat ook de uitvoeringstermijnen voor de op deze percelen
gepalnde bestemmingen spijtig genoeg zinloos geworden zijn,
aangezien de Staat deze goederen erTectiefvervreemd heeft, ondanks
het akkoord uit1990.

Ik herinner er echter aan dat de stedenbouwkundige bestemming
van deze percelen bij een Regeringsbesluit van 24juni 1993
vastgelegd werd in het bijzonder bestemmingsplan "Residende
Palace 60-13" van de Stad Brussel. Dit waarborgt hun herbestem-
ming, daar dit plan voorschrijft:

— kant Wetstraat: enerzijds, woongelegenheden en een lint van
handelsanimatie en, anderzijds, uitrusting van collectiefnut;

~ langs de Justus Lipsius: uitrusting van collectief nut of van
openbare dienst; er werd zeifs bepaald dat "de prioritaire
bestemming de EEC activiteit is".

Er werd trouwens op 20 mei 1996 een stedenbouwkundig attest
afgeleverd aan de Raad van de Europese Unie, overeenstemmend
met de BBP voorschriften, voor de uitbreiding van het Justus Lipsius
gebouw.

Het valt te betreuren dat de Staat aan de prive-sector percelen
heeft afgestaan die perfect pasten voor de uitbreiding vanhet gebouw
van de Raad, maar de uitvoering vanhet stedenbouwkundig attest
blijft mogelijk om dit doel te bereiken.

Het geacht lid kent ongetwijfeld de moeilijkheden die het Gewest
steeds ondervonden heeft bij het zorgen voor harmonieuze inplan-
ting van de Europese instellingen in Brussel. Ik blijf echter hopen
dat we op middelange termijn, zowel met de Federale Staat als met
"Europa", het overleg zullen kunnen voeren waardoor de uitbrei-
dingen met naleving van de belangen van de bevolking en van de
betrokken partijen zullen kunnen geregeld worden.
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Question n° 419 de M. Andre Drouart du 1" aout 1997 (Fr.):

Depenses des communes pour lesfabriques d'eglises.

Les communes ont 1'obligation d'assurer Ie deficit du fonction-
nement des fabriques d'eglises. Monsieur Ie ministre pouirait-il me
foumir par commune et par paroisse les montants depenses ces
cinq demieres annees en cette matiere? Pourrait-il egalement me
foumir les montants octroyes dans Ie cadre de la renovation, la
construction voire 1'entretien du patrimoine religieux?

Repoiise: En raison de son volume, la reponse du mimstre-
president a ete transmise directement au depute. Toutefois, elle reste
disponible au Greffe pour consultation.

Vraag nr. 419 van de heer Andre Drouart d.d. 1 augustus 1997
(Fr.):

Uitgaven van de gemeenten voor de kerkfabrieken.

De gemeenten zijn verplicht het tekort voor de werking van de
kerkfabrieken bij te passen. Graag ontving ik van de minister, per
gemeente en per parochie, de bedragen die op dit vlak dejongste
vijfjaar zijn uitgegeven. Zou hij me ook de bedragen kunnen
meedelen die aan renovatie, bouw en zeifs onderhoud van het
kerkelijk erfgoed zijn gespendeerd?

Antwoord: gelet op de omvang van het antwoord van de minis-
ter-voorzitter, is het rechtstreeks aan de volksvertegenwoordiger
overgezonden. Het blijft echter voor raadpleging ter beschikking
op de Griffie.

Question n° 421 de M. Paul Galand du 25 juillet 1997 (Fr.):

Matiere de traite des etres humains, I'information et Infor-
mation des policiers a I'Ecole regionale de police.

Le Centre pour 1'Egalite des Chances et la Lutte centre Ie Racisme
a public en mars un 2e rapport annuel devaluation sur la lutte centre
la traite des etres humains.

Une partie importante du rapport est consacree a la maniere dont
la traite des etres humains, notamment la traite des femmes, est
apprehendee dans les 5 grandes villes du pays (dont Bruxelles).

Par ailleurs, le centre d'accueil pour victimes de la traite des
etres humains, Pag-Asa, a ete entendu a la Commission de la Sante
de I'Assemblee de la Commission communautaire francaise et y a
commente son rapport pour 1'annee 1996.

La traite des etres humains est une problematique autour de
laquelle, en 1993, une Commission parlementaire federate d'Enquete
s'est reunie pour formuler des propositions dont la creation d'une
"Cellule interdepartementale de coordination de la lutte centre la
traite", presidee par le ministre de la Justice.

Une politique specifique a ete mise sur pied autour de 2 axes
principaux: le premier, d'ordre humanitaire, vise 1'aide aux victimes
de la traite, le second, d'ordre judiciaire, vise le demantelement des
reseaux.

Dans ce 1°' axe, un systeme tout particulier de permis de sejour
provisoire pour les victimes de la traite des etres humains a ete
instaure, ainsi que 1'orientation des victimes vers les centres
d'accueils specialises.

Or, dans les rapports cites plus haut, il est constate, malheu-
reusement, que I'information, 1'application de cette procedure de
permis provisoires et le recours de la police a des centres specialises
ne sont encore que peu repandus et que certaines victimes se voient
souvent remettre purement et simplement un ordre de quitter le
territoire. On peut done deplorer non seulement que seui un petit
nombre de victimes soit amene a beneficier d'aide mais aussi que

Vraag nr. 421 van de heer Paul Galand d.d. 25 juli 1997 (Fr.):

Mensenhandel — voorlichting en opielding van de politie-
agenten in de Gewestelijke Politieschool.

In maart heeft het centrum voor gelijke kansen en racisme-
bestrijding een tweedejaarrapport gepubliceerd met een evaluatie
van de strijd tegen de mensenhandel.

Een groot gedeelte van het rapport heeft betrekking op de wijze
waarop de mensenhandel, en meer bepaald de vrouwenhandel, in
de vijfgrootste steden van het land (waaronder Brussel) aangepakt
wordt.

Bovendien zijn afgevaardigden van het opvangcentrum voor
slachtoffers van de mensenhandel, Pag-Asa, gehoord door de
commissie voor de Gezondheid van de Franse Gemeenschaps-
commissie, waar ze het rapport van het centrum voor 1996 hebben
toegelicht.

In 1993 heeft een onderzoekscommissie van het federate parle-
ment vergaderingen gewijd aan de problematiek van de mensen-
handel en voorstellen geformuleerd, onder andere de oprichting
van een interdepartementale dienst voor de coordinatie van de strijd
tegen de mensenhandel, onder de leiding van de minister vanjustitie.

Er werd een specifiek beleid ontworpen, met twee hoofddoelen:
het eerste, van humanitaire aard, strekt ertoe de slachtoffers van de
mensenhandel hulp te bieden; het tweede doel, vanjuridische aard,
beoogt de netwerken op te rollen.

In het kader van de eerste doelstelling, is er een heel bijzondere
regeling ingevoerd betreffende de voorlopige verblijfsvergunning
voor de slachtoffers van de mensenhandel en worden de slachtoffers
naar gespecialiseerde opvangcentra doorverwezen.

In de vermelde rapporten wordt helaas vastgesteld dat de
voorlichting over en de toepassing van deze procedure betreffende
de voorlopige vergunningen in gebreke blijven, dat de politic nog
te weinig een beroep doet op gespecialiseerde centra en dat sommige
slachtoffers gewoon het bevel ontvangen om het land te verlaten.
Men kan dus niet alleen betreuren dat slechts een klein aantal
slachtoffers hulp ontvangt, maar ook dat de onderzoekers geen
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cela prive les enqueteurs de temoins souvent importants pour mener
a bien leurs recherches sur les reseaux.

Pag-Asa a tente de se faire connaitre aupres des corps de polices
et des divers services administratifs et autres associations suscep-
tibles d'etre en contact avec des victimes de la traite des humains.
Pouvez-vous me dire si 1'ecole regionale de police a beneficie de
cette approche? Les policiers ont-ils recu une information quant a
cette problematique et une formation specifique leur a-t-elle ete
octroyee? Un contact a-t-il ete etabli, de pres ou de loin, avec Ie
Centre pour 1'Egalite des Chances?

Reponse: Comme vous Ie savez, la lutte centre la traite des etres
humains est 1'une des priorites tant des autorites federale que
regionales, il subsiste cependant une confusion dans les termes.

Faut-il reduire cette importante problematique a la prostitution
et au trafic des etres humains qui sont utilises par des reseaux? Ou
ne faut-il pas plutot donner preference a une approche qui conceme
1'ensemble des formes d'exploitation des hommes, des femmes et
des enfants basees sur la duperie, la violence et 1'exploitation. C'est
bien dans cette seconde approche qu'il faut situer 1'action de la
Region de Bruxelles-Capitale et ce a 2 niveaux:

1° La politique de 1'emploi

a) Les controles permanents de 1'inspection sociale

L'inspection sociale regionale creee en 1994 est amenee
regulierement a ma demande, mais aussi sur la base de rapports de
1'Administration de 1'Economie et de 1'Emploi, de 1'ORBEM a
proceder a des controles quotidiens aupres d'employeurs de main-
d'oeuvre etrangere. Ces controles sont menes avec la collaboration
des polices communales et de la gendarmerie.

b) Les controles cibles: illustration d'une cooperation entre 1'inspec-
tion sociale et les services de police

L'inspection sociale a deja mene des operations d'envergure a
1'echelon du temtoire regional et au travers de secteurs sensibles
(textiles, garages, construction, horeca,...).

Depuis Ie mois dejuillet de cette annee, 1'inspection sociale est
liee avec Ie District de Gendarmerie de Bruxelles a un accord de
cooperation qui permet Ie developpement de controles cibles; un
accord du meme ordre associerabientot 1'inspection et les 19 polices
communales.

c) L'action de 1'inspection a la requete de la justice

L'inspection sociale a ainsi participe avec la gendarmerie a
1'operation "Silkworm" qui a ete a la base d'une dizaine de perqui-
sitions dans notre Region a la demande de la Justice.

L'operation qui fait encore 1'objet de devoirs complementaires
a deja permis plusieurs arrestations et la decouverte d'ateliers
clandestins, ou les victimes, la plupart thailandaises, vivaient dans
Ie fatras des coupons de tissus, dans des locaux humides, sans
aeration, logeant sur des paillasses a meme Ie sol, pres des ma-
chines.

2° La formation des polices bruxelloises

Je tiens a souligner que les polices communales sont
progi'essivement preparees a lutter centre ces nouvelles formes de

getuigen kunnen horen die dikwijis belangrijk zijn om hun onder-
zoek naar de netten terdege afte ronden.

Pag-Asa heeft gepoogd zich bekend te maken bij de politie-
korpsen, de diverse administratieve diensten en andere verenigingen
die zich mogelijk bezighouden met de slachtoffers van de mensen-
handel. Kuntu me zeggen hoe de zaken in de Gewestelijke Politie-
school liggen? Zijn de agenten over deze problematiek voorgelicht
en hebben ze een specifieke opieiding gekregen? Onderhoudt de
school nauwe of minder nauwe contacten met het centrum voor
gelijke kansen?

Antwoord: Zoals u weet, is de brstrijding van de mensenhandel
een van de prioriteiten van zowel de federale als de gewestelijke
overheden; toch bestaat er nog verwarring over de terminologie.

Moet deze belangrijke problematiek beperkt worden tot de
prostitutie en tot de handel in mensen die gebruikt worden door
netwerken? Ofdient men niet eerder de voorkeur te geven aan een
aanpak die alle vormen betreft van de uitbuiting van mannen,
vrouwen en kinderen gebaseerd op bedrog, geweld en uitbuiting.
Het is wel degelijk binnen deze tweede aanpak dat men de actie
van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest moet situeren, en dit op 2
niveaus:

1° Het werkgelegenheidsbeleid

a) De permanente controles door de sociale inspectie

De gewestelijke sociale inspectie die in 1994 werd opgericht,
voert regelmatig op mijn verzoek, maar ook op basis van de
verslagen van het ministerie van Economic en Tewerkstelling en
van de BGDA dagelijkse controles uitbij de werkgevers van buiten-
landse arbeiders. deze controles worden uitgevoerd met de mede-
werking van de gemeentepolitie en de rijkswacht.

b) De gerichte controles: voorbeeld van de samenwerking tussen
de sociale inspectie en de politiediensten

De sociale inspectie heeft reeds grootschalige acties gevoerd op
het gewestelijk grondgebied en in gevoelige sectoren (textiel, ga-
rages, bouw, horeca,...).

Sindsjuli van ditjaar heeft de sociale inspectie met het Rijks-
wachtdistrict van Brussel een samenwerkingsakkoord gesloten dat
de ontwikkeling van gerichte controles mogelijk maakt; er wordt
momenteel gewerkt aan een gelijkaardig akkord tussen de inspectie
ende 19gemeentelijkepolitiekorpsen.

c) De actie van de inspectie op verzoek van het gerecht

De sociale inspectie heeft samen met de rijkswacht de operatie
"Silkworm" gevoerd, op basis waarvan 15 huiszoekingen werden
verricht in ons Gewest, op verzoek vanhet gerecht.

Deze operaties, die nog verder worden uitgevoerd, hebben reeds
meerdere arrestaties en ontdekkingen van klandestiene ateliers
mogelijk gemaakt waar de slachtoffers, het merendeel uit Thailand,
tussen de rommel van de stofrollen leven, in vochtige lokalen,
zonder verluchting, en op stromatrassen op de grond slapen, naast
de machines.

2° De opieiding van de Brusselse politic

Ik wil benadrukken dat de gemeentepolitie zich geleidelijk aan
voorbereid heeft om te stnjden tegen deze nieuwe vormen van
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criminalite que represente la traite des etres humains et qu'U ne
peut s'agir de confondre les victimes de cette traite, fussent-elles
en sejour irregulier, et ceux qui 1'organise ou en beneficient.

Dans ce cadre, je vous preciserai que 1'Ecole regionale et
intercommunale de police assure deja une approche de ce
phenomene dans Ie cadre du cours de formation sociale c'est Ie cas
notamment pour les eleves qui participent a la 76°" session de 1'ERIP
qui a commence en octobre 1997.

Par ailleurs, des reunions se sont tenues entre les Experts du
Centre pour 1'egalite des chances et la lutte centre Ie racisme et les
professeurs qui dispensent les matieres de deontologie et de forma-
tion sociale.

En ce qui conceme les dispositions prises en faveur des victimes
de la traite des etres humains, celles-ci sont definies par la circulaire
du 7juillet 1994 prise par Ie ministere de 1'Interieur et de la Fonction
publique et Ie ministere de 1'Emploi et du Travail.

Des directives precises ont ete prises Ie 13 janvier 1997 par les
ministres concemes. Celles-ci precisent les dispositions permettant
aux victimes de sejoumer legalement dans Ie cadre des procedures
judiciaires centre les exploitants afin de rendre possible des enquetes
judiciaires approfondies notamment par Ie temoignage des victimes
au cours des proces.

Le Centre pour 1'egalite des chances a public ces dispositions
sous forme de brochures destinees aux Services de police, aux
Parquets, aux Inspections.

Le Centre bruxellois PAG-ASA assure egalement cette diffu-
sion aupres des services de police communaux et des administra-
tions communales de la Region bruxelloise.

Enfin, un depliant multilingue a 1'attention des victimes a ete
edite par le Centre pour 1'egalite des chances et la lutte contre le
racisme.

Je vous preciserai enfin que 1'Ecole regionale et intercommunale
de police compte associer PAG-ASA a la formation des polices et
qu'a cette fin des contacts sont en cours.

criminaliteit waartoe de mensenhandel behort en dat de slachtoffers
van deze handel, zeifs als ze illegaal in ons land verblijven, niet
verward mogen worden met degenen die de handel organiseren of
er voordeel uit halen.

In deze context, kan ik u meedelen dat de Gewestelijke en
Intercommunale Politieschool dit fenomeen reeds aanpakt in het
kader van de lessen sociale opieiding; dit is onder meer het geval
voor de leeriingen die deelnemen aan de 76ste sessie van de GIP
die in oktober 1997 is begonnen.

Anderzijds werden vergaderingen gehouden tussen de deskun-
digen van het Centrum voor gelijke kansen en racismebestrijding
en deprofessoren die deontologie en sociale opieiding onderwijzen.

Wat de specifieke bepalingen betreft die werden genomen ten
gunste van de slachtoffers van de mensenhandel, deze worden
bepaald in de omzendbrief van 7 juli 1994 opgesteld door de
ministeries van Binnenlandse Zaken en Ambtenarenzaken en het
ministerie van Tewerkstelling en Arbeid.

Op 13januari 1997 vaardigden de betrokken ministers richtlijnen
uit (over de bepalingen die de slachtoffers toelaten om wettelijk te
verblijven in het kader van de gerechtelijke procedures tegen de
uitbaters om gerechtelijke onderzoeken mogelyk te maken aange-
vuld met de getuigenissen van de slachtoffers tijdens de processen.

Het Centrum voor gelijkheid van kansen heeft deze bepalingen
gepubliceerd onder de vorm van brochures bestemd voor de
politiediensten, de parketten en de inspectiediensten.

Het Brussels centrum PAG-ASA zorgt eveneens voor deze
verspreiding bij de gemeentelijke politiediensten en de gemeente-
besturen in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Ten slotte werd een meertalige folder ter attentie van de slacht-
offers uitgegeven door het Centrum voor gelijke kansen en racis-
mebestrijding.

Tot slot kan ik u meedelen dat de Gewestelijke en intercom-
munale politieschool van plan is PAG-ASA te betrekken bij de
opieiding van de politic en dat hierover besprekingen worden
gevoerd.

Question n° 422 de M. Jean De Hertog du 25 juillet 1997 (N.):

Organismes relevant de votre competence — audits.

Veuillez me communiquer pour les organismes relevant de votre
competence:

— les audits commandes en 1995,1996 et 1997;
— pour chacun de ces audits, 1'organisme qui s'est vu confier le

marche;

— pour chacun de ces audits, le prix;
— pour chacun de ces audits, la date a laquelle le marche a ete

attribue;

— le cas echeant, la date a laquelle 1'audit a ete remis.

Vraag nr. 422 van de heer Jean De Hertog d.d. 25 juli 1997 (N.):

Instelllngen waarvoor bevoegd - audits.

Gelieve mee te delen, voor de instellingen waarvoor u bevoegd
bent:

- de audits die, in 1995, 1996 en 1997 werden besteld;
- voor elk van die audits, het organisme dat de opdracht toege-

wezen kreeg;

- telkens het bestede bedrag;
- telkens de datum waarop de opdracht werd toegewezen;

- desgevallend de datum waarop dat de opdracht werd bezorgd.
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Reponse: L'honorable membre m'interroge au sujet des audits
commandes, par la Region, pour les organismes relevant de ma
competence.

Le seui audit commande depuis 1995 conceme 1'ORBEM, en
particulier 1'evaluation des besoins en persoimel de 1'ORBEM.

Cet audit a ete commande, le 4 juillet 1997, a 1'issue d'une
procedure d'appel d'offres restreint, a la firme OGM (Organisation
Gestion Marketing), au prix de 1.750.000 BEF hors TVA, soit
2.117.500 BEF TVA comprise.

Le rapport final relatifa 1'audit precite m'a etc remis en date du
13 octobre 1997; il a ete approuve par le comite d'accompagnement
le4novembre 1997.

Antwoord: Het geacht lid stemt me vragen in verband met de
doorlichtingen - besteld door het Gewest— van de instellingen die
onder mijn bevoegdheid ressorteren.

De enige doorlichting die sinds 1995 werd besteld, betreft de
BGDA, inzonderheid de evaluatie van de personeelsbehoefte van
deBGDA.

Deze doorlichting werd besteld op 4juli 1997, na een beperkte
offerteaanvraag, bij de firma OGM (Organisation Gestion Market-
ing), ten belope van een bedrag van 1.750.000 BEF BTW niet
inbegrepen, wat neerkomt op 2.117.500 BEF BTW inbegrepen.

Het eindverslag over de voormelde doorlichting werd mij voorge-
legd op 13 oktober 1997; het werd goedgekeurd door het begelei-
dingscomite op 4 november 1997.

Question n° 423 de M. Jean De Hertog du 25 juillet 1997 (N.):

Pouvoir executif— missions cm/Sees a des tiers.

II arrive que le pouvoir executif confie certaines missions a des
tiers (c.-a-d. a d'autres personnes que des membres de cabinet ou
des fonctionnaires) pour la preparation et/ou la redaction de ses
initiatives legislatives. Je souhaiterais que vous me disiez si tel a
ete le cas en 1995,1996 et 1997 pour les matieres qui relevent de
vos competences au sein du gouvemement.

Dans 1'afRrmative, pourriez-vous me dormer:

a) une description precise de la mission (des missions);

b) le nom de la (ou des) personne(s) qui en a (out) ete chargee(s);

c) le montant consacre a chaque mission;

d) la (les) raison(s) pour laquelle (lesquelles) ni le cabinet ni
I'administration n'auraient pas ete capables d'executer la (les)
mission(s) concemee(s).

Reponse: L'honorable membre souhaite savoir sij'ai fait appel
a des tiers pour la preparation et/ou la redaction d'ordonnances
dans le cadre de mes competences depuis 1995.

La liste qui suit reprend, pour chacune de mes trois competences,
les elements demandes:

1. Emploi

II n'a jamais ete fait appel a aucun tiers pour la redaction des
ordonnances en matiere d'Emploi: ce sont lesjuristes de 1'ORBEM
qui redigent les documents.

2. Pouvoirs locaux

Les differents projets d'ordonnances rediges depuis le debut de
la legislature (tutelle, dotation generate aux communes, travaux
subsidies) 1'ont ete en collaboration entre les juristes de I'admi-
nistration des pouvoirs locaux et les membres de mon cabinet.

Vraag nr. 423 van de heer Jean De Hertog d.d. 25 jull 1997 (N.):

Uitvoerende macht — opdrachten aan derden.

Het gebeurt dat de uitvoerende macht bepaalde opdrachten aan
derden (dat wil zeggen anderen dan kabinet en ambtenarij)
toevertrouwt bij het voorbereiden en/of opstellen van haar
wetgevende initiatieven. Gelieve mee te delen ofdit in 1995,1996
en 1997 het geval is geweest voor de aangelegenheden waarvoor u
binnen de Regering bevoegd bent.

In voorkomend geval, gelieve mee te delen:

a) de nadere omschrijving van de opdracht(en);

b) de opdrachtnemer(s);

c) per opdracht het hieraan bestede bedrag;

d) de reden(en) waarom noch het kabinet noch de administratie
bekwaam zouden zijn om de betrokken opdracht(en) uit te
voeren.

Antwoord: Het geacht lid wenst te weten ofik een beroep heb
gedaan op derden voor de voorbereiding en/of de opstelling van
ordonnanties in het kader van mijn bevoegdheden sinds 1995.

Hiema volgt de lijst, voor mijn drie bevoegdheden, van de
gevraagde elementen:

1. Werkgelegenheid

Er werd nooit een beroep gedaan op derden voor de opstelling
van de ordonnanties inzake tewerkstelling: het zijn de juristen van
de BGDA die de documenten opstellen.

2. Plaatselijke besturen

De verschillende ontwerpen van ordonnanties die opgesteld
werden sinds het begin van deze regeertermijn (administratieftoe-
zicht, algemene dotatie aan de gemeenten, gesubsidieerde werken)
werden opgesteld insamenwerking met de plaatselijke besturen en
de leden van mijn kabinet.
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3. Monuments et sites

L'aide de 1'avocat J.-P. Lagasse est sollicitee ponctuellement
depuis 1996 dans Ie cadre de la refonne de 1'ordonnance du 4 mars
1993 relative a la conservation du patrimoine immobilier.

Sa mission consiste essentiellementa assisterjuridiquement les
representants de mon cabinet et de 1'administration des Monuments
et Sites lors de reunions de travail visant a reformer 1'ordonnance
precitee.

Le cout de cette mission s'eleve a 43.200 BEF en 1996 et a
26.640 BEF en 1997.

3. Monumenten en landschappen

De hulp van advocaat J.-P. Lagasse wordt sinds 1996 afen toe
ingeroepen in het kader van de hervorming van de ordonnantie van
4 maart 1993 inzake het behoud van het onroerend erfgoed.

Zijn taak bestaat er voomamelijk in de vertegenwoordigers van
mijn kabinet en de admimstratie Monumenten en landschappen
juridische bijstand te verlenen tijdens de werkvergaderingen met
het oog op de hervorming van de hogervermelde ordonnantie.

De kostprijs van deze opdracht bedroeg 43.200 BEF in 1996 en
26.640 BEF in 1997.

Question n° 428 de M. Dominiek Lootens-Stael du 31 juillet
1997 (N.):

Connaissances linguistiques des agents de prevention et de
securite.

En sa seance du 22 mai 1997, la Commission permanente de
controle linguistique, siegeant sections reunies, a examine dans
quelle mesure les agents de prevention et de securite engages par
les communes sont soumis a la legislation linguistique (avis 28.261/
G).

Dans cet avis, la Commission permanente de controle linguis-
tique dispose que ces personnes, lorsqu'elles peuvent entrer en
contact avec le public, doivent avoir connaissance des deux langues
nationales et qu'elles doivent en avoir apporte la preuve en passant
un examen aupres du Secretariat permanent de recrutement.

Le ministre peut-il me dire si les agents de prevention et de
securite sont en contact avec le public?

Si tel est le cas, ces travailleurs ont-ils prouve leur connaissance
de la deuxieme langue nationale en passant un examen?

Si tel n'est pas le cas, quelles mesures le ministre-president a-t-
il prises pour signaler cette obligation aux communes, et quelles
mesures a-t-il prises concemant les interesses deja (illegalement)
en service?

Reponse: Je signale a Monsieur Lootens que dans 1'avis en ques-
tion, la Commission permanente de Controle linguistique indique
clairement que le fait d'occuper des agents de prevention et de
securite (APS) qui n'ont pas apporte la preuve de leur connaissance
de la deuxieme langue n'est pas en soi illegal.

La Commission permanente est bien consciente de la situation
sociale des APS, mais signale a la commune qu'elle doit faire suivre
aux interesses des cours de langue "afin qu'ils puissent se soumettre
a 1'epreuve de connaissance de la langue", et ceci uniquement pour
ceux d'entre eux qui exerceront une fonction les mettant en contact
avec le public.

La Commission permanente prend egalement acte du fait que
lors de la formation generate des APS des cours de langue sont
organises.

Vraag nr. 428 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 31 juli
1997 (N.):

Taalkennis van de stadswachten, preventie- en veiligheids-
agenten.

Ter zitting van 22 mei 1997 hebben de Verenigde Afdelingen
van de Vaste Commissie voor Taaltoezicht onderzocht in hoeverre
stadswachten, preventie- en veiligheidswerkers die door de gemeen-
ten in dienst worden genomen onderworpen zijn aan de taal-
wetgeving (advies 28.261/G).

In dit advies stelt de Vaste Commissie voor Taaltoezicht dat
deze personen, wanneer zij in contact kunnen komen met het publiek
kennis van de beide landstalen moeten bezitten en dat zij dat moeten
hebben bewezen aan de hand van het afleggen van een examen bij
het Vast Wervingssecretariaat.

Kan de ministre mij meedelen ofde stadswachten, preventie- en
veiligheidswerkers in contact komen met het publiek?

Zoja, hebben deze werknemers in dat geval hun kennis van de
tweede landstaal bewezen door het afleggen van een examen?

Indien niet, weike maatregelen heeft de minister-voorzitter dan
genomen om de gemeenten op deze verplichting te wijzen en weike
maatregelen heeft hij genomen in verband met de reeds (onwettig)
in dienst zijnde betrokkenen?

Antwoord: Ik wijs er de heer Lootens op dat de Vaste commissie
voor taaltoezicht in het betrokken advies duidelijk stelt dat het
inzetten van preventie- en veiligheidswerkers (PVW's), die geen
bewijs hebben geleverd van de kennis van de tweede landstaal, niet
onwettig is op zich.

De Vaste commissie heeft oog voor de sociale situatie van de
PVW's, maar wijst er de gemeente op dat zij betrokkene
taalcursussen moet doen volgen "zodat de toetsing van de taalkennis
mogelyk wordt", dit laatste echter enkel voor diegenen waarvan
vaststaat dat zij een functie zullen bekleden waarin ze contact hebben
met het publiek.

De Vaste commissie neemt ook akte van het feit dat er cursussen
van de beide landstalen worden gegeven in het kader van de globale
opieiding als PW.
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Qui plus estJe signale que la question de savoir s'il y a contact
avec Ie public est une pure question de fait, qui est surtout laissee a
1'appreciation de 1'autorite qui met les interesses au travail, et dont
la preuve ecrite ne peut pas, dans la plupart des cas, etre apportee.

II faut etre conscient du fait que, la tutelle s'exercant en principe
sur documents, cela a pour consequence qu'il est difficile, pour ne
pas dire impossible, a 1'autorite de tutelle de prouver qu'une com-
mune fait usage de son pouvoir d'appreciation contra legem.

Voorts wijs ik er op dat het criterium "contact hebben met het
publiek" een loutere feitenkwestie is, die hoofdzakelijk binnen de
beoordelingsvrijheid van het tewerkstellende bestuur valt, en
waarvan, althans in de meeste gevallen, geen schriflelijk bewijs
geleverd kan worden.

Aangezien het administratief toezicht in beginsel op stukken
wordt uitgeoefend, dient men er dan ook oog voor te hebben dat
het voor de toezichthoudende overheid zeer moeilijk, zoniet
onmogelijk is om aan te tonen dat een gemeente de haar wettelijk
toegewezen beoordelingsbevoegdheid contra legem heeft uitge-
oefend.

Question n° 446 de M. Jean De Hertog du 23 septembre 1997
(N.):

Intercommunities — sexe des admmistrateurs.

Pourriez-vous me communiquer pour chaque intercommunale:

1. Ie nombre d'admimstrateurs ou de commissaires de sexe mas-
culin et de sexe feminin, selon Ie cas;

2. Ie sexe de chaque president, vice-president et administrateur
delegue.

Reponse: J'ai 1'honneur de communiquer a 1'honorable membre
les informations demandees ci-dessous sous forme de tableaux.

Vraag nr. 446 van de heer Jean De Hertog d.d. 23 September
1997 (N.):

Intercommunities —geslacht beheerders.

Gelevie me, per intercommunale, mee te delen:

1. Het aantal mannelijke, respectievelijk vrouwelijke, beheerders
of commissarissen;

2. Het geslacht van eike voorzitter, ondervoorzitter en afgevaar-
digde beheerder.

Antwoord: Ik heb de eer de gevraagde informatie hiema in een
tabel aan het geacht lid mode te delen.

Intercommunale Bruxelloise de Distribution d'Eaux

Brusselse Intercommunale voor Waterdistributie

Conseil d'admmistration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

Compagnie Intercommunale bruxelloise des Eaux

Brusselse Intercommunale Watermaatschappij

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

H

M

21

1
1

15

H

M

15

1
1
1

F

V

5

4

F

V

3

1

Total

Totaal

26

19

Total

Totaal

18

College des commissaires - College van commissarissen 12 16
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Intercommunale pour 1'assainissement de la vallee de la Woluwe

Intercommunale maatschappij voor de sanering en mrichting der Wohiwevallei

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

10 11

Intercommunale pour Ie detoumement et Ie voutement de la Senne
dans 1'Agglomeration bruxelloise H

Intercommunale maatschappij voor de overwelving en de omiegging van de Zenne M
in de Brusselse Agglomeratie

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

11 13

Intercommunale d'assainissement de la vallee du Molenbeek et du Pontbeek

Intercommunale voor de sanering van het dal der Molenbeek en der Pontbeek

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

Intercommunale d'assainissement de la vallee du Maelbeek

Intercommunale voor de sanering van het dal der Maalbeek

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

11
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Laboratoire intercommunal de chimie et de bacteriologie

Intercommunaal laboratorium voor Scheikunde en Bakteriologie

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

12 13

Societe cooperative intercommunale de cremation

Intercommunale cooperatieve vennootschap voor crematie

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

Intercommunale "Academic de Musique de
Saint-Josse-Ten-Noode/Schaerbeek"

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

Service communal de Belgique

Gemeentedienst van Belgie

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

30 31

College des commissaires - College van commissarissen 11 13
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Ecole regionale et intercommunale de police

Gewestelijke en intercommunale politieschool

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

21

19

22

21

Intercommunale bruxelloise du gaz

Brusselse Gasmtercommunale

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

14

10

14

13

Intercommunale bruxelloise d'electricite

Brusselse elektriciteitsintercommunale

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

14

10

15

13

Sibelgaz

Sibelgas

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

45 46

College des commissaires - College van commissarissen 20 23
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Association intercommunale des Regies de Distribution d'Energie

Intercommunale vereniging van Regies voor Distributie van Energie

H

M

F • Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

Interelec

Interelec

H

M

F Total

V Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

10 11

11

Interga

Interga

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen 10

11

10

Interenergie

Interenergie

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
- President - Voorzitter
- Vice-president - Ondervoorzitter
- Administrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

10 12
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Interfin

Interfin

H

M

Total

Totaal

Conseil d'administration - Raad van bestuur

dont - waarvan:
— President - Voorzitter
— Vice-president - Ondervoorzitter
— Admmistrateur-delegue - Afgevaardigd bestuurder

College des commissaires - College van commissarissen

16

18

18

22

Question n° 451 de M. Francois Roelants du Vivier du 29
septembre 1997 (Fr.):

Immeubles classes — repertoire des immeubles a reaffecter.

Dans sa reponse a la question n° 280 de mon honorable collegue,
Monsieur Debry, Monsieur Ie ministre precise (Bulletin des Ques-
tions et Reponses n° 16 date du 20janvier 1997) qu'il a demande
au Service des Monuments et Sites de creer un repertoire des
immeubles classes a reaffecter. Ce repertoire etait en cours de
realisation a 1'epoque. Je souhaiterais savoir si cette analyse est
actuellement tenninee, et, Ie cas echeant, quels enseignements en
ont etc tires?

Reponse: A ma demande, Ie Service des Monuments et des Sites
a effectue une analyse de 1'etat physique des biens proteges en
Region bruxelloise (a savoir les biens classes et inscrits sur la liste
de sauvegarde). Au total, 885 batiments ont ete examines.

Pour chaque batiment, 1'analyse a porte sur les donnees sui-
vantes: 1'usage du bien, les possibilites d'usage du bien, la propriete
et 1'etat du batiment. Ces donnees, mises a jour par Ie Service dans
la mesure du possible, permettent de suivre 1'evolution des batiments
proteges.

Toutes les donnees sont informatisees, permettant ainsi des
approches differentes et done des conclusions differentes. Cette
base de donnees permet de donner des renseignements sur la
faisabilite et les effets de certaines decisions politiques relatives a
la reaffectation du patrimoine protege.

De plus, les donnees recoltees ont servi a etablir un repertoire
accessible au public, afin d'aider les personnes interessees par
1'achat ou la location d'un immeuble protege.

L'analyse du patrimoine protege a notamment livre les resultats
suivants. II existe une relation manifesto entre Ie type de proprietaire
et 1'etat physique du batiment. Ainsi, il ressort que les societes
privees, proprietaires de biens proteges, ne sont generalement pas
de bons gestionnaires de leurs biens (un tiers de ce type de biens
est considere par Ie Service comme etant des batiments a grand
risque). Les proprietaires publics de biens proteges (soit 14% des

Vraag nr. 451 van de heer Francois Roelants du Vivier du 29
September 1997 (Fr.):

Beschermde gebouwen-lijst van degebouwen dieeen nieiiwe
bestemming moeten krijgen.

In zijn antwoord op vraag nr. 280 van mijn waarde collega, de
heer Debry, zegt de minister (Bulletin van Vragen en Antwoorden
nr. 16 van 20januari 1997) dat hij de Dienst voor Monumenten en
Landschappen gevraagd heeft een lijst op te stellen van de gebouwen
die een nieuwe bestemming moeten krijgen. Aan deze lijst werd
toen gewerkt. Graag vemam ik of deze inmiddels klaar is en, zoja,
weike lering men hieruit heeft getrokken?

Antwoord: Op mijn verzoek heeft de Dienst Monumenten en
Landschappen de fysieke toestand van de beschermde goederen in
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest geanalyseerd (met name de
goederen die hetzij beschermd, hetzij ingeschreven zijn op de
bewaarlijst). In totaal werden 885 gebouwen onderzocht.

Voor elk gebouw werd in de analyse aandacht besteed aan de
volgende gegevens: het gebruik van het goed, de mogelijke gebrui-
ken van het goed, de eigendom en de toestand van het gebouw.
Deze gegevens die zoveel mogelijk bijgehouden worden door de
Dienst, maken het mogelijk de evolutie van de beschermde goederen
te volgen.

Alle gegegens worden in een informaticasysteem ingevoerd, wat
verschillende benaderingen en dus uiteenlopende conclusies
mogelijk maakt. Aan de hand van deze gegevensbank kunnen inlich-
tingen worden verstrekt over de haalbaarheid en de gevolgen van
bepaalde politieke beslissingen met betrekking tot de herbestemming
van het beschermd patrimonium.

Bovendien hebben de verzamelde gegevens gediend om een voor
het publiek toegankelijk repertorium op te maken om de mensen
bij te staan bij de aankoop of het huren van een beschermd gebouw.

De analyse van het beschermd patrimonium heeft onder meer
de volgende resultaten opgeleverd. Er bestaat een duidelijk verband
tussen de categoric van eigenaars en de fysieke toestand van het
gebouw. Zo blijkt dat de prive-vennootschappen die eigenaar zijn
van beschermde goederen, nun pand over het algemeen niet goed
beheren (een derde van dit soort panden wordt door de dienst
beschouwd als gebouwen met hoge risico's). Hetzelfde geldt voor
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biens decette categoric) et les particuliers (soit 7% des biens)
refletent la meme situation a une plus petite echelle.

Une grande partie des biens appartenant a des particuliers connait
des problemes d'entretien. Apparemment, ce type de proprietaire
doit etre d'avantage sensibilise a la problematique de la sauvegarde
du patrimoine.

L'analyse a aussi permis de remarquer que les biens proteges
depuis longtemps est en meilleur etat que ceux proteges recemment.

Proportionnellement, les batiments occupant une grande sur-
face, principalement les immeubles industriels, connaissent de plus
graves problemes structurels que les batiments de petite surface.
Ceci est probablement du au fait que les immeubles de grande sur-
face sont plus difficiles a entretenir et a reaffecter.

de overheden die eigenaar zijn van beschermde goederen (met name
14% van de betrokken goederen) en de particulieren (7% van de
goederen) maar dan wel op kleinere schaal.

Een groot deel van de goederen waarvan de eigenaar een
particulier is, heeft te kampen met onderhoudsproblemen. Deze
soort eigenaars moet blijkbaar meer gesensibiliseerd worden voor
de problematiek van de vrijwaring van het patrimonium.

Uit de analyse is ook gebleken dat de goederen die al lang
beschermd zijn, in een betere staat verkeren dan de onlangs be-
schermde goederen.

Verhoudingsgewijs zijn de structurele problemen in de gebouwen
met grotere oppervlaktes - dat zijn vooral de industriele gebouwen
— emstiger dan in de gebouwen met kleinere oppervlaktes. Dit is
waarschijniijk toe te schrijven aan het feit dat de gebouwen met
grotere oppervlaktes moeilijker zijn om te onderhouden en een
nieuwe bestemming te geven.

Question n° 456 de M. Dominiek Lootens-Stael du 10 octobre
1997 (N.):

Application de ['article 57 des lois coordonnees du ISjuillet
1966 sur I'einploi des langues en matiere administrative.

L'article 57 des lois coordonnees du ISjuillet 1966 sur 1'emploi
des langues en matiere administrative dispose ce qui suit:

«Les depositaires de 1'autorite publique et les fonctionnaires qui,
par des ordres ou des actes, eludent ou tentent de rendre inoperantes
les dispositions des presentes lois coordonnees sont punis disci-
plinairement.

S'il s'agit d'agents de provinces, de communes ou d'autres serv-
ices publics decentralises ou autonomes et si les autorites investies
a leur egard du pouvoir disciplinaire restent en defaut de leur
appliquer une sanction en rapport avec la gravite des faits commis,
Ie Roi peut exercer lui-meme Ie pouvoir qu'onf ces autorites de
prononcer la revocation, la suspension ou la peine disciplinaire; ce
meme pouvoir appartient au gouvemeur en ce qui conceme les
agents des communes comptant moins de dix mille habitants et des
services publics decentralises ou autonomes fonctionnant dans Ie
cadre de ces communes.»

Le ministre peut-il me dire si cet article a deja etc appliqu6,
depuis 1989, par une instance bruxelloise?

Si tel est le cas:

— de quels depositaires de 1'autorite publique ou de fonctionnaires
s'agit-il?

- quelles sont les peines qui ont ete prononcees?

— par qui ont-elles ete prononcees?

- le ministre s'est-il deja substitue a 1'administration communale
ou au service public decentralise pour prononcer une sanction
disciplinaire en rapport avec la gravite des faits commis? Dans
1'affirmative, dans quels cas?

Vraag nr. 456 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 10
oktober 1997 (N.):

Toepassing van artikel 57 van de gecoordineerde wetten van
18juli 1966 op hetgebruik van de talen in bestuurszaken,

Artikel 57 van de gecoordineerde wetten van 18 juli 1966 op
het gebruik van de talen in bestuurszaken bepaalt het volgende:

«De gezagsdragers en ambtenaren die door bevelen of hande-
lingen de bepalmgen van deze gecoordineerde wetten omzeilen of
pogen ongedaan te maken worden disciplinair gestraft.

Wanneer de overtreder behoort tot het personeel van een
provincie, een gemeente of een andere gedecentraliseerde dienst
en de overheid aan wie de disciplinaire macht is opgedragen geen
sanctie toepast, die in verhouding is tot de emst van het vergrijp,
kan de Koning in de plaats de tuchtstrafuitspreken; dezelfde macht
wordt toegekend aan de gouvemeur ten opzicht van het personeel
van gemeenten met minder dan tienduizend inwoners en van de
gedecentraliseerde of zeifstandige openbare diensten die er in
gemeentelijk verband hun taak vervullen».

Kan de minister mij meedelen ofdit artikel sedert 1989 door
enige Brusselse instantie reeds werd toegepast?

Zoja:

- om weike gezagsdragers of ambtenaren gaat het?

weike waren de straffen die werden uitgesproken?

door wie werd de straf uitgesproken?

heeft de minister reeds een tuchtstraf uitgesproken in de plaats
van een gemeentebestuur of een gedecentraliseerde dienst om
de sanctie in verhouding tot het vergrijp te brengen? Zo ja, in
weike gevallen?
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Reponse: Je communique a Monsieur Lootens que la reponse a
la premiere partie de sa question est negative.

Antwoord: Ik deel de heer Lootens mede dat het antwoord op
het eerste deel van zijn vraag ontkennend luidt.

Question n° 462 de M. Dominiek Lootens-Stael du 7 novembre
1997 (N.):

Subvention eventuelle d'un certain nombre {['organisations
Islamiques.

Dans Ie cadre de la lutte contre Ie terrorisme, des perquisitions
ont ete menees Ie 6 octobre aupres de deux organisations islamiques
a Bruxelles. II s'agirait de Jeunesse bruxelloise sans frontieres et
du Centre islamique beige.

Le ministre peut-il me dire:

— si ces organisations sont reconnues d'une maniere ou d'une au-
tre par la Region ou par une commune bruxelloise;

- si ces associations recoivent directement ou indirectement d'un
pouvoir public (region, commune) des subventions ou toute au-
tre aide logistique ou materielle. Dans 1'affinnative, dans quel
cadre ces associations ont-elles recu une aide?

Reponse: La Region ne reconnait ni ne subsidie les organisa-
tions citees par Monsieur Lootens.

Leur subsidiation eventuelle (tres hypothetique d'ailleurs) par
les communes sont de la competence des conseils communaux.

Vraag nr. 462 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 7
november 1997 (N.):

Eventuele subsidiering van een aantal islamitische organi-
saties.

In het kader van de strijd tegen het terrorisme, werden op 6
oktober huiszoekingen verricht bij twee islamitische organisaties
in Brussel. Het gaat naar verluidt om de Jeunesse bruxelloise sans
frontieres en het Centre Islamique Beige.

Kan de minister mij meedelen:

- of deze organisaties op een of andere manier ekend zijn door
het Gewest of door een Brusselse gemeente;

— of deze verenigingen van enige overheid (gewest, gemeente)
rechtstreeks ofonrechtstreeks subsidies of enige andere logistieke
ofmateriele steun krijgen. Zoja, inwelk kader is dit dan gebeurd?

Antwoord: De door de heer Lootens vemoemde organisaties
worden door het Gewest noch erkend, noch gesubsidieerd.

Hun eventuele (trouwens heel hypothetische) subsidiering door
de gemeenten behoort tot de bevoegdheden van de gemeenteraden.

Question n° 465 de M. Dominiek Lootens-Stael du 5 novembre
1997 (N.):

Augmentation du nombre d'Etats membres de I'OTANetson
impact siir Bruxelles en matiere d'emploi.

II a ete decide recemment que 1'OTAN allait s'elargir a plusieurs
pays et que plusieurs autres pays seraient places sur la «liste
d'attente» en vue d'une adhesion ulterieure.

Le ministre peut-il me dire:

— le nombre de personnes employees directement par 1'OTAN en
janvier 1988,1989,1990,1991,1992,1993,1994,1995 et 1996;

- le nombre de personnes employees indirectement (y compris
dans les «secteurs fortement influences))) debut 1995, 1996 et
1997;

- le nombre de personnes employees actuellement dans le cadre
de la presence de 1'OTAN;

— le nom des pays dont ils sont originaires;

— si on a deja chiffre le flux d'immigres etrangers que cet elargis-
sement entrainera au total dans les annees a venir;

Vraag nr. 465 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 5
november 1997 (N.):

Toename van het aantal lidstaten van de NAVO en de impact
daarvan op Brussel inzake tewerkstelling.

Recentelijk werd beslist dat de NAVO met een aantal landen zai
worden uitgebreid, en dat een aantal andere landen op de "wachtlijst"
wordt gezet voor latere toetreding.

Kan de minister mij meedelen:

— hoeveel personen door de NAVO rechtstreeks werden tewerk-
gesteldinjanuari 1988, 1989, 1990, 1991, 1992, 1993, 1994,
1995 en 1996?

— hoe groot de onrechtstreekse tewerkstelling (met inbegrip van
de "sterk beinvloede sectoren") begin 1995,1996 en 1997 was?

hoeveel mensen er momenteel tewerkgesteld zijn in het kader
van de aanwezigheid van de NAVO?

uit weike landen zij afkomstig zijn?

of reeds werd becijferd weike immigratiestroom van vreem-
delingen de tbename van het aantal lidstaten in de komendejaren
in zijn totaliteit zai teweegbrengen?
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si Ie ministre estime que ces previsions sont realistes et sou-
haitables pour une ville de taille moyenne comme Bruxelles;

quand il estime que Ie flux d'etrangers atteindra son seuil de
saturation dans Ie cadre de 1'elargissement de 1'OTAN;

- si les autorites bruxelloises ont ete associees aux discussions
sur ce sujet?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee par Monsieur Jos Chabert a la question ecrite n°
196.

- ofde minister de prognoses die worden vooropgesteld haalbaar
en wenselijk acht voor een middelgrote stad als Brussel?

- wanneer er volgens hem een verzadigingspunt bereikt is voor
Brussel inzake de toeloop van vreemdelingen in het kader van
de NAVO-uitbreiding?

- of de Brusselse overheid bij de bersprekingen hieromtrent
betrokken werd?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 196 verstrekt door de heer Jos Chabert.

Question n° 466 de M. Michiel Vandenbussche du 28 octobre
1997 (N.):

Taxe sur la seconde residence.

Les etudiants qui louent une chambre dans une commune
bruxelloise sont consideres par les autorites communales concemees
comme des personnes disposant d'une seconde residence. Les com-
munes bruxelloises ont Ie droit de fixer elles-memes la taxe due
pour une seconde residence. Dans certaines communes, les etudiants
sont exoneres de la taxe alors que dans d'autres communes, ils
doivent s'acquitter de montants relativement eleves. Cette situa-
tion suscite Ie vifmecontentement des etudiants et de leurs organi-
sations.

Le ministre peut-il me dire s'il partage 1'avis des administra-
tions communales qui considerent que la residence temporaire
occupee en Region bruxelloise par des etudiants pendant la duree
de leurs etudes est une seconde residence fixe? Si les communes
levent une taxe sur ce qu'elles appellent une seconde residence,
que fera le ministre pour la maintenir a un niveau aussi bas que
possible et pour gommer toute disparite entre les differentes taxes
qui sont levees par les administrations communales en Region
bruxelloise?

Reponse: J'ai 1'honneur d'informer 1'honorable membre que
routes les communes de la Region de Bruxelles-Capitale disposent
d'un reglement-taxe sur les secondes residences, a 1'exception
toutefois d'Anderlecht et de Ganshoren.

Ces reglements communaux entendent generalement par seconde
residence, tout logement prive, autre que celui destine a la residence
principale et dont les usagers peuvent disposer a tout moment, que
ce soit en qualite de proprietaire, de locataire ou d'usager a titre
gratuit.

La plupart des communes ont fixe le montant de cette taxe a
20.000 BEF par an et par residence; une minorite de celles-ci
appliquent neanmoins un taux plus eleve pouvant aller jusqu'a
50.000 BEF.

Les logements occupes a titre de residence non principale par
des etudiants sont egalement vises par ces reglements-taxes. Les
communes, a 1'exception de Molenbeek-Saint-Jean, appliquent alors
un taux reduit oscillant entre 1.500 BEF et 5.000 BEF.

Plusieurs communes les exonerent cependant, en 1'occurrence,
Bruxelles- Ville, Forest, Woluwe-Saint-Lambert et Woluwe-Saint-
Pierre.

Vraag nr. 466 van de heer Miehiel Vandenbussche d.d. 28 oktober
1997 (N.):

Belasting op de tweede verblijfplaats.

Studenten die in een Brusselse gemeente een kamer huren
worden door de betrokken gemeentebesturen beschouwd als
personen met een tweede verblijfplaats. De Brusselse gemeenten
hebben het recht zeif een bedrag te bepalen dat dient te worden
voor een tweede verblijfplaats. In sommige gemeenten zijn de
studenten vrijgesteld van belasting, in andere gemeenten moeten
zij relatiefhoge bedragen betalen. De studenten en hun organisaties
zijn over deze gang van zaken niet te spreken.

Kan de minister mij zeggen of hij het ermee eens is dat het
tijdelijk verblijfvan studenten voor de duur van him studies, door
de gemeentebesturen in het Brussels Gewest wordt beschouwd als
een vaste tweede verblijfplaats? Indien de gemeenten een belasting
heffen op wat een tweede verblijfplaats genoemd wordt, wat gaat
de minister ondememen om de belasting zo laag mogelijk te houden
en de ongelijkheid uit te vlakken tussen de verschillende belastingen
die door de onderscheiden gemeentebesturen in het Brussels Gewest
geheven worden?

Antwoord: Ik heb de eer het geacht lid mede te delen dat alle
gemeenten van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest over een
belastingreglement op de tweede verblijven beschikken, met
uitzondering van Anderlecht en Ganshoren.

In het algemeen verstaan deze gemeentelijke reglementen onder
een tweede verblijf, iedere private woning verschillend van deze
bestemd als hoofdverblijfen waarover de gebruikers ten alle tijde
mogen beschikken, hetzij in de hoedanigheid van eigenaar, huurder
of als kosteloze gebruiker.

De meeste gemeenten hebben het bedrag van deze belasting
vastgesteld op 20.000 BEF per jaar en per verblijfplaats; enkele
passen nochtans een hoger tarieftoe dat tot 50.000 BEF kan gaan.

Deze belastingreglementen zijn eveneens van toepassing op de
woningen die als tweede verblijfplaats door studenten worden
betrokken. Behalve in Sint-Jans-MoIenbeek, schommelt het bedrag
van de belasting tussen 1.500 BEF en 5.000 BEF.

Sommige gemeenten stellen de studenten volledig vrij. Dit is
inderdaad het geval van de Stad Brussel, Vorst, Sint-Lambrechts-
Woluwe en Sint-Pieters-Woluwe.
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Par ailleurs, un releve des tarifs pratiques par les differentes
communes bruxelloises demontre qu'il existe une relative uniformite
en la matiere.

EnfinJ'attire 1'attention de 1'honorable membre sur Ie fait que
Ie principe de 1'autonomie fiscale des communes, applique dans
les limites de la legalite et de 1'interet general, ne permet pas a
1'autorite de tutelle d'intervenir de maniere contraignante, en
imposant notamment une plus grande uniformisation des tarifs en-
tre les differentes communes.

Daarenboven wijst een onderzoek van de tarieven toegepast door
de verschillende Brusselse gemeenten uit dat er een relatieve
eenvormigheid terzake bestaat.

Tenslotte vestig ik de aandacht van het geacht lid op het feit dat
het grondwettelijk principe van de fiscale autonomie van de
gemeenten, toegepast binnen de grenzen van de wettelijkheid en
het algemeen belang, de toezichthoudende overheid niet toelaat op
dwingende wijze tussen te komen, inzonderheid om een grotere
tarifaire eenvormigheid tussen de verschillende gemeenten op te
leggen.

Question n° 467 de Mme Evelyne Huytebroeck du 28 octobre
1997 (Fr.):

Controls de noyaux commerciaux.

Un projet de "contrat de noyaux commerciaux" a ete mis sur
pied par la Region. Des problemes d'augmentation de la pauvrete,
de perte d'habitants de quartiers centraux et anciens de la ville, ont
ete reveles par une etude approfondie de 1'evolution du commerce
dans la capitale.

Ces contrats devraient permettre de relancer la dynamique
commerciale et d'aider a la revitalisation de ces quartiers et de creer
de nouveaux emplois. Ce projet deflnit de nouvelles fonctions
pouvant etre remplies par deux types d'agents: des agents de
developpement commercial (ADC) et des agents de prevention et
de securite (APS). II s'agit de contractuels qui seront charges de la
gestion commerciale du noyau pour les ADC et qui veilleront a la
securite et a la convivialite de celui-ci pour les APS.

II estprevu de selectionner 10 projets pilotes, selectionnes parmi
des projets presentes par des associations de commercants en col-
laboration avec les communes. Ces contrats devraient debuter en
1998, pour une duree de 3 ans renouvelable 1 fois. Un budget de
50 millions est prevu pour 1998, partage entre les ministres de
1'Emploi, de 1'Economie et de 1'Amenagement du temtoire.

Je voudrais demander certaines precisions au ministre:

1. Combien de creation d'emplois ce projet amenera-t-il en 1998
et pour les annees futures?

2. Qui sera charge de la selection des candidats aux postes d'ADC
et APS? Quelle est la place de 1'Orbem, des communes, des
associations de commercants de la Chambre de commerce dans
Ie processus de selection des agents et des projets? Qui
selectionnera les projets-pilotes et suivant quels criteres precis?

3. II est precise dans Ie projet que les APS devront etre engages
parmi les chomeurs et les minimexes de la commune, qu'en est-
il pour les ADC?

4. De quelle etude approfondie sur revolution du commerce dans
la capitale, effectuee par la Region et decelant les difficultes des
noyaux commerciaux est-il question?

Reponse: Le contrat de noyau commercial conduira a la creation
par noyau des postes suivants: un agent de developpement com-

Vraag nr. 467 van mevrouw Evelyne Huytebroeck d.d. 28
oktober 1997 (Fr.):

Contracteit voor de handelskernen.

Het Gewest start met een project 'overeenkomsten voor de
handelskernen'. Uit grondige studie van de evolutie van de handel
in de stad is gebleken dat de annoede toeneemt en dat de centrale
en oude stadswijken alsmaar meer ontvolken.

Die overeenkomsten zouden de handel nieuw leven moeten
inblazen, bijdragen tot de heropleving van die buurten en nieuwe
werkgelegenheid creeren. Dit project voert twee nieuwe nineties
in, die door twee soorten van ambtenaren kunnen worden uitge-
oefend: ambtenaren die moeten zorgen voor het beheer en de ont-
wikkeling van de handel en ambtenaren die belast zijn met preventie
en veiligheid en de leefomgeving. In beide gevallen betreft het tijde-
lijke ambtenaren.

Er zouden 10 proefprojecten worden gekozen uit de voorstellen
die door de handelaarsverenigingen in samenwerking met de
gemeenten ingediend zijn. De projecten zouden in 1998 starten,
driejaar lopen en een maal vemieuwbaar zijn. Voor 1998 is er een
budget van 50 miljoen, samengebracht door de ministers belast met
werkgelegenheid, economic en ruimtelijke ordening.

Ik ontving van de minister graag een antwoord op de volgende
vragen:

1. Hoeveel banen zai dit project in 1998 en daama opieveren?

2. Wie zai de desbetreffende ambtenaren kiezen? Weike rol spelen
de BGDA, de gemeenten, de handelaarsverenigingen en de
Brusselse Kamer voor Handel en Nijverheid in de keuze van de
ambtenaren en projecten? Wie zai de proefprojecten kiezen en
volgens weike precieze criteria?

3. In het project wordt gepreciseerd dat er voor die functie van
preventie- en veiligheidsambtenaar werklozen ofbestaansmini-
mumtrekkers van de gemeenten moeten worden aangeworven;
hoe liggen de zaken voor de andere functie?

4. Over weike grondige studie van de evolutie van de handelskernen
in de hoofdstad, die uitgevoerd is door het Gewest en waaruit
de problemen van de handelskernen blijken, gaat het?

Antwoord: Het handelskemcontract zai voor eike kem aanleiding
geven tot het scheppen van de volgende betrekkingen: een handels-
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mercial, un assistant a cet agent et 4 agents de prevention et de
securite engages via les ALE. Au total cela represente 48 emplois
d'une duree de 3 ans renouvelable une fois.

La selection des candidats aux postes d'ADC sera Ie fait des
A.S.B.L. dont les projets seront selectionnes. L'engagement des
assistants aux ADC sera egalement Ie fait des associations, mais
ceux-ci seront obligatoirement des ACS. Les 4 APS seront engages
par les communes et les frais seront subsidies pour moitie par la
Region.

Les 10 projets seront selectionnes par unjury dont la composi-
tion est prevue de la maniere suivante:

1. deux professeurs d'Universite specialises dans 1'etude du com-
merce;

2. un sociologue specialise dans 1'etude du commerce;
3. un representant de 1'administration de 1'economie;
4. un representant de 1'AATL;
5. un representant du secteur public en charge des politiques

sociales de quartier;
6. un representant de la Chambre de commerce;
7. un representant du Groupement des independants;
8. un representant du NCMV;
9. un representant de 1'Union des classes moyennes;

10. un specialiste de 1'immobilier commercial.

Les conditions suivantes doivent etre reunies pour la prise en
cornpte du projet:

— Ie projet doit etre presents par une association de commercants
existante ou a creer, ou un groupement dissociations de com-
mercants du noyau commercial ainsi que par la commune
conceme;

— 1'association de commercants ou Ie groupement d'associations
de commercants regroupera un minimum 20% des commercants
du noyau;

— Ie noyau commercial compte 100 commerces au moins;

— Ie noyau commercial sera situe dans 1 'Espace de developpement
renforce du logement (EDRL), tel que decrit dans Ie Plan regional
de developpement;

— Ie noyau sera compris dans la categoric dite "a vitalite faible"
ou "a vitalite moyenne" de 1'etude "relative aux noyaux commer-
ciaux de 1992 commanditee par la Region de Bruxelles-Capitale;

— 1'association de commer9ants ou Ie groupement d'associations
de commercants et la commune concemee acceptent Ie reglement
del'appel a projet;

— les projets doivent etre remis a la Region de Bruxelles-Capitale
pour Ie 15 decembre 1997 au plus tard.

Le contenu du projet doit:

— preciser la localisation et les limites du noyau;

— decrire les points faibles et les points forts du noyau;

— preciser les objectifs a atteindre;

kemmanager, een assistent ervan en vier, via het PWA aan te werven,
preventie en veiligheidsagenten. In totaal komt dit op 48 arbeids-
plaatsen voor een duur van 3 jaar en eenmaal hemieuwbaar.

De selectie van de kandidaat HKM wordt uitgevoerd door de
v.z.w. •waarvan het project werd weerhouden. De aanwerving van
de assistent van de HKM wordt ook door de vereniging verricht,
maar het moet verplicht om een Geco gaan. De 4 PVA's worden
door de gemeente aangeworven en de uitgaven worden voor de
helft door het Gewest gedragen.

De 10 projecten zullen uitgekozen worden door een als volgt
samengestelde jury:

1. twee universiteitsprofessoren, gespecialiseerd in de studie van
de handelssector;

2. een socioloog, deskundige in handelszaken;
3. een afgevaardigde van het bestuur Economie;
4. een afgevaardigde van het bestuur ROH;
5. een afgevaardigde van de overheid bevoegd voor het sociaal

beleid in de wijken;
6. een afgevaardigde van de Kamer van Koophandel;
7. een afgevaardigde van de Zeifstandigengroepering;
8. een afgevaardigde van het NCMV;
9. een afgevaardigde van de UCM;

10. een deskundige in handelsvastgoed.

Om in aanmerking te komen moet het project aan de volgende
voorwaarden voldoen:

— het moet ingediend worden door een bestaande of op te richten
handelaarsvereniging of door een groepering van handelaars-
verenigingen uit de handelskem, en door de betrokken gemeente;

- minimaal 20% van de handelaars uit de kem moeten lid zijn van
de handelaarsvereniging of van de groepering van handelaars-
verenigingen;

- er moeten minstens 100 handelszaken in de handelskem
aanwezig zijn;

- de handelskem moet in de Ruimte voor versterkte ontwikkeling
van de huisvesting (RVOH) liggen, zoals omschreven in het
GewOP;

- de kem moet behoren tot de kategorieen "met zwakke vitaliteit"
of "met gemiddelde vitaliteit" uit de in 1992 voor het Brussels
Gewest uitgevoerde stdie betreffende de handelskemen;

- de handelaarsvereniging of de groepering van handelaarsvere-
nigingen en de gemeente dienen het reglement voor het indienen
van de projecten te aanvaarden;

- de projecten moeten ten laatste op 15 december 1997 aan het
Brussels Gewest overgemaakt worden.

In het project moeten opgenomen zijn:

- de lokalisering en de grenzen van de kem;

- de beschrijving van de zwakke en sterke punten van de kem;

- de te bereiken doelstellingen;
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decrire les solutions proposees en precisant les acteurs envisages
et les actions prioritaires a mener a court, moyen et long termes;

donner une evaluation des differentes actions en terme de temps
et de cout;

decrire dans quelle mesure d'une part, 1'association de commer-
cants ou Ie groupement d'associations de commercants et d'autre
part, la commune proposent de s'impliquer dans Ie projet sous
la forme soit d'apport financier ou d'apport en nature (dis-
ponibilite en temps, local mis a disposition).

Les criteres du projet retenus sont:

la faisabilite du projet presents;

1'analyse precise des problemes, la presentation claire des
objectifs, Ie realisme des objectifs, la pertinence et la coherence
des solutions...;

les aspects novateurs du projet;

Ie degre d'implication de 1'association de commeryants ou du
groupement d'associations de commercants ainsi quo de la com-
mune;

la coherence du projet par rapport a d'autres themes du "projet
de ville" decrit dans Ie plan regional de developpement.

3. Les ADC ne sont pas obligatoirement selectionnes parmi les
chomeurs.

4. Le projet de contrat de noyau commercial repose sur 1'Etude
sur les noyaux commerciaux realisee en 1992 et sur une recher-
che-action men6e pour le compte de la Region par la Chambre
de commerce. Cette recherche action a comporte une etude
approfondie d'un echantillon de 6 noyaux commerciaux situes
dans 1'Espace de developpement renforce du logement et a
permis de voir 1'evolution de leurs problemes depuis 1992.

- de voorgestelde opiossingen, met nadere bepaling van de actoren
en van de prioritaire acties op korte, middellange en lange
termijn;

- een raming van de duur en van de kosten van de verschillende
acties;

- een beschrijving van de bijdragen van de handelaarsvereniging
of van de groepering van handelaarsverenigingen en van de
gemeente in de uitvoering van het project, onder vorm van
financiele inbreng of door het beschikbaar stellen van werktijd
en/of van lokalen.

De volgende beoordelingscriteria werden weerhouden:

- de uitvoerbaarheid van het project;

- de nauwkeurigheid van de probleemanalyse, de duidelijke voor-
stelling en het realisme van de doelstellingen, de doelgerichtheid
en de samenhang van de opiossingen...;

- de vemieuwende aspecten vanhet project;

- de graad van betrokkenheid van de handelaarsvbereniging of
van de groepering van handelaarsverenigingen en van de
gemeente;

- de samenhang van het project met de andere aspecten van het
"stadsproject", zoals omschreven in het Gewestelijk Ontwik-
kelingsplan.

3. De HKM dienen niet verplicht geselectioneerd te worden onder
werkloze werknemers.

4. De handelskemcontracten vinden hun oorsprong in de in 1992
uitgevoerde Studie vande Handelskernen en in een actie-
onderzoek dat uitgevoerd wrd door de Kamer van Koophandel
voor rekening van het Gewest. Dit laatste onderzoek omvatte
ook de grondige studie van 6 handelskemen gelegen in de Ruimte
voor versterkte ontwikkeling van de buisvesting hetgeen de
evolutie van de problemen sinds 1992 duidelijk maakte.

Question n° 468 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 octobre
1997 (Fr.):

Taxe communale sur les chiens en 1996 et 1997.

A ma connaissance, les communes d'Auderghem, de Berchem-
Sainte-Agathe, de Ganshoren, de Molenbeek-Saint-Jean et de
Woluwe-Samt-Lambert levent encore une taxe sur les chiens.

Pourrais-je avoir confirmation de cette liste des communes qui
percoivent encore une taxe sur les chiens pour 1'exercice 1996 et,
si possible dans la mesure ou vous en avez deja connaissance, pour
1'exercice 1997?

Puis-je connaitre aussi les differents montants qui sont ainsi
reclames par les communes qui levent encore la taxe ainsi que les
conditions eventuelles d'exoneration?

Reponse: J'ai 1'honneur d'informer 1'honorable membre que
les communes d'Auderghem, de Berchem-Sainte-Agathe, de Gans-

Vraag nr, 468 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28 oktober
1997 (Fr.);

Gemeentelijke hondenbelasting voor 1996 en 1997

Bij mijn weten heffen de gemeenten Oudergem, Sint-Agatha-
Berchem, Ganshoren, Sint-Jans-Molenbeek en Sint-Lambrechts-
Woluwe nog altijd een hondenbelasting.

Zou u me kunnen bevestigen dat die gemeenten dat nog steeds
doen voor het dienstjaar 1997 en, indien u er reeds weet van heeft,
voor het dienstjaar 1997?

Graag vemam ik ook de verschillende bedragen die elk van die
gemeenten aldus heft en de voorwaarden voor mogelijke vrijstelling.

Antwoord: Ik heb de eer het geacht lid mede te delen dat de
gemeenten Oudergem, Sint-Agatha-Berchem, Ganshoren, Sint-Jans-
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horen, de Molenbeek-Saint-Jean et de Woluwe-Saint-Lambert levent
effectivement une taxe sur les chiens.

Les modalites de cette taxe pour les exercices 1996 et 1997 sont
reprises ci-apres, sous la forme de tableau.

Molenbeek en Sint-Lambrechts-Woluwe inderdaad een belasting
op de honden heffen.

De modaliteiten van deze belasting voor de dienstjaren 1996 en
1997 worden hieronder weergegeven in label vorm.

Taxes sur les chiens — Belasting op de honden
Exercices 1996-1997-Dienstjaren 1996-1997

Communes

Gemeenten

Particuliers
(par chien et par an)

Particulieren
(per bond en perjaar-

Commercants
Eleveurs

(Forfait par an)

Handelaars
Fokkers

(Forfait per jaar)

Exonerations

Vrijstellingen

Auderghem 500 BEF 3.000 BEF 1. Personnes invalides a 66% (1 chien par personne).
Oudergem 1. Personen met een handicap van 66% (1 hond per persoon)

2. Chiens ages de moins de 3 mois.
2. Honden jonger dan drie maanden.
3. Societes protectrices des animaux.
3. Instellingen voor dierenbescherming.
4. Personnes agees dont la pension constitue Ie seui revenu

inferieur ou au plus, egal au minimex.
4. Bejaarde personen met als enig inkomen een pensioen, voor

zover dit de minimex niet overschnjdt.
5. Services publics dans Ie cadre de prestations de police ou de

securite.
5. Openbare diensten in het kader van politic- of veiligheids-

prestaties.

Berchem-Sainte-
Agathe
Sint-Agatha-Berchem

En/In 1996 400 BEF

En/In 1997 1.000 BEF
(2e chien/2de bond)

2.000 BEP
(3e chien/3de bond)

3.000 BEF
(4e chien/4de hond)

3.000 BEF 1. Detenteur d'un chien (a partir de 1997).

1. Houders van een hond (vanaf 1997).
2. Personnes invalides a 66% (1 chien par personne).
2. Minder-validen met onbekwaamheid van 66% (1 hond per

persoon).
3. Chiens ages de moins de 3 mois.
3. Honden jonger dan drie maanden.
4. Personnes agees dont la pension constitue Ie seui revenu

inferieur ou au plus, egal au minimex (jusqu'en 1996).
4. Bejaarde personen met als enig inkomen een pensioen, voor

zover dit de minimex niet overschrijdt (tot en met 1996).
5. Societes protectrices des animaux.
5. Instellingen voor dierenbescherming.
6. Services publics dans Ie cadre de prestations de police ou de

securite.
6. Openbare diensten inhet kader van politic- of veiligheids-

prestaties.

Ganshoren 500 BEF
2.000 BEF

(2e chien/2de hond)
5.000 BEP

(3e chien et +)
(3de hond en +)

1. Personnes a partir de 65 ans.
1. Personen vanaf 65 jaar.
2. Personnes handicapees visuelles.
2. Visuele gehandicapten.

Molenbeek-saint-Jean
Sint-Jans-Molenbeek

400 BEF 1.200 BEF 1. Personnes infirmes, indigentes (max. 2 chiens par personne).
(max. 10 chiens/honden) 1. Behoeftige gebrekkige personen (max. 2 honden per persoon).

2.400 BEF 2. Chiens ages de moins de 3 mois.
(+ de 10 chiens/honden) 2. Honden jonger dan drie maanden.
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3. Chiens policiers ou autres, detenus en execution de reglements
etjusqu'au nombre determine par ceux-ci.

3. Politiehonden en andere die gehouden worden in uitvoering
van een reglement en ten belope van het hierin vastgestelde
aantal.

4. Personnes de plus de 65 ans. Personnes dont Ie handicap
necessite la possession d'un chien.

4. Personen ouder dan 65 jaar. Personen waarvan de handicap
het bezit van een bond noodzakelijk maakt.

Woluwe-Saint-Lambert l.OOOBEF 2.000 BEF
Sint-Lambrechts-Woluwe

1. Personnes aveugles.
1. Blinde personen.
2. Chiens ages de moins de 3 mois.
2. Hondenjongerdandriemaanden.
3. Societes protectrices d'animaux.
3. Instellingen voor dierenbescherming.
4. Personnes isolees agees de 60 ans au moins (chien unique).
4. Alleenstaande personen vanaf 60 jaar (1 bond per persoon).
5. Services publics dans Ie cadre de prestarions de police ou de

securite.
5. Openbare diensten in het kader van politie- of veiligheids-

prestaties.
6. Personnes invalides a 66% (chien unique).
6. Minder-validen met onbekwaamheid van 66% (1 hond per

persoon).

Question n° 470 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 octobre
1997 (Fr.):

Permis de travail octroyes pour desfonctions dissimulant des
activites de prostitution et de traite des personnes.

Par Ie passe, de nombreux permis de travail out ete accordes a
des danseurs, danseuses et artistes de cabarets pour des courtes
periodes de un a trois mois.

Souvent ces permis couvraient des activites d'exploitation
humaine.

Ce phenomene a ete plus visible en Region Wallonne qu'en
Region bruxelloise sans compter qu'il a diminue sensiblement a
partirde 1991.

En 1993, aucun permis de travail n'a ete delivre aux artistes de
cabaret. Suite aux abus reveles par les enquetes de la BSR, vous
avez en effet donne instruction a votre administration en janvier
1993 de ne plus octroyer aucun permis de travail a ce type d'artiste.

Entre-temps, la reglementation relative a 1'occupation des
travailleurs de nationalite etrangere — qui est de la competence
federate - a ete modifiee (arretes royaux des 22 fevrier et 19 mars
1993) aux fins de rendre plus severes les conditions d'octroi du
permis de travail aux artistes de spectacle et particulierement aux
artistes de cabaret.

Comment a evolue la situation depuis? Pouvez-vous me com-
muniquer Ie nombre de permis de travail pour un mois ou plus
delivres en 1993, 1994, 1995, 1996 et 1997 a des danseurs,
danseuses et artistes de cabaret?

Vraag nr. 470 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28 oktober
1997 (Fr.):

Arbeidskaarten, prostitutie en mensenhandel.

In het verleden werden aan dansers, danseressen en cabaret-
artiesten heel wat arbeidskaarten van korte duur toegekend, te weten
van 1 tot 3 maanden.

Dikwijis dienden die kaarten als dekmantel voor bedrijvigheden
waarbij mensen werden uitgebuit.

Die toestand kwam meer voor in het Waalse Gewest dan in het
Brussels Gewest, en komt sedert 1991 aanzienlijk minder voor.

In 1993 werd geen enkele arbeidskaart aan cabaretartiesten
afgegeven. Na de misbruiken waarop de onderzoeken van de BOB
hebben gewezen, heeft u uw bestuur in januari 1993 immers de
opdracht gegeven aan dergelijke artiesten geen arbeidskaart meer
aftegeven.

Intussen is de regelgeving betreffende de arbeidsvergunningen
- een federale bevoegdheid - gewijzigd (koninklijk besluit van 22
februari en van 19 maart 1993). De voorwaarden om een arbeids-
kaart als schouwspelartiest en in het bijzonder als cabaretartiest te
verkrijgen, werden stringenter gemaakt.

Hoe is de toestand sedertdien geevolueerd? Kunt u me meedelen
hoeveel arbeidskaarten voor een maand in 1993,1994,1995,1996
en 1997 aan dansers, danseressen en cabaretartiesten zijn afgegeven?



3172 Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bmxelles-Capitale — 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden - Brusselse Hoofdstedelijke Raad—20 december 1997 (nr. 26)

Est-il possible de preciser la nationalite des beneficiaires de
permis de travail precites?

Reponse: Je prie 1'honorable membre de trouver ci-dessous la
reponse a sa question.

Depuis 1993, plus aucun permis de travail n'a ete delivre a des
danseurs, danseuses ou artistes de cabaret en Region de Bruxelles-
Capitale.

Is het mogelijk me de nationaliteit van de desbetreffende perso-
nen mee te delen?

Antwoord: Het geacht lid gelieve hiema het antwoord op zijn
vraag te lezen.

Sinds 1993 werd er geen enkele arbeidskaart meer afgeleverd
aan dansers, danseressen ofandere cabaretartiesten in het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest.

Question n° 472 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Constellation d'infractions en matiere de bureaux clandestins.

Les autorites communales transmettent copie du proces-verbal
d'infractions en matiere de bureaux clandestins aux services corn-
petents en la matiere de 1'administration de 1'Urbanisme et de
1'Amenagement du territoire, lesquels veillent au suivi de ces dos-
siers jusqu'a leur aboutissement.

Pourriez-vous me detailler par commune pour 1994, 1995 et
1996 Ie nombre de proces-verbaux?

Par ailleurs. Ie fonctionnaire du service infraction de 1'AUAT
habilite a dresser proces-verbal de constat d' infraction, designe par
1'arrete du 26 mai 1992 peut egalemet dresser proces-verbal quoique
son intervention ne soit envisagee que dans Ie cadre d'une infrac-
tion visee par 1'article 139 de 1'ordonnance du 29 aout 1991
organique de la planification et de 1'urbanisme a savoir, les permis
devant etre sollicites par une personne de droit public ou relatifs a
des travaux d'utilite publique.

Combien a-t-il dresse du proces-verbal en 1994,1995 et 1996?

Enfin, dans Ie cadre de 1'operation de recensement comple-
mentaire menee en collaboration avec la commune d'Etterbeek, Ie
gouvemement de la Region de bruxelles-Capitale s'est constitue
partie civile en vue de poursuivre les infractions en matiere de bu-
reaux clandestins installes en zone d'habitation.

Debut 1994, cinq dossiers avaient etc constitues pour ester en
justice.

Deux de ces dossiers avaient etc deposes au Greffe du tribunal
enjanvier 1994.

Comment ont-ils ete juges?

Combien de nouveaux dossiers ont ete constitues depuis et avec
quels resultats?

Reponse: Le membre voudra bien se reporter a la reponse donnee
par le ministre Herve Hasquin a la question ecrite n° 332.

Vraag nr. 472 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Vaststelling van overtredingen intake clandestiene kantoren.

De gemeentebesturen sturen een kopie van het proces-verbaal
van de overtredingen inzake clandestiene kantoren naar de bevoegde
diensten van het bestuur voor stedenbouw en ruimtelijke ordening,
die zich verder met het dossier bezighouden.

Zou U me voor 1994, 1995 en 1996 kunnen zeggen hoeveel
processen-verbaal er in eike gemeente zijn opgesteld?

Bovendien kan ook de ambtenaar van de dienst overtredingen
van het BROH, die bevoegd is om het proces-verbaal van de vast-
stelling van de overtreding op te stellen, en die aangewezen is bij
besluit van 26 mei 1992, een proces-verbaal opstellen ofschoon
zijn ingrijpen slechts kan plaatshebben in het kader van een
overtreding zoals bedoeld in artikel 139 van de ordonnantie van 29
augustus 1991 houdende de organisatie van de planning en de
stedenbouw, te weten ingeval de vergunning moet worden aange-
vraagd door een publiekrechtelijk rechtspersoon of indien deze
betrekking heeft op werken van openbaar nut.

Hoeveel processen-verbaal heeft hij in 1994, 1995 en 1996
opgesteld?

Tenslotte heeft de Brusselse Hoofdstedelijke Regering, in het
kader van de bijkomende telling in samenwerking met de gemeente
Etterbeek, zich burgerlijke party gesteld met het oog op de vervol-
ging van de overtredingen inzake clandestiene kantoren in woon-
gebieden.

Begin 1994 werden vijf dossiers opgesteld om mee naar de
rechtbank te stappen.

Twee van deze dossiers zijn ingediend bij de griffier van de
rechtbank injanuari 1994.

Hoe luidt het vonnis?

Hoeveel nieuwe dossiers zijn er sinds opgesteld en met welk
gevolg?

Antwoord: Het lid wordt verwezen naar het antwoord verstrekt
door minister Herve Hasquin op schriftelijke vraag nr. 332.
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Question n° 474 de M. DominiekLootens-Stael du 3 novembre
1997 (N.):

Certificats a presenter par les candidats a des emplois dans
les organismes communanx.

Le ministre flamand des Affaires interieures s'est distingue
recemment en annon9ant qu'il enverrait aux communes flamandes
une circulaire les invitant a ne plus demander desormais de certificats
lors des examens de recrutement, puisque ceux-ci sont couteux pour
les interesses et totalement superflus pour les communes.

Le ministre-president peut-il me communiquer, pour chaque
commune bruxelloise, la liste des certificats demandes lors des
examens de recrutement et le cout de ces certificats pour le candidat?

Le ministre-president peut-il egalement me dire s'il envisage de
suivre 1'exemple de son collegue flamand?

Reponse: Je communique a Monsieur Dominiek Lootens-Stael
que, lors du recrutement de leur personnel, les communes demandent
aux candidats la remise d'une serie de documents et d'attestations
(certificat de bonnes vie et moeurs, acte de naissance, copie certifiee
confbrme de leur diplome, etc.), afin de verifier s'ils satisfont aux
conditions de recrutement.

Les documents demandes varient selon la fonction vacante,
tandis que le prix en est determine par 1'administration qui les
delivre, et qui n'est pas toujours une commune bruxelloise.

Exiger deja ces documents lors de 1'inscription cree, pour les
candidats qui sollicitent frequemment, une difficulte supplementaire
de participer a d'autres examens.

Une circulaire sera prochainement adressee aux communes, les
priant de ne pas reclamer d'autres documents qu'une simple copie
du diplome, lors de 1'inscription a un examen.

Ces documents seront foumis lors du recrutement ou, au plus
tot, lors de la reprise dans une reserve de recrutement.

Vraag nr. 474 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 3
november 1997 (N.):

Attesten die sollicitanten moeten voorleggen voor betrekkineen
in de gemeentelijke instellingen.

Onlangs werkte Vlaams minister voor Binnenlandse Aange-
legenheden zich in de belangstelling door aan te kondigen dat hij
de Vlaamse gemeenten een omzendbrief zou sturen om hen te
verzoeken voor wervingsexamens voortaan eike vraag om atesten
achterwege te laten, aangezien dit voor de betrokkenen een dure
aangelenheid, en voor de gemeenten eigenlijk totaal overbodig is.

Kan de minister-voorzitter mij voor eike Brusselse gemeente
meedelen weike attesten zij bij wervingsexamens van sollicitanten
vraagt, en wat deze attesten de sollicitant kosten?

Kan de minister-voorzitter mij tevens meedelen of hij overweegt
het voorbeeld van zijn Vlaamse collega te volgen?

Antwoord: Ik deel de heer Dominiek Lootens-Stael mede dat
de gemeenten bij de werving van hun personeel aan de kandidaten
de overhandiging van een reeks documenten en attesten (bewijs
van goed gedrag en zeden, geboortebewijs, eensluidend verklaard
afschrift van hun diploma, enz.) vragen, teneinde na te gaan of aan
de aanwervingsvoorwaarden is voldaan.

De gevraagde documenten verschillen naargelang de vacante
functie, terwiji de kostprijs ervan wordt bepaald door het
uitvaardigende bestuur, dat niet steeds een Brusselse gemeente is.

Door deze documenten reeds bij de inschrijving te vragen, wordt
er voor de kandidaten die veelvuldig solliciteten een bijkomende
moeilijkheid geschapen om nog aan examens deel te nemen.

Kortelings zai er aan de gemeenten dan ook een omzendbrief
gestuurd worden met het verzoek om, met uitzondering van een
gewone copie van het diploma, geen overige documenten te vragen
bij de inschrijvmg tot een examen.

Deze documenten kunnen dan opgevraagd worden ter gelegen-
heid van de aanwerving of ten vroegste bij de opneming in de
wervingsreserve.

Question n° 479 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Handicapes employes dans son cabinet.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer si des handicapes
sont employes dans son cabinet?

Si oui, pourrais-je avoir un releve detaillant les emplois selon le
niveau administratif?

Reponse: J'ai 1'honneur de faire savoir a 1'honorable membre
qu'aucun handicape est employe dans mon cabinet.

Vraag nr. 479 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Gehandicapten op het kabinet.

Kan de minister mij zeggen ofer gehandicapten tewerkgesteld
zijn op zijn kabinet?

Zo ja, kan ik dan een gedetailleerde lijst bekomen met de
tewerkstelling volgens bestuurlijk niveau?

Antwoord: Ik heb de eer het geacht lid te melden dat geen enkele
mindervalide in mijn kabinet tewerkgesteld is.
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Question n° 489 de M. Philippe Debry du 4 decembre 1997 (Fr.):

Le dossier de la revue "Entreprendre" relatifan Gouvernement
bruxellois.

Dans le dernier numero de la revue Entreprendre, j'ai eu le plaisir
de decouvrir un dossier entierement consacre a la Region de
Bruxelles-Capitale et comprenant une serie d'articles (avec photo)
vantant 1'action des membres du Gouvernement selon 1'ordre
protocolaire.

Etant donne 1'absence de reference a un quelconque soutien du
Gouvernement dans le cadre de la realisation de cet article, je
voudrais dernander au ministre-preident dans quelle mesure celui-
ci est uniquement du a une initiative redactionnelle de la revue en
question?

Cet article ne correspond-il pas plutot a une operation de com-
munication demandee, realisee et fmancee par le Gouvernement?
Dans ce cas, comment le ministre-president explique-t-il qu'il n'en
soil pas fait mention, comme c'est 1'usage, dans le cadre de 1'article
lui-meme? Si c'est le cas, a combien s'eleve le montant verse a
cette revue pour la publication de ce dossier?

Reponse: Le dossier de la revue "Entreprendre" est un dossier
qui fut entierement et uniquement realise a 1 'initiative de la redaction
du mensuel bilingue de la Chambre de Commerce et d'lndustrie de
Bruxelles.

II ne repond done pas a une demande du Gouvernement et ne
correspond en aucun cas "a une operation de communication
demandee, realisee et fmancee par le Gouvernement".

Ce dossier special n'a done fait 1'objet d'aucune subvention du
Gouvernement bruxellois.

Vraag nr. 489 van de heer Philippe Debry d.d. 4 december 1997
(Fr.):

Het dossier over de Hoofdstedelijke Regering in het tijdschrift
'Dynamiek'.

In het jongste nummer van het tijdschrift 'Dynamiek' heb ik
met plezier een dossier over het Brussels Hoofdstedelijk Gewest
kunnen lezen. Daarbij zaten enkele lovende artikelen (met foto)
over de initiatieven van de leden van de regering volgens hun rang-
orde.

Aangezien er met geen letter gerept wordt over de eventuele
steun van de regering bij het opstellen van dit artikel, zou ik de
minister-voorzitter willen vragen ofde redactie van het tijdschrift
helemaal alleen dit initiatiefgenomen heeft.

Is dit artikel niet eerder een eigen berichtgeving van de regering
die zij zeif samengesteld en gefmancierd heeft? Indien dit zo is,
hoe verklaart de minister-voorzitter dat dit niet vermeld wordt in
het artikel, zoals nochtans gebruikelijk is, en hoeveel heeft het tijd-
schrift gekregen om het artikel te publiceren?

Antwoord: Het dossier van het tijdschrift "Dynamiek" is een
dossier dat volledig en enkel op initiatief van de redactie van het
tweetalige maandblad van de Kamer van Koophandel en Nijverheid
van Brussel werd gerealiseerd.

Het speelt dus niet in op een verzoek van de Regering en stemt
geenszins overeen met een "gevraagde communicatie-operatie,
gerealiseerd en gefinancierd door de Regering".

Voor dit bijzondere dossier werd dus geen enkele subsidie toege-
kend door de Brusselse Regering.

Question n° 490 de M. Stephane de Lobkowicz du 4 decembre
1997 (Fr.):

Sitiistralite des voitures du cabinet.

Le degre de bonus-malus etabli par des compagnies d'assurance
est un bon indice permettant d'evaluer le nombre d'accidents
survenus a un vehicule automobile.

Pour chaque vehicule de votre cabinet, pourriez-vous me preciser
a quei degre de 1'echelle bonus-malus il est actuellement assure?

Reponse: L'honorable membre trouvera ci-dessous les rensei-
gnements demandes concemant 1'echelle bonus-malus a laquelle
chaque vehicule automobile du cabinet est actuellement assure:

Volkswagen Passat, plaque d'immatriculation JFH875
degre bonus-malus: 10.

Renault Safrane, plaque d'immatriculation JET746
degre bonus-malus: 10.

Renault Clio, plaque d'immatriculation LEN105
degre bonus-malus: 9.

Vraag nr. 490 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 4
december 1997 (Fr.):

Ongevallen met de wagens van het kabinet.

De bonus-malus-verhouding die de verzekeringsmaatschappijen
berekenen, geeft een idee hoeveel ongevallen een wagen heeft gehad.

Kan u mij voor iedere wagen van het kabinet de bonus-malus-
verhouding geven?

Antwoord: Hieronder vindt het geacht lid de gevraagde gegevens
in verband met de bonus-malusgraad waartegen ieder rijtuig van
mijn kabinet op dit ogenblik verzekerd is:

Volkswagen Passat, nummerplaat JFH875
bonus-malusgraad: 10.

Renault Safrane, nummerplaat JET746
bonus-malusgraad: 10.

Renault Clio, nummerplaat LEN105
bonus-malusgraad: 9.
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Renault Clio, plaque d'immatriculation ABD321
degre bonus-malus: 12.

Renault Clio, plaque d'immatriculation AYX387
degre bonus-malus: 7.

Renault Clio, nummerplaat ABD321
bonus-malusgraad: 12.

Renault Clio, nummerplaat AYX387
bonus-malusgraad: 7.

Ministre de 1'Economie, des Finances,
du Budget, de 1'Energie et
des Relations exterieures

Question n° 87 de M. Roeland Van Walleghem du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation.

Conformement a 1'article 91bis, § 1" de la loi speciale du
8 aout 1980,1'Etat federal, les Communautes et les Regions peuvent
conclure des accords de cooperation.

Le ministre-president peut-il me dire:

— quels accords de cooperation et quels protocoles ont etc conclus
avec rEtat federal, les autres Regions et les Communautes;

- quel est le contenu de ces accords de cooperation et de ces proto-
coles;

— lesquels ont ete publics au Moniteur beige (avec mention de la
date de publication);

— ou en est actuellement 1'execution de ces accords de cooperation
et protocoles et quels sont les problemes qui font eventuellement
obstacle a 1'execution de ces accords;

- quels accords de cooperation contiennent des dispositions rela-
tives a la creation d'une juridiction de cooperation?

Reponse: Depuis sa creation en 1989 la Region de Bruxelles-
Capitale a conclu une serie d'accords de cooperation sur base de
1'article 91bis, § ler.

Vous trouverez, en annexe I la liste et le contenu des accord de
cooperation conclus par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu
de 1'article 92, § ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et qui ont ete
publics au Moniteur beige.

En annexe II, la liste et le contenu des accords de cooperation
conclu par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu de 1'article
92, § ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et qui n'ont pas encore
ete publics au Moniteur beige.

En annexe III, la liste et le contenu des accords de coop6ration
conclu par la Region de Bruxelles-Capitale en vertu de 1'article 92,
§ ler de la loi speciale du 8 aout 1980 et ayant fait 1'objet d'une
decision du gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale.

Minister belast met Economie,
Financien, Begroting, Energie en

Externe Betrekkingen

Vraag nr. 87 van de heer Roeland Van Walleghem d.d. 30
augustus 1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden.

Overeenkomstig artikel 91bis, § 1 van de bijzondere wet van 8
augustus 1980 kunnen de federale overheid, de gemeenschappen
en de gewesten Samenwerkingsakkoorden afsluiten.

Kan de minister-voorzitter mij meedelen:

- weike Samenwerkingsakkoorden en protocollen met de federale
overheid, de andere gewesten en de gemeenschappen werden
afgesloten;

- weike de inhoud is van deze Samenwerkingsakkoorden en
protocollen;

- weike hiervan in het Belgisch Staatsblad werden gepubliceerd
(met vermelding van publicatiedatum);

- welk de huidige stand van zaken is omtrent de uitvoering van
deze Samenwerkingsakkoorden en protocollen, en waar even-
tueel knelpunten liggen bij de uitvoering van deze akkoorden;

- in weike Samenwerkingsakkoorden bepalingen werden opge-
nomen betreffende de oprichting van een samenwerkingsgerecht.

Antwoord: Sinds zij oprichting in 1989 heeft het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest een reeks Samenwerkingsakkoorden gesloten
op basis van artikel 91bis, § 1.

U vindt in bijiage 1 de lijst en inhoud van de Samenwerkings-
akkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest krachtens
artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 werden
gesloten en in het Belgisch Staatsblad werden bekendgemaakt.

In bijiage II vindt u de lijst en inhoud van de Samenwerkings-
akkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest krachtens
artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 werden
aangesloten en nog niet in het Belgisch Staatsblad •werden bekend-
gemaakt.

In bijiage III vindt u de lijst en inhoud van de Samenwer-
kingsakkoorden die door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest
krachtens artikel 92, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus
1980 werden gesloten en waarvoor de Brusselse Hoofdstedelijke
Regering reeds een beslissing getroffen heeft.
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Liste des accords de cooperation signes et publics au Moniteur beige

Accords Signature Public.
Moniteur beige

Etat — Communautes — Regions
Protocole reglant les differentes fonnes de collaboration entre
Ie Gouvemement federal et les Gouvemements des Communautes et
des Regions.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatifa la coordination des activites liees
a 1'energie.

Ne sera pas signe/
a ete approuve au

comite de concertation

18.12.1991

03.05.1990
23.06.1992

26.02.1992

Etat — Regions
Accord de cooperation relatifaux investissements etrangers.

Etat- Region de Bruxelles-Capitale
Protocole d'accord relatifaux travaux a realiser en faveur des
Institutions europeennes sur Ie temtoire de Bruxelles-Capitale.

Etat- Regions
Accord de cooperation relatifaux reseaux de telecommunication et
de telecontrole.

07.02.1995

09.05.1989

17.06.1991

29.05.1995

17.08.1989

11.12.1991

Etat-Regions 09.04.1990
Accord de cooperation relatifa la gestion administrative des dossiers
litigieux en matiere de Travaux publics.

Etat-Regions 01.04.1990
Accord de cooperation relatif au fonctionnement du Service de topographic
et de photogrammetrie, de 1'imprimerie et la section de photographic
de la bibliotheque, la phototheque et la cartotheque du ministere
des Travaux publics.

Etat-Regions 09.04.1990
Accord de cooperation relatifa 1'autorite hierarchique du ministere
des Travaux publics.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale 23.03.1990
Accord de cooperation relatifa la realisation du projet Egmont.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale 09.03.1990
Accord de cooperation relatifa la repartition et a la destination de
biens immeubles.

Communaute flamande — Region de Bruxelles-Capitale 03.10.1990
Protocole relatifa 1'implantation des cabinets ministeriels de
1'Executifflamand place des Martyrs a Bruxelles.

Etat-Regions 12.11.1991
Accord de cooperation relatifa la cellule de liquidation du Fonds des routes. 18.07.1992

Etat - Communautes-Regions 10.07.1991
Accord de cooperation pour la gestion commune de certains elements
du patrimoine de 1'Institut economique et social des classes moyennes.

Regions 17.06.1991
Accord de cooperation concemant Ie transport regulier, de et
vers la Region de Bruxelles-Capitale.

Etat-Regions 17.06.1991
Accord de cooperation relatifa 1'assurance de la qualite technique
dans la construction.

20.06.1990

21.06.1990

20.06.1990

23.05.1990

17.05.1990

20.10.1990

15.01.1992
01.09.1992

20.11.1991

31.10.1991

11.12.1991
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Regions
Accord de cooperation concemant les routes depassant les limites
d'une Region.

Region flamande - Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation en matiere de gestion et d'exploitation du canal
de Bruxelles-Rupel.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatifa 1'extension des reseaux de
radiotelephonie des services de secours et de securite aux ouvrages
souterrains exploites par la STIB.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatifa certaines initiatives destinees a
promouvoir Ie role international et la fonction de Capitale de Bruxelles.
Avenant n° 1-2.

Etat- Communautes-Regions

-20decembrel997(n°26)
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17.06.1991 09.01.1992

17.12.1991 07.02.1992

04.12.1992 02.02.1993

15.09.1993 30.11.1993
29.07.1994 11.10.1994
22.05.1997 01.10.1997

10.11.1994 30.11.1994
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30.11.1996

15.05.1991
01.10.1994
30.05.1995

09.02.1991

09.02.1991

17.06.1995

17.01.1991

17.11.1994

17.12.1996
06.03.1996
26.06.1996
21.08.1996

19.11.1994Etat - Communautes-Regions 30.06.1994
Accord-cadre de cooperation portant sur la representation du royaume
de Belgique aupres des organisations intemationales poursuivant des
activites relevant de competences mixtes.

Etat- Communautes-Regions
Protocole reglant 1'association des Executifs a 1'elaboration des regles
de police generale et de la reglementation relatives aux communications
et aux transports, ainsi qu'aux prescriptions techniques relatives
aux moyens de communication et de transport.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale 07.11.1996
Accord de cooperation relatifa 1'amenagement de locaux au profit de
services de secours et de securite oeuvrant dans les infrastructures
d'ouvrages souterrains exploites par la Societe des Transports Inter-
communaux de Bruxelles.

Etat - Regions 08.03.1991
Accord de cooperation concemant Ie 05.08.1994
fmancement des centres collectifs. 05.04.1995

Etat - Regions-Communautes 01.02.1991
Accord de cooperation relatifa 1'etablissement des commissions
"Cooperation intemationale" et "Cooperation federate" de la Conference
Interministerielle de la politique scientifique.

Etat - Regions - Communautes 01.02.1991
Accord de cooperation relatifa 1'association des Communautes,
des Regions et de la Commission communautaire commune aux activites
de la Communaute europeenne en matiere de politique scientifique et
a 1'organisation au plan interne d'activites connexes.

Etat-Regions 12.07.1994
Accord de cooperation portant execution de 1'article 6bis, § 2, point 6
de la loi speciale du 8 aout 1980 de reformes institutiomielles,
insere par la loi du 8 aout 1988 et modifie par la loi du 16juillet 1993.

Etat-Regions 09.10.1990
Arrangement en matiere de coordination des activites de commerce exterieur.

Etat-Communautes-Regions 08.03.1994
Accord de cooperation relatifa la representation du Royaume de Belgique
au sein du Conseil des Ministres de 1'Union europeenne.
(Application de 1'article 146 du Traite sur 1'Union europeenne.)

Etat-Communautes-Regions 08.03.1994
Accord de cooperation relatifaux modalites de
conclusion des traites mixtes.
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Etat - Communautes-Regions 11.07.1994
Accord de cooperation concemant les modalites suivant lesquelles
des actions sont intentees devant une juridiction intemationale ou
supranationale suite a un differend mixte.

Etat-Regions 17.06.1994
Accord de cooperation relatifaux attaches economiques et
commerciaux regionaux et aux modalites de promotion des exportations.

Etat - Communautes - Regions 16.03.1990
Convention en vue de la gestion de la Tresorerie des Communautes et
des Regions par 1'Administration de la Tresorerie de 1'Etat.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale 25.06.1990
Protocole entre Ie Gouvemement et 1'Executifde la Region de Bruxelles-
Capitale, concernant la competence des comites d'acquisition d'immeubles
et des bureaux des domaines de 1'Etat.

Etat-Regions 01.06.1994
Convention relative au reglement des dettes du passe et charges
s'y rapportant en matiere de logement social.

Etat - Communautes - Regions 19.07.1996
Accord de cooperation relatifaux objectifs budgetaires pour
laperiode 1996-1999.

Etat — Regions — Communaute flamande - Communaute francaise 30.05.1994
Accord de cooperation pour Ie transfert obligatoire, sans indemnisation, 28.10.1994
du personnel et des biens droits et obligations de la province de Brabant 23.12.1994
vers la province du Brabant-wallon, la province du Brabant flamand, 16.03.1995
la Region de Bruxelles-Capitale, les Commissions communautaires visees 09.05.1995
a Particle 60 de la loi speciale du 12 janvier 1989 relative aux institutions
bruxelloises, et vers 1'autorite federate.

Communaute francaise — Region wallonne- 07.01.1991
Region de Bruxelles-Capitale 25.11.1991
Accord de cooperation relatif au Fonds budgetaire interdepartemental 25.11.1992
de promotion de 1'emploi.

Etat-Communaute francaise - Communaute germanophone - 10.02.1993
Region wallonne — Region de Bruxelles-Capitale
Accord de cooperation relatif a la coordination de la politique en
matiere de reglementation du chomage et la politique en matiere de
formation professionnelle dans un etablissement d'enseignement.

Etat - Communautes - Regions 22.09.1992
Accord de cooperation concemant Ie Plan 07.04.1995
d'accompagnement des chomeurs. 13.02.1996

Etat - Regions 04.03.1997
Accord de cooperation relatif au programme de transition professionnelle.

Etat - Communautes - Regions 22.03.1990
Accord de cooperation sur Ie financement, Ie fonctionnement et 18.05.1995
la gestion de 1'Institut d'hygiene et d'epidemiologie.

Etat-Region de Bruxelles-Capitale - 19.05.1994
Commission communautaire commune
Accord de cooperation relatif a la cooperation entre
les communes en matiere de politique hospitaliere.

Etat - Communautes — Regions
Protocole d'accord conclu entre 1'Autorite federale et les Autorites visees
aux articles 128,130 et 136 de la constitution en ce qui conceme la
prevention en particulier la vaccination centre 1'hepatite B.

01.12.1994

26.10.1994

31.07.1990

02.08.1990

02.06.1995

19.03.1997

17.06.1994
02.12.1994
05.07.1995
20.05.1995
13.07.1995

16.05.1991
04.02.1992
26.06.1993
23.06.1995

28.10.1993

21.11.1992
04.07.1995
24.04.1996

09.08.1997

19.05.1990
06.09.1995

27.05.1994
24.06.1994
12.10.1994
24.06.1995

22.04.1997
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Etat-Communautes-Regions Entre en vigueur 03.06.1997
Protocole conclu entre Ie Gouvemement federal et les autorites visees aux Ie lerjuillet 1996
articles 128,130 et 135 de la Constitution concemant 1'organisation et
Ie financement d'une enquete de sante.

Region de Bruxelles-Capitale - Region wallonne 08.12.1989 20.02.1990
Protocole concemant la gestion des dechets.

Regions 30.04.1993 05.10.1993
Accord de cooperation relatifa 1'affectation des ecotaxes et
a la coordination des politiques regionales en cette matiere.

Etat-Regions 26.10.1994 13.12.1995
Accord de cooperation portant coordination de la politique d'importation,
d'exportation et de transit des dechets.

Regions 18.05.1994 24.06.1994
Accord de cooperation en matiere de surveillance des emissions 21.12.1995 19.09.1996
atmospheriques et de structuration des donnees.

Regions 04.07.1994 11.08.1994
Accord de cooperation "betreffende de uitwisseling van informatie over
de projecten met gewestgrensoverschrijdende milieueffecten".

Etat-Regions 05.04.1995 13.12.1995
Accord de cooperation relatifa la politique intemationale de
1'environnement.

Etat-Regions 30.03.1995 03.10.1995
Accord de cooperation concemant la mise en oeuvre du reglement (CEE)
n° 1836/93 du Conseil du 29juin 1993 permettant la participation volontaire
des entreprises du secteur industriel a un systeme communautaire de
management environnemental et d'audit.

Etat-Regions 21.12.1995 14.06.1996
Accord de cooperation relatifa la structuration des donnees environne-
mentales destinees a 1'Agence europeenne de 1'environnement.

Regions 30.05.1996 05.03.1997
Accord de cooperation sur la prevention et la gestion des dechets
d'emballages.

Overzicht van de reeds ondertekende samenwerkingsakkoorden die in het Belgisch Staatsblad bekendgemaakt werden

Akkoorden Ondertekening Public.
Belgisch Staatsblad

Staat — Gemeenschappen — Gewesten Wordt niet ondertekend/
Protocol tot regeling van de onderscheiden vormen van medewerking goed gekeurd op het
tussen de Federale Regering en de Gemeenschaps- en Gewestregeringen. overiegcomite

03.05.1990
23.06.1992

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de coordinatie van
de activiteiten in verband met energie.

Staat - Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende buitenlandse investeringen.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Protocolakkoord voor de werken die op grondgebied van het Brusselse
Hoofdstedelijk Gewest moeten worden uitgevoerd voor de
Europese instellingen.

18.12.1991

07.02.1995

09.05.1989

26.02.1992

29.05.1995

17.08.1989
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Staat - Gewesten
Samenwerkmgsakkoord betreffende de telecommunucatie- en
telecontrolenetwerken.

17.06.1991 11.12.1991

Staat-Gewesten 09.04.1990
Samenwerkmgsakkoord betreffende het administratieve beheer van de
geschillendossiers inzake Openbare Werken.

Staat-Gewesten 01.04.1990
Samenwerkmgsakkoord betreffende de Dienst voor topografie en
fotogrammatie, de drukkerij en de afdeling fotografie, de bibliotheek,
de fototheek en de cartotheek van het ministerie van Openbare Werken.

Staat-Gewesten 09.04.1990
Samenwerkmgsakkoord betreffende het hierarchisch gezag van het
ministerie van Openbare Werken.

Staat- Brussels Hoofdstedelijk Gewest 23.03.1990
Samenwerkmgsakkoord met betrekking tot de verwezenlijking
van het Egmontproject.

Staat-Brussels Hoofdstedelijk Gewest 09.03.1990
Samenwerkmgsakkoord betreffende de verdeling en de bestemming
van onroerende goederen.

Vlaamse Gemeenschap — Brussels Hoofdstedelijk Gewest 03.10.1990
Protocol betreffende de huisvesting van ministeriele kabinetten van
de Vlaamse executieve op het Martelaarsplein te Brussel.

Staat-Gewesten 12.11.1991
Samenwerkmgsakkoord betreffende de liquidatiecel van het Wegenfonds. 18.07.1992

Staat- Gemeenschappen- Gewesten 10.07.1991
Samenwerkmgsakkoord betreffende het gemeenschappelijk beheer
van sommige elementen van het vennogen van het economisch en
sociaal instituut voor de middenstand.

Gewesten 17.06.1991
Samenwerkmgsakkoord in verband met gereld vervoer van en naar het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Staat-Gewesten 17.06.1991
Samenwerkmgsakkoord betreffende de bouwtechnische kwaliteitszorg.

Gewesten 17.06.1991
Samenwerkmgsakkoord betreffende de gewestgrensoverschrijdende wegen.

Vlaams Gewest - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 17.12.1991
Samenwerkmgsakkoord betreffende het beheer en de exploitatie van
het kanaal Brussel-Rupel.

Staat-Brussels Hoofdstedelijk Gewest 04.12.1992
Samenwerkmgsakkoord betreffende de uitbreiding van de radio-
telefonienetten van de hulp- en veiligheidsdiensten in de ondergrondse
kunstwerken geexploiteerd door de MIVB.

Staat - Brussels Hoofdstedelijk Gewest 15.09.1993
Samenwerkmgsakkoord met betrekking tot bepaalde initiatieven bestemd 29.07.1994
om de intemationale rol en de functie van hoofdstad van Brussel 22.05.1997
te bevorderen.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten 10.11.1994
Protocol tot regeling van de betrokkenheid van de Executieven bij
het ontwerpen van de regels van de algemene politie en de reglementering

20.06.1990

21.06.1990

20.06.1990

23.05.1990

17.05.1990

20.10.1990

15.01.1992
01.09.1992

20.11.1991

31.10.1991

11.12.1991

09.01.1992

07.02.1992

02.02.1993

30.11.1993
11.10.1994
01.10.1997

30.11.1994
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op het verkeer en vervoer, alsook van de technische voorschriften
inzake verkeers- en vervoersmiddelen.

Staat- Brussels Hoofdstedelijk Gewest 07.11.1996 30.11.1996
Samenwerkingsakkoord betreffende de inrichting van lokalen ten behoeve
van de veiligheids- en hulpendiensten werkzaam in de infrastructuur van
ondergrondse kunstwerken, geexploiteerd door de Maatschappij voor
het Intercommimaal Vervoer te Brussel.

Staat-Gewesten 08.03.1991 15.05.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de 05.08.1994 01.10.1994
financiering van collectieve centra. 05.04.1995 30.05.1995

Staat- Gewesten - Gemeenschappen 01.02.1991 09.02.1991
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de inrichting van
de commissies "Internationale Samenwerking" en "Federale samenwerking"
van de Interministeriele conferentie voor wetenschapsbeleid.

Staat - Gewesten - Gemeenschappen 01.02.1991 09.02.1991
Samenwerkingsakkoord tot regeling van de betrokkenheid van
de Gemeenschappen, de Gewesten en de Gemeenschappelijke Gemeen-
schapscommissie van de activiteiten inzake wetenschapsbeleid van de
Europese Gemeenschap evenals in de organisatie van aansluitende
activiteiten op binnenlands vlak.

Staat-Gewesten 12.07.1994 17.06.1995
Samenwerkingsakkoord houdende uitvoering van artikel 6bis, § 2, punt 6,
van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 tot hervorming der instellingen,
ingevoegd door de wet van 8 augustus 1988 en gewijzigd bij de wet
van 16juli 1993.

Staat-Gewesten 09.10.1990 17.01.1991
Afspraak betreffende de coOrdinatie van de activiteiten inzake
buitenlandse handel.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 08.03.1994 17.11.1994
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot de vertegenwoordiging van
het Koninkrijk Belgie van de Europese Unie
(toepassing van artikel 146 van het Verdrag over de Europese Unie).

Staat - Gemeenschappen - Gewesten 08.03.1994 17.12.1996
06.03.1996
26.06.1996
21.08.1996
19.11.1994

Samenwerkingsakkoord over de nadere
regelen voor het sluiten. van gemengde verdragen.

Staat - Gemeenschappen - Gewesten 30.06.1994
Kaderakkoord tot samenwerking over de vertegenwoordiging van
het Koninkrijk Belgie bij de Internationale organisaties waarvan
de werkzaamheden betrekking hebben op gemengde bevoegdheden.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 11.07.1994 01.12.1994
Samenwerkingsakkoord over de rechtsgedingvoering voor een
intemationaal ofsupranationaal rechtscollege in een gemengd geschil.

Staat-Gewesten 17.06.1994 26.10.1994
Samenwerkingsakkoord betreffende de gewestelijke economische en
handelsattaches en de modaliteiten op het vlak van de handelspromotie.

Staat-Gemeenschappen-Gewesten 16.03.1990 31.07.1990
Overeenkomst met het oog op het beheer van thesaurie van Gemeen-
schappen en de Gewesten door de administratie der thesaurie van de Staat.

Staat-Brussels Hoofdstedelijk Gewest 25.06.1990 02.08.1990
Protocol tussen de Regering en de Brusselse Hoofdstedelijke Executieve,
betreffende de bevoegdheid van de comites tot aankoop van onroerende
goederen en van de kantoren der domeinen van de Staat.
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Staat — Gewesten
Overeenkomst betreffende de regeling van de schulden van het verleden en
de ermede verband houdende lasten inzake sociale huisvesting.

Staat - Gemeenschappen - Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de budgettaire doelstelling voor de
periode 1996-1999.

Staat — Gewesten — Vlaamse Gemeenschap - Franse Gemeenschap
Samenwerkingsakkoord voor de verplichte overheveling zonder schadeloos-
stelling van het personeel en de goederen, rechten en verplichtingen van
de provincie Brabant naar de provincie Vlaams-Brabant,
de provincie Waals-Brabant, het Brussels Hoofdstedelijk Gewest,
de Gemeenschapscommissies bedoeld in artikel 60 van de bijzondere wet
van 12januari 1989 met betrekking tot de Brusselse instellingen,
en naar de federale overheid.

Franse Gemeenschap-Waals Gewest -
Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende het interdepartementaal
begrotingsfonds ter bevordering van de werkgelegenheid.

Staat-Franse Gemeenschap - Duitstalige Gemeenschap -
Waals gewest — Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende de onderlinge afstemming van
het beleid inzake de werkloosheidsreglementering en het beleid inzake
beroepsopleiding in een onderwijsinstelling.

Staat — Gemeenschappen - Gewest
Samenwerkingsakkoord betreffende het
begeleidingsplan der werklozen.

Staat - Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de doorstromingsprogramma's.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten
Samenwerkingsakkoord aangaande de financiering, de working en
het beheer van het Instituut voor hygiene en epidemiologie.

Staat— Brussels Hoofdstedelijk Gewest—
GemeenschappelijkeGemeenschapscommissie
Samenwerkingsakkoord betreffende de samenwerking
tussen de gemeenten inzake openbaar ziekenhuisbeleid.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten
Protocolakkoord betreffende de preventie, in het bijzonder de preventie
tegen hepatitis B, afgesloten tussen de Federate overheid en de overheden
bedoeld in artikelen 128,130 en 136 van de Grondwet.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten
Protocol tussen de Federate regering en de in artikelen 128,130 en 135
van de Grondwet bedoelde overheden inzake de organisatie en financiering
van een gezondheidsenquete.

Brussels Hoofdstedelijk Gewest-Waals Gewest
Protocol betreffende het beheer van afval.

Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de bestemming van de milieutaks en
de coordinatie vanhet gewestelijk beleid ter zake.

01.06.1994

19.07.1996

30.05.1994
28.10.1994
23.12.1994
16.03.1995
09.05.1995

WR
21.02.1991

BHR
07.11.1991
30.05.1995

WR
10.06.1993

10.02.1993

22.09.1992
07.04.1995
13.02.1996

04.03.1997

22.03.1990
18.05.1995

19.05.1994

Zonder datum

08.12.1989

30.04.1993

02.06.1995

19.03.1997

17.06.1994
02.12.1994
05.07.1995
20.05.1995
13.07.1995

16.05.1991
04.02.1992
26.06.1993
23.06.1995

28.10.1993

21.11.1992
04.07.1995
24.04.1996

09.08.1997

19.05.1990
06.09.1995

27.05.1994
12.10.1994
24.06.1995

22.04.1997

03.06.1997

20.02.1990

05.10.1993
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Staat-Gewesten 26.10.1994 13.12.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de coordinatie van het beleid inzake
invoer, uitvoer en doorvoer van afvalstoffen.

Gewesten 18.05.1994 24.06.1994
Samenwerkingsakkoord inzake het toezicht op emissies in de lucht en 21.12.1995 19.09.1996
op de structurering van de gegevens.

Gewesten 04.07.1994 11.08.1994
Samenwerkingsakkoord betreffende de uitwisseling van informatie over
projecten met gewestoverschrijdende milieueffecten.

Staat-Gewesten 05.04.1995 13.12.1995
Samenwerkingsakkoord met betrekking tot het intemationaal milieubeleid.

Staat-Gewesten 30.03.1995 03.10.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de uitvoering van de verordening
1836/93/EEG van de Raad van 29juni 1993 inzake de vrijwillige
deelneming van bedrijven uit de industriele sector aan een communautair
milieubeheer- en milieuauditsysteem.

Staat-Gewesten - 21.12.1995 14.06.1996
Samenwerkingsakkoord betrefTende de structurering van de gegevens inzake
leefmilieu bestemd voor het Europees agentschap voor leefmilieu.

Gewesten 30.05.1996 05.03.1997
Samenwerkingsakkoord betreffende de preventie en het beheer van
verpakkingsafval.

Liste des accords de cooperation ayant fait 1'objet d'une decision
au gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale

1. Accord de cooperation entre 1'Etat, les Communautes et les
Regions concemant les contrats de premiere experience pro-
fessionnelle (en abrege "Contrats PEP").

2. Accord de cooperation entre la Communaute flamande et la
Region de Bruxelles-Capitale portant creation du Comite
bruxellois neerlandophone pour 1'emploi et la formation.

3. Accord de cooperation entre Ie gouvemement de la Region de
Bruxelles-Capitale, Ie gouvemement de la Communaute fran-
caise et la Commission communautaire francaise ratifiant Particle
28 instaurant la Commission consultative en matiere de forma-
tion, d'emploi et d'enseignement prevue par Ie decret du 17
mars 1994 de la Commission communautaire francaise portant
creation de 1'Institut bruxellois fi-ancophone pour la formation
professionnelle, ainsi que 1'arrete du College de la Commission
communautaire francaise en date du 21 mars 1996 precisant les
missions de cette Commission et ses modalites de fonction-
nement.

4. Accord de cooperation entre 1'Etat federal, la Communaute
franyaise, la Communaute flamande, la Communaute germano-
phone, la Region wallonne, la Region flamande et la Region de
Bruxelles-Capitale relatif aux modalites de designation des
representants des Communautes et des Regions au Comite
scientifique sur Ie budget economique constitue par les articles
115 et 116 de la loi du 21 decembre 1994 portant des disposi-
tions sociales et diverses.

5. Accord de cooperation entre 1'Etat federal et les Regions relatif
a la coordination administrative et scientifique en matiere de
biosecurite.

Overzicht van de samenwerkingsakkoorden waarover de Brusselse
Hoofdstedelijke Regering een beslissing getroffen heeft

1. Samenwerkingsakkoord tussen de Staat, de Gemeenschappen
en de Gewesten betreffende de eerste werkervaringscontracten
(afgekort "EWE contracten").

2. Samenwerkingsakkoord tussen de Vlaamse Gemeenschaps-
regering en de Brusselse Hoofdstedelijke Regering betreffende
de oprichting van het Brusselse Nederlandstalig Comite voor
Tewerkstelling en Opieiding.

3. Samenwerkingsakkoord tussen de Brusselse Hoofdstedelijke
Regering, de Franse Gemeenschapsregering en het College van
de Franse Gemeenschapscommissie houdende bekrachtiging van
artikel 28 van het decreet van 17 maart 1994 van de Franse
Gemeenschapscommissie tot oprichting van het "Institut
bruxellois francophone pour la formation professionnelle",
artikel waardoor een adviserende Commissie voor Opieiding,
Tewerkstelling en Onderwijs wordt opgericht, en van het besluit
van 21 maart 1996 van het College van de Franse Gemeen-
schapscommissie houdende nadere bepaling van de opdrachten
en de werking van deze Adviserende Commissie.

4. Samenwerkingsakkoord tussen de Federale Staat, de Franse
Gemeenschap, de Vlaamse Gemeenschap, de Duitstalige
Gemeenschap, het Waalse Gewest, het Vlaamse Gewest en het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest houdende de aanstellingsmoda-
liteiten voor de vertegenwoordigers van de Gemeenschappen
en de Gewesten in het orienteringscomite en het wetenschap-
pelijk comite voor de economische begroting, zoals die zijn
opgericht krachtens de artikelen 115 en 116 van de wet van 21
december 1994 houdende sociale en diverse bepalingen.

5. Samenwerkingsakkoord tussen de Federale Staat en de Gewesten
betreffende de administratieve en wetenschappelijke coordinatie
inzake bioveiligheid.
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6. Accord de cooperation concernant 1'application du "werker-
varingsplan" dans la Region de Bruxelles-Capitale.

7. Projet d'accord de cooperation entre 1'Etat federal et les Regions
relatifau plan d'appui scientifique a une politique de develop-
pement durable.

8. Projet d'ordonnance portant approbation de 1'accord de coo-
peration entre 1'Autorite federale, la Region flamande, la Region
wallonne et la Region de Bruxelles-Capitale relatif a 1'euro-
vignette ainsi qu'aux droits d'usage routier et redevances lies a
I'usage des routes et de leurs dependances.

9. Accord de cooperation du 17 decembre 1991 entre la Region
flamande et la Region de Bruxelles-Capitale en matiere de
gestion et d'exploitation du canal Bruxelles-Rupel.

6. Samenwerkingsakkoord betreffende de toepassing van het
"werkervaringsplan" in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

7. Ontwerp van Samenwerkingsakkoord tussen de Federale Staat
en de Gewesten betreffende het plan tot wetenschappelijke
ondersteuning van een beleid van duurzame ontwikkeling.

8. Ontwerp van ordonnantie tot goedkeuring van het Samenwer-
kingsakkoord tussen de Federale Overheid, het Vlaams Gewest,
het Waals Gewest en het Brussels Hoofdstedelijk Gewest inzake
het Eurovignet en inzake de rechten voor het gebruik van de
wegen en hun aanhorigheden.

9. Samenwerkingsakkoord van 17 december 1991 tussen het
Vlaams Gewest en het Brussels Hoofdstedelijk Gewest betref-
fende het beheer en de exploitatie van het kanaal Brussel-Rupel.

Liste des accords de cooperation signes

Accords Signature

Etat - Regions
Conventions sur 1'utilisation future des fonds du
"volet des services" du plan textile.

Etat — Region de Bruxelles-Capitale
Contrat-cadre relatif a 1'organisation des missions confiees par Ie ministere de la Region de Bruxelles-Capitale
au ministere federal des Affaires economiques.

Etat — Regions
Accord de cooperation relatif a la mise en application des reglements des Communautes europeennes au sujet
de 1'assainissement structurel dans la navigation inteneure.
Annexe 1-2-3.

Etat - Region de Bruxelles-Capitale
Convention relative au complexe de bailments aux n° 2-4-6 de la rue Royale et aux n° 10-11 de la Place Royale.

Etat - Communautes - Regions
Accord de cooperation relatifau statut des representants des Communautes et des Regions dans
les postes diplomatiques et consulaires.

Etat - Communautes - Regions
Convention en execution de 1'article 77 de la loi speciale du 16janvier 1989 relative au fmancement des
Communautes et des Regions.

Etat — Communautes — Regions
Convention en execution de 1'article 54, § ler, troisieme alinea de la loi speciale du 16 janvier relative au
fmancement des Communautes et des Regions.

Etat-Regions
Accord de cooperation relatif a 1'eurovignette ainsi qu'aux droits d'usage routiers ou de redevances liees a
1'usage des routes et de leurs dependances.

Etat — Regions
Convention relative au reglement des modalites de remboursement des dettes des regions au Fonds d'aide au
redressement financier des communes.

Etat — Communautes — Regions
Protocole reglant les rapports entre les organismes issus de la restructuration de 1'Office national de 1'emploi.

Etat — Communautes — Regions
Accord de cooperation relatif a la reinsertion des chomeurs de longue duree.

22.01.1990

15.10.1996

23.03.1990

01.08,1990

18.05.1995

11.04.1989
09.05.1989
18.05.1989
31.05.1989

20.09.1991

06.04.1995
06.02.1997

18.01.1990

22.12.1988

05.06.1991



Questions et Reponses — Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale - 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen ea Antwoorden - Brusselse Hoofdstedelijke Raad- 20 december 1997 (nr. 26)

Etats- Regions 31.03.1995
Accord de cooperation relatifa la coordination des controles concemant 1'occupation des travailleurs de
nationalite etrangere.

Communaute flamande - Region de Bruxelles-Capitale 30.04.1996
Accord de cooperation concemant 1'application du "werkervaringsplan" dans la Region de Bruxelles-Capitale.

Communaute flamande — Region de Bruxelles-Capitale 30.04.1996
Accord de cooperation portant creation du Comite Bruxellois Neerlandophone pour 1'Emploi et la Formation.

Etat-Regions 19.05.1995
Accord de cooperation relatif a la coordination administrative et scientifique en matiere de biosecurite. 16.07.1996

25.04.1997

Regions 06.04.1995
Accord de cooperation en matiere de voies hydrauliques.

Etat-Regions 11.11.1990
Accord de cooperation en vue d'une meilleure protection de la Mer du nord centre la pollution.

Overzicht van de reeds ondertekende samenwerkingsakkoorden

Akoorden Ondertekening

Staat-Gewesten
Overeenkomst in verband met de verdere aanwending van de fondsen van het "dienstenluik" van het textielplan.

Staat — Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Raamcontract betreffende de organisatie van de door het ministerie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest aan
het federals ininisterie van Economische Zaken toevertrouwde opdrachten.

Staat—Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende de toepassing van de verordeningen van de Europese Gemeenschappen
betreffende de structurele sanering van de binnenvaart.
Aanhangsel1-2-3.

Staat — Brussels Hoofdstedelijk Gewest
Overeenkomst betreffende het gebouwcomplex gelegen aan de Koningsstraat 2-4-6 en aan het Koningsplein 10-11.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende het statuut van de vertegenwoordigers van de Gemeenschappen en
Gewesten in de diplomatieke en consulaire posten.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten
Overeenkomsten in uitvoering van artikel 77 van de bijzondere wet van 16januari 1989 betreffende de financiering
van de Gemeenschappen en de Gewesten.

Staat — Gemeenschappen — Gewesten
Overeenkomsten in uitvoering van artikel 54, § 1, derde lid, van de bijzondere wet van 16januari 1989 betreffende
de financiering van de Gemeenschappen en de Gewesten.

Staat-Gewesten
Samenwerkingsakkoord betreffende het Eurovignet en de rechten voor het gebruik van het wegennet of
de retributies in verband met het gebruik van de wegen en hun aanhorigheden.

Staat-Gewesten
Overeenkomst betreffende de regeling van de terugbetalingsmodaliteiten van de schulden van de Gewesten aan
het Hulpfonds tot financieel herstel van de gemeenten.

22.01.1990

15.10.1996

23.03.1990

01.08.1990

18.05.1995

11.04.1989
09.05.1989
18.05.1989
31.05.1989

20.09.1991

06.04.1995
06.02.1997

18.01.1990
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Staat - Gemeenschappen - Gewesten 22.12.1988
Protocol tot regeling van de betrekkingen tussen de instellingen ontstaan uit de herstructurering van de Rijksdienst
voor Arbeidsvoorziening.

Staat — Gemeenschappen - Gewesten 05.06.1991
Samenwerkingsakkoord betreffende de herinschakeling van langdurige werklozen.

Staat - Gewesten 31.03.1995
Samenwerkingsakkoord inzake de coordinatie van de controles inzake de tewerkstelling
van buitenlandse arbeidskrachten.

Vlaamse Gemeenschap — Brussels Hoofdstedelijk Gewest 30.04.1996
Samenwerkingsakkoord in verband met de toepassing van het werkervaringsplan in
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Vlaamse Gemeenschap— Brussels Hoofdstedelijk Gewest 30.04.1996
Samenwerkingsakkoord tot oprichting van het Brussels Nederlandstalig Comite voor Tewerkstelling en Opieiding.

Staat-Gewesten 19.05.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de administratieve en wetenschappelijke coordinatie inzake bioveiligheid. 16.07.1996

25.04.1997

Gewesten 06.04.1995
Samenwerkingsakkoord betreffende de waterwegen.

Staat - Gewesten 11.11.1990
Samenwerkingsakkoord met als doel een verhoogde bescherming van de Noordzee tegen verontreiniging.

Question n° 90 de M. Michiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation entre Bruxelles et la Flandre.

En vertu de 1'art. 92bis, § 1" de la loi speciale du 8 aout 1980,
1'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Region flamande et avec la Communaute
flamande, chacune pour ce qui la conceme.

1) Quel est Ie contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur beige?

2) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 87.

Vraag nr. 90 van de heer Michiel Vandenbussche d.d. 30 augustus
1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel- Vlaanderen.

Krachtens artikel 92bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augustus
1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten samen-
werkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
Samenwerkingsakkoorden afgesloten met het Vlaams Gewest, respe-
ctievelijk de Vlaamse Gemeenschap.

1) Wat is de inhoud van deze Samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staatsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze Samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe Samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 87.



Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale — 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden — Brusselse Hoofdstedelijke Raad—20 december 1997 (nr. 26) 3187

Question n° 91 de M. Michiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation entre Bruxelles et la Region wallonne.

En vertu de 1'art. 92bis, § 1" de la loi speciale du 8 aout 1980,
1'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Region wallonne.

1) Quel est Ie contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur belge^

2) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 87.

Vraag nr. 91 van de heer Michiel Vandenbussche d.d. 30 augustus
1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel-Waals Gewest.

Krachtens artikel 92bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augus-
tus 1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten
Samenwerkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
Samenwerkingsakkoorden afgesloten met het Waals Gewest.

1) Wat is de inhoud van deze Samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staatsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze Samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe Samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 87.

Question n° 92 de M. Michiel Vandenbussche du 30 aout 1996
(N.):

Accords de cooperation entre Bruxelles et la Communaute
francaise.

En vertu de 1'art. 92bis, § 1" de la loi speciale du 8 aout 1980,
1'Etat, les Communautes et les Regions peuvent conclure des ac-
cords de cooperation.

La Region de Bruxelles-Capitale a deja conclu de tels accords
de cooperation avec la Communaute francaise,

1) Quel est Ie contenu de ces accords de cooperation et protocoles?
Pouvez-vous me communiquer la date de leur publication au
Moniteur belgel

2) A quel stade d'execution en sont ces accords de cooperation?

3) Des negociations sont-elles en cours en vue de conclure de
nouveaux accords de cooperation? Dans quels domaines?

Reponse: L'honorable membre voudra bien se reporter a la
reponse donnee a la question n° 87.

Vraag nr. 92 van de heer Michiel Vandenbussche d.d. 30 augustus
1996 (N.):

Samenwerkingsakkoorden Brussel-Franse Gemeenschap.

Krachtens artikel 92bis, § 1 van de bijzondere wet van 8 augus-
tus 1980, kunnen de staat, de gemeenschappen en de gewesten
Samenwerkingsakkoorden sluiten.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft reeds dergelijke
Samenwerkingsakkoorden afgesloten met de Franse Gemeenschap.

1) Wat is de inhoud van deze Samenwerkingsakkoorden en proto-
collen? Kunt u de publikatiedatum in het Belgisch Staatsblad
meedelen?

2) Wat is de huidige stand van zaken in verband met de uitvoering
van deze Samenwerkingsakkoorden?

3) Wordt er onderhandeld over nieuwe Samenwerkingsakkoorden?
Op welk terrein?

Antwoord: Het geacht lid wordt verwezen naar het antwoord
op de schriftelijke vraag nr. 87.

Question n° 194 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 22 octobre
1997 (Fr.):

Utilisation du credit de 60 millions pour les aides aux PME.

Le bimensuel n° 126 du 26 septembre 1997 de UEB-Contact
regrettait que tres peu de demandes d'entreprises n'ont jusqu'ici
etc introduites pour beneficier des aides aux PME, telles qu'elles

Vraag nr. 194 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 22
oktober 1997 (Fr.):

Krediet van 60 miljoen voor KMO-steun.

In het nummer 126 van 26 September 1997 van het twee-
maandelijks blad VOB-Contact wordt geponeerd dat het jammer is
dat heel weinig bedrijven tot op heden KMO-steun hebben aange-
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etaient autrefois prevues par 1'AR a° 123 et ont ete reinscrites au
budget de 1997 pour un credit global de 60 millions.

Le bulletin indiquait que la mesure n'avait sans doute pas fait
1'objet d'une publicite suffisante, ce qui expliquerait que le budget
est loin d'etre epuise.

Monsieur le ministre peut-il indiquer quels sont les moyens
concrets qui ont ete utilises pour faire connaitre cette aide aux
entreprises?

Au cas ou la publicite se serait averee peu rentable cette annee-
ci, le credit sera-t-il maintenu 1'an prochain a son niveau de 1997?

Reponse: J'ai 1'hormeur de transmettre a 1'honorable membre
les elements de reponse suivants:

1. Les moyens de publicite sont les moyens traditionnellement
utilises par 1'AEE, a savoir distribution de brochures d'infor-
mation directement aux entreprises, par 1'intermediaire des
organismes financiers ou par la participation de la Region a des
salons, foires ou expositions. En outre, les organismes de
parrainage, principalement 1'UEB et la CCIB, se chargent de
promouvoir cette aide aupres des entreprises.

2. [.'Administration avait prevu un budget de 61.300.000 F pour
1'annee 1997. Lors du deuxieme ajustement budgetaire, ce
montant a ete ramene a 56.300.000 F. De ce montant il y a lieu
de reserver une vingtaine de millions pour le paiement des dos-
siers des annees precedentes. Le nombre de dossiers introduits
et instruits entre le lerjanvierl997etle31 octobre 1997, est de
30, ce qui represente 35 emplois accordes. De plus amples in-
formations au sujet de la consommation des credits, peuvent
etre obtenus aupres de 1'ORBEM, charge du paiement de 1'aide
aux PME. L'administration a prevu un budget de 61.300.000 F
pour 1'annee 1998.

vraagd. Deze steun is vastgesteld in KB nr. 123 en in de begroting
1997 is hiervoor opnieuw 60 miljoen uitgetrokken.

Deze steun zou onvoldoende bekend zijn, wat verklaart waarom
het budget verre van opgebruikt is.

Kan de minister-voorzitter me zeggen weike concrete middelen
zijn aangewend om deze steun aan de ondememingen bekend te
maken?

Ingeval er dit jaar te weinig ruchtbaarheid aan is gegeven, zai
het bedrag volgendjaar hetzelfde blijven als in 1997?

Antwoord: Ik heb de eer het geachte lid de volgende antwoorden
te geven:

1. De publicitaire middelen zijn de traditioneel door het BEW
aangewende middelen, te weten: verspreiding van informatiebro-
chures, rechtstreeks bij de ondememingen en door bemiddeling
van de fmanciele instellingen, deelname van het Gewest aan
salons, beurzen of tentoonstellingen. Daarenboven zorgen de
patronerende organismen, voomamelijk de VOB en de KHNB,
voor de promotie van deze hulp bij de ondememingen.

2. Het Bestuur had een .budget van 61.300.000 fr. voorzien voor
1997. Bij de tweede budgettaire aanpassing werd dit bedrag
herleid tot 56.300.000 fr. Van dit bedrag moet een twintigtal
miljoen gereserveerd worden voor de betaling van de dossiers
van de voorgaandejaren. Het aantal tussen 1 januari 1997 en 31
oktober 1997 ingediende en behandelde dossiers bedraagt 30,
wat neerkomt op 35 toegekende betrekkingen. Nadere
inlichtingen betreffende het verbruik van de kredieten kunnen
bekomen worden bij de BGDA, belast met de uitbetaling van de
hulp aan de KMO's. Voor 1998 heeft het Bestuur een budget
van 61.300.000 fr. voorzien.

Question n° 196 de M. Dominiek Lootens-Stael du 5 novembre
1997 (N.):

Augmentation du nombre d'Etats membres de I'OTANetson
impact sur Bruxelles en matiere d'emploi

II a ete decide recemment que 1'OTAN allait s'elargir a plusieurs
pays et que plusieurs autres pays seraient places sur la «liste
d'attente» en vue d'une adhesion ulterieure.

Le ministre peut-il me dire:

- le nombre de personnes employees directement par 1'OTAN en
janvier 1988,1989,1990,1991,1992,1993,1994,1995 et 1996;

— le nombre de personnes employees indirectement (y compris
dans les «secteurs fortement influences))) debut 1995, 1996 et
1997;

— le nombre de personnes employees actuellement dans le cadre
de la presence de 1'OTAN;

— le nom des pays dont ils sont originaires;

Vraag nr. 196 van de heer Dominiek Lootens-Stael d.d. 5
november 1997 (N.):

Toename van het aantal lidstaten van de NAVO en de impact
daarvan op Brussel inzake tewerkstelling.

Recentelijk werd beslist dat de NAVO met een aantal landen zai
worden uitgebreid, en dat een aantal andere landen op de "wachtlijst"
wordt gezet voor latere toetreding.

Kan de minister mij meedelen;

- hoeveel personen door de NAVO rechtstreeks werden tewerk-
gesteld in januari 1988, 1989, 1990, 1991, 1992, 1993, 1994,
1995 en 1996?

- hoe groot de onrechtstreekse tewerkstelling (met inbegrip van
de"sterkbemvloedesectoren") begin 1995,1996 en 1997 was?

— hoeveel mensen er momenteel tewerkgesteld zijn in het kader
van de aanwezigheid van de NAVO?

— uit weike landen zij afkomstig zijn?
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si on a deja chiffre Ie flux d'immigres etrangers que cet elargis-
sement entrainera au total dans les annees a venir-

si Ie ministre estime que ces previsions sont realistes et sou-
haitables pour une ville de taille moyenne comme Bruxelles;

quand il estime que Ie flux d'etrangers atteindra son seuil de
saturation dans Ie cadre de 1'elargissement de 1'OTAN;

- si les autorites bruxelloises ont ete associees aux discussions
sur ce sujet?

Reponse: Les services du Gouvemement federal nous ont fait
parvenir les reponses suivantes :

1. L'OTAN employait 1.351 personnes a la fin d'octobre 1997. Ce
chiffre est pour ainsi dire reste inchange depuis 1988.

2. II n'existe pas de chiffres relatifs a 1'emploi indirect. L'etude
d'impact de la Region de Bruxelles-Capitale de juin 1994
1'estimait a 1.380 personnes.

3. A la fin d'octobre 1997,1'OTAN offrait done de 1'emploi direct
a 1.351 personnes.

4. Le Secretariat International de 1'OTAN se compose de fonc-
tionnaires de 16 pays, a savoir, la Belgique, le Canada, le Dane-
mark, la France, FAllemagne, la Grece, 1'Islande, 1'Italie, les
Pays-Bas, la Norvege, la Turquie, 1'Espagne, le Portugal, le
Royaume Uni et les Etats Unis.

5. Pour la fin de ce millenaire, le nombre de membres de 1'OTAN
augmentera probablement de 3; le nombre de personnes que ces
pays emploieront dans leurs missions diplomatiques ou au niveau
du Secretariat de 1'OTAN est difficile a evaluer a 1'heure actuelle.

6. L'implantation de 1'OTAN a Bruxelles ofrre de considerables
avantages a la Ville et a la Region. La Belgique mene des lors
une politique d'accueil dynamique et pour 1'mstallation de sieges
a 1'encontre des institutions intemationales deja installees a
Bruxelles ou qui desirent s'y installer dans le futur. Cette
politique est menee au niveau federal et regional; il est clair que
Bruxelles est associee a la concertation a ce propos.

7. En ce qui conceme 1'extension de 1'OTAN, la Belgique estime
que de nouvelles extensions, meme apres 1'annee 2000, doivent
etre possibles et qu'elles sont d'ailleurs souhaitables.

8. Le debat concemant 1'extension de 1'OTAN est mene par le
Gouvemement federal. Les discussions relatives a la politique
d'accueil et pour 1'installation de sieges intemationaux sont
menees au niveau federal, regional et communal.

Le Gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale estime
que Bruxelles en tant que capitate politique de 1'Europe et siege de
nombreuses organisations intemationales, comme 1'OTAN, contri-
bue au rayonnement de la Region, et que les avantages (les estima-
tions parlent de 12 % du Produit interieur bruxellois et de 8 % de
1'emploi) compensent largement les inconvenients comme par
exemple la pression sur le marche immobilier, le trafic et 1'environ-
nement, inconvenients contre lesquels il prend d'ailleurs des
mesures.

- of reeds werd becijferd weike immigratiestroom van vreem-
delingen de toename van het aantal lidstaten in de komendejaren
in zijn totaliteit zai teweegbrengen?

- ofde minister de prognoses die worden vooropgesteld haalbaar
en wenselijk acht voor een middelgrote stad als Brussel?

- wanneer en volgens hem een verzadigingspunt bereikt is voor
Brussel inzake de toeloop van vreemdelingen in het kader van
de NAVO-uitbreiding?

- of de Brusselse overheid bij de besprekingen hieromtrent
betrokken werd?

Antwoord: De diensten van federale regering delen ons mede
dat;

1. De NAVO eind oktober 1997 reehtstreeks 1.351 personen
tewerkstelde. Dit cijfer is vrijwel constant sinds 1988.

2. Er over de onrechtstreekse tewerkstelling geen cijfers Bestaan.
De impactstudie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest van
juni 1994 schatte deze op 1.380 personen.

3. De NAVO eindi oktober 1997 reehtstreeks 1.351 personen
tewerkstelde.

4. Het Internationaal Secretariaat van de NAVO bestaat uit
functionarissen uit 16 landen te weten Belgie, Canada, Dene-
marken, Frankrijk, Duitsland, Griekenland, IJsland, Italic,
Nederland, Noorwegen, Turkije, Spanje, Portugal, Verenigd
Koninkrijk, Verenigde Staten.

5. Het aantal leden van de NAVO tegen het einde van het millenium
veimoedelijk uitgebreid zai worden met 3; het aantal personeels-
leden dat deze landen zullen tewerkstellen in hun diplomatieke
missie of op het NAVO-secretariaat is voorlopig moeilijk te
becijferen.

6. De implanting van de NAVO in Brussel heeft grote voordelen
voor de stad en de regio. Belgie voert dan ook een bewuste
zetel- en onthaalpolitiek ten aanzien van intemationale instellin-
gen die in Brussel gevestigd zijn ofer zich willen vestigen in de
toekomst. Deze politick bestaat op federaal en op regionaal
niveau, en betrekt uiteraard Brussel in het overleg dienaangaande.

7. Inzake de NAVO-uitbreiding is Belgie van mening dat verdere
uitbreiding, ook na hetjaar 2000 moet kunnen en zeifs wenselijk
is.

8. De discussie over de uitbreiding van de NAVO wordt gevoerd
door de federale regering. De besprekingen in verband met
onthaal en zetelpolitiek worden gevoerd op federaal, gewestelijk
en gemeentelijk niveau.

De Brusselse Hoofdstedelijk Regering is van mening dat Brussel
als politieke hoofdstad van Europa en als zetel van talrijke
intemationale organisaties zoals de NAVO de uitstraling van het
Gewest ten goede komt, en dat de voordelen (naar schatting 12 %
van het Brussels Binnenlands Produkt en 8 % van de tewerkstelling)
de nadelen zoals bijvoorbeeld inzake de druk op de woningmarkt,
het verkeer en het milieu, waartegen zij trouwens maatregelen neemt,
ruimschoots overtreffen.



„ . Q,-. Questions et Re
jl-7u Vragenen

Question n° 197 de M. Stephane de Lo
1997 (Fr.):

Vente d'immeubles a I'initiative de
Capitate.

L'honorable ministre pourrait-il m'ii
detail de la vente de biens immobiliers
initiative depuis Ie debut de la presente legislature jusqu'a cejour?

Reponse: J'ai 1'honneur de communiquer les renseignements
suivants a 1'honorable membre :

N° dossier

Nr. dossier

20.10.1995 Vente/Verkoop
V/21012/76

10.11.1995. Vente/Verkoop
V/21004/159/3

07.12.1995 Vente/Verkoop
V/21004/159/4-5

11.12.1995 Vente/Verkoop
V/21004/159/1

08.02.1996 Vente/Verkoop
V/21004/159/2

08.02.1996 Vente / Verkoop
V/21012/78
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bkowicz du 3 novembre Vraag nr. 197 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3

la Region de Bruxelles-

idiquer, Ie cas echeant, Ie
qui a ete eflectuee a son

mede te delen:

Nature du bien N° cadastral Superficie Prix

Aard van het goed Kadastraal nr. Oppervlakte Prijs

Terrain a Molenbeek-St-Jean Place Sainctelette, 02 a, 42 ca, 60 dma 2.450.000
1" division, section A,
sans numero

Orond te St.-Jans-Molenbeek Saincteletteplein,
Iste afdeling, sectie A,
zondernummer

Maison a Bruxelles (Haren) rue Ranson, 52, 02 a 1.050.000
21" division, section A,
numero 4051/9

Huis te Brussel (Haren) Ransonstraat 52,2 Iste afdeling,
sectie A, nr. 4051/9

2 maisons a Bruxelles (Haren) rue Ranson 60 et 62, 02aet/en02a, lOca 800.000 et/en
21" division, section A, 980.000
n«>405a/4et405d/4

2 huizen te Brussel (Haren) Ransonstraat 60 en 62,
21 ste afdeling, sectie A,
nrs. 05 a/4 en 405(1/4

Maison a Bruxelles (Haren) Rue Ranson, 23, O la ,65ca 1.300.000
21"° division, section A,
numero 420 p/2

Huis te Brussel (Haren) Ransonstraat 23,2 Iste afdeling,
sectie A, nr. 420 p/2

Maison a Bruxelles (Haren) Rue Ranson, 42, 03a,10ca 1.520.000
21"' division, section A,
numero 405 y/9

Huis te Brussel (Haren) Ransonstraat 42,21 ste afdeling,
sectie A, nr. 405 y/9

Terrain a Molenbeek-St-Jean Coin chausseee de Jette et 37 ca, 20 dma 25.000
la rue de la Lys, 1° division,
section E, partie du n° 30 g

Grond te St.-Jans-Molenbeek Hoek Jetsesteenweg en
Leiestraat, Iste afdeling,
sectie E, dee] van nr. 30g

november 1997 (Fr.):

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofd-
stedelljk Gewest.

Kan de geachte minister me de lijst kunnen meedelen van de
onroerende goederen die op zijn initiatief sedert het begin van deze
zittingsperiode zijn verkocht?

Antwoord: Ik heb de eer het geachte lid volgende inlichtingen

13.06.1996 Vente/Verkoop

25.09.1996 Echange/Ruiling

V/21010/29

Terrain a Saint-Gilles

Grond te Sint-Gillis

Region de Bruxelles-capitale
vend: 01 a 36 ca terrain a Jette
au Bois de Dielegem, 1" division,
section B, n" 240 K.
Brussels Hoofdstedelijk Gewest
staat af: 01 a 36 ca grond te Jette,
in Dielegembos, Iste afdeling,
sectie B, nr. 240 K.

Parvis de Saint-Gilles 23/29, 5 a, 71 ca
)" division, section B,
n" 199/04,199/y4,199/g4et
199/K5
Sint-Cillisvoorplein 23/29,
I ste afdeling, sectie B,
m.l 99/04,199/y4,199/g4 en
199/K5

Region de Bruxelles-Capitale
acquit: 01 a 36 ca terrain a Jette
Avenue Van Engeland, I" division,
section B, n° 44 D 2
Brussels Hoofdstedelijk Cewest
verkrijgt: Ola 36 ca grond te Jette
langsheen de Van Engelandlaan,
Iste afdeling, sectie B, nr. 44 D 2

11.589.462

Sans supplement

Zonderopleg
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20.12.96 Vcnte / Verkoop

06.02.1997

01.04.1997

Vente / Verkoop
V/21001/117

Vente / Verkoop
V/21004/154

09.06.1997 Vente/Verkoop

27.06,1997 Vente /Verkoop
V/21001/112

26.08.1997 Vente / Verkoop
V/21012/58

Terrain a Uccle

Grond te Ukkel

Terrain etmurmittoyen
aAnderlecht

Grond en muurgemeenschap
teAnderlecht

Terrain a Bruxelles

Grond te Brussel

Terrain a Uccle

Grond te Ukkel

Terrain aAnderlecht

Grond te Anderlecht

Terrain a Molenbeek-St-Jean

Grond te St.-Jans-Molenbeek

Rue de Stalle . 3 a, 58 ca
a 1'angle de la rue de 1'Etoile,
6" division, section G, n° 102/r
Stallestraat hoek van
de Sterstraat, 6de afdeling,
sectie G,nr. 102/R

Place de la Vaillance, O l a
1"' division, section A,
n°803eetpartiedun°816d
Dapperheidsplein, Iste afdeling,
sectie A, nr. 803 e en deel van
nr.816d

Entre quai des Peniches et
quai de Willebroek, 14'" division,
section P, n° 248 f4 et partie du
numero 244 m
Tussen de Akenkaai en de
Willebroekkaai, 14e afdeling,
sectie P, nr. 248 f4 en deel van
nr. 244 m

2.175.000

500.000

15 a, 87 ca, 41 dma 7.000.000

Rue Keyenbempt,
6° division, section G, n° 221 G
Keyenbemptstraat, 6de afdeling,
sectie G,nr.221/G

Boulevard Poincare,
5"° division, section B, partie
du n° 204/8 et partie sans numero
Poincarrelaan, 5de afdeling,
sectie B, deel van nr. 204/8 en
deelzondernummer

Rue Verheyden,
V division, section B, n° 901
t l 5 e t 9 0 1 R 1 5
Verheydenstraat, 3de afdeling,
sectie B, nr. 901115 en 901 R 15

8 a, 40 ca

02a,34ca, 18 dma

1.680.000

1.000.000

08 a, 55 ca 1.900,000

28.08.1997 Overdracht
V/21001/116

Silo a sel a Anderlecht

Zoutsilo te Anderlecht

Chaussee de Mons,
T" division, section E, partie
dun°210/2a
Bergensesteenweg, 7de afdelin
sectie E, deel van nr. 210/2a

±63ca

&

Sans prix a
charge d'entretien

zonder prijs op last
van onderhoud

Question n° 198 de M. Paul Galand du 3 novembre 1997 (Fr.):

Concertation avec Ie Gouvernement federal et les autres
regions en vue de soutenir lapolitique en favour des PME, plus
specialement en ce qui conceme la limitation des contraintes
administratives et la coordination des initiatives regionales avec
celles de I'Agencepour la simplification administrative.

Pendant les annees 90, et malgre une conjoncture economique
difficile, les petites et moyennes entreprises sont parvenues a creer
dans Ie pays plus de 30.000 emplois. Mais en meme temps, Ie
nombre de faillites de PME est passe de 2.319 a 5.864 en 1996.

Pour soutenir et developper Ie potentiel existant dans les PME
et renforcer les conditions favorables a leur developpement, des
politiques coordonnees entre les differents niveauK de pouvoir
s'imposent.

Vraag nr. 198 van de heer Paul Galand d.d. 3 november 1997
(Fr.):

Het overleg met de federate regering en de andere gewesten
met het oog op de ondersteuning van het beleid ten gunste van de
KMO's, in het bijzonder intake de beperking van de admi-
nistratieve verplichtingen en de coSrdinatie van de gewestelijke
initiatieven met die van het agentschap voor de administratieve
vereenvoudiging.

In de jaren 1990 en ondanks een moeilijke economische
conjunctuur, zijn de kleine en middelgrote ondememingen er toch
in geslaagd om in het land meer dan 30.000 banen te scheppen.
Tegelijk is het aantal faillissementen van KMO's gestegen van 2.319
naar 5.864 in 1996.

Om de bestaande mogelijkheden van de KMO's te steunen en te
ontwikkelen en om betere voorwaarden te scheppen voor hun ont-
wikkeling, moeten de verschillende gezagsniveaus hun beleid
coordineren.
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Je voudrais done que Ie ministre me precise qu'elles ont etc les
initiatives de concertation et de coordination prises entre les
differents niveaux de pouvoir regional et federal en 1996 et durant
les premiers mois de 1997 a ce sujet et plus precisement concemant
les aides a la creation de nouvelles PME, la preparation des debutants
et Ie renforcement de leur position financiere, la creation d'emploi
au sein de ces PME et la rationalisation des contraintes
administratives.

Sur ce dernier point, je voudrais que Ie ministre precise quelle a
ete la contribution du Gouvemement bruxellois durant cette periode
et si une coordination a ete organisee avec Ie Gouvemement federal
pour que les guichets PME uniques ne soient pas une juxtaposition
de guichets uniques suivant Ie niveau de competences, mais de plus
en plus un vrai guichet unique transversal.

D'autre part, quelles ont ete les initiatives de la Region bruxel-
loise pour qu'il y ait une cooperation avec 1'Agence pour la simpli-
fication administrative etablie aupres des services du premier
ministre dans Ie but d'une rationalisation coordonnee des contraintes
administratives pour les PME a tous les niveaux de pouvoir?

Reponse: Les petites et moyennes entreprises constituent en effet
une composante importante de 1'economie de la Region de
Bruxelles-Capitale. Avec une part d'environ 80 % du nombre total
d'entreprises bruxelloises, cette categoric d'entreprises est un im-
portant element generateur de valeur ajoutee et d'emploi.

Un obstacle considerable auquel sont confrontees ces entreprises
est la trop lourde charge administrative de toutes sortes d'obligations
d'informer qui leur ont ete imposees. Le cout de ces contraintes
administratives est proportionnellement plus eleve pour les
nouvelles et les petites et moyennes entreprises.

Depuis la regionalisation de competences economiques, la
Region de Bruxelles-Capitale a elabore a 1'egard de ces entreprises
une propre politique d'expansion economique. En tant que ministre
de 1'Economique de la Region de Bruxelles-Capitale, j 'ai egalement
mene une politique autonome de simplification administrative,
d'information et pour 1'accompagnement des entreprises bruxel-
loises.

11 est clair que pour s'attaquer en profondeur au probleme des
contraintes administratives une initiative exclusivement regionale
ne pourrajamais produire les resultats esperes. Une initiative com-
mune des differents pouvoirs publics est des lors souhaitable.

La coordination et la promotion de la cooperation entre les
differentes autorites pour leur politique a 1'egard des entreprises, et
des PME en particulier, revient en premier lieu au ministre federal
de 1'Economie et au ministre federal des Petites et Moyennes
Entreprises.

En tant que ministre de 1'Economie de la Region de Bruxelles-
Capitale, j'ai pris en ce qui conceme les charges administratives
1'initiative d'insister aupres du ministre competent sur la convoca-
tion de la Conference interministerielle de 1'Economie afm d'exa-
miner et d'aborder ensemble et de facon effective cette proble-
matique.

Graag vemam ik dus van de minister weike initiatieven er zijn
genomen op bet vlak van het overleg en de coordinatie tussen de
gewestelijke en de federale gezagsniveaus in 1996 en tijdens de
eerste maanden van 1997, meer bepaald inzake de steun bij de
oprichting van nieuwe KMO's, de voorbereiding van starters en de
versterking van hun financiele positie, het scheppen van werk-
gelegenheid in deze KMO's en de beperking van de administratieve
verplichtingen.

Wat dit laatste betreft, had ik graag van de minister vemomen
weike bijdrage de Brusselse Regering in deze periode heeft geleverd
en ofer gezorgd is voor coordinatie met de federale regering opdat
de enige KMO-loketten niet naast elkaar zouden werken als enig
loket van iedere bevoegde overheid maar alsmaar meer een echt
enig loket zouden worden dat alle bevoegdheidsgrenzen over-
schrijdt.

Anderzijds had ik ook graag vemomen weike initiatieven het
Hoofdstedelijk Gewest genomen heeft inzake samenwerking met
het Agentschap voor de administratieve vereenvoudiging bij de
diensten van de eerste minister, met het oog op een gecoordineerde
beperking van de administratieve verplichtingen voor de KMO's
op elk gezagsniveau.

Antwoord: Het klein en middelgroot bedrijf vomit inderdaad
een belangrijk component in de economie van het Brussels
Hoofdstedelijk Gewest. Met een aandeel van ongeveer 80 % van
het totale aantal Brusselse ondememingen, vomit deze categorie
van ondememingen een belangrijke factor in het genereren van
toegevoegde waarde en werkgelegenheid.

Een belangrijk knelpunt waarmee deze ondememingen gecon-
fronteerd worden is de te zware administratieve last van allerlei
informatieverplichtingen die op hen weegt. De kost van deze
administratieve lasten weegt in verhouding zwaarder op startende
en kleine- en middelgrote ondememingen.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest heeft sinds de regionali-
sering van economische bevoegdheden een eigen economisch
bevorderingsbeleid ontwikkeld ten aanzien van deze ondeme-
mingen. De minister voor Economie van het BHG heeft dit eigen
beleid ook gevoerd inzake administratieve vereenvoudiging en
informatieverstrekking en begeleiding van de Brusselse onder-
nemingen.

Het spreekt echter voor zich dat om het probleem van de
administratieve lasten ten gronde aan te pakken, een louter gewes-
telijk initiatief nooit tot de verhoopte resultaten kan leiden. Een
gezamenlijk initiatief van de verschillende overheidsinstanties is
hier bijgevolg gewenst.

De coordinatie en de bevordering van samenwerking tussen de
verschillende overheden in hun beleid ten aanzien van de onder-
nemingen en de KMO's in het bijzonder, komt in de eerste plaats
toe aan de federale minister van Economic en de federale minister
van Kleine en Middelgrote Ondememingen.

Ik heb als minister voor Economie van het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest met betrekking tot de administratieve lasten echter
zeifhet initiatief genomen en bij de bevoegde minister aangedrongen
op het samenroepen van een Interministeriele Conferentie Economie
teneinde deze problematiek gezamenlijk te bestuderen en daadwer-
kelijk aan te pakken.
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Entre-temps, ECOBRU assure dans la Region de Bruxelles-
Capitale la combinaison de 1'information et de 1'accompagnement
des entreprises bruxelloises. En tant que guichet unique, ECOBRU
n'assure pas uniquement la centralisation d'informations a
1'attention des entreprises a propos des mesures et des institutions
publiques regionales. L'information et 1'accompagnement
d'ECOBRU s'etend aussi a tous les niveaux administratifs.
ECOBRU est des lors Ie seui guichet unique au vrai sens du terme.

Ondertussen zorgt Ecobru binnen net Brussels Hoofdstedelijk
Gewest alvast voor de samenbundeling van de informatiever-
strekking aan en begeleiding van de Brusselse ondememingen. als
het enig loket staat Ecobru niet alleen in voor de centralisatie van
bedrijfsgerichte informatie over overheidsmaatregelen en -instel-
lingen op gewestelijk niveau. De informatieverstrekking en begelei-
ding van Ecobru strekt zich uit tot alle bestuurlijke niveau's. Ten
dien gevolge is Ecobru ook een enig loket in de echte zin van het
woord.

Question n° 201 de Mme Marie Nagy du 17 novembre 1997
(Fr.):

Promotion desfleuristes bruxellois.

Suite a la regionalisation de 1'ONDHA, la taxe qui frappait les
fleuristes a disparu. Seulement cette disparition s'est accompagnee
de la suppression des campagnes de valorisation des fleurs, ce qui
ne fut pas Ie cas des deux autres regions du pays. II me revient que
des demarches ont etc entreprises a votre cabinet sans qu'aucun
resultat concret ne voit Ie jour.

L'honorable ministre peut-il me dire :

1. quelle est sa politique en la matiere?

2. si une part du budget est affectee a la promotion des fleurs et
dans Ie cas contraire m'en dormer les raisons;

3. quelles sont les mesures entreprises pour soutenir Ie secteur des
fleurs a Bruxelles?

Reponse: Lors de la regionalisation de la promotion des produits
agricoles et horticoles, la Region de Bruxelles-Capitale n'apasjuge
utile de creer sa propre organisation de promotion comme cela s'est
fait en Flandre et en Wallonie.

Deux raisons ont motive cette decision:

1. Le principal objectif de 1'ONDHA etait de promouvoir les
produits beiges. Or en Region de Bruxelles 1'espace reserve a la
culture agricole et horticole est vraiment marginal.

2. L'ONDHA fonctionnait avec les moyens financiers apportes par
le secteur meme, selon le sous-directeur a charge soit des
producteurs, soit des commerces. Les apports provenant de la
Region de Bruxelles-Capitale etaient limites si bien que 1'on
pouvait craindre que le cout administratifpour les recueillir ne
pouvait etrejustifie.

Ceci n'a pas empeche la Region de soutenir financierement les
campagnes organisees par les fleuristes ces demieres annees. Ainsi
on peut citer le Congres mondial des Societes des Roses qui s'est
organise au cours de 1'ete dernier a Bruxelles ainsi que le cinquan-
tieme anniversaire du Comite de propagande pour la diffusion de
la fleur.

Outre la promotion de la diffusion de la fleur, ces manifesta-
tions etaient egalementbenefiques pour 1'image touristique de notre
region.

Vraag nr. 201 van mevr. Marie Nagy d.d. 17 november 1997
(Fr.):

Promotiecampagne voor de Brusselse bloemisten

Na de regionalisering van de nationale dienst voor de afzet van
land- en tuinbouwprodukten, werd de belasting voor de bloemisten
afgeschaft. Deze afschaffing ging echter gepaard met de afschaffing
van de campagnes ter bevordering van de bloemenverkoop, wat in
de twee andere Gewesten van het land niet het geval was. Ik vemeem
dat uw kabinet stappen heeft ondernomen zonder dat deze concrete
resultaten opgeleverd hebben.

Kan de geachte minister me meedelen:

1. Welk beleid hij terzake voert?

2. Of er in de begroting kredieten worden uitgetrokken om de
bloemenverkoop te stimuleren en zoniet, waarom niet?

3. Weike maatregelen er worden getroffen om de bloemensector
in Brussel te steunen?

Antwoord: Bij de regionalisering van de bevordering van de
afzet van land- en tuinbouwprodukten vond het Brussels Hoofd-
stedelijk Gewest het niet nuttig om zijn eigen organisatie op te zette
zoals dit is gebeurd in Vlaanderen en Wallonie.

Twee redenen lagen aan de grondslag van deze beslissing:

1. De hoofddoelstelling van de NDALTP was de promotie van
Belgische produkten. Weinu, de ruimte die in het Brussels
Gewest is voorbehouden aan land- en tuinbouw is zeerbeperkt.

2. De financiele middelen van de NDALTP werden daarenboven
ter beschikking gesteld door de sector, volgens de verantwoor-
delijke subsector, de producent of de handel. De inbreng van
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest was zeer beperkt en men
vreesde ervoor dat de kostprijs van de inzameling van deze
inbreng niet kon worden gerechtvaardigd.

Dit heeft het Gewest echter niet verhinderd om tijdens de laatste
jaren fmancieel bij te dragen tot de campagnes die zijn ingericht
door de bloemenkwekers. In dit verband kan worden verwezen naar
het "Wereldcongres van de Rozenverenigingen", dat vorige zomer
werd georganiseerd, evenals naar de vijftigste verjaardag van het
"Propaganda Komitee voor de Verspreiding van Bloemen".

Behalve de promotie van de verspreiding van bloemen, hebben
deze manifestaties ook bijgedragen tot het toeristisch imago van
ons Gewest.
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Question n° 202 de M. Alain Adriaens du 17 novembre 1997
(Fr.):

Protocole international relatifaux emissions de soufre.

Le protocole d'Oslo du 14juin 1994 relatifa la lutte contre les
emissions de soufre, additionnel a la Convention de Geneve du 13
novembre 1979 sur la pollution transfrontaliere a longue distance,
a ete signe par la Belgique, il y a done plus de trois ans.

Dans sa reponse a une question posee par mon collegue du Senat,
M. Daras, le ministre des Affaires etrangeres signalait que le
protocole devait etre approuve par les Parlements regionaux avant
que la Belgique, dans toutes ses composantes, puisse le ratifier.

Minsieur le ministre peut-il me dire ou en est la procedure en ce
qui conceme la Region bruxelloise?

Reponse: Apres la signature de ce Protocole, 1'Etat federal a ete
charge par la Conference interministerielle pour la politique
exterieure de 1'elaboration administrative du dossier, en vue de son
approbation par le Pariement federal et par les Conseils regionaux.

Jusqu'a present, le dossier en question ne nous a pas encore ete
transmis.

J'insisterai done une nouvelle fois aupres du ministre des Affaires
etrangeres pour que ce dossier soit transmis sans delai.

Vraag nr. 202 van de heer Alain Adriaens d.d. 17 november
1997 (Fr.):

Internationaal protocol betreffende de zwaveluitstoot.

Het protocol van Oslo van 14 juni 1994 betreffende de strijd
tegen de zwaveluitstoot, een bijakte van het akkoord van Geneve
van 13 november 1979 over de grensoverschrijdende vervuiling,
werd door Belgie dus meer dan driejaar geleden ondertekend.

In zijn antwoord op een vraag van mijn collega in de Senaat, de
heer Daras, wees de minister van buitenlandse zaken erop dat het
protocol door de gewestelijke parlementen moest worden
goedgekeurd alvorens de Belgische Staat het kon bekrachtigen.

Kan de minister me zeggen hoever deze procedure staat wat het
Brussels Gewest betreft?

Antwoord: De federale overheid werd, na ondertekening van
dit Protocol, door de Interministeriele Conferentie voor Buitenlands
Beleid gelast met de administratieve voorbereiding van het dos-
sier, met het oog op de instemming door het Federale parlement en
de gewestraden.

Het bewuste dossier werd ons tot op heden nog niet bezorgd.

Ik zai nogmaals aandringen bij de minister van Buitenlandse
Zaken om dit dossier onverwijid over te maken.

Question n° 203 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Handicapes employes au cabinet.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer si des handicapes
sont employes dans son cabinet?

Si oui, pourrais-je avoir un releve detaillant les emplois selon le
niveau administratif?

Reponse: J'ai 1'honneur de faire savoir a 1'honorable membre
que le personnel de mon Cabinet ne compte pas de personnes
handicapees.

Vraag nr. 203 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Gehandicapten tewerkgesteld op kabinet.

Kan de minister mij zeggen ofer gehandicapten tewerkgesteld
zijn op zijn kabinet?

Zo ja, kan ik dan een gedetailleerde lijste bekomen met de
tewerkstelling volgens bestuurlijk niveau?

Antwoord: Ik heb de eer het geachte lid mee te delen dat er geen
gehandicapten tewerkgesteld zijn op mijn kabinet.

Question n° 208 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Obligation ({'approbation de traites intematlonaux.

La Region de Bruxelles-Capitale est tenue d'approuver tous les
traites intemationaux relatifs a des matieres relevant de sa compe-
tence. La plupart du temps, il s'agit de traites dits "mixtes",

L'honorable ministre pourrait-il me communiquer un releve des
traites deja signes par le Roi mais devant encore etre soumis a
1'approbation du conseil de la Region de Bruxelles-Capitale?

Vraag nr. 208 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Verplichte goedkeuring van Internationale verdragen.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest is verplicht alle interna-
tionale verdragen over de aangelegenheden waarvoor het bevoegd
is, goed te keuren. Meestal gaat het over zogenaamde 'gemengde'
verdragen.

Kan de geachte minister mij een overzicht geven van de door de
Koning reeds ondertekende verdragen die nog door de Brusselse
Hoofdstedelijke Raad goedgekeurd moeten worden?
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Quel est Ie calendrier prevu pour ces approbations?

Reponse: L'honorable membre trouvera ci-joint une liste des
traites intemationaux mixtes qui ont ete signes par la Belgique mais
qui n'ont pas encore ete approuves par Ie Conseil de la Region de
Bruxelles-Capitale.

Wanneer zullen die aan de Raad voorgelegd worden?

Antwoord: Het geachte lid gelieve hierbij een lijst te vinden
van gemengde intemationale verdragen die door Belgie werden
ondertekend maar nog niet goedgekeurd door de Brusselse
Hoofdstedelijke Raad.

Traites bilateraux

— Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et 1'Agence
spatiale europeenne, signe a Paris Ie 26 janvier 1993.

— Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et Ie groupe des
Etats d'Afrique, des Caraibes et du Pacifique, signe a Bruxelles
Ie 26 avril 1993.

— Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et 1'Autorite de
surveillance de 1'Association europeenne de Libre Echange,
signe a Bruxelles Ie 22 decembre 1994.

— Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et la Conference
de la Charte de I'energie, signe a Bruxelles Ie 26 octobre 1995.

Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et la Ligue des
Etats Arabes, signe a Bruxelles Ie 16 novembre 1995.

Accord de siege entre Ie Royaume de Belgique et 1'Agence de
Cooperation culturelle et technique, signe a Bruxelles Ie 16
novembre 1995.

Accord entre 1'UEBL et Ie gouvemement de Hong Kong concer-
nant 1'encouragement et la protection reciproques des investisse-
ments, signe a Bruxelles Ie 7 octobre 1996.

Accord entre Ie Royaume de Belgique et 1'Organisation des
Nations-Unies pour 1'Alimentation et 1'Agriculture sur 1'etablis-
sement en Belgique d'un bureau de liaison de cette organisation
et declaration annexe, signe a Bruxelles Ie 5 fevrier 1997.

Traite d'entente et de cooperation entre Ie Royaume de Belgique
et 1'Ukraine, signe a Bruxelles Ie 23 avril 1997.

Accord entre 1'UEBL et la Lituanie concemant 1'encouragement
et la protection reciproques des investissements, fait a Bruxelles
Ie 15 octobre 1997.

Bilaterale verdragen

- Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en het Europees
Ruimte-Agentschap, ondertekend te Parijs op 26 januari 1993.

— Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en de groep van staten
in Afrika, het Caraibisch gebied en de Stille Zuidzee, ondertekend
te Brussel op 26 april 1993.

— Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en de Toezicht-
houdende Autoriteit van de Europese Vrijhandelsassociatie,
ondertekend te Brussel op 22 december 1994.

- Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en de Conferentie
van het Energiehandvest, ondertekend te Brussel op 26 oktober
1995.

- Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en de Liga van de
Arabische Staten, ondertekend te Brussel op 16 november 1995.

- Zetelakkoord tussen het Koninkrijk Belgie en het Agentschap
voor Culturele en Technische Samenwerking, ondertekend te
Brussel op 16 november 1995.

— Overeenkomst tussen de BLEU en de regering van Hong Kong
inzake de wederzijdse bevordering en bescherming van investe-
ringen, ondertekend te Brussel op 7 oktover 1996.

— Overeenkomst tussen het Koninkrijk Belgie en de Voedsel- en
Landbouworganisatie van de Verenigde Naties inzake de oprich-
ting in Belgie van een Verbindingsbureau van deze organisatie,
en verklaring, ondertekend te Brussel op 5 februari 1997.

— Verdrag inzake verstandhouding en Samenwerking tussen het
Koninkrijk Belgie en Oekrai'ne, ondertekend te Brussel op 23
april 1997.

- Overeenkomst tussen de BLEU en Litouwen betreffende de
wederzijdse bevordering en bescherming van investeringen,
ondertekend te Brussel op 15 oktober 1997.

Traites multilateraux

— Convention n° 150 concemant 1'administration du travail: role,
fonctions et organisation, faite a Geneve Ie 26juin 1978 par la
Conference intemationale du Travail lors de sa 64me session.

Charte europeenne de 1'autonomie locale, faite a Strasbourg, Ie
15 octobre 1985 (Conseil de 1'Europe).

Protocole a la Convention sur la pollution atmospherique
transfrontiere a longue distance de 1979, relatifa la lutte centre
les emissions des composes organiques volatils ou leurs flux
transfrontaliers, fait a Geneve Ie 18 novembre 1991.

Multilaterale verdragen

— Overeenkomst nr. 150 betreffende de bestuurstaak op het gebied
van de arbeid : taak, functies en organisatie, gedaan te Geneve
op 26juni 1978 door de Internationale Arbeidsconferentie tijdens
haar 64ste zitting.

— Europees handvest inzake de lokale autonomie, opgemaakt te
Straatsburg op 15 oktober 1985 (Raad van Europa).

— Protocol bij het Verdrag van 1979 betreffende grensover-
schrijdende luchtverontreiniging over lange afstand, inzake de
beheersing van de emissies van vluchtige organische stoffen
stormen, gedaan te Geneve op 18 november 1991.
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Convention n° 174 sur la prevention des accidents industriels
majeurs, faite a Geneve Ie 22 juin 1993 par 1'Organisation
Internationale du Travail.

Protocole a la Convention sur la pollution atmospherique
transfrontaliere a longue distance de 1979, relatifa une reduction
des emissions de soufre et Annexes I a V, faits a Oslo Ie 14 juin
1994.

Convention des Nations-Unies sur Ie droit de la mer, faite a
Montego Bay Ie 10 decembre 1982 et 1'accord relatifa
1' application de la partie IX de la Convention des Nations-Unies
sur Ie droit de la mer du 10 decembre 1982, fait a New York Ie
28juilletl994.

Protocole additionnel a la Charte sociale europeenne prevoyant
un systeme de reclamations collectives, fait a Strasbourg Ie 9
novembre 1995 (signe par la Belgique Ie 14 mai 1996).

Charte sociale europeenne revisee, signee a Strasbourg Ie 3 mai
1996 (Conseil de 1'Europe).

Accord europeen etablissant une association entre les Commu-
nautes europeennes, d'une part, et la Republique de Slovenie,
d'autre part. Annexes, Protocole et Acte Final, faits a Luxem-
bourg Ie 10 juin 1996.

Accord-cadre de cooperation destine a preparer, comme objectif
final, une association a caractere politique et economique entre
la Communaute europeenne et ses Etats membres, d'une part, et
la Republique du Chili, d'autre part, signe a Florence Ie 21 juin
1996.

Convention relative a la collecte, au depot, et a la reception des
dechets survenant en navigation rhenane et interieure, signe a
Strasbourg Ie 9 septembre 1996.

Accord-cadre de commerce et de cooperation entre la Commu-
naute europeenne et ses Etats membres, d'une part, et la Repu-
blique de Coree, d'autre part, et Annexe, Proces-Verbal de sig-
nature et Declarations communes, faits a Luxembourg Ie 28
octobre 1996.

Traite d'Amsterdam, fait a Amsterdam Ie 2 octobre 1997.

Protocoles aux Traites de Partenariat et de Cooperation eta-
blissant un partenariat entre les Communautes europeennes et
leurs Etats membres, d'une part, et la Federation de Russie, la
Republique de Moldavie et la Republique d'Ukraine d'autre part
(adhesion de la Finlande, de 1'Autriche et de la Suede a 1'U.E.),
faits a Bruxelles (respect.) Ie 21 mai 1997, Ie 15 mai 1997 et Ie
10 avril 1997.

Protocole a 1'accord de cooperation et d'union douaniere entre
la CEE et la Republique de Saint-Marm a la suite de 1'adhesion
de la Republique d'Autriche, de la Republique de la Finlande et
du Royaume de Suede a 1'UE, fait a Bruxelles Ie 16 octobre
1997.

Protocole a 1 'accord europeen de 1991 sur les grandes lignes de
transport intemationale combine et les installations annexees
(AGTC) concernant Ie transport combine par voie navigable,
fait a Vienne Ie 14 novembre 1997.

Verdrag nr. 174 betreffende de voorkoming van zware industriele
ongevallen, aangenomen te Geneve op 22 juni 1993 door de
Internationale Arbeidsorganisatie.

Protocol bij het Vedrag betreffende grensoverschrijdende lucht-
verontreiniging over lange afstand van 1979, betreffende een
nieuwe vermindering van zwavelemissies, en Bijiage I tot VI,
gedaan te Oslo op 14 juni 1994.

Verdrag van de Verenigde Naties inzake het recht van zee, gedaan
te Montego Bay op 10 december 1982 en Overeenkomst betref-
fende de uitvoering van deel XI van de Overeenkomst van de
Verenigde Naties inzake het zeerecht van 10 december 1982,
gedaan te New York op 28 juli 1994.

Europees Sociaal Handvest : Protocol tot aanvulling van de
institutionele toezichtsregeling, opgemaakt te Straatsburg op 9
november 1995 (ondertekend door Belgie op 14 mei 1996).

Herziene Europees Sociaal Handvest, ondertekend te Straatsburg
op 3 mei 1996 (Raad van Europa).

Europa-overeenkomst waarbij een associatie wordt tot stand
gebracht tussen de Europese Gemeenschappen en hun Lid-
Staten, enerzijds, en de Republiek Slovenie, anderzijds, Bijiagen,
Protocollen en Slotakte, opgemaakt te Luxemburg op 10 juni
1996.

Kaderovereenkomst voor samenwerking ter voorbereiding van
een associatie van politieke en economische aard tussen de Euro-
pese Gemeenschap en hun Lid-Staten, enerzijds, en de Republiek
Chili, anderzijds, als einddoel ondertekend te Florence op 21
juni 1996.

Verdrag inzake de verzameling, afgifte en inname van afval in
de Rijn- en binnenvaart, ondertekend te Straatsburg op 9 Septem-
ber 1996.

Kaderovereenkomst inzake handel en samenwerking tussen de
Europese Gemeenschap en haar Lid-Staten, enerzijds, en de
Republiek Korea, anderzijds, en Bijiage, Proces-Verbaal van
ondertekening en Gezamenlijke Verklaringen, gedaan te Luxem-
burg op 28 1996.

- Verdrag van Amsterdam, opgemaakt te Amsterdam op 2 oktober
1997.

- Protocollen bij de Partnerschaps- en Samenwerkingsover-
eenkomst waarbij een partnerschap wordt tot stand gebracht
tussen de Europese Gemeenschappen en hun Lid-Staten,
enerzijds, en respectievelijk de Russische Federatie, de Republiek
Moldavie en Oekraine, anderzijds (toetreding van Finland,
Oostenrijk en Zweden tot de EU), ondertekend te Brussel op
(respect.) 21 mei 1997,15 mei 1997 en 10 april 1997.

- Protocol bij de Overeenkomst tot instelling van een douane-unie
en samenwerking tussen de EEG en de Republiek San Marino
n.a.v. de toetreding van de Republiek Oostenrijk, de Republiek
Finland en het Koninkrijk Zweden tot de EU, opgemaakt te
Brussel op 16 oktober 1997.

- Protocole a 1'Accord europeen de 1991 sur les grandes lignes
de transport international combine et les installations annexees
(AGTC) concernant Ie transport combine par voie navigable,
opgemaakt te Wenen op 14 november 1997.
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- Accord euro-mediterraneen d'association avec la Jordanie, fait
a Bruxelles Ie 24 novembre 1997.

II est tres difficile, voire impossible d'etablir un calendrier pour
1'approbation de ces traites, etant donne que pour chaque traite il
est necessaire de lancer la longue procedure d'approbation
d'ordonnances. En outre. Ie gouvemementne controle pas toujours
les differentes phases de cette procedure (par exemple 1'avis du
Conseil d'Etat).

— Euro-mediterrane associatie-overeenkomst met Jordanie, opge-
maakt te Brussel op 24 november 1997.

Het vooropstellen van een tijdschema voor de goedkeuring van
deze verdragen is zeermoeilijk, zoniet onmogelijk, aangezien voor
elk van deze verdragen de lange procedure voor de goedkeuring
van een ordonnantie ingezet moet worden. Bovendien heeft de
regering niet altijd vat op de diverse fasen van deze procedure (bv.
advies van de Raad van State).

Question n° 210 de M. Stephane de Lobkowicz du 4 decembre
1997 (Fr.):

Sinistralite des voitures du cabinet,

Le degre de bonus-malus etabli par les compagnies d'assurance
est un bon indice permettant d'evaluer le nombre d'accidents
survenus a un vehicule automobile.

Pour chaque vehicule de votre cabinet, pourriez-vous me preciser
a quel degre de 1'echelle bonus-malus il est actuellement assure?

Reponse: J'ai 1'honneur de faire savoir a 1'honorable membre
que les vehicules mentionnes ci;apres sont assures au degre suivant
de 1'echelle bonus-malus:

Vraag nr. 210 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 4
december 1997 (F):

Ongevallen met de wagens van het kabinet.

De bonus-malus-verhouding die de verzekeringsmaatschappijen
berekenen, geeft een idee hoeveel ongevallen een wagen heeft gehad.

Kan u mij voor iedere wagen van het kabinet de bonus-malus-
verhouding geven?

Antwoord: Ik heb de eer het geachte lid mee te delen dat onder-
staande voertuigen momenteel verzekerd zijn tegen de emaast
vermelde bonus-malusschaal:

Plaque d'immatriculation

NPD 960
JOT 508
GTF 356
GRD796
JJJ 150

Bonus-malus

11
17
13
7
15

Nummerplaat

NPD 960
JGT 508
GTF 356
GRD796
JJJ 150

Bonus-malus

11
17
13
7
15

Ministre de 1'Amenagement du Territoire,
des Travaux publics et du Transport

Question n° 306 de M. Denis Grimberghs du 4juillet 1997 (Fr.):

Ceitificat d'urbanisme introduit par la SNCB concernant le
trace de la branche nord et est du TGV.

En son temps, la SNCB a introduit une demande de certificat
d'urbanisme au sujet du trace des lignes a grandes vitesses (LGV)
au nord et a 1'est de Bruxelles qui a fait 1'objet d'une etude
d'incidences confiee au bureau Aries, etude dont chacun semble
avoir reconnu le serieux et la grande qualite.

J'aimerais savoir si, dans le cadre de 1'ordonnance du 30 juillet
1992 relative a 1'evaluation prealable des incidences de certains
projets en Region de Bruxelles-Capitale, a la suite de cette etude
d'incidences une notification est intervenue de la part du Comite

Minister belast met Ruimtelijke Ordening,
Openbare Werken en Vervoer

Vraag nr. 306 van de heer Denis Grimberghs d.d. 4 juli 1997
(Fr.):

Door de NMBS aangevraagd stedenbouwkundig attest voor
het trace van de noord- en oostverbindingen van de HST.

De NMBS heeft indertijd een aanvraag om stedenbouwkundig
attest ingediend betreffende de aanleg van hogesnelheidslijnen ten
noorden en ten oosten van Brussel. De effectenstudie werd opge-
dragen aan het bureau Aries en iedereen leek het erover eens dat dit
bureau emstig en uitstekend werk heeft geleverd.

Ik had graag geweten ofer, in het kader van de ordonnantie van
30 juli 1992 betrefifende de voorafgaande effectenbeoordeling van
bepaalde projecten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest, na afloop
van de effectenstudie kennisgeving is geschied door het begelei-
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d'accompagnement ou du Gouvemement. Le cas echeant, quelle
suite le demandeur a-t-il donnee a cette notification. A-t-il amende
sa demande initiale surbase des suggestions contenues dans 1'etude
d'incidences?

Monsieur le ministre peut-il preciser la date de cette notifica-
tion et les suites qui y ont ete reservees. Peut-il egalement rappeler
quelles ont etc les positions des differentes autorites publiques et
administratives en Conmiission de Concertation? Enfin, le ministre
peut-il indiquer avec precision a quel stade de la procedure ce dos-
sier se trouve et si les delais raisonnables pour 1'examen d'une telle
demande lui semble avoir bien ete respectes? Le cas echeant ou
peut-on localiser des retards dans cette procedure?

Reponse: Je vous informe que, lors de la seance pleniere du 14
juillet 1997 du Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale, j'ai
longuement repondu a votre interpellation du 4 juillet 1997 rela-
tive au "projet de deuxieme terminal a Schaerbeek/formation".

Cette interpellation reprenait en s'y referant le contenu de la
presente question ecrite. La reponse que j'ai donnee a cette occa-
sion, qui est reprise aux comptes rendus, a repondu longuement a
vos observations et questions. J'entends done m'y referer.

dingscomite ofde Regering. Zo ja, welk gevolg heeft de aanvrager
aan deze kennisgeving gegeven?

Kan de minister mij de datum van kennisgeving meedelen,
alsmede het gevolg dat hieraan is gegeven? Kan hij voorts nog
eens de standpunten van de verschillende administratieve overheden
in de overlegcommissie herhalen? Kan de minister ten slotte mee-
delen in weike fase van de procedure het dossier nu zit en of hij van
mening is dat er voor het onderzoek van een dergelijke aanvraag
redelijke termijnen in acht zijn genomen? Zo neen, kan hij zeggen
in weike fases van de procedure het dossier vertraging heeft opge-
lopen?

Antwoord: Ik deel u mede dat ik, tijdens deplenaire vergadering
van de Brusselse Hoofdstedelijke Raad van 14juli 1997, uitgebreid
heb geantwoord op uw interpellatie van 4 juli 1997 omtrent "het
project voor een tweede terminal in Schaarbeek/vorming".

Deze interpellatie was dezelfde als en verwees tevens naar deze
schriftelijke vraag. Het antwoord dat ik hierop heb gegeven vindt u
in de verslagen en komt volledig tegemoet aan uw opmerkingen en
vragen. Ik zou hier dus willen naar verwijzen.

Question n° 332 de M. Stephane de Lobkowicz du 3 novembre
1997 (Fr.):

Constellation d'infractions en matiere de bureaux clandestins.

Les autorites communales transmettent copie du proces-verbal
d'infractions en matiere de bureaux clandestins aux services com-
petents en la matiere de 1'administration de 1'Urbanisme et de
1'Amenagement du territoire, lesquels veillent au suivi de ces dos-
siers jusqu'a leur aboutissement.

Pourriez-vous me detailler par commune pour 1994, 1995 et
1996 le nombre de proces-verbaux?

Par ailleurs, le fonctionnaire du service infraction de 1'AUAT
habilite a dresser proces-verbal de constat d'infraction, designe par
1'arrete du 26 mai 1992 peut egalement dresser proces-verbal
quoique son intervention ne soit envisagee que dans le cadre d'une
infraction visee par Particle 139 de 1'ordonnance du 29 aout 1991
organique de la planification et de 1'urbanisme a savoir, les permis
devant etre sollicites par une personne de droit public ou relatifs a
des travaux d'utilite publique.

Combien a-t-il dresse de proces-verbaux en 1994,1995 et 1996?

Enfin, dans le cadre de 1'operation de recensement comple-
mentaire menee en collaboration avec la commune d'Etterbeek, le
gouvemement de la Region de bruxelles-Capitale s'est constitue
partie civile en vue de poursuivre les infractions en matiere de bu-
reaux clandestins installes en zone d'habitation.

Debut 1994, cinq dossiers avaient ete constitues pour ester en
justice.

Vraag nr. 332 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 3
november 1997 (Fr.):

Vaststelling van overtredingen inzake clandestiene kantoren.

De gemeentebesturen sturen een kopie van het proces-verbaal
van de overtredingen inzake clandestiene kantoren naar de bevoegde
diensten van het bestuur voor stedenbouw en ruimtelijke ordening,
die zich verder met het dossier bezighouden.

Zou U me voor 1994, 1995 en 1996 kunnen zeggen hoeveel
processen-verbaal er in eike gemeente zijn opgesteld?

Bovendien kan ook de ambtenaar van de dienst overtredingen
van het BROH, die bevoegd is om het proces-verbaal van de vast-
stelling van de overtreding op te stellen, en die aangewezen is bij
besluit van 26 mei 1992, een proces-verbaal opstellen ofschoon
zijn ingrijpen slechts kan plaatshebben in het kader van een
overtreding zoals bedoeld in artikel 139 van de ordonnantie van 29
augustus 1991 houdende de organisatie van de planning en de
stedenbouw, te weten ingeval de vergunning moet worden aange-
vraagd door een publiekrechtelijk rechtspersoon of indien deze
betrekking heeft op werken van openbaar nut.

Hoeveel processen-verbaal heeft hij in 1994, 1995 en 1996
opgesteld?

Tenslotte heeft de Brusselse Hoofdstedelijke Regering, in het
kader van de bijkomende telling in samenwerking met de gemeente
Etterbeek, zich burgeriijke partij gesteld met het oog op de vervol-
ging van de overtredingen inzake clandestiene kantoren in woon-
gebieden.

Begin 1994 werden vijf dossiers opgesteld om mee naar de
rechtbank te stappen.



Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale - 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden - Brusselse Hoofdstedelijke Raad - 20 december 1997 (nr. 26) 3199

Deux de ces dossiers avaient ete deposes au Greffe du tribunal
enjanvier 1994.

Comment ont-ils etejuges?

Combien de nouveaux dossiers ont ete constitues depuis et avec
quels resultats?

Reponse:

1. Nombre de proces-verbaux etablis, par commune, relativement
aux infractions en matiere de bureaux clandestins.

1994 1995 1996

Anderlecht 0 0 0
Auderghem 1 0 1
Berchem-Sainte-Agathe 1 0 0
Bruxelles 8 5 1
Etterbeek 0 1 3
Evere 0 0 0
Forest 0 1 0
Ganshoren 0 0 0
Ixelles 1 1 1
Jette 0 0 0
Koekelberg 1 0 0
Molenbeek-Saint-Jean 0 0 0
Saint-Gilles 5 1 3
Saint-Josse 0 0 0
Schaerbeek 0 0 4
Uccle 5 2 3
Watermael-Boitsfort 0 0 0
Woluwe-Saint-Lambert 0 0 1
Woliuwe-Samt-Pierre 1 0 0

2. Nombre de proces-verbaux dresses par Ie fonctionnaire du ser-
vice infractions de 1'AATL (1994-1995-1996).

Jusqu'a cejour, 1'agent du service infractions, habilite a dresser
proces-verbal de constat, n'a etabli aucun proces-verbal de constat
d'infraction relatif aux changements d'affectation d'un logement
en bureaux. En ce qui conceme 1'ensemble des infractions urbanis-
tiques, 64 proces-verbaux ont ete etablis durant cette periode.
Independamment de ces constats, cet agent precede aux verifications
utiles afin de repondre au mieux aux plaintes, au respect des charges
d'urbanisme imposees et au demontage des panneaux publicitaires.

3. Jugement rendu en ce qui conceme les dossiers retenus suite a
1'operation de recensement effectuee a Etterbeek.

En reponse aux questions posees en ce qui conceme les suites
reservees aux dossiers portes devant Ie tribunal de premiere in-
stance, suite au recensement effectue a Etterbeek, je precise qu'il
s'agit de quatre dossiers deposes au Greffe du tribunal et non de
deux.

Trois de ces affaires (Kramaz-Eutra/Helene-Andre/Meurice-
Mandragorre) ont etejugees de facon similaire et ont ete deboutees.
Le jugement prononce Ie 3 mars 1997 fonde la decision arretee sur
Ie fait que le changement d'affectation ne peut etre assimile a une
infraction etant donne que 1'article 59 de la loi du 29 mars 1962 ne
permet pas au reglement sur la batisse de regir 1'affectation des
batiments.

Twee van deze dossiers zijn ingediend bij de griffier van de
rechtbank in januari 1994.

Hoe luidt het vonnis?

Hoeveel nieuwe dossiers zijn er sinds opgesteld en met welk
gevolg?

Anhvoord:

1. Aantal processen-verbaal die, per gemeente, zijn opgesteld en
betrekking hebben op inbreuken inzake illegale kantoorge-
bouwen.

1994 1995 1996

Anderlecht 0 0 0
Oudergem 1 0 1
Sint-Agatha-Berchem 1 0 0
Brussel 8 5 1
Etterbeek 0 1 3
Evere 0 0 0
Vorst 0 1 0
Ganshoren 0 0 0
Elsene 1 1 1
Jette 0 0 0
Koekelberg 1 0 0
Sint-Jans-Molenbeek 0 0 0
Sint-Gillis 5 1 3
Sint-Joost 0 0 0
Schaarbeek ' 0 0 4
Ukkel 5 2 3
Watermaal-Bosvoorde 0 0 0
Sint-Lambrechts-Woluwe 0 0 1
Sint-Pieters-Woluwe 1 0 0

2. Aantal processen-verbaal die zijn opgesteld door de ambtenaar
van de dienst Inbreuken van het BROH (1994-1995-1996).

Tot op heden heeft de ambtenaar van de dienst inbreuken,
gemachtigd om een proces-verbaal van vaststelling op te stellen,
geen enkel proces-verbaal van vaststelling van inbreuk opgesteld
aangaande de bestemmingswijzigingen van een woning in kantoor.
Tijdens deze periode werden 64 processen-verbaal opgesteld met
betrekking tot stedenbouwkundige inbreuken. Los van deze vast-
stellingen doet deze ambtenaar nuttige controles om de klachten zo
goed mogelijk op te vangen, de opgelegde stedenbouwkundige
lasten te doen naleven en de reclamepanelen te laten verwijderen.

3. Vonnis dat is uitgesproken over de in aanmerking genomen dos-
siers ingevolge de inventarisering in Etterbeek.

In antwoord op de gestelde vragen over het gevolg dat gegeven
wordt aan de dossiers die aanhangig gemaakt zijn bij de rechtbank
van eerste aanleg naar aanleg van de inventarisering in Etterbeek,
stel ik ter verduidelijking dat het hier 4 dossiers betreft die bij de
Greffie van de Rechtbank zijn ingediend en geen 2 dossiers.

Drie ervan (Kramaz-Eutra/Helene-Andre/Meurice-Mandragorre)
werden op een zeifde wijze behandeld en zijn afgewerkt. Het op 3
maart 1997 gevelde vonnis staaft de beslissing die is genomen op
basis van het feit dat de bestemmingswijziging niet gelijkgesteld
kan worden aan een inbreuk, omdat artikel 59 van de wet van 29
maart 1962 de bouwverordening verhindert te beslissen over de
bestemming van gebouwen.
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La quatrieme affaire relative a cet objet (Dupond-Dierickx) passe
en audience Ie 12 decembre 1997.

Depuis, plus aucun dossier portant sur un changement d'affec-
tation (logement en bureaux) n'a fait 1'objet de la constitution d'un
dossier visant a ester en justice.

De vierde zaak (Dupond-Dierickx) wordt op 12 december 1997
behandelt.

Sedertdien heeft geen enkel dossier over een bestemmingswij-
ziging (woning in kantoor) aanleiding gegeven tot een dossier dat
voor de rechter wordt gebracht.

Question n° 335 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represents Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Reponse: En ce qui conceme 1'AATL (Admistration de 1'Ame-
nagement du Territoire et du Logement), par arretes ministeriels du
25 juin 1997, sur avis favorable de 1'Inspection des Finances du 4
juin 1997, quatre abonnements ont etc souscrits avec les avocats
suivants:

— Monsieur Philippe Conraets;
— Monsieur Francis Haumont;
— Monsieur Andre Moyaerts;
— Monsieur Marc Uyttendaele.

Ces avocats sont charges des affaires portees en langue francaise
et en langue neerlandaise devant les Cours et Tribunaux, dans les
matieres relatives a la politique de 1'urbanisme et de 1'amenagement
du temtoire, telle que defime a 1'article 6, § 1°, I, 1°, de la loi
speciale des reformes institutionnelles du 8 aout 1980, modifiee
par la loi du 8 aout 1988.

Le montant annuel de 1'abonnement, de 400.000 francs, tous
frais compris, sauf les frais de justice et d'expertise, et indexe a
concurrence de toute augmentation de 5% de 1'indice des prix a la
consommation, pourra etre revu a la fin de chaque annee, eu egard
au nombre et a 1'importance des affaires.

Cet abonnement ne couvre pas les consultations redigees en
dehors du cadre d'une affaire pendante dont 1'avocat est en charge
en vertu de cet abonnement.

En ce qui conceme 1'AED (Administration de 1'Equipement et
de la Politique des Deplacements), quatre avocats ont ete nommes
Conseils de la Region depuis le debut de la legislature.

II s'agit de:

— Monsieur Vincent Dewolf;
— Monsieur Andre Moyaerts;
— Monsieur Etieime Royen et
— Monsieur Luc Verbeken.

Vraag nr. 335 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereeitkomsten met advocateit.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zo ja, met wie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?

Antwoord: Wat betreft het BROH (Bestuur voor Ruimtelijke
Ordening en Huisvesting) werden, bij ministeriele besluiten van
25 juni 1997 en na gunstig advies van de Inspectie van Financien
van 4 juni 1997, vier abonnementen genomen bij de volgende advo-
caten:

— de heer Philippe Conraets;
— de heer Francis Haumont;
— de heer Andre Moyaerts;
— de heer Marc Uyttendaele.

Deze advocaten zullen bij de rechtbanken en hoven de Neder-
landstalige en Franstalige rechtzaken behartigen over het beleid
inzake stedenbouw en ruimtelijke ordening, zoals bedoeld in artikel
6, § 1, I, 1° van de bijzondere wet van 8 augustus 1980 tot
hervorming der instellingen, gewijzigd bij bijzondere wet van 8
augustus 1988.

Het jaarlijks bedrag van het abonnement, goed voor 400.000
BEF (alle kosten inbegrepen, uitgezonderd de gerechts- en expertise-
kosten) en geindexeerd met 5% van het indexcijfer der consump-
tieprijzen, zai op het einde van ieder jaar herzien kunnen worden
en dit rekening houdend met het aantal en het belang van de
rechtzaken.

Dit abonnement dekt geenszins de consultaties die niet te maken
hebben met een lopende rechtzaak die de advocaat krachtens dit
abonnement moet behartigen.

Wat het BUV (Bestuur Uitrusting en Vervoerbeleid) betreft
werden sedert het begin van de legislatuur vier advocaten benoemd
tot raadsman van het Gewest.

Deze advocaten zijn;

— de heer Vincent Dewolf;
— de heer Andre Moyaerts;
— de heer Etienne Royen en
— de heer Luc Verbeken.
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Us recoivent chacun un abonnement annuel de 300.000 francs. Zij krijgenjaarlijks een abonnement van 300.000 BEF.

Question n° 337 de M. Guy Vanhengel du 24 novembre 1997
(N.):

Remboiirsement du dossier de synthese duplan de deplacement
Iris aiix clients mecontents.

Le numero 160, annee 8, du magazine Alert s'est fait 1'echo,
dans un bref article, du mecontement du Brusselse Raad voor het
Leefmilieu (BRAL) qui a achete dix exemplaires du dossier de
synthese du plan de developpement Iris (dont cout: 5.000 F), sans
rien y trouver de neuf.

Le BRAL, client mecontent mats averti, a renvoye les dossiers
de synthese au ministre conceme en demandant a etre rembourse.

Je souhaiterais savoir s'il est effectivement possible de rembour-
ser les lecteurs «mecontents» et de connaitre le nombre de «consom-
mateurs avertis» qui ont deja demande a etre rembourses.

Reponse: En reponse a la question posee par 1'honorable
membre, je tiens a confirmer qu'il n'entre pas dans 1'intention de
1'AED de rembourser le BRAL des exemplaires de la synthese du
plan des deplacements que cette association a retoumes a la Region.

II ne m'appartient pas d'epiloguer sur les raisons sous-tendues
par une telle attitude du BRAL, d'autant plus que les nombreuses
reactions recues de la part d'eminents specialistes en transport, qu'ils
appartiennent par exemple a 1'Union Internationale des Transports
publics, a la Commission Europeenne ou a diverses communes,
voire meme les reponses issues d'entreprises, associations, et
particuliers, sont tres largement positives. Ceux-ci ont apporte une
critique constructive a la proposition de plan des deplacements de
notre Region, tout en demontrant son interet. Leurs opinions seront
analysees par la Commission consultative pour 1'amelioration des
transports publics, qui me remettra avis, avant que le Plan ne soit
definitivement arrete.

II est regrettable que certains membres dogmatiques du BRAL
n'aient pas cru bon d'adopter la meme attitude.

Vraag nr. 337 van de heer Guy Vanhengel d.d. 24 november
1997 (N.):

Terugbetaling aan de "ontevreden" klanten van het synthese-
dossier van het Iris-Verkeersplan.

In nummer 160, jaargang 8 van het tijdschrift Alert staat een
kort artikel waarin de Brusselse Raad voor het Leefmilieu (BRAL)
zijn ongenoegen uit over het feit dat in de tien door BRAL
aangekochte exemplaren (kostprijs: 5.000 BEF) van het synthese-
dossier van het Iris-Verkeersplan niets, maar dan ook niets
vemieuwends werd gevonden.

Als bewuste, maar ontevreden klant stuurde BRAL de synthese-
dossiers dan maar terug naar de betrokken minister met de vraag te
worden terugbetaald.

Graag had ik vemomen of het mogelijk is dat "ontevreden" lezers
inderdaad worden terugbetaald en hoeveel "bewuste consumenten"
een dergelijke terugbetaling reeds hebben gevraagd.

Antwoord: Als antwoord op de vraag van het geacht lid kan ik
bevestigen dat het niet in de bedoeling van het BUV ligt om de
BRAL een vergoeding te geven voor de exemplaren van de synthese
van het IRIS-verkeersplan die deze vereniging aanhet Gewest heeft
teruggestuurd.

Ik ga mij niet uitspreken over de onderliggende redenen voor
een dergelijke houding van de BRAL temeer daar de vele reacties
vanwege eminente vervoersdeskundigen van bijvoorbeeld het
Intemationaal Verbond van het Openbaar Vervoer, de Europese
Commissie of verscheidene gemeenten en ook de respons van
ondememingen, verenigingen en particulieren zeer positief zijn.
Ze leverden een constructueve kritische bijdrage tot het voorstel
van verkeersplan van ons Gewest, daarbij wijzend op het belang
ervan. Hun meningen zullen worden geanalyseerd door de Advies-
commissie voor de verbetering van het openbaar vervoer, die aan
mij advies zai uitbrengen alvorens de definitieve bepaling van het
Plan.

Het valt te betreuren dat bepaalde dogmatici binnen de BRAL
diezelfde houding niet aan de dag wensten te leggen.

Question n° 338 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Handicapes employes au cabinet.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer si des handicapes
sont employes dans son cabinet?

Si oui, pourrais-je avoir un releve detaillant les emplois selon le
niveau administratif?

Reponse: En reponse a sa question, j 'informe 1'honorable mem-
bre qu'aucun handicape n'est employe au sein de mon cabinet.

Vraag nr. 338 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Gehandicapten tewerkgesteld op het kabinet.

Kan de minister mij zeggen ofer gehandicapten tewerkgesteld
zijn op zijn kabinet?

Zo ja, kan ik dan een gedetailleerde lijst bekomen met de
tewerkstelling volgens bestuurlijk niveau?

Antwoord: In zijn antwoord op zijn vraag deel ik het geacht Lid
mee dat er geen gehandicapten tewerkgesteld zijn op mijn kabinet.
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Question n° 341 de M. Denis Grimberghs du 24 novembre 1997
(Fr.):

Projet de reglement regional d'lirbaiiisme.

Monsieur Ie ministre a mis en debat un projet de reglement
regional d'urbanisme qui, apres enquete publique a fait 1'objet
d'examen par differents Conseils communaux et differentes in-
stances consultatives.

J'aimerais que Ie ministre precise la teneur des differents avec
recus a ce jour a propos de ce document et les intentions qui sont
les siennes dans Ie suivi de ce projet?

Reponse: Les litres I a V du projet de Reglement regional d'urba-
nisme concement les matieres suivantes:

— Titre I: les caracteristiques des constructions et de leurs abords;

— Titre 11: les normes d'habilite des logements;

— Titre III: les nuisances liees a 1'execution des travaux et aux
conditions d'exploitation des chantiers;

— Titre IV: 1'accessibilite des batiments par les personnes a mobilite
reduite;

— Titre V: L'isolation thermique des batiments.

Avant d'aborder les conclusions de 1'enquete publique et 1'avis
de la commission regionale de developpement (CRD), il convient
de rappeler que la redaction de ces litres a etc effectuee sous la
legislature precedente sans que 1'enquete publique ait pu etre lancee
sous cette legislature.

Des Ie debut de la presente legislature, ces textes ont ete
reexamines et des modifications ont ete proposees dans Ie but
d'assouplir la reglementation.

Seui un nombre limite de modifications a pu faire 1'objet d'un
consensus gouvememental, avant que Ie texte ne soit soumis a
1'enquete publique, en mars-avril 1997.

II en resulte que pres de 85% du texte soumis a 1'enquete publique
et a 1'avis de la CRD est 1'oeuvre du Gouvemement precedent.

L'avis de la CRD, faisant echos aux resultats de 1'enquete
publique est, dans 1'ensemble, defavorable au projet.

Le Titre III est Ie seui a recevoir une appreciation globalement
positive.

Plus de deux tiers de 1'avis de la CRD sont consacres au Titre I.
Proportionnellement, les titres II, III, IV et V n'ont suscite que peu
de remarques.

Les critiques peuvent se resumer comme suit:

1. Une trop grande precision du texte.

2. Une absence de prise en compte des specificites locales.

Vraag nr. 341 van de heer Denis Grimberghs d.d. 24 november
1997 (Fr.):

Gewestelijk ontwerp van een stedenbouwkundige verordening.

De minister heeft een gewestelijk ontwerp van een steden-
bouwkundige verordening ter bespreking voorgelegd dat, na een
openbaar onderzoek, ook werd voorgelegd aan verschillende
gemeenteraden en adviesorganen.

K.an de minister de strekking verduidelijken van de verschillende
adviezen die hij tot op heden in verband met dit document heeft
gekregen? Wat is hij verder met dit ontwerp van plan?

Antwoord: Titels I tot V van het ontwerp van Gewestelijke
Stedenbouwkundige Verordening hebben betrekking op de volgende
aangelegenheden:

— Titel I: kenmerken van de bouwwerken en hun naaste omgeving;

— Titel II: bewoonbaarheidsnormen voor woningen;

— Titel III: hinder bij de uitvoering van werken en uitbatings-
voorwaarden van de bouwplaatsen;

— Titel IV: toegankelijkheid van gebouwen voor personen met
beperkte mobiliteit;

— Titel V: thermische isolatie van gebouwen.

Alvorens over te gaan tot de besluiten van het openbaar
onderzoek en het advies van de gewestelijke ontwikkelingscom-
missie (GOC) dient er te worden op gewezen dat de opmaak van
die titels onder de voorgaande legislatuur werd verricht zonder dat
het openbaar onderzoek onder die legislatuur kon worden gestart.

Van bij de aanvang van deze legislatuur werden deze teksten
opnieuw bestudeerd en werden wijzigingen voorgesteld met het
oog op een versoepeling van de reglementering.

De Regering kwam tot een consensus over slechts een beperkt
aantal wijzigingen alvorens de tekst in maart-april 1997 onder-
worpen werd aan het openbaar onderzoek.

Daaruit blijkt dat ongeveer 85% van de tekst die onderworpen
is aan het openbaar onderzoek en aan het advies van de GOC het
werk is van de vorige Regering.

Het advies van de GOC, dat een afspiegeling vomit van de
resultaten van het openbaar onderzoek, is over het geheel genomen
ongunstig tegenover het ontwerp.

Enkel titel III kreeg een globaal positieve beoordeling.

Meer dan twee derden van het advies van de GOC is gewijd aan
titel I. verhoudingsgewijs zijn er slechts weinig bemerkingen over
titels II, m, IV en V.

De kritiek kan als volgt worden samengevat:

1. De tekst is te nauwkeurig.

2. Er wordt geen rekening gehouden met de plaatselijke bijzondere
kenmerken.
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3. Un risque de banalisation et d'obstacle a la creativite architec-
turale par la reference systematique a la situation existante.

4. Une insecurite juridique due a 1'imprecision de la hierarchie
des textes existants.

II ne s'agit cependant pas d'une condamnation du projet puisque
la CRD propose une nouvelle redaction de plusieurs dispositions.

D'autre part, certaines critiques peuvent etre rencontrees. Ainsi,
la non prise en compte des specificites locales s'explique precise-
ment par Ie souci de ne pas entrer dans trop de details; il appartient
aux reglements communaux d'urbanisme et aux plans particuliers
d'affectation du sol (qui, en vertu de 1'article 170 de 1'ordonnance
organique de la planification et de 1'urbanisme, ont une valeur nor-
mative superieure a celle des reglements d'urbanisme) d'affiner la
reglementation. De meme, la reference a la situation existante est
un choix conscient de la protection du patrimoine urbain et de la
preservation de 1'harmonie, 1'harmonie n'excluant pas necessaire-
ment la creativite, bien au contraire.

L'ensemble des critiques et des propositions formulees suite a
1'enquete publique sont actuellement examinees par mon adminis-
tration.

Les litres III (chantiers) et V (isolation) sont examines respec-
tivement en collaboration avec les cabinets Andre et Chabert, dont
ils touchent les competences.

Un projet remanie sera prochainement soumis a 1'approbation
du Gouvernement, avant d'etre presente a la section de legislation
du Conseil d'Etat.

3. De architecturale creativiteit dreigt te worden gebanaliseerd en
gehinderd door de systematische verwijzing naar de bestaande
toestand.

4. Er bestaat rechtsonzekerheid door de onduidelijkheid in de
hierarchie van de bestaande teksten.

Het gaat evenwel niet om een veroordeling van het ontwerp
omdat de GOC een nieuwe opmaak van sommige bepalingen
voorstelt.

Voorts kan worden tegemoetgekomen aan bepaalde punten van
kritiek. Het feit dat geen rekening wordt gehouden met de plaatse-
lijke kenmerken is met name ingegeven door het streven om niet te
veel in detail te treden; de gemeentelijke stedenbouwkundige veror-
deningen en de bijzondere bestemmingsplannen (die krachtens
artikel 170 van de ordonnantie houdende organisatie van de plan-
ning en de stedenbouw een hogere normatieve waarde bezitten dan
de stedenbouwkundige verordeningen) moeten de reglementering
verfijnen. Ook is bewust geopteerd voor de verwijzing naar de
bestaande toestand met het oog op de bescherming van het
stadspatrimonium en het behoud van de hannonie, waarbij de
harmonie niet noodzakelijk de creativiteit uitsluit, wel in tegendeel.

Alle punten van kritiek en voorstellen die naar voren zijn
gebracht naar aanleiding van het openbaar onderzoek worden thans
bestudeerd door myn bestuur.

De studie van titels III (bouwplaatsen) en V (isolatie) gebeuren
in samenwerking met respectievelijk de kabinetten Andre en
Chabert, die daarvoor bevoegd zijn.

Een herwerkt ontwerp zai weldra ter goedkeuring aan de Rege-
ring worden voorgelegd alvorens te worden ingediend bij de afdeling
wetgeving van de Raad van State.

Question n° 342 de M. Denis Grimberghs du 24 novembre 1997
(Fr.):

Projet de reglement regional d'urbanisme.

Vous auriez recemment declare a la presse que, pour tenir compte
de tous les avis negatifs qui vous ont ete transmis par des autorites
locales et instances consultatives au sujet de votre projet de
reglement regional d'urbanisme, vous prepareriez un nouveau texte
de reglement regional d'urbanisme.

Pourriez-vous indiquer quelle sera la procedure d'examen de ce
nouveau projet et, si au moment de 1'adoption de ce nouveau texte,
vous comptez proceder a une nouvelle enquete publique sur base
de la procedure prevue dans 1'ordonnance du 29 aout 1991
organique de la planification de 1'urbanisme.

Reponse: Les titres I a V du projet du RRU qui ont ete soumis
a enquete publique et sur lesquels la Commission regionale de
developpement (CRD) s'est prononcee sont actuellement reetudies,
en collaboration avec 1'administration, dans Ie cadre de la procedure
decrite a 1'article 165 de 1'ordonnance du 29 aout 1991 organique
de la planification et de 1'urbanisme.

Vraag nr. 342 van de heer Denis Grimberghs d.d. 24 november
1997 (Fr.):

Gewestelijk ontwerp van een stedenbouwkundige verordening.

Onlangs zou u aan de pers verklaard hebben dat, teneinde
rekening te houden met alle negatieve adviezen die u door de lokale
overheden en de adviesorgnen waren verstrekt inzake uw gewestelijk
ontwerp van een stedenbouwkundige verordening, u een nieuwe
tekst van het ontwerp zou voorbereiden.

Hoe zai u te werk gaan bij het onderzoek van dit nieuwe ontwerp
en bent u van plan, bij de goedkeuring van deze nieuwe tekst, over
te gaan tot een nieuw openbaar onderzoek op basis van de proce-
dure in de ordonnantie van 29 augustus 1991 houdende de
organisatie van de planning en de stedenbouw?

Antwoord: Titels I tot V van het ontwerp van GSV, waarvoor
een openbaar onderzoek word georganiseerd en waarover de Gewes-
telijke Ontwikkelingscommissie (GOC) zich heeft uitgesproken,
worden thans opnieuw bestudeerd in samenwerking met het bestuur
en dit in het raam van de procedure omschreven in artikel 165 van
de ordonnantie van 29 augustus 1991 houdende organisatie van de
planning en de stedenbouw.
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L'ordonnance ne prevoit pas, a ce stade d'elaboration duprojet,
la tenue d'une nouvelle enquete publique.

Une nouvelle enquete publique sejustifie d'autant moins qu'il
s'agit precisement d'adapter Ie texte en fonction de 1'avis de la
CRD et des autres avis exprimes dans Ie cadre de la procedure.

Une nouvelle enquete publique sejustifie d'autant moins qu'il
s'agit precisement d'adapter Ie texte en fonction de 1'avis de la
CRD et des autres avis exprimes dans Ie cadre de la procedure.

II convient de preciser a ce propos qu'en vertu de 1'ordonnance,
meme dans Ie cas ou Ie Gouvemement decide de s'ecarter de 1'avis
de la CRD, la tenue d'une nouvelle enquete publique ne s'impose
pas, la decision du Gouvemement de ne pas suivre 1'avis devant
etre specialement motivee (cfr.; article 165, § 4 precite).

Le texte defmitifdes litres I a V du projet de RRU sera soumis
prochainement a 1'approbation du Gouvemement.

II sera ensuite soumis a 1'avis de la section de legislation du
Conseil d'Etat.

Rrachtens § 4 van dit artikel legt de Regering de gewestelijke
stedenbouwkundige verordening vast na het advies te hebben
ontvangen van de GOC.

De ordonnantie voorziet, in deze fase waarin het ontwerp wordt
uitgewerkt, geen nieuw openbaar onderzoek.

Ben nieuw openbaar onderzoek is evenmin gerechtvaardigd
omdat men hier precies de tekst wil aanpassen in functie van het
advies van de GOC en de andere adviezen die zijn uitgebracht in
het raam van de procedure.

Hierbij dient verduidelijkt dat krachtens de ordonnantie, zeifs
wanneer de Regering beslist af te wijken van het advies van de
GOC, een nieuw openbaar onderzoek niet verplicht is, waardoor
de beslissing van de Regering om het advies niet te volgen, niet
speciaal met redenen omkleed moet worden (voomoemd artikel
165,§ 4).

De definitieve tekst van Titels I tot V van het ontwerp van GSV
zai eerstdaags ter goedkeuring aan de Regering worden voorgelegd.

Nadien zai de tekst ter advies worden voorgelegd aan de afdeling
wetgeving van de Raad van State.

Question n° 344 de M. Walter Vandenbossche du 27 novembre
1997 (N.):

Possibilite de parking.

II y a a 1'angle de la rue de la Promenade et de la chaussee de
Mons un terrain qui pourrait servir, pour les usagers du metro, de
parking a une centaine de vehicules. A cejour, ce ten'ain est inutilise.

Le gouvemement a-t-il decide de mettre ce terrain a la disposi-
tion des usagers du metro?

Reponse: L'honorable membre me pose la question du devenir
du terrain non construit situe a 1'angle de la rue de la Promenade et
de la Chaussee de Mons, place Bizet. J'ai decide, en concertation
avec le bourgmestre d'Anderlecht, M. D'Hooghe, de le mettre a la
disposition des clients du metro.

J'ai charge 1'Administration de 1'Equipement et de la Politique
des Deplacements, d'introduire une demande de permis d'urba-
nisme. Cette demande a ete introduite aupres de 1'Administration
de 1'Amenagement du Territoire le 16 septembre 1997 et resulte
toujours en cours d'instruction. II est prevu d'y construire 186 places
qui delesteront le quartier commercial du stationnement de longue
duree en attendant le prolongement du metro vers Erasme.

Vraag nr. 344 van de heer Walter Vandenbossche d.d. 27
november 1997 (N.):

Mogelijk parkeergebied.

In de gemeente Anderlecht aan de hoek van de Wandelingstraat
en de Bergensesteenweg bevindt zich een mogelijk parkeergebied
voor metrogebruikers voor ± 100 wagens. tot op heden blijft dit
terrein ongebruikt.

Heeft de Regering beslist dit terrein ter beschikking te stellen
van de metrogebruikers?

Antwoord: Het geacht lid vraagt mij naar de bestemming van
het niet-bebouwd terrein op de hoek van de Wandelinstraat met de
Bergensesteenweg op het Bizetplein. Ik heb, in overleg met de
burgemeestervan Anderlecht, de heer D'Hooghe, beslist dit terrein
ter beschikking te stellen van de metrogebruikers.

Ik heb het Bestuur voor Uitrusting en Vervoerbeleid gelast een
stedenbouwkundige vergunningsaanvraag in te dienen. Deze
aanvraag werd op 16 September 1997 bij het Bestuur voor Ruimte-
lijke Ordening ingediend en wordt thans nog steeds bestudeerd.
Men is van plan er 186 parkeerplaatsen aan te leggen die het pro-
bleem van het langdurigparkeren in de winkelbuurt moeten afzwak-
ken en dit in afwachting van de metroverlenging naar Erasmus.

Question n° 346 de M. de Stephane de Lobkowicz du 28
novembre 1997 (Fr.):

Reglage des feiix de circulation aux carrefours de 1'avenue
Brugmann.

Sauf erreur de ma part, je n'ai pas eu de reponse a ma question
ecrite n° 529 du 12janvier 1995, celle-ci "etant frappee de caducite
par la suite du renouvellement du conseil de la Region de Bruxelles-
Capitale.

Vraag nr. 346 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Regeling van de verkeerslichten op de kruispunten van de
Brugmannlaan.

Tenzij ik mij vergis, heb ik geen antwoord gekregen op mijn
vraag nr. 529 van 12januari 1995, omdat zij vervallen was na de
vernieuwing van de Brusselse Hoofdstedelijke Raad.
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Je me permets de la refonnuler a nouveau dans les memes termes:

Au moment des debats qui ont precede la renovation de la rue
de Stalle et de 1'avenue Brugmann il a beaucoup ete question du
risque d'embouteillage sur ces arteres suite au retrecissement de
1'espace reserve aux voitures.

La realite n'a pas confirme ces craintes.

Je me demande toutefois si 1'ecoulement relativement fluide du
trafic est Ie resultat d'une renovation intelligemment concue ou
plutot d'une astuce qui a consiste en une modification du reglage
des feux de signalisation aux carrefours formes entre la rue de Stalle
et 1'avenue Brugmann (voiries regionales) d'une part et toutes les
rues transversales (voiries communales) d'autre part?

Si cela a ete Ie cas, pourriez-vous me dire pour chaque carrefour
quelles ont ete les modifications apportees et au profit de quelle
section du carrefour?

Si des modifications sont intervenues, y a-t-il eu concertation
avec les communes proprietaires des voiries transversales et quel a
ete Ie resultat?

Reponse: L'honorable membre me pose la question de savoir
pourquoi 1'avenue Brugmann ne connait pas les problemes de con-
gestion de la rue de Stalle.

Plusieurs facteurs conduisent a un meilleur fonctionnement. Tout
d'abord, les travaux n'ont pas modifie la capacite de 1'artere. II faut
en effet se rappeler que depuis 1985,1'avenue Brugmann comporte
une bande de circulation par sens, Ie centre etant reserve aux trans-
port en commun sous forme de bande pour bus conforme au Code
de la Route (article 72.5). Les arrets etaient munis d'embarcaderes
de grande longueur. Lors de 1'elaboration du projet et contrairement
aux pratiques anterieures qui n'abordaient que 1'aspect urbanistique,
des comptages de circulation ont ete menes afin d'optimiser les
dimensions des carrefours. C'est ainsi que les bandes reservees a
ceux qui virent vers la gauche sont sensiblement plus longues que
dans la rue de Stalle. Les automobilistes qui continuent tout droit
ne voient plus leur progression entravee par les files de vireurs a
gauche sur leur bande. Les reglages de feux n'ont pas ete
fbndamentalement modifies.

Si occasionnellement des files se torment sur les voiries trans-
versales, comme c'est Ie cas avenue Churchill, c'est a cause du non
respect des marquages routiers et de 1'interdiction de stationner sur
une bande de circulation. Cette interdiction est explicitement prevue
dans Ie Code de la Route. Un renforcement du controle du stationne-
ment par la police communale limiterait 1'occurrence de la conges-
tion a ces endroits.

D'autres mesures, comme la creation d'emplacements reserves
aux livraisons a proximite des commerces, sont de nature a ameliorer
Ie fonctionnement de cette artere.

Ik stel ze dan ook opnieuw zoals voorheen:

Op het ogenblik van de besprekingen die voorafgingen aan de
heraanleg van de de Stallestraat en de Brugmannlaan, is er veel
gesproken over het gevaar van filevorming op die wegen, omdat de
wagens minder plaats kregen.

Die vrees is geen werkelijkheid geworden.

Ik vraag mij niettemin afofde relatiefvlotte doorgang van het
verkeerhet resultaat is van een doordachte heraanleg ofeerder van
een spitsvondigheid die erin bestaan heeft de verkeerslichten op de
kruispunten van de de Stallestraat en de Brugmannlaan (gewest-
wegen) met alle andere dwarsstraten (gemeentewegen) anders afte
stellen?

Indien dat het geval geweest is, kan u mij zeggen wat er op ieder
kruispunt gewijzigd is en ten voordele van weike weg dat gebeurd
is?

Indien er wijzigingen doorgevoerd zijn, is dat gebeurd in overleg
met de gemeenten die de dwarsstraten beheren en wat was daarvan
het resultaat?

Antwoord: Het geacht lid vraagt me waarom de Brugmannlaan
geen overlast ondervindt zoals de Stallestraat.

Meerdere factoren leiden tot een betere doorstroming. eerst en
vooral hebben de werken geen invloed gehad op de capaciteit van
de as. Sinds 1985 omvat de Brugmannlaan immers een rijstrook
per richting waarbij het midden voorbehouden is voor het openbaar
vervoer in de vorm van een busstrook zoals bedoeld in de Wegcode
(artikel 72.5). De haltes waren voorzien van lange perrons. Bij de
opmaak van het project en in tegenstelling tot de vroegere praktijken
waarbij alleen het stedenbouwkundig aspect aan bod kwam, werden
verkeerstellingen verricht met het oog op de optimalisering van de
afmetingen van de kruispunten. Zo zijn de stroken voor diegenen
die linksafslaan aanzienlijk langer dan in de Stallestraat. De auto-
mobilisten die rechtdoor rijden worden niet langer gehinderd door
de rijen automobilisten die linksaf willen slaan op de strook. De
verkeersregelaars werden niet fundamenteel gewijzigd.

Indien er zich eventueel files vormen op de dwarswegen zoals
in de Churchilllaan komt dit door de niet-naleving van de wegmar-
keringen en van het verbod op het parkeren op een rijstrook. Dit
verbod is uitdrukkelijk voorzien in de Wegcode. een opvoering van
de controle op het parkeren door de gemeentepolitie zou de overlast
op die plaatsen beperken.

Andere maatregelen zoals de aanleg van parkeerplaatsen uitslui-
tend bestemd voor leveringen in de nabijheid van de handelszaken
moeten de doorgang op die as verbeteren.

Question n° 349 de M. Stephane de Lobkowics du 4 decembre
1997 (Fr.):

Sinistralite des voitures du cabinet.

Le degre de bonus-malus etabli par les compagnies d'assurance
est un bon indice permettant d'evaluer le nombre d'accidents
survenus a un vehicule automobile.

Vraag nr. 349 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 4
december 1997 (Fr.):

Ongevallen met de wagens van het kabinet,

De bonus-malus-verhouding die de verzekeringsmaatschappijen
berekenen, geeft een idee hoeveel ongevallen een wagen heeft gehad.
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Pour chaque vehicule de votre cabinet, pourriez-vous me preciser
a quel degre de I'echelle bonus-malus il est actuellement assure?

Reponse: En reponse a sa question, 1'honorable membre trouvera
ci-dessous les renseignements demandes:

Kan u mij voor iedere wagen van het kabinet de bonus-malus-
verhouding geven?

Antwoord: In antwoord op zijn vraag zai het geacht lid hieronder
de gevraagde inlichtingen vinden:

Marque de la voiture N° de plaque Bonus-malus Automerk Nummerplaat Bonus malus

BMW 728 i PNJ219
Polo 1.0 GPX020
Rover Limousine 820 PSZ 354
Rover 620 SI BGF 528
Rover 620 SI EDJ 626

14
6
14
13
12

BMW 728 i PNJ219
Polo 1.0 GPX020
Rover Limousine 820 PSZ 354
Rover 620 SI BGF 528
Rover 620 SI EDJ 626

14
6
14
13
12

Ministre de la Fonction publique,
du Commerce exterieur,

de la Recherche scientifique,
de la Lutte contre 1'Incendie et

de 1'Aide medicate urgente

Question n° 167 de M. Jean-Pierre Cornelissen du 7 novembre
1997 (Fr.):

Methodologie de comptage pour {'elaboration du cadre
linguistique du SIAMU.

Tout recemment, Ie journal "La Lanteme" publiait une informa-
tion laissant entendre que les comptages lies a la methodologie
definie dans 1'accord de novembre 1996 avaient ete realises et
laissaient apparaitre une nette predominance des dossiers franco-
phones pour les diverses activites investiguees.

Ce comptage ayant enfin ete fait, monsieur Ie Ministre peut-il
me communiquer les repartitions linguistiques constatees pour
chacune des rubriques considerees tant dans Ie cadre administratif
que dans Ie cadre operationnel?

Reponse: Etant donne Ie caractere technique de la question,
1'mfbrmation demandee a ete communiquee directement a 1'hono-
rable membre.

La reponse ne sera pas publiee mais restera disponible au Greffe
pour consultation.

Minister belast met Openbaar Ambt,
Buitenlandse Handel,

Wetenschappelijk Onderzoek,
Brandbestrijding en

Dringende Medische Hulp

Vraag nr. 167 van de heer Jean-Pierre Cornelissen d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Tellingsmethode voor de vaststelling van het taalkader van de
dieiist brandweer en dringende medische hulpverlening.

Heel onlangs berichtte het dagblad "La Lanteme" dat de telling
volgens de in het akkoord van november 1996 vastgestelde methode
had plaatsgehad en dat bleek dat er voor de diverse onderzochte
activiteiten veel meer Franstalige dossiers waren.

Aangezien deze telling uitgevoerd is, ontving ik graag van de
minister de taalverhouding die voor eike kwestieuze rubriek is
vastgesteld, zowel wat het administratief als wat het operationeel
personeel betreft.

Antwoord: Gelet op het technisch karakter van de vraag, werd
de gewenste informatie rechtstreeks aan het geachte lid medege-
deeld.

Het antwoord zai niet gepubliceerd worden maar blijft voor
raadpleging ter beschikking op de Griffie.

Question n° 168 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Handicapes employes au cabinet.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer si des handicapes
sont employes dans son cabinet?

Si oui, pourrais-je avoir un releve detaillant les emplois selon Ie
niveau administratif?

Vraag nr. 168 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Gehandicapten tewerkgesteld op kabinet.

Kan de minister mij zeggen ofer gehandicapten gewerkgesteld
zijn op zijn kabinet?

Zoja, kan ik dan een gedetailleerde lijst bekomen met de tewerk-
stelling volgens bestuurlijk niveau?
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Reponse: En reponse a sa question j'ai 1'honneur de faire savoir
a 1'honorable membre que mon Cabinet occupe une collaboratrice
ayant un handicap physique.

Elle a une formation universitaire et elle occupe un emploi de
secretaire d'admmistration.

Antwoord: In antwoord op zijn vraag heb ik de eer het geachte
lid mede te delen dat een vrouwelijke fysisch gehandicapte bij mijn
Kabinet is tewerkgesteld.

Zij heeft een universitaire vorming en is tewerkgesteld als
bestuurssecretaris.

Question n° 169 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Communications du ministere et du cabinet.

Je souhaiterais avoir communication d'un releve des campagnes
d'infonnation menees a 1'initiative de votre departement ministeriel
ou directement de votre cabinet en 1996 et 1997.

Ce releve pourrait indiquer Ie but escompte de la campagne et Ie
resultat obtenu.

II serait interessant de detailler Ie support utilise, Ie tirage, Ie
cout, Ie mode de distribution.

Par qui ont ete concues les differentes campagnes?

Reponse: En reponse a sa question, je puis communiquer a
1'honorable membre ce qui suit:

Une campagne d'information consacree au "commerce exterieur
de la Region de Bruxelles-Capitale" a ete menee en 1997.

But : mieux informer les PME bruxelloises et les stimuler a
exporter.

Les mesures d'aides prevues par 1'ordonnance du 13 janvier
1994 et les arretes d'execution du 16 mai 1995 sont, en effet,
insuffisamment connues. II en va de meme pour Ie support logistique
que la Region peut mettre a la disposition des entreprises bruxel-
loises exportatrices (ou potentiellement capables d'exporter).

A 1'issue d'un appel d'ofrres, la convention y afferente a ete
conclue avec la societe Mediacom Ie 23 decembre 1996.

Objet: organisation et recours aux moyens suivants :

- conference de presse,

— media: magazines, presse quotidienne, television,

— direct mail aux entreprises bruxelloises,

- presentations des attaches commerciaux bruxellois, etc.

Budget: Ie cout total de la campagne n'excede pas les 3,5 mil-
lions. Imputation a 1'allocation de base 11.42.12.01, budget 1997.

Des campagnes d'infonnation ont egalement ete organisees par
leSIAMUenl996etl997.

Les differentes actions presentees ci-dessous ont toutes ete
organisees par Ie SIAMU sans intervention, de bureau de relations
public. Les resultats obtenus apres des campagnes de prevention

Vraag nr. 169 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Mededelingen van het ministerie en het kabinet.

Ik zou graag een lijst bekomen van de informatiecampagnes voor
1996 en 1997 uitgaande van uw ministerieel departement of
rechtstreeks van uw kabinet.

Op deze lijst zouden het verhoopte doel evenals het bekomen
resultaat kunnen vermeld worden.

Het zou ook interessant zijn de gebruikte drager, de opiage, de
kosten en de wijze van distributie te kennen.

Wie heeft die verschillende campagnes bedacht?

Antwoord: Als antwoord op zijn vraag kan ik het geachte lid
meedelen dat:

Een informatiecampagne "Buitenlandse handel van het Brus-
sels Hoofdstedelijk Gewest" werd tijdens hetjaar 1997 uitgevoerd.

Doel: de Brusselse KMO's beter in te Uchten en aan te moedigen
tot export.

De steunmaatregelen vervat in de ordonnantie van 13 januari
1994 en in de uitvoeringsbesluiten van 16 mei 1995 zijn inderdaad
te weinig bekend, alsmede de logistieke hulpmiddelen die het
Gewest kan ter beschikking stellen aan Brusselse exporterende (of
met potentieel van export) bedrijven.

Overeenkomst: na publieke offerte werd opdracht gegeven aan
het bedrijf Mediacom op datum van 23 december 1996.

Onderwerp : organisatie en gebruik van :

- persconferentie,

— media: magazines, dagbladpers, televisie,

- direct mail naar de Brusselse bedrijven,

— presentatie van de Brusselse handelsattaches, e.a.

Budget ; de volledige compagne overschrijdt de 3,5 mio BF
niet. Inschrijvingopbasisallocatie 11.42.12.01 van het budget 1997.

Informatiecampagnes werden eveneens georganiseerd door de
DBDMH in 1996 en 1997.

De DBDMH heeft al de hieronder vermelde acties op het getouw
gezet zonder enige hulp van Pr-bureaus. De resultaten van de
preventiecampagnes kunnen onmogelijk becijferd worden in termen
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sont impossibles a chif&er en termes de niveau de securite generale.
Neanmoins les tres nombreux appels telephoniques recus apres la
diffusion de spots televises nous font croire qu'ils ont beneficie
d'une audience attentive.

Actions menees en 1996 :

a) diffusion de spots sur les risques d'incendie domestique dans Ie
cadre de la semaine nationale de securite incendie (octobre), sur
Tele-Bruxelles (278.421 F) et Tv-Brussel (870.852 F).

b) Diffusion de spots sur les dangers d'incendie durant les fetes de
fm d'annee, sur Tele-Bruxelles (296,353 F) et Tv-Brussel
(472.082 F).

Actions menees en 1997 :

a) Diffusion d'encarts publicitaires payant dans les toutes-boites
du groupe AZ a propos des mesures de securite-incendie a pren-
dre durant les vacances (270.745 F).

b) Diffusion de spots sur 1'utilite d'un detecteur d'incendie
autonome dans Ie cadre de la semaine nationale de securite
incendie (octobre), sur Tele-Bruxelles (122.694 F) et Tv-Brussel
(604.264 F).

van algemene veiligheid. Uit de talrijke telefoontjes na de
televisiespots kan niettemin afgeleid worden dat ze bij het publiek
ingeslagen zijn.

Acties gevoerd in 1996 :

a) In kader van de Nationale Brandpreventieweek (oktober),
televisiespots over huisbrandgevaar op Tele-Bruxelles (278.421
BF) en TV-Brussel (870.852 BF).

b) TV-spots over brandgevaar tijdens de eindejaarsfeesten op Tele-
Bruxelles (296.353 BF) en TV-Brussel (472.082 BF).

Acties gevoerd in 1997 :

a) Verspreiden van boodschappen inzake brandpreventiemaat-
regelen tijdens de vakantie via het kopen van reclameruimte
(270.745 BF) in de ongeadresseerde publiciteitsblaadjes van de
groep AZ.

b) In het kader van de Nationale Brandpreventieweek (oktober),
TV-spots over het nut van een autonome branddetector op Tele-
Bruxelles (122.694 BF) enTV-Brussel (604.264 BF).

Question n° 172 de M. Stephane de Lobkowicz du 4 decembre
1997 (Fr.):

Sinistralite des voitures du cabinet.

Le degre de bonus-malus etabli par les compagnies d'assurance
est un bon indice permettant d'evaluer le nombre d'accidents
survenus a un vehicule automobile.

Pour chaque vehicule de votre cabinet, poumez-vous me preciser
a quel degre de 1'echelle bonus-malus il est actuellement assure?

Reponse: En reponse a sa question j'ai 1'honneur de communi-
quer ci-apres, a 1'honorable membre les informations souhaitees.

VOLVO 460 - 2 ans - echelle bonus-malus : 14.

FORD SCORPIO - 6 ans - echelle bonus-malus : 11.

Vraag nr. 172 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 4
december 1997 (Fr.):

Ongevallen met de wagens van het kabinet.

De bonus-malus-verhouding die de verzekeringsmaatschappijen
berekenen, geeft een idee hoeveel ongevallen een wagen heeft gehad.

Kan u mij voor iedere wagen van het kabinet de bonus-malus-
verhouding geven?

Antwoord: In antwoord op zijn vraag heb ik de eer het geachte
lid hiema de gevraagde inlichtingen te verstrekken.

VOLVO 460 - 2 jaar- bonus-malus schaal: 14.

FORD SCORPIO - 6 jaar - bonus-malus schaal: 11.

Question n° 174 de M. Stephane de Lobkowicz du 17 decembre
1997 (Fr.):

Hotel de la Region de Bruxelles-Capitale, avenue Brugmann.

La Region de Bruxelles-Capitale est proprietaire d'un tres bel
hotel avenue Brugmann dont les frais de fonctionnement sont
entierement geres par 1'administration des Finances de la Region.

L'honorable ministre pourrait-il m'indiquer le montant des
depenses de fonctionnement (ventilees en depenses courantes et en
dispenses de capital) pour 1994, 1995 et 1996.

Vraag nr. 174 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 17
december 1997 (Fr.):

Herenhilis van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest, Brug-
mannlaan.

Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest is eigenaar van een zeer
mooi herenhuis aan de Brugmannlaan, waarvan de werkingskosten
volledig door de gewestelijke administratie van financien gedragen
worden.

Kan de geachte minister mij zeggen hoeveel de werkingskosten
bedragen voor 1994,1995 en 1996 (opgesplitst in lopende en kapi-
taalsuitgaven)?
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Reponse: En reponse a sa question, j 'ai 1 'honneur de faire savoir
a 1'honorable membre que, pour 1'annee 1996, les depenses liees
au fonctionnement de 1'hotel Brugmann se sont elevees a
2.530.000 FB.

Ces depenses se repartissent comme ceci:

- 230.000 F pour la location et 1'entretien des photocopieurs;

- 600.000 F pour 1'entretien et Ie nettoyage des locaux;

- 1.700.000 F de depenses de consommation courante.

Aucune depense de capital n'a ete comptabilisee 1'annee demiere.

A partir de 1996, une nouvelle allocation de base (10.02.12.02)
a ete creee de maniere a pouvoir identifier ces depenses. Pour les
annees anterieures a 1996, il n'est malheureusement pas possible
de dormer une reponse precise etant donne Ie fait que les depenses
de consommation etaient globalisees dans les frais de fonction-
nement generaux du Ministere.

Antwoord: In antwoord op zijn vraag, heb ik de eer het geachte
lid mede te delen dat de werkingsuitgaven m.b.t. tot het Hotel
Brugmann 2.530.000 BEF bedroegen in 1996.

Voomoemde uitgaven worden verdeeld als volgt:

— 230.000 BEF voor de huur en het onderhoud van de
fotokopieerapparaten;

— 600.000 BEF voor het onderhoud en het kuisen van de lokalen;

— 1.700.000 BEF voor lopende verbruiksuitgaven.

Verledenjaar werd geen enkele kapitaaluitgave geboekt.

Vanaf 1996 werd een nieuwe basisallocatie (10.02.12.02) inge-
voerd om voormelde uitgaven te kunnen identificeren..Voor de
voorafgaandejaren is een precies antwoord echter onmogelijk daar
de verbruiksuitgaven met de algemene werkingskosten van het
Ministerie werden verrekend.

Ministre de 1'Environnement et
de la Politique de 1'Eau, de la Renovation,

de la Conservation de la Nature et
de la Proprete publique

Question n° 156 de M. Stephane de Lobkowicz du 23 juillet
1996 (Fr.):

Evolution de la nappe phreatique.

Le temps nuageux, Ie refroidissement et les quelques pluies de
ces derniers jours pourraient dormer a croire que la pluviosite est a
nouveau dans le rythme des normales saisonnieres et que 1'heure
n'est plus au deficit hydrique.

Toutefois contrairement a cette apparence trompeuse, il ne faut
pas perdre de vue qu'entre juillet 1995 et juillet 1996, on a mesure
a uccle, un deficit de pluviosite de 350 litres par metre carre, soil
plus de 3 millions de litres par hectare. II faut remonter a la periode
juillet 1857 —juin 1858 pour enregistrer une penurie plus forte
pour cette periode de douze mois. On notera a peine 470 litres
d'eau par metre carre a Uccle durant les douze demiers mois, soit la
quantite habituelle dans les regions d'Europe centrale etmeridonale.
La temperature de 1'air fat heureusement assez faible, tout particu-
lierement les demieres semaines marquees par un temps nuageux.

L'honorable ministre pourrait-il me faire part des observations
qu'a pu faire sa haute administration et les consequences qu'elle a
tirees relativement a 1'evolution de la nappe phreatique et du debit
de la Meuse etant les 2 sources d'approvisionnement des Bruxellois
en eau potable?

Minister belast met Leefmilieu en
Waterbeleid, Renovatie,

Natuurbehoud en
Openbare Netheid

Vraag nr. 156 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 23 juli
1996 (Fr.):

Evoutie van de grondwaterlagen.

Het bewolkt weer, de lage temperatuur en de weinige regen van
dejongste dagen zouden de indruk kunnen wekken dat de regenval
opnieuw het normale seizoensgemiddelde heeft bereikt en dat er
geen sprake meer is van watertekort.

Niets is minder waar! In Ukkel is er tussen juli 1995 en juli
1996 een tekort aan neerslag gemeten van 350 liter per m2, met
andere woorden meer dan 3 miljoen liter per hectare. Voor een nog
groter tekort over een periode van twaalf maanden moet men
teruggaan tot juli 1857 —juni 1858. In de loop van de voorbije
twaalf maanden is er in Ukkel nauwelijks 470 liter water per m2

gevallen, wat overeenstemt met de gebruikelijke hoeveelheid in
Centraal en Zuid-Europa. Gelukkis lag de luchttemperatuur vrij
laag, in het bijzonder tijdens dejongste wegen, die zich kenmerkten
door een bewolkte hemel.

Graag vemam ik van de geachte minister me meedelen weike
observaties zijn administratie heeft gedaan en weike besluiten ze
getrokken heeft met betrekking tot de ondergrondse waterlagen en
het debiet van de Maas, die de twee bronnen zijn voor de Brusselse
drinkwatervoorziening?
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Reponse: Je prie 1'honorable membre de bien vouloir trouver,
ci-dessous, les elements de reponse a sa question:

L'evolution recente des caracteristiques evoquees est reprise dans
les graphiques annexes.

- Apres 1'hiver deficitaire 1996, on constate que 1'hiver 1997 a
lui aussi ete situe sous la moyenne hivemale.

Ce deficit se cumule a un ete 1997 moins bon que celui de 1996,
ce qui augmente encore Ie manque de pluviosite.

La descente du niveau des aquiferes continue et la baisse atteint
pratiquement la situation d'etiage de la secheresse 1992-1993.
Cette decroissance affecte aussi Ie captage de Modave qui
approche dangereusement son minimum historique (45.000 m3/
jour) et est en tout cas deja sous Ie minimum de la secheresse
1976.

La situation du debit de la Meuse indique d'ailleurs trois jours
consecutifs sous Ie seuil critique de 30 m'/s. Heureusement, les
pluies recentes vont probablement resoudre Ie probleme du
captage en Meuse.

En conclusion, la situation des aquiferes reste aussi critique qu'a
la fin du cycle de secheresse 1992-1993 et les nappes ne sont
toujours pas reconstituees. Sans une recharge hivemale 1997-1998,
des mesures de restriction devront etre envisagees pour 1'ete pro-
chain.

Antwoord: Ik heb de eer het geacht lid de volgende antwoord-
gegevens mede te delen:

De recente evolutie van de aangehaalde kenmerken wordt in de
bijgevoegde grafieken weergegeven.

- De winter van 1996 vertoonde reeds een neerslagtekort en nu
blijkt dat de neerslag in de winter van 1997 eveneens onder het
gemiddelde ligt.

Daarenboven kende de zomer 1997 minder neerslag dan de
zomer van 1996, waardoor het gecumuleerde neerslagtekort nog
grotere proporties aanneemt.

- Het grondwaterpeil zakt alsmaar verder en door de daling wordt
de laagste stand van de droogte van 1992-1993 bijna bereikt.
Hierdoor wordt ook de waterwinning te Modave getroffen; deze
komt vervaarlijk in de buurt van het historische dieptepunt
(45.000 m3 per dag) en is hoe dan ook reeds onder het minimum
van de droogteperiode van 1996 gezakt.

- De toestand van het debiet in de Maas toont overigens aan dat
het gedurende drie opeenvolgende dagen onder de kritische
drempel van 30 m3 per seconde is gebleven. Gelukkig zai door
de recente regenvallen het probleem van het aftappen in de Maas
wellicht van de baan zijn.

Tot slot blijft de toestand vanhet grondwater even kritiek als op
het einde van de droogtecyclus 1992-1993 en de grondwater-
voorraden hebben zich nog steeds niet hersteld. Indien in de winter
1997-1998, een bijvulling van de reserves uitblijft, dan zai men
maatregelen ter beperking van de waterconsumptie moeten over-
wegen.

Question n° 265 de M. Andre Drouart du 14 juillet 1997 (Fr.):

Nuisances engendrees par Ie passage repete d'avions.

Plusieurs habitants de la commune d'Anderlecht se plaignent
que depuis une quinzaine dejour, il y a une tres forte augmentation
du passage d'avions au-dessus du temtoire de cette commune.

Le ministre est suffisamment sensible a cette question pour
connaitre les nuisances que peuvent engendrer une telle situation.

Le ministre a-t-il ete egalement informe et interpelle par des
habitants au sujet de cette situation? Quelle est 1'origine de cette
augmentation sensible de passages d'avions?

Reponse; Suite a la question, je rappelle a 1'honorable membre
que la gestion du trafic aerien reste exclusivement du ressort de la
Regie des voies aeriennes et done du ministre des Transports.

L'lnstitut Bruxellois pour la Gestion de 1'Environnement ne
recoit de la RVA aucune information relative au choix des pistes,
au choix des procedures de decollage ou d'atterrissage ou encore,
du trafic en general.

Vraag nr. 265 van de heer Andre Drouart d.d. 14juli 1997 (Fr.):

Hinder veroorwakt door luchtverkeer.

Verschillende inwoners van de gemeente Anderlecht klagen dat
het luchtverkeer boven het grondgebied van de gemeente sinds een
tweetal weken fors is toegenomen.

De minister beseft goed genoeg weike hinder een dergelijke
situatie kan veroorzaken.

Hebben de inwoners ook de minister van deze situatie op de
hoogte gebracht en om uitleg gevraagd? Wat verklaart deze forse
toename van het luchtverkeer?

Antwoord: Ik wil er het geacht lid als antwoord op zijn vraag
aan herinneren dat het luchtverkeer uitsluitend onder de bevoegd-
heid valt van de Regie der Luchtwegen, van de minister van Verkeer
dus.

Het Brussels Instituut voor Milieubeheer krijgt van de Regie
geen gegevens overgemaakt over de keuze van de pistes, de keuze
van de procedures voor het opstijgen of landen of zeifs over het
luchtverkeer in het algemeen.



Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale - 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden — Bmsselse Hoofdstedelijke Raad—20 december 1997 (nr. 26) 3211

Question n° 285 de M. Stephane de Lobkowics du 28 octobre
1997 (Fr.):

Renovation du Pare du Cinquantenaire.

Une etude approfondie de la situation du Pare du Cinquantenaire
a etc menee sous les auspices de 1'IBGE.

II en resulte que ce pare est dans un etat vraiment tres delabre et
necessitera des travaux fort importants qui peuvent deja etre evalues
a la somme enorme de 600 millions de francs.

Devant 1'ampleur de ce montantje m'interroge sur 1'opportunite
de tels travaux et souhaiterais que 1'honorable ministre me com-
munique ses projets en la matiere.

Quel est Ie calendrier retenu?

Quels travaux seront effectues et pour quels montants?

Reponse: Le Pare du Cinquantenaire reste une propriete de 1'Etat
federal. Son entretien a ete confie a 1'IBGE par une convention
passee entre 1'Etat et la Region de Bruxelles-Capitale. La bonne
gestion du pare presente un certain nombre de difRcultes compte
tenu de 1'etat de delabrement de certaines zones de celui-ci.

C'est ce constat qui a conduit 1'IBGE a faire un certain nombre
de propositions visant a la restauration du pare. II ne s'agit
certainementpas comme 1'affirme 1'honorable membre d'une etude
approfondie mais plutot d'une premiere approche de laquelle il me
parart tres risque de tenter quelqu'estimation budgetaire credible.

Quoiqu'il en soit, j'ai demande a 1'Institut d'affiner le dossier
en vue de le presenter a 1'Etat federal qui en tant que proprietaire
devra assumer, au moins en grande partie, les couts des travaux a
effectuer.

Des contacts entre mes services et les services federaux debute-
ront tout prochainement en vue de determiner la participation de
chacun.

Ma position a ce propos est d'exiger une participation financiere
du Federal sous forme par exemple d'une "convention d'amena-
gement" entre la Regie des batiments et 1'IBGE etablie sur le modele
de la convention d'entretien en cours.

De la sorte, 1'IBGE resterait maitre de 1'ouvrage tout en ne
grevant pas son budget.

Vraag nr. 285 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28 oktober
1997 (Fr.):

Renovatie van het Jubelpark.

Onder auspicien van het BIM is een grondige studie gemaakt
van het Jubelpark.

Daaruit blijkt dat het park in heel belabberde toestand verkeert
en dat er grote werken zullen moeten worden uitgevoerd, die nu
reeds op 600 miljoen frank geraamd worden!

Gelet op dat enorme bedrag, stel ik mij vragen over die werken
en had ik graag van de minister vemomen wat hij terzake van zins

Welk tijdsschema is er vastgesteld?

Weike werken zullen er worden uitgevoerd en hoeveel zullen
die kosten?

Antwoord: Het Jubelpark blijft het eigendom van de federale
staat. Het BIM onderhoudt het, als gevolg van een overeenkomst
tussen de Staat en het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. Er stellen
zich bij het onderhoud een aantal moeilijkheden doordat het park
op bepaalde plekken in slechte staat is.

Het BIM heeft, op basis van deze vaststelling, een aantal
voorstellen gedaan om het park in zijn oorspronkelijke staat te
herstellen. Het gaat heel zeker niet, zoals het geacht lid het voorstelt,
om een diepgaand onderzoek, maar eerder om een eerste poging.
Het lijkt me heel riskant om hier een geloofwaardige kostenraming
aan te verbinden.

Hoe dan ook, ik heb het Instituut gevraagd om het dossier verder
uit te werken om het daama aan de federale staat over te maken.
Die zai als eigenaar, ten minste voor een groot deel, de kosten van
de herstelwerkzaamheden moeten dragen.

Mijn diensten en de federale diensten zullen heel binnenkort
contact beginnen opnemen om de deelneming van ieder te bepalen.

Ik stel voor om van de federale staat een financiele deelneming
te eisen onder vorm van bijvoorbeeld een "inrichtingsovereenkomst"
tussen de Regie der Gebouwen en het BIM dat op de huidige
onderhoudsovereenkomst gebaseerd is.

Op die manier zou het BIM bouwheer blijven zonder zijn
begroting te belasten.

Question n° 286 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 octobre
1997 (Fr.):

Politiqiie disciplinaire de 1'IBGE vis-a-vis de son personnel.

La commission de 1'Environnement du Conseil de la Region de
Bruxelles-Capitale a effectue une visite de travail a 1'IBGE le 23
septembre dernier.

Vraag nr. 286 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
oktober 1997 (Fr.):

Disciplinair beleid van hetBIMtegenover zijnpersoneelsleden.

Op 23 September heeft de commissie voor leefmilieu van de
Brusselse Hoofdstedelijke Raad een werkbezoek gebracht aan het
BIM.
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A cette occasion Monsieur Kempeneers a fait part aux commis-
saires de la productivite extremement faible de certaines divisions
de 1'IBGE.

L'honorable ministre pourrait-il me preciser a quels services
Monsieur Kempeneers faisait allusion?

Quels sont les manquements? -

Quelles procedures administratives et quelles sanctions ont ete
prises a 1'encontre des agents concemes?

Sous quels statuts administratifs travaillent les agents concemes?

Concemant les agents contractuels, qui selon mes renseignements
sont tres nombreux au niveau 4, combien ont ete licencies?

A combien estimez-vous Ie deficit de productivite desjardiniers
de 1'IBGE par rapport auxjardiniers prives auquel 1'IBGE a parfbis
recours tout en precisant que Ie personnel a capacite reduite engage
dans un but social par votre administration n'est pas vise par ma
question?

Reponse: S'il est exact que la Cour des Comptes a fait etat d'un
manque de productivite des services "exterieurs" de la division des
espaces verts de 1'IBGE, il faut souligner que ce constat date de
bientot 2 ans.

Depuis lors et ce sous 1'impulsion des responsables de la divi-
sion ainsi que de mon cabinet, une reorganisation drastique a ete
realisee.

Le constat de la Cour faisait surtout etat d'un encadrement
deficient qui amenait tout naturellement une baisse d'efficacite du
travail des hommes de terrain. II n'etait des lors a ce stade pas
opportun de faire proceder a des licenciements de masse comme le
suggere 1'honorable membre mais plutot d'agir sur les causes
profondes c'est-a-dire sur 1'organisation.

C'est ce qui a ete fait et qui des a present se traduit par des
resultats tout a fait exceptionnels sur le terrain.

Pour plus de details concemant les nombreux actes poses par
1'IBGE en matiere de reorganisation, je suggere a 1'honorable
membre de reconsulter la reponse quej'ai faite et qui est annexee
au rapport de la Cour des Comptes qui flit presente en Commission
de 1'environnement au mois d'octobre.

De heer Kempeneers heeft de commissieleden toen gewezen op
de uiterst geringe produktiviteit van sommige afdelingen van het
BIM.

Zou de geachte minister me kunnen zeggen op weike diensten
de heer Kempeneers alludeert?

Wat gaat daar fout?

Weike administratieve procedures bestaan er en weike maatre-
gelen zijn er getroffen tegen de betrokken ambtenaren?

Weike administratiefstatuut hebben deze ambtenaren?

Hoeveel tijdelijke ambtenaren, - volgens mijn informatie zijn
er vele van niveau 4 - zijn ontslagen?

Hoe ziet de productiviteitsverhouding emit tussen de tuiniers
van het BIM en de prive-tuiniers waarop het BIM soms een beroep
doet? Ik wil er in dit verband op wijzen dat mijn vraag geen
betrekking heeft op het minder valide personeel dat door uw bestuur
uit sociaal doel in dienst is genomen.

Antwoord: Het is inderdaad correct dat het Rekenhof bij de
"buiten"-diensten van de afdeling groene ruimten van het BIM een
productiviteitsgebrek heeft vastgesteld, maar het moet wel gezegd
dat deze vaststelling al bijna 2 jaar oud is.

Sindsdien is op aanzet van de dienstverantwoordelijken en op
dat van mijn kabinet een ingrijpende reorganisatie doorgevoerd.

De vaststelling vanhet Hofsloeg vooral op een tekortschietende
omkadering die als vanzelftot een vermindering van de efficientie
van de mensen te velde leidde. Op dat moment was het dus niet
aangewezen om, zoals het geacht lid suggereert, massaal tot ontsla-
gen over te gaan, maar wel om de grondoorzaak, de organisatie,
aan te pakken.

Dat is gebeurd, en tot nu toe leidt dat tot werkelijk buitengewone
resultaten te velde.

Voor nadere inlichtingen over de talrijke maatregelen die door
• het BIM in het kader van de reorganisatie zijn genomen, stel ik het

geacht lid voor om het antwoord dat aan het verslag van het
Rekenhof dat in oktober voor de Commissie voor het Leefmilieu is
voorgesteld gehecht is, opnieuw te raadplegen.

Question n° 288 de MmeAIarie Nagy du 3 novembre 1997 (Fr.):

Amiante a la piscine Longchamp.

J'apprends par la reponse du ministre a ma question n° 274 qu'il
y a effectivement de I'amiante a la piscine Longchamp. Toutefois
me dit-il, des analyses de la teneur en amiante dans 1'atmosphere
sont realisees chaque annee (dont les demieres datent du 6 mai
1997) et qui ne relevent pas de contamination.

J'aimerais en complement a ma question n° 274 avoir le resultat
de ces analyses.

Vraag nr. 288 van mevrouw Marie Nagy d.d. 3 november 1997
(Fr.):

Asbest in het wembad Longchamp.

Uit het antwoord van de minister op mijn vraag nr. 247, blijkt
dat er inderdaad asbest aanwezig is in het zwembad Longchamp.
Hij deelt me echter mee dat het gehalte aan asbest in de lucht elk
jaar wordt vastgesteld (de jongste vaststellingen dateren van
6.05.1997) en dat er geen besmetting is.

Graag ontving ik, als aanvulling op mijn vraag nr. 247, de
uitslagen van deze analyses.
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Reponse: Je prie 1'honorable membre de bien vouloir trouver,
ci-dessous, les elements de reponse a sa question:

Des mesures ont ete effectuees dans les batiments susmentionnes.

Les resultats des demieres analyses sont rassembles dans un
rapport portant la reference NRF5097059101/RDBL.

I/interpretation de ces resultats montre que les valeurs de
concertation limites (fixees dans 1'arrete royal du 22 juillet 1991
modifiant et completant Ie Reglement general pour la Protection
des Travailleurs) de fibres dans 1'airne sont en aucun cas atteintes.

En effet, des mesures optiques revelent la presence de fibres a
des concentrations de 0.30;0.016,0.017 et 0.015 fibres/ml, deplus,
une analyse electronique montre que les fibres representatives de
la mesure a 0.015 ne sont pas des fibres d'amiante.

Antwoord: Hiema vindt het geacht lid de volgende elementen
van antwoord op haar vraag:

Metingen werden in de voormelde gebouwen uitgevoerd.

De resultaten van de laatste analyses zijn in een verslag, referte
NRF5097059101/RDBL opgenomen.

Uit het bestuderen van die resultaten bleek dat de grenswaarden
(zoals vastgelegd in het koninklijk besluit van 22 juli 1991 tot
wijziging en aanvulling van het Algemeen Reglement voor
Arbeidsvoorziening) opgelegd voor de concentratie van asbestvezels
in de lucht geenszins bereikt zijn.

Optische metingen wijzen immers op de aanwezigheid van
asbestvezels met concentraties van 0.30;0.016,0.017 en 0.015 vezels
per ml. Bovendien heeft een elektronische analyse erop gewezen
dat de vezels die representatief zijn voor de meting tegen 0.015,
eigenlijk geen asbestvezels zijn.

Question n° 289 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Soumission a I'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordon-
nances et d'arretes.

Pouvez-vous me dire, pour la legislature qui vient de s'ecouler,
pour combien d'(avant)-projets d'ordonnances et pour combien de
projets d'arretes avez-vous sollicite du Conseil d'Etat, division
legislation:

— un avis demande dans les 3 jours;

- un avis demande sans fixer de delai;

— un avis demande dans un delai convenu entre vous-meme et Ie
Conseil d'Etat.

Reponse: Je me pennets de preciser a 1'honorable membre qu'il
existe deux delais de demande d'avis en urgence du Conseil d'Etat:
dans les trois jours ou dans Ie mois. De surcroit, pendant les vacances
dejuillet/aout, la section de legislation a coutume de ne pas rendre
d'avis sur les projets qui lui sont communiques pendant cette periode
si 1'urgence n'est pas invoquee. Ainsi, il m'est arrive de solliciter
1'urgence pour un projet d'ordonnance transmis au Conseil d'Etat
durant les vacances scolaires dans Ie seui but de disposer d'un avis
pour Ie mois de septembre. L'ordonnance relative aux permis
d'environnement en est une illustratation.

Enfin, Ie Gouvemement a, a ma demande et a plusieurs reprises,
requis 1'urgence pour des projets d'arretes dont la section de
legislation du Conseil d'Etat avail deja etc saisie selon la procedure
normale sans qu'un delai soit fixe. Cela conceme les demandes
d'avis restees sans reponse depuis 3 a 6 mois sur des textes normatifs
qui doivent entrer en vigueur selon un echeancier precis. Tel est Ie
cas.parexemple, de 1'arrete relatif aux dechets d'amalgame dentaire.

Vraag nr. 289 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen
van ordonnantie en van besluit.

Kunt U me voor de voorbije zittingsperiode meedelen hoeveel
(voor) ontwerpen van ordonnantie en hoeveel ontwerpen van besluit
U bij de afdeling wetgeving van de Raad van State heeft ingediend
en waarvoor:

— binnen 3 dagen advies moest worden uitgebracht;

— advies moest worden uitgebracht zonder dat er een termijn vast-
gesteld werd;

— advies moest worden uitgebracht binnen een termijn die tussen
U en de Raad van State overeengekomen was.

Antwoord: Graag deel ik het geacht lid mee dat er twee termijnen
zijn waarbij de Raad van State bij hoogdringendheid om advies
kan worden gevraagd: binnen drie dagen of binnen de maand.
Tijdens de vakantie in juli en augustus heeft de afdeling wetgeving
bovendien de gewoonte om geena dvies uit te brengen over de
ontwerpen die hem tijdens die periode worden overgemaakt, behalve
indien er hoogdringendheid wordt ingeroepen. Zo heb ik al hoog-
dringendheid ingeroepen voor ontwerpordonnanties die tijdens de
schoolvakantie aan de Raad van State zijn overgemaakt, enkel en
alleen om het advies in September in mijn bezit te hebben. De ordon-
nantie betreffende de milieuvergunningen is daar een voorbeeld
van.

Ten slotte heeft de Regering, op mijn verzoek en bij verschillende
gelegenheden, hoogdringendheid ingeroepen voor ontwerpbesluiten
die al volgens de gewone procedure zonder dat een termijn was
vastgelegd aan de Raad van State waren overgemaakt. Het gaat om
aanvragen om advies die 3 tot 6 maanden onbeantwoord blijven,
en betrekking hebben op regelgevende teksten die op een welbepaald
ogenblik in working moeten treden. Dat is bijvoorbeeld het geval
met het besluit tot regeling van het beheer van het tandamal-
gaamafval.
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Pour Ie surplus. Ie Conseil regional est systematiquement informe
des cas dans lesquels la section de legislation du Conseil d'Etat a
ete saisie en urgence car, dans son avis joint a 1'expose des motifs
de chaque ordonnance, Ie Conseil d'Etat Ie precise dans les phrases
liminaires mentionnant la date et 1'objet de sa saisine. En ce qui
concerne les arretes, la mention de 1'urgence figure dans leur
preambule public, comme Ie dispositif, au Moniteur beige.

Voor het overige wordt de Gewestraad er telkens van op de
hoogte gebracht wanneer een tekst bij hoogdringendheid bij de
afdeling wetgeving van de Raad van State aanhangig is gemaakt,
want de Raad van State vermeldt de datum en het voorwerp van de
aanhangigmaking in de inleidende zinnen van zijn advies dat bij
eike ordonnantie bij de memorie van toelichting is gevoegd. Voor
besluiten wordt de hoogdringendheid in de aanhef vermeld, die,
net zoals het dispositief, in het Belgisch Staatsblad wordt gepu-
bliceerd.

Question n° 291 de M. Stephane de Lobkowicz du 7 novembre
1997 (Fr.):

Conventions "abonnements" avec des avocats.

Avez-vous, depuis Ie debut de 1'actuelle legislature, conclu pour
Ie traitement des dossiers juridiques et les demandes d'avis en cas
de litige des conventions "abonnements" avec un ou plusieurs
avocats?

Si oui, avec lesquels?

Pour chacun d'eux, que represente Ie montant annuel de leurs
honoraires?

Reponse: Depuis Ie debut de la presente legislature, aucun
contrat d'abonnement avec un avocat n'a ete conclu a mon initia-
tive dans les matieres relevant de ma competence.

Quant aux relations avec des avocats (conventions de service
ou defense des interets de la Region), je vous renvoie a mes reponses
a la question n° 270 de Madame Brigitte Grouwels relative aux
contrats passes avec des tiers pour la preparation de textes regle-
mentaires et legaux et a la question n° 249 de Madame Brigitte
Grouwels concemant la repartition des competences.

Vraag nr. 291 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 7
november 1997 (Fr.):

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

Heeft U sedert het begin van deze zittingsperiode voor de behan-
deling van de juridische dossiers en voor de adviesaanvragen in
geval van geschillen, abonnementsovereenkomsten met een ofmeer
advocaten gesloten?

Zoja.metwie?

Hoeveel betaalt U henjaarlijks aan honoraria?

Antwoord: Sinds het begin van deze regeerperiode is voor de
materies waarvoor ik bevoegd ben op mijn initiatief geen enkel
abonnement met een advocaat afgesloten.

Voor wat de relaties met de advocaten betreft (overeenkomsten
voor het verlenen van diensten ofom de belangen van het Gewest
te verdedigen) verwijs ik u naar mijn antwoord op vraag nr. 270
van mevrouw Brigitte Grouwels over contracten met derden voor
de voorbereiding van regelgevende en wetteksten en vraag nr. 249
van mevrouw Grouwels over de bevoegdheidsverdeling.

Question n° 293 de M. Alain Adriaens du 17 novembre 1997
(Fr.):

Exportation de residus d'incinerateurs de dockets vers la
Belgique.

II me revient que la firme Heros, etablie a Rosendaal (Pays-
Bas) se serait vu octroyer un permis d'exporter 130.000 tonnes de
cendres d'incineration vers Bruxelles. Ces cendres proviendraient
d' incinerateurs de dechets managers, et meme de dechets industriels.

Elles auraient pour destination un ou plusieurs grands chantiers
de construction.

Monsieur Ie ministre peut-il me confirmer ou m'infirmer cette
information? Dans 1'affirmative, peut-il m'eclairer sur la provenance
exacte de ces cendres, la legalite de leur exportation vers la Belgique,
leur(s) destinataire(s) en Region de Bruxelles-Capitale et leur utili-
sation?

Reponse: Aucune firme n'a recu 1'autorisation d'importer des
machefers d'incineration en Region bruxelloise. Par centre, 1'Agen-

Vraag nr. 293 van de heer Alain Adriaens d.d. 17 november
1997 (Fr.):

Export van afvalverbrandingsresten naar Belgie,

Ik vemeem dat het bedrijf HEROS, dat in Rosendaal (Nederland)
gevestigd is, een vergunning zou hebben gekregen om 130.000 ton
verbrandingsas naar Brussel te exporteren. Deze resten zouden
afkomstig zijn van verbrandingsovens waar huishoudelijk en zeifs
industrieel afval wordt verbrand.

De verbrandingsas zou bestemd zijn voor een of meer grote
bouwplaatsen.

Kan de minister deze informatie bevestigen ofontkennen? Als
deze gegevens juist zijn, kan hij me dan meer informatie geven
over de precieze afkomst van deze verbrandingsas, de wettelijkheid
van de export ervan naar Belgie, hun bestemmeling(en) in het Brus-
sels Hoofdstedelijk Gewest en hun gebruik?

Antwoord: Het werd aan gen enkele finna toegelaten om ver-
brandingsslakken binnen het Brusselse Gewest in te voeren. Daaren-
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ce Bruxelles-Proprete apres consultation du marche a retenu la firme
Heros aux Pays-Bas pour Ie recyclage des machefers de 1'incine-
rateur regional.

Les demarches sont en cours avec les autorites neerlandaises
alin d'obtenir les autorisations necessaires. Ce marche devrait
permettre a I'agence de realiser des economies tout en evitant la
mise en decharge des machefers.

tegen kwam de firma Heros in Nederland na marktraadpleging
uitgevoerd door het Gewestelijk Agentschap voor Netheid in aan-
merking om de ovenslakken van de gewestelijke verbandingsoven
te recycleren.

Stappen worden heden bij de Nederlandse overheid ondemomen
teneinde de nodige vergunningen hiervoor toegekend te krijgen.
die marktovereenkomst zou het agentschap economisch ten goede
komen des te meer dat dit het probleem van storting van ovenslakken
wegwerkt.

Question n° 295 de M. Franyois Roelants du Vivier du 24
novembre 1997 (Fr.):

La position de la Belgique a la veille de la 3' conference des
parties a la convention-cadre des Nations Unies sur les change-
ments climatiques.

De retour de la conference interparlementaire sur les change-
ments climatiques organisee par Globe Union europeenne a Bonn
les 16 et 17 octobre, je souhaite interroger monsieur Ie ministre sur
la preparation de la position de la Belgique a 1'occasion de la 3°
conference des parties a la convention-cadre sur les changements
climatiques qui aura lieu a Kyoto au debut du mois de decembre.

Les decisions qui seront prises a Kyoto sont susceptibles d'avoir
une influence considerable sur notre mode de vie dans la mesure
ou des reductions des emissions de gaz a effet de serre pourraient
etre mises en oeuvre rapidement.

L'Union europeenne a deja fait savoir qu'elle proposait une
reduction des gaz a effet de serre, dont Ie C02, de 7,5% par rapport
au niveau de 1990 en 2005, et de 15% en 2010.

Je souhaiterais savoir:

1. si la Region bruxelloise a ete associee a la preparation de la
position beige prise dans Ie cadre de 1'Union europeenne;

2. si la Region bruxelloise est associee a la preparation de la
conference des parties qui aura lieu a Kyoto en decembre;

3. si la conference interministerielle de 1' environnement a envisage
des mesures propres a assurer sur Ie terrain les reductions de
gaz a effet de serre telles que determinees par 1'Union euro-
peenne.

Reponse: C'est dans Ie cadre du Groupe de Coordination "Gaz
a effet de serre" dependant du Comite de coordination de la politique
internationale de 1'environnement (CCPIE) que la position de la
Belgique pour la conference de Kyoto a ete preparee. II a, en effet,
ete mandate par la Conference interministerielle de 1'environnement
en sa seance du 28 janvier 1997 pour assurer la concertation dans
Ie domaine des changements climatiques.

Pour rappel, Ie Groupe de coordination "Gaz a effet de serre"
regroupe un coordinateur pour chaque Region et pour Ie Federal,

Vraag nr. 295 van de heer Francois Roelants du Vivier d.d. 24
november 1997 (Fr.):

Het Belgische standpunt aan de vooravond van de derde
conference van de partijen bij de kaderovereenkomst van de
Verenigde Naties over de klimaatswijzigingen.

Na mijn terugkeer van de interparlementaire conferentie over
de klimaatswijzigingen, georganiseerd door GLOBE-Europese Unie
in Bonn op 16 en 17 oktober, wens ik de minister te ondervragen
over de voorbereiding van het Belgische standpunt naar aanleiding
van de derde conferentie van de partijen bij de kaderovereenkomst
over de klimaatswijzigingen, die zai plaatshebben in Kyoto, begin
december.

De beslissingen die in Kyoto zullen worden genomen, kunnen
een grote weerslag hebben op onze levenswijze omdat beperkingen
van de uitstoot van broeikasgassen snel uitgevoerd zouden kunnen
worden.

De Europese Unie heeft reeds laten weten dat ze, wat de broei-
kasgassen betreft, waaronder de C02, tegen 2005 een beperking
van 7,5 % en tegen 2010 een vermindering van 15 % tegenover
1990 zai voorstellen.

Graag vemam ik:

1. of het Brussels Hoofdstedelijk Gewest betrokken is bij de
voorbereiding van het Belgische standpunt in het kader van de
Europese Unie;

2. of het Brussels Hoofdstedelijk Gewest betrokken is bij de
voorbereiding van de conferentie van de partijen die in december
in Kyoto zai plaatshebben;

3. of er tijdens de interministeriele conferentie van leefmilieu
maatregelen zijn voorgesteld om de broeikasgassen werkelijk te
verminderen, zoals de Europese Unie voorstelt?

Antwoord: Het Belgisch standpunt voor de conferentie in Kyoto
wordt door de Coordinatiegroep "Broeikasgassen" van het Co6r-
dinatie-Comite Intemationaal Milieubeleid voorbereid. Dit comite
werd er door de Interministeriele Leefmilieuconferentie tijdens haar
zitting van 28 januari 1997 toe gemachtigd om overleg te plegen
inzake klimaatsverandering.

De Coordinatiegroep "Broeikasgas" bestaat uit een coordinator
uit elk gewest en een voor het federate niveau, die alien door nun
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lesquels ont ete designes par leurs gouvemements respectifs. En ce
qui conceme la Region de Bruxelles-Capitale, c'est un fonctionnaire
de 1'Institut bruxellois de gestion de 1'environnement qui a ete charge
de cette tache. Notre Region a done effectivement ete associee a la
preparation de la position beige prise dans Ie cadre de 1'Union
europeenne en vue de la conference de Kyoto.

En ce qui conceme les mesures destinees a assurer sur Ie terrain
les reductions de gaz a effet de serre etablies par 1'Union europeenne,
il convient de preciser tout d'abord que la proposition, issue d'une
decision du Conseil des ministres de 1'environnement de mars 1997,
de reduire les emissions de 7,5% en 2005 et de 15% en 2010 par
rapport au niveau de 1990 est une position de negociation etablie
en vue de la conference de Kyoto. L'attitude a priori tres negative
de certaines parties aux negociations ne permet pas encore de savoir
quels seront les taux sur lesquels on devra se baser pour etablir des
mesures concretes destinees a atteindre ces objectifs.

On peut cependant preciser que 1'attitude de la Belgique
(concertee au sein du groupe de coordination precite) dans les
negociations preparatoires qui se deroulent au sein du groupe ad
hoc de 1'Union europeenne est d'insister sur la necessite d'etablir
une liste de politiques et mesures communautaires qui permettra
d'atteindre les filturs objectifs de reduction. Cette position est
soutenue par la Region de Bruxelles-Capitale.

Enfin, la Conference interministerielle de 1'environnement a
approuve en juin 1994 Ie programme national de reduction des
emissions de C02. Ce programme comporte 14 fiches thematiques
reprenant des actions dans les secteurs specifiques regroupes au
sein de 3 grands groupes cibles:

1. Ie residentiel et Ie tertaire;

2. Ie transport;

3. 1'utilisation d'energie dans 1'industrie et la production d'energie.

Ce programme fait regulierement 1'objet devaluations et d'actua-
lisations.

regering zijn aangewezen. Het Brussels Hoofdstedelijk Gewest
wordt vertegenwoordigd door een ambtenaar van het Brussels
Instituut voor Milieubeheer. Ons Gewest is dus inderdaad betrokken
bij de voorbereiding van het standpunt dat door Belgie binnen de
Europese Unie met het oog op de conferentie in Kyoto wordt
ingenomen.

De Europese Raad van Milieuministers nam in maart 1997 de
beslissing om de emissies ten opzichte van 1990 in 2005 met 7,5%
en in 2010 met 15% te reduceren. Deze beslissing vormt een van
de uitgangspunten voor de onderhandelingen tijdens de conferentie
van Kyoto. Doordat bepaalde deelnemers aan de conferentie vooraf
al een zeer negatieve houding aannemen, kan niet met zekerheid
worden gezegd weike de percentages zullen zijn waarop men zich
bij het nemen van concrete maatregelen om die doelstellingen te
bereiken zai baseren.

Belgie wil er tijdens de voorbereidende onderhandelingen in de
ad hoc werkgroep van de Europese Unie op aandringen dat er een
lijst met gemeenschapsbeleidsmaatregelen en andere maatregelen
wordt opgesteld voor eht bereiken van de toekomstige reductie-
doelen. Dat is de stellingname van de voomoemde coordinatie-
groepen, dat is ook het standpunt van het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest.

De Interministeriele Conferentie voor het Leefmilieu keurde in
juni 1994 het nationaal programma voor de reductie van C02-
emissies goed. Dat programma bevat 14 thematische fiches met
acties voor specifieke sectoren, specifieke sectoren die in drie grote
doelgroepen gegroepeerd zijn:

1. residentieel/tertiair;

2. vervoer;

3. energieverbruik in de industrie en energieproductie.

Dit programma wordt geregeld geevalueerd en geactualiseerd.

Question n° 297 de M. Stephane de Lobkowicz du 28 novembre
1997 (Fr.):

Handicapes employes ait cabinet.

L'honorable ministre pourrait-il m'mdiquer si des handicapes
sont employes dans son cabinet?

Si oui, pourrais-je avoir un releve detaillant les emplois selon Ie
niveau administratif?

Reponse: En reponse a sa question ecriteJ 'informe 1'honorable
membre de ce qu'une personne handicapee travaille dans mon cabi-
net. Elle s'occupe particulierement de petites taches de maintenance
et de petits travaux administratifs.

Vraag nr. 297 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 28
november 1997 (Fr.):

Gehandicapten tewerkgesteld op het kabinet.

Kan de minister mij zeggen ofer gehandicapten tewerkgesteld
zijn op het kabinet?

Zo ja, kan ik dan een gedetailleerde lijst bekomen met de
tewerkstelling volgens bestuurlijk niveau?

Antwoord: In antwoord op zijn schriftelijke vraag breng ik het
geacht lid ervan op de hoogte dat er in mijn kabinet een minder-
valide werkt. Ze houdt zich vooral bezig met kleine onderhouds-
werkzaamheden en kleine administratieve taken.
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Question n° 300 de Mme Danielle Caron du 28 novembre 1997
(Fr.):

Pare automobile public.

Je souhaiterais connaitre la repartition du nombres de vehicules
de services par categories et marques (vehicules lourds, vehicules
de terrain, voitures de fonction, vehicules electriques,, etc.) dans
les administrations suivantes:

— ministere de la Region de Bruxelles-Capitale;

— Institut bruxellois de gestion de 1'environnement;

— Agence de Bruxelles-Proprete.

A partir de quel grade une voiture de fonction est-elle attribuee
a un fonctionnaire?

Reponse: En reponse a sa question ecrite concemant Ie pare
automobile, 1'honorable membre trouvera, ci-apres, les elements
relatifs aux organismes ressortissant de ma competence.

1. IBGE

L'lnstitut dispose de 77 vehicules repartis comme suit:

(Renault)1 vehicule electrique
7 vehicules lourds

9 vehicules de terrain
30 voitures/mixtes
16 camionnettes

9 tracteurs
5 remorques

(2 Renault, 1 Unimog, 2 VW, 1 Daf,
1 chargeuse sur pneus)
(3 Toyota, 4 Mitsubishi, 2 Suzuki)
(25 Renault, 1 Citroen, 4 Opel)
(4 Citroen, 3 Iveco, 3 Ford, 1 Peugeot,
1 VW, 4 Fiat)
(Fiat)

2. Agence Bruxelles-Proprete

Le pare automobile est reparti comme suit:

119 vehicules en-dessous de 3,5 tonnes, les marques sont:
Renault, Citroen, Peugeot, Toyota, Bobcat, Appolo.

245 vehicules au-dessus de 3,5 tonnes, les marques sont:
Mercedes, Daf, Renault, Iveco, Fiat, Volvo et Mitsubishi.

Parmi ces vehicules, il y a 37 vehicules a essence, 325 vehicules
diesel et 2 vehicules electriques.

3. Observation

Pour les voitures de fonction, j'attire 1'attention de 1'honorable
membre sur le fait que, tant en ce qui conceme 1'IBGE que 1'ARP,
1'usage des vehicules de service est autorise en fonction des
necessites du service et des besoins operationnels et non du grade
du fonctionnaire considere.

Je reste a la disposition de 1'honorable membre pour toute in-
formation complementaire qu'elle souhaiterait obtenir.

Vraag nr. 300 van inevr. Danielle Caron d.d. 28 november 1997
(Fr.):

Wagenpark van de overheid.

Ik zou een overzicht willen per categorie en per merk (zware
wagens, terreinwagens, dienstwagens, elektrische wagens enz.) van
de dienstwagens waarover de volgende besturen beschikken:

— ministerie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest;

— Brussels Instituut voor Milieubeheer;

— Agentschap Net-Brussel.

Vanafweike graad krijgt een ambtenaar een wagen ter beschik-
king?

Antwoord: Als antwoord op haar vraag over het wagenpark maak
ik het geacht lid graag het antwoord over voor de organen die onder
mijn bevoegdheid vallen.

l.BIM

Het Instituut beschikt over 77 wagens, die als volgt worden
onderverdeeld:

1 elektrisch voertuig (Renault)
7 zware voertuigen (2 Renaults, 1 Unimog, 2 VWs, 1 Daf,

1 lader op banden)
9 terreinwagens (3 Toyota's, 4 Mitsubishi's, 2 Suzuki's)

30 gemengde voertuigen (25 Renaults, 1 Citroen, 4 Opels)
16 bestelwagens (4 Citroens, 3 Iveco's, 3 Fords, 1 Peu-

geot, 1 VW, 4 Fiats)
9 tractoren (Fiat)
5 aanhangwagens

2. Agentschap Net-Brussel

Het wagenpark is als volgt onderverdeeld:

119 voertuigen minder dan 3,5 ton; de merken zijn: Renault,
Citroen, Peugeot, Toyota, Bobcat en Apollo.

245 voertuigen van meer dan 3,5 ton; de merken zijn: Mercedes,
Daf, Renault, Iveco, Fiat, Volvo en Mitsubishi.

37 van deze voertuigen rijden op benzine, 325 op diesel en 2 op
elektriciteit.

3. Noot

Ik wil er u op wijzen dat bij het BIM en het GAN het gebruik
van de dienstwagens wordt toegestaan in functie van de te vervullen
dienst of werkzaamheden en niet in functie van de graad van de
bewuste ambtenaar.

Ik blijf beschikaar om het geacht lid alle eventuele verdere
informatie te verschaffen.
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Secretaire d'Etat adjoint au
Ministre de 1'Amenagement du Territoire,

des Travaux publics et du Transport

Question n° 159 de Mine Evelyne Huytebroeck du 7 novembre
1997 (Fr.):

Echange de terrains entre Ie Port de Bnixelles et la SNCB.

Depuis de nombreuses annees et bien avant cette legislature on
parle d'un echange de terrains entre la Societe du canal et la SNCB
qui porterait sur divers terrains. Schematiquement, Ie Port cedera 8
ha de terrains a la SNCB sur Ie site de Tours et Taxis et recevrait
plusieurs autres terrains totalisant 10 ha dont une moitie environ
pres du terminal routier TIR. Ce qui permettrait au Port d'affecter
ces nouveaux terrains a des activites portuaires et d'entreprendre la
modernisation du centre TIR.

Enjuin 1997, Ie conseil d'administration de la SNCB ratifie Ie
projet d'echanges de terrains qui voit done Ie Port acquerir un ter-
rain sur la rive droite dans 1'avant-port et un autre triangulaire a
cote de la gare TIR sans oublier une bande de terrains de quatre
hectares jouxtant les batiments A et B de Tours et Taxis. La SNCB
ouplutot Eurostation charge de valoriser les terrains acquiert quant
a elle Ie terrain de Tours et Taxis. Cet "echange" ne semblerait
toujours pas avalise par 1'administrateur general de la SNCB M.
Schouppe.

J'aimerais cependant poser quelques questions au ministre quant
a 1'interet reel de cet "echange" pour la societe du port et la region
bruxelloise. On peut se demander en effet si la maitrise fonciere
d'un terrain comme celui de Music City ne devrait pas rester plutot
publique. La Region Bruxelloise n'a en effet pas interet a perdre
cette maitrise,

Avez-vous envisage la formule du bail emphyteotique qui
permettrait de louer Ie terrain et Ie bailment de Tours et Taxis? II ne
serait effectivement pas acceptable qu'unjour un proprietaire prive
utilise ce site pour en retirer une plus-value fonciere. Pouvez-vous
me dire quelle procedure et quel accord la Region et la Societe du
Port ont prevu dans Ie cadre de cet echange et cela a long terme?
Dans quelle mesure la SNCB est-elle clairement hostile a
1'acquisition par la Region de ses terrains proches de la gare TIR
sans echange avec ceux de Tours et Taxis?

Reponse: Le projet d'echange de terrains entre Ie Port de
Bruxelles et la SNCB a ete approuve respectivement par le Conseil
d'Administration de la SNCB en date du 30 mai 1997 et par le
Conseil d'Administration du Port de Bruxelles en date du 27 juin
1997.

L'echange de terrains se decrit comme suit:

suivants au Port:

- un terrain de 41.789 m2 situe dans le prolongement de la gare
TIR, entre 1'Avenue Lefevre et 1'Avenue du Port;

un terrain de 36,391 m2 situe dans le prolongement de la place
des Amateurs, le long des batiments A et B du site de Tours et
Taxis;

Staatssecretaris toegevoegd aan de
minister belast met Ruimtelijke Ordening,

Openbare Werken en Vervoer

Vraag nr. 159 van mevr. Evelyne Huytebroeck d.d. 7 november
1997 (Fr.):

Uitwisseling van terreinen tussen de Haven van Brussel en de
NMBS.

Reeds jarenlang, en lang voor deze wetgeving, spreekt men over
een uitwisseling van verschillende gronden tussen de NV Zeekanaal
en de NMBS. De Haven zou de NMBS acht hectare laten van het
terrein van Thum en Taxis en zou verschillende andere terreinen,
in totaal tien hectare, krijgen waarvan ongeveer de helft in de buurt
van de TIR-terminal. Hierdoor zou de Haven deze nieuwe terreinen
kunnen gebruiken voor havenactiviteiten en zou ze het TIR-cen-
trum kunnen modemiseren.

Injuni 1997, keurt de raad van bestuur van de NMBS het ontwerp
betreffende de uitwisseling van terreinen goed. De Haven verwerft
een terrein op de rechteroever van de voorhaven en een andere
driehoek naast het TIR-station, zonder een strook van vier hectare
naast de gebouwen A en B van Thum en Taxis te vergeten. De
NMBS, of liever Eurostation, dat de terreinen moet valoriseren,
verwerft het terrein van Thum en Taxis. Deze uitwisseling zou nog
altijd met de zegen hebben gekregen van de administrateur-generaal
van de NMBS, de heer Schouppe.

Toch stelde ik de minister graag enkele vragen over het echte
nut van deze uitwisseling voor de NV Zeekanaal en het Brussels
Gewest. Men mag zich immers afvragen of een terrein zoals dat
van Music City niet eerder in overheidshanden zou moeten blijven.
Het Brussels Gewest heeft er immers geen enkel belang bij het afte
staan.

Heeft u gedacht aan een erfpachtovereenkomst, die de
mogelijkheid zou bieden het terrein en het gebouw van Thum en
Taxis te verhuren? Het zou immers onaanvaardbaar zijn dat een
prive-eigenaar op een dag dit terrein zou gebruiken om een grond-
meerwaarde op te strijken. Kan u me zeggen weike procedure en
welk akkoord het Gewest en de NV Zeekanaal hebben vastgesteld
in het kader van deze uitwisseling, en dit op lange termijn? In
hoeverre staat de NMBS weigerachtig tegenover het feit dat het
Gewest haar terreinen nabij het TIR-station verwerft, zonder dat zij
Thum en Taxis in de plaats krijgt?

Antwoord: Het ontwerp van mil van gronden tussen de Haven
van Brussel en de NMBS werd goedgekeurd respectievelijk op 30
mei 1997 door de Raad van Beheer van de NMBS en op 27 juni
1997 door de Raad van Beheer van de Haven van Brussel.

De ruil van gronden zai verlopen als volgt:

De NMBS en haar dochterondememingen, de N.V. HST-Fin,
staan de hiema volgende terreinen aan de Haven af:

- een terrein met een oppervlakte van 41.789 m2 gelegen in het
verlengde van het TIR-station, tussen de Lefevrelaan en de
Havenlaan;

- een terrein, 36.391 m2 groot, gelegen in het verlengde van het
Redersplein, langs de gebouwen A en B van het complex Thum
& Taxis;
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— un terrain de 17.540 m2 situe au milieu de la zone portuaire de
la rive droite de 1'Avant-Port;

soit un total de 95.720 m2 de terrains, tous situes en perimetre
d'activites porturaires et de transport.

Le Port de Bruxelles cede a la s.a. Financiere TGV :

un terrain de 77.226 m2 sur le site de Tours et Taxis entre 1'avenue
du Port et la rue Picard et sur lequel sont situes les batiments A
et B, terrain inutilisable portuairement car situe en perimetre
d'interet culturel et historique.

Dans le chef du Port de Bruxelles et du Gouvemement de la
Region de Bruxelles-Capitale, les avantages de cette procedure
d'echange sont les suivants :

1. Le Port de Bruxelles recoit un premier terrain de 41.789 m2 sur
lequel devrait pouvoir etre erige un nouvel entrepot adapte aux
exigences economiques actuelles des entrepositaires, au sein de
la gare TIR.

Parallelement la modernisation des entrepots actuels de la gare
TIR est en cours, de sorte que la gare TIR-une fois modemisee
et agrandie - sera a meme de repondre a toutes les exigences
des professionnels du secteur pour de nombreuses annees. Par
consequent, la gare TIR pourra continuer, au XXI™ siecle, a
jouer le role qui est le sien, aux portes du pentagone.

A defaut d'agrandissement de la gare TIR, il est a craindre que
celle-ci perdra rapidement sa capacite d'accueil des entreprises
du secteur.

2. Le Port de Bruxelles recoit un second terrain de 36.391 m2 sur
lequel pourrait etre construits de nouveaux entrepots selon la
meme philosophie que celle qui prevaut pour la modernisation
la gare TIR.

A terme, et dans ce contexte, c'est 1'ensemble de cette zone qui
doit connaitre un nouvel essor economique autour du pole de la
gare TIR.

3. Le Port recoit en plus une bande de terrains de 17.540 m2 coincee
au milieu de la zone portuaire de la rive droite de 1'Avant-Port
de maniere telle que le Port pourra operer les remembrements
necessaires a une plus grande utilisation de la voie d'eau a cet
endroit. En effet, ces remembrements devraient permettre
d'accueillir 2, voire 3 nouvelles societes disposant d'un acces
direct a quai.

4. Le Port de Bruxelles libere la partie du site de Tours et Taxis
(77.226 m2) qui lui appartient et qu'il est dans 1'impossibilite de
valoriser car, d'une part il n'a pas la maitrise totale du site de
Tours et Taxis (le reste appartenant a la SNCB et a la Douane)
et, d'autre part, la renovation des batiments n'entre pas dans les
missions sociales du Port qui lui ont ete imparties par 1'ordon-
nance et les statuts le concemant.

De plus, je tiens a ajouter que la formule du bail emphyteotique
qui permettrait de louer le terrain et batiments de Tours et Taxis

- een terrein van 17.540 m2 gelegen in het midden van het
havengebied van de rtechteroever van de Voorhaven;

dit is een totale oppervlakte van 95.720 m2 aan terreinen die
alle gelegen zijn in de perimeter voor haven- en vervoersactiviteiten.

De Haven van Brussel staat het volgende terrein aan de N.V.-
HST-Finaf:

— een terrein van 77.226 m2 gelegen op het complex, van Thum &
Taxis tussen de Havenlaan en de Picardstraat, met daarop de
gebouwen A en B, een terrein dat ongeschikt is voor haven-
activiteiten, daar het gelegen is in een perimeter van culturele
en historische waarde.

Aan de zijde van de Haven van Brussel en de Brusselse Hoofd-
stedelijke Regering zijn de voordelen van de ruilprocedure de
volgende:

1. De Haven van Brussel krijgt een eerste terrain van 41.789 m2,
binnen het TIR-station, waarop een nieuw pakhuis opgericht
zou moeten kunnen worden, dat beantwoordt aan de huidige
economische eisen van de entrepothouders.

Daamaast is de modemisering van de bestaande pakhuizen van
het TIR-station aana de gang, zodat, eens de modemiserings-
en u itbreidingswerken voltooid zijn, het TIR-station gedurende
velejaren kan voldoen aan alle eisen van de professionelen van
de sector. Zodoende zai ook in de XXIste eeuw de rol van het
TIR-station aan de poorten van de Vijfhoek ver van uitgespeeld
zijn.

Indien men verzuimt het TIR-station uit te breiden, valt te vrezen
dat zijn onthaalcapaciteit voor de bedrijven van de sector spoedig
teloor zai gaan.

2. De Haven van Brussel krijgt voorts een terrein van 36.391 m2,
waarop nieuw pakhuizen zouden kunnen worden gebouwd,
volgens dezelfde gedachtegang als deze voor de modemisering
van het TIR-statiion.

Op termijn en in deze samenhang dient deze gehele zone een
nieuwe economische bloei te beleven rond de pool gevonnd
door het TIR-station.

3. De Haven verwerft bovendien een grondstrook van 17.540 m2,
geklemd in het midden van het havengebiek van de rechteroever
van de Voorhaven, zodanig dat de Haven de nodige ruilverka-
velingen zai kunnen uitvoeren met het oog op een intensiever
gebruik van de waterweg aldaar. Door deze ruilverkavelingen
zouden immers 2 of zeifs 3 nieuwe bedrijven kunnen worden
aangetrokken, die over een rechtstreekse toegang tot de kaaien
zouden beschikken.

4. De Haven van Brussel doet afstand van het gedeelte van het
complex Thum & Taxis (77.226 m2) dat haar toebehoort en dat
zij onmogelijk kan valoriseren, enerzijds omdat ze het complex
van Thum & Taxis niet volledig beheert (daar de rest eigendom
is van de NMBS en de Douane) en, anderzijds omdat de renovatie
van gebouwen niet tot de sociale taken behoort die de Haven bij
ordonnantie en krachtens haar statuten toegewezen kreeg.

Graag wil ik daaraan toevoegen dat de formule van de erfpacht,
waarbij het terrein en de gebouwen van Thum & Taxis verhuurd
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representerait un risque enorme pour la Societe regionale du
Port de Bruxelles dans Ie sens ou ce dernier resterait proprietaire
du site et supporterait tous les risques inherents a ce statut de
proprietaire (entretien, renovation,...).

Par consequent, et en resume, grace a 1'echange de terrains, Ie
Port de Bruxelles est a meme :

- d'une part, de consolider son pole "Transport par route" dans et
autour de la Gare TIR. Rappelons a cet egard que ce pole genere
5 millions de tonnes par an, 40 % des recettes portuaires, et
contribue grandement au fait que Ie Port de Bruxelles est consi-
dere comme Ie 2""; port commercial du pays en termes de TVA,
douanes et accises.

— d'autre part, de generer de nouveaux trafics par voie d'eau dans
PAvant-Port par Ie biais des remembrements de terrains que Ie
Port pourra effectuer grace a 1'apport de terrains de la SNCB.

Au cas ou Ie Port de Bruxelles ne pourrait pas disposer des 7,7
hectares de terrains situes dans Ie perimetre de 1'avenue du Port, il
est a craindre que la SNCB et la Financiere TGV vendent ces ter-
rains au plus offrant, etant donne que pour la SNCB la valorisation
de ces terrains s'inscrit dans un objectif precis qui est de financer
au mieux Ie projet TGV beige au travers de la vente d'une partie de
son patrimoine immobilier (les ventes doivent rapporter 10 milli-
ards de FB que la SNCB doit apporter dans Ie cadre du financement
duTGV).

zouden kunnen worden, een enorm risico zou inhouden voor de
Gewestelijke Maatschappij van de Haven van Brussel, in die
zin dat deze eigenaar zou blijven van het complex en alle risico's
zou moeten dragen die aan het statuut van eigenaar verbonden
zijn (onderhoud, vemieuwingswerken,...).

Samengevat opepnt de ruil van gronden dus de volgende moge-
lijkheden voor de Haven van Brussel:

— enerzijds wordt de pool "Vervoer over de weg" in en rond het
TIR-station verstevigd. Er weze in dit opzicht eraan herinnerd
dat deze pool 5 miljoen ton per jaar verhandelt, 40 % van de
havenontvangsten opievert en er ruimschoots toe bijdraagt dat
de Haven van Brussel als de 2de handelshaven van het land
wordt beschouwd in termen van BTW, douanen en accijnzen.

— anderzijds leidt dit tot nieuw verkeer via de waterweg in de
Voorhaven, door de ruilverkaveling van terreinen die de Haven
zai kunnen vemchten dank zij het inbrengen van gronden van
de NMBS.

Ingeval de Haven van Brussel niet over deze 7,7 hectaren grond
in de perimeter van de Havenlaan zou kunnen beschikken, valt te
vrezen dat de NMBS en HST-Fin deze terreinen aan de meest
biedende verkopen, aangezien, uit het oogpunt van de NMBS, de
valorisatie ervan in de lijn ligt van een welbepaalde doelstelling,
met name de optimale financiering van het HST-project op Belgisch
grondgebied, door de verkoop van een deel van haar onroerend
patrimonium (de verloop moet 10 miljard BF opbrengen; de NMBS
moet dit bedrag inbrengen in het kader van de financiering van de
HST).

Secretaire d'Etat adjoint
au Ministre-President

Question n° 156 de M. Denis Grimberghs du 4 juillet 1997 (Fr.):

Urbanisation du site de la caserne Dailly.

J'ai en son temps interroge Ie secretaire d'Etat sur 1'eyolution du
dossier de reurbanisation du site de la caserne Dailly approuve par
Ie Gouvemement regional de Bruxelles-Capitale, Ie 13 janvier 1994.

J'aimerais etre informe par Ie ministre de 1'evolution de la
realisation de ce dossier et du calendrier actualise.

Dans quels delais les terrains seront-ils mis en vente pour la
realisation des logements?

Reponse: L'honorable membre trouvera ci-dessous la reponse a
sa question.

La Societe du Logement de la Region bruxelloise, proprietaire
du terrain en cause et chargee d'une mission globale de reurbani-
sation par decision du Gouvemement, a signe en juin dernier, la

Staatssecretaris toegevoegd
aan de Minister-Voorzitter

Vraag nr. 156 van de heer Denis Grimberghs d.d. 4 juli 1997
(Fr.):

Inrichting van het terrein van de Dailtykazerne.

Vs. heb indertijd de Staatssecretaris gevraagd naar de evolutie
van het dossier over de herinrichting van het terrein van de
Daillykazeme, dossier dat op 13 januari 1994 door de Brussels
Hoofdstedelijke Regering is goedgekeurd.

Ik had graag van de minister vemomen hoever het staat met de
tenuitvoerlegging van dit dossier en wat het actuele tijdschema is.

Wanneer zullen de terreinen te koop worden aangeboden voor
de bouw van woningen?

Antwoord: Het geachte lid zai hieronder het antwoord op zijn
vraag vinden.

De Brusselse Gewestelijke Huisvestingsmaatschappij, eigenares
van het betreffende terrein en bij een regeringsbeslissing belast met
een globale verstedelijkingsopdracht, ondertekende tijdens de
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reception des travaux de demolition a 1'interieur de 1'ilot. Elle a
egalement precede a une expertise pour la vente des lots, qui a
confirme Ie bien-fonde des etudes de faisabilite economique proje-
tees en 1994.

Des commercialisateurs seront bientot designes. Us seront
charges de la mise en vente des differents lots.

Le Theatre de la Balsamine situe egalement sur Ie site sera quant
a lui prochainement renove.

Cede a la commune de Schaerbeek, le theatre vient de se voir
octroyer un subside de la Communaute franyaise qui lui permettra
de remettre en ordre ses installations.

En ce qui conceme le batiment a front de la place Dailly, le
maintien du souci de degager une affectation culturelle a occasionne
certains retards.

Le dossier connait actuellement une evolution positive. II est
cependant premature d'en developper ici les details.

afgelopen maand juni de opievering van de afbraakwerken binnen
het huizenblok. De BGHM liet tevens een deskundig onderzoek
uitvoeren naar de verkoop der percelen. Hieruit bleek dat de in
1994 uitgevoerde economisiche haalbaarheidsstudiesjuist waren.

Tijdens de eerstkomende dagen zullen makelaars worden
aangesteld. Zij zullen belast worden met de verkoop van de diverse
percelen.

Het "Theatre de la Balsamine", dat ook op deze site gelegen is,
zai binnenkort gerenoveerd worden.

Deze schouwburg werd aan de gemeente Schaarbeek overge-
dragen en heeft onlangs een subsidie van de Franse Gemeenschap
ontvangen die een herstel van zijn voorzieningen zai toelaten.

Wat de voorbouw op het Daillyplein betreft, heeft de wil om
een culturele bestemming ervan te handhaven een zekere vertraging
veroorzaakt.

Het dossier evolueert thans positiefmaar het is nu te vroeg om
de details ervan hier te ontwikkelen.

Question n° 167 de M. Stephane de Lobkowicz du 22 octobre
1997 (Fr.):

Personnel remunerepar la Region. —Autorisation de cumul.

L'honorable ministre pourrait-il me communiquer, pour le per-
sonnel place sous sa responsabilite, a combien de membres
remuneres par la Region il a accorde une autorisation de cumul
depuis le debut de cette legislature avec le detail pour chaque annee
et en me precisant si ces autorisations ont ete ou non prolongees?

Reponse: Je prie 1'honorable membre de bien vouloir trouver
ci-dessous la reponse a sa question.

Je tiens tout d'abord a preciser a 1'honorable membre que, sauf
pour ce qui concerne le personnel de la Societe du Logement de la
Region bruxelloise, c'est au Ministre Rufin Grijp charge de la
Fonction publique qu'il appartient de repondre a cette question ayant
trait au personnel de la Region de Bruxelles-Capitale.

Quant a la Societe du Logement de la Region bruxelloise, la
matiere evoquee est regie par 1'arrete royal n° 46 du 10 juin 1982
relatif aux cumuls d'activites professionnelles dans certains ser-
vices publics, tel que modifie.

En vertu de 1'article 3, § 1 er, le cumul d'activites professionnelles
inherentes a 1'exercice de la fonction s'excerce de plein droit.

Est inherente a 1'exercice de la fonction toute charge :

1. attachee, en vertu d'une disposition legale ou reglementaire, a
la fonction exercee par le membre du personnel;

2. a laquelle le membre du personnel est designe d'office par
1'autorite hierarchique dont il releve.

Vraag nr. 167 van de heer Stephane de Lobkowicz d.d. 22 oktober
1997 (Fr.):

Door het Gewest bewldigd personeel. — Toestemming om te
cumuleren.

Zou de geachte minister me, voor het personeel dat onder hem
ressorteert, kunnen meedelen aan hoeveel door het Gewest
bezoldigde personeelsleden hij sedert het begin van deze zittings-
periode toestemming heeft gegeven om te cumuleren? Ik had graag
een overzicht voor elkjaar, met vermelding ofde toestemming al
dan niet zijn hemieuwd?

Antwoord: Ik verzoek het geachte raadslid het antwoord op zijn
vraag hieronder te vinden.

Ik wens eerst en vooral te onderstrepen dat behalve wat het
personeel van de Brusselse Gewestelijke Huisvestingsmaatschappij
betreft, de vraag door Minister Rufin Grijp, belast met het openbaar
ambt, dient beantwoord te worden daar ze met het personeel van
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest in verband staat.

Wat de Brusselse Gewestelijke Huisvestingsmaatschappij betreft,
wordt het opgeworpen onderwerp geregeld door het koninklijk
besluit nr. 46 van 10 juni 1982 betreffende de cumulaties van
beroepsactiviteiten in sommige openbare diensten, zoals gewijzigd.

Krachtens artikel 3, § 1, wordt de cumulatie van beroepsacti-
viteiten die inherent zijn aan het uitoefenen van het ambt van
rechtswege uitgeoefend.

Is inherent aan het uitoefenen van het ambt eike opdracht:

1. die ingevolge een wettelijke ofverordenende bepaling gekoppeld
is aan het ambt dat door een personeelslid wordt uitgeoefend;

2. waarvoor het personeelslid ambtshalve wordt aangewezen door
de hierarchische overheid waaronder het ressorteert.
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Par ailleurs, selon 1'article 2, 3me alinea, un mandat public de
nature politique n'est pas considere comme une activite profession-
nelle.

L'article 3, § 2, de 1'arrete susmentionne dispose quant a lui que
Ie Ministre ou 1'organe de gestion peut, sur demande ecrite et
prealable du membre du personnel et apres avis motive du conseil
de direction, autoriser Ie cumul, en dehors des heures de service,
d'activites professionnelles qui sont compatibles avec la qualite du
membre du personnel et qui peuvent etre exercees sans inconvenient
pour Ie service ou pour Ie public.

La SLRB etant un pararegional de type B, c'est done a son conseil
d'administration qu'il incombe d'accorder ou non une autorisation
de cumul d'activites professionnelles. Jusqu'a ce jour, aucun
membre de 1'organisme n'a introduit de demande en ce sens.

Bovendien wordt volgens artikel 2, derde lid, een openbaar
mandaat van politieke aard niet beschouwd als beroepsactiviteit.

Artikel 3, § 2, van voomoemd besluit bepaalt dat de Minister of
het beheersorgaan op geschreven en voorafgaand verzoek van het
personeelslid en na gemotiveerd advies van de directieraad
machtiging verlenen kan tot cumulatie buiten de diensturen van
beroepsactiviteiten die verenigbaar zijn met de hoedanigheid van
personeelslid en die zonder nadeel voor de dienst ofvoor het publiek
uitgeoefend kunnen worden.

Daar de BGHM een pararegionale instelling van type B is, rust
bijgevolg het wel of niet toekennen van een machtiging tot cumulatie
van beroepsactiviteiten bij haar raad van bestuur. Tot op heden heeft
geen enkel personeelslid van de instelling een aanvraag in deze zin
ingediend.
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SOMMAIRE PAR OBJET - ZAAKREGISTER

Date Question n° Objet Page
— — Auteur - —

Datum Vraagnr. Voorwerp Bladzijde

* Question sans reponse * Vraag zonder antwoord
0 Question avec reponse provisoire 0 Vraag met voorlopig antwoord
** Question avec reponse ** Vraag met antwoord

Ministre-President dii Gouvernement de la Region de Bruxelles-Capitale,
charge.des Pouvoirs locaux, de 1'Emploi, du Logement et des Monuments et Sites

Minister-Voorzitter van de Brusselse Hoofdstedelijke Regering,
belast met Plaatselijke Besturen, Werkgelegenheid, Huisvesting en Monumenten en Landschappen

19. 7.1995 3 Stephane de Lobkowicz * Missions d'etudes. 3093
Onderzoeksopdrachten.

19.7.1995 5 Stephane de Lobkowicz * Organigramme du personnel charge du departement de 1'informatique
dans les differentes communes. 3093

Organogram van de afdeling informatica in de verschillende gemeenten.

26. 9.1995 20 Marc Cools * Demandes des communes aupres du comite d'acquisition. 3093
Aanvragen van gemeenten bij het comite van aankoop.

5.10.1995 24 Walter Vandenbossche * Evolution des transferts par rapport aux recettes totales dans les 19
communes. 3094

Evolutie van de overboekingen ten aanzien van de totale ontvangsten
in de 19 gemeenten.

11.12.1995 64 Dominiek Lootens-Stael 0 TCT. 3130
De DAC-betrekkingen.

29.12.1995 79 Walter Vandenbossche * Controle de 1'endettement des pouvoirs locaux. 3094
De controle over de schuldontwikkeling bij de lokale besturen.

12. 1.1996 88 Stephane de Lobkowicz * Accords de cooperation conclus par la Region de Bruxelles-Capitale. 3094
Samenwerkingsakkoorden gesloten door het Brussels Hoofdstedelijk

Gewest.

19. 1.1996 93 Stephane de Lobkowicz * Informatisation des communes - Situation du personnel. 3094
Computeriseren van de gemeenten - Toestand van het personeel.

5. 3.1996 132 Stephane de Lobkowicz ° Usage des litres de«chefdecabinet»et remuneration speciale y affe-
rente, dans les communes. 3130

Gebruik van de titel «kabinetschef» en bijzondere bezoldiging ervoor
in de gemeenten.

5.3.1996 134 Denis Grimberghs * Subsides pour les trottoirs. 3094
Subsidies voor de trottoirs.

20. 3.1996 148 Denis Grimberghs ° Evolution du personnel occupe dans Ie cadre des programmes de
resorption du chomage. 3130

Evolutie van het personeel dat tewerkgesteld is in het kader van de
programma's voor de bestrijding van de werkloosheid.

27.3.1996 149 Denis Grimberghs ** Application de 1'accord de cooperation liant Ie gouvemement federal
et Ie gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale. 3134

Toepassing van het samenwerkingsakkoord tussen de federale Regering
en de Brusselse Hoofdstedelijke Regering.

20 5.1996 178 Dominiek Lootens-Stael * Contrats conclus avec la firme Strat & Corn. 3094
Contracten gesloten met de firma Strat & Corn.
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24. 6.1996 208 Denis Grimberghs * Octroi de subventions. 3095
Toekenning van subsidies.

2. 7.1996 211 Denis Grimberghs * Convention des intercommunales d'electricite avec Electrabel. 3095
Overeenkomst van de elektriciteitsintercommunales met Electrabel.

23. 7.1996 233 Stephane de Lobkowicz * Recrutement de policiers. 3095
Aanwerving van politiemannen.

31. 7.1996 239 Dominiek Lootens-Stael * Deuxieme, troisieme et quatrieme rapports linguistiques trimestriels. 3095
Tweede, derde en vierde driemaandelijkse taalrapporten.

3. 9.1996 246 Jean-Pierre Comelissen 0 Obligation imposee aux communes bruxelloises de communiquer Ie
role linguistique de leurs administres. 3130

Verplichting voor de Brusselse gemeenten om de taalrol van hun inwo-
ners mee te delen.

30. 8.1996 249 Stephane de Lobkowicz ** Mobilier urbain et panneaux de 20 m2 places Ie long des voiries regionales
et Ie long des lignes exploitees par la STIB. 3135

Openbare stadsvoorzieningen en borden van 20 m2 langs de gewest-
wegen en langs de MIVB-lijnen.

30. 8.1996 250 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Flandre. 3136
SamenwerkingsakkoordenBrussel-Vlaanderen.

30. 8.1996 251 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Region wallonne. 3147
Samenwerkingsakkoorden Brussel-Waals Gewest.

30.8.1996 252 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Communaute fran9aise. 3148
Samenwerkingsakkoorden Brussel-Franse Gemeenschap.

30. 8.1996 253 Roeland Van Walleghem ** Accords de cooperation. 3148
Samenwerkingsakkoorden.

24. 9.1996 268 Mostafa Ouezekhti * Octroi de permis de travail. 3095
Afgifte van arbeidskaarten.

18.10.1996 289 Denis Grimberghs * Application de la circulaire du 30 septembre 1988 concernant les
subsides pour 1'amenagement des voies de circulation pietonne. 3095

Toepassing van de omzendbrief van 30 September 1988 betreffende de
toelagen voor de aanleg van wegen voor voetgangersverkeer.

28.10.1996 294 Mostafa Ouezekhti ** Allocation debase 14.11.12.01 (Pouvoirs locaux). 3149
Basisallocatie 14.11.12.01 (Lokale besturen).

4.11.1996 300 Dominiek Lootens-Stael * Propagande politique au Centre beige de la bande dessinee. 3096
Politieke propaganda in het Belgisch Centrum voor het Stripverhaal.

21.11.1996 310 Denis Grimberghs ** Application des accords de cooperation signes entre Ie gouvemement
de la Region de Bruxelles-Capitale et Ie gouvemement federal. 3 \ 50

Toepassing van de Samenwerkingsakkoorden tussen de Brusselse Hoofd-
stedelijke Regering en de federale regering.
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4.12.1996 311 Denis Grimberghs ** Mise en osuvre du protocole d'accord du 9 mai 1989relatifauxtravaux
a realiser en faveur des institutions europeennes sur Ie territoire de
la Region de Bruxelles-Capitale. 3151

Uitvoering van het protocolakkoord van 9 mei 1989 voor de werken die
op het grondgebied van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest moeten
worden uitgevoerd voor de Europese instellingen.

21.11.1996 312 Stephane de Lobkowicz 0 Compagniesd'assurancescouvrantlesrisques rencontres paries services
de la Region de Bruxelles-Capitale. 3131

Verzekeringsmaatschappij die de risico's dekt voor de diensten van het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

5.12.1996 323 Francois Roelants * Taxes concurrentes. 3096
du Vivier Elkaar overlappende belastingen.

5.12.1996 324 AndreDrouart 0 Intercommunales - emplois. 3131
Intercommunales - aantal tewerkgestelde personen.

5. 3.1997 355 Caroline Persoons * Acces des ressortissants de 1'Union europeenne aux emplois dans 1'ad-
ministration publique. 3096

Toegang van de ingezetenen van de Europese Unie tot de betrekkingen
in de openbare administratie.

17.3.1997 357 Dominiek Lootens-Stael * Octroi de permis de travail a des etudiantes zai'roises. 3096
Toekenning van werkvergunningen aan ZaTrese studentes.

16.4.1997 372 Bernard Clerfayt * Reforme del'arretedu Regent de 1949. 3096
Herziening van het besluit van de Regent van 1949.

21.4.1997 376 Dominiek Lootens-Stael * Augmentation du nombre d'Etats membres de 1'Union europeenne et
son impact sur les bureaux a Bruxelles. 3096

Verwachte toename van het aantal lidstaten van de Europese Unie en de
impact daarvan op Brussel inzake kantoorruimte.

5. 5.1997 384 Bernard Clerfayt * Absence d'engagements budgetaires en application de promesses fermes
de subsides en matiere de travaux subsidies. 3097

Het ontbreken van begrotingsvastleggingen voor de nakoming van de
definitieve subsidietoezeggingen inzake gesubsidieerde werken.

3. 6.1997 398 SvenGatz ° Repartition des fonctionnaires entre les deux groupes linguistiques. 3131
Verdeling over de Nederlandse en Franse taalgroep van de ambtenaren.

16.6.1997 404 Marc Cools * Consequences pour la Region bruxelloise de la suppression du Comite
superieur de controle. 3097

De gevolgen van de afschaffing van het Hoog Comite van Toezicht voor
het Brussels Gewest.

4. 7.1997 406 Philippe Debry * Travaux de voiries a Berchem-Ste-Agathe. 3097
Wegenwerken in Sint-Agatha-Berchem.

18. 7.1997 414 Guy Vanhengel * Basilique de Koekelberg a 1'origine de tracas budgetaires pour la com-
mune de Koekelberg. 3097

De budgettaire kopzorgen die de basiliek van Koekelberg de gemeente
Koekelberg baart.

18. 7.1997 415 Marc Cools * Service interim de 1'Orbem. 3097
De uitzenddienst van de BGDA.
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1. 8.1997 419 AndreDrouart ** Depenses des communes pour les fabriques d'eglises. 3153
Uitgaven van de gemeenten voor de kerkfabrieken.

25. 7.1997 421 Paul Galand ** Matiere de traite des etres humains, 1'information et la formation des
policiers a 1'Ecole regionale de police. 3153

Mensenhandel - voorlichting en opieiding van de politieagenten in de
Gewestelijke Politieschool.

25. 7.1997 422 JeanDeHertog ** Organismes relevant de votre competence — audits. 3155
Instellingen waarvoor bevoegd - audits.

25. 7.1997 423 JeanDeHertog ** Pouvoir executif- missions confiees a des tiers. 3156
Uitvoerende macht — opdrachten aan derden.

31.7.1997 428 Dominiek Lootens-Stael ** Connaissances linguistiques des agents de prevention et de securite. 3157
Taalkennis van de stadswachten, preventie- en veiligheidsagenten.

1. 8.1997 432 Dominiek Lootens-Stael * Lutte centre Ie travail au noir dans la Region de Bruxelles-Capitale. 3097
Bestrijding van het zwartwerk in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

7,8.1997 435 GuyVanhengel * Cabine telephonique dans les galeries Saint-Hubert. 3098
Telefboncel in de Sint-Hubertusgalerijen.

7. 8.1997 439 Dominiek Lootens-Stael ° Nombre d'eleves et depenses d'enseignement des communes. 3131
Leerlingenaantallen en de onderwijsuitgaven van de gemeenten.

23. 9.1997 446 JeanDeHertog ** Intercommunales - sexe des administrateurs. 3158
Intercommunales — geslacht beheerders.

23. 9.1997 447 Evelyne Huytebroeck * Quotas de personnes handicapees engagees par les communes. 3098
Het aantal gehandicapte personen dat door de gemeenten wordt tewerk-

gesteld.

29.9.1997 449 Dominiek Lootens-Stael * Cout total des indemnites versees aux administrateurs des intercom-
munales. 3098

Totaalkost van de vergoedingen aan bestuurders van intercommunales.

29. 9.1997 451 Francois ** Immeubles classes -repertoire des immeubles a reaffecter. 3163
Roelants du Vivier Beschermde gebouwen - lijst van de gebouwen die een nieuwe bestem-

ming moeten krijgen.

29. 9.1997 452 Bernard Clerfayt ° Reglements provinciaux encore en vigueur. 3131
De provinciale verordeningen die nog van kracht zijn.

7.10.1997 454 Evelyne Huytebroeck * Plan d'emploi de 1'usine bruxelloise de Volkswagen. 3098
Banenplan van Volkswagen Brussel.

10.10.1997 455 Dominiek Lootens-Stael * Bande dessinee editee par la Region de Bruxelles-Capitale. 3098
Strip uitgegeven door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

10.10.1997 456 Dominiek Lootens-Stael ** Application de Particle 57 des lois coordonnees du 18 juillet 1996 sur
1'emploi des langues en matiere administrative. 3164

Toepassing van artikel 57 van de geco6rdineerde wetten van 18 juli 1996
op het gebruik van de talen in bestuurszaken.
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10.10.1997 458 Dominiek Lootens-Stael * Calculde la repartition entreles deux groupes linguistiques des emplois

dans les communes bruxelloises. 3098
Berekening van de verdeling van de betrekkingen over de taalgroepen

in de Brusselse gemeenten.

21.10.1997 459 Dominiek Lootens-Stael * Publication de "L'annuaire fiscal regional et communal", edition 1997-
1998. 3099

Uitgave van "L'Annuaire Fiscal Regional et Communal", uitgaven 1997-
1998.

7.11.1997 462 Dominiek Lootens-Stael ** Subvention eventuelle d'un certain nombre d'organisations islamiques. 3165
Eventuele subsidiering van een aantal islamitische organisaties.

22.10.1997 463 Stephane de Lobkowicz 0 Personnel remunere par la Region— Autorisation de cumul. 3131
Door het Gewest bezoldigd personeel - Toestemming om te cumuleren.

22.10.1997 464 AndreDrouart * Taxes communales. 3099
Gemeentelijke heffingen.

5.11.1997 465 Dominiek Lootens-Stael ** Augmentation du nombre d'Etats membres de 1'OTAN et son impact sur
Bruxelles en matiere d'emploi. 3165

Toename van het aantal lidstaten van de NAVO en de impact daarvan op
Brussel inzake tewerkstelling.

28.10.1997 466 Michiel Vandenbussche ** Taxe sur la seconde residence. 3166
Belasting op de tweede verblijiplaats.

28.10.1997 467 Evelyne Huytebroeck ** Contrats de noyaux commerciaux. 3167
Contracten voor de handelskemen.

28.10.1997 468 Stephane de Lobkowicz ** Taxe communale sur les chiens en 1996 et'1997. 3169
Gemeentelijke hondenbelasting voor 1996 en 1997.

28.10.1997 469 Stephane de Lobkowicz * Oeuvres d'art acquises par la Region de Bruxelles-Capitale. 3099
Kunstwerken aangekocht door het Gewest.

28.10.1997 470 Stephane de Lobkowicz ** Permis de travail octroyes pour des fonctions dissimulant des activites
de prostitution et de traite des personnes. 3171

Arbeidskaarten, prostitutie en mensenhandel.

3.11.1997 471 Stephane de Lobkowicz * Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale. 3100
Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk

Gewest.

3.11.1997 472 Stephane de Lobkowicz ** Constatation d'infractions en matiere de bureaux clandestins. 3172
Vaststelling van overtredingen inzake clandestiene kantoren.

3.11.1997 474 Dominiek Lootens-Stael ** Certificats a presenter par les candidats a des emplois dans les organismes
communaux. 3173

Attesten die sollicitanten moeten voorleggen voor betrekkingen in de
gemeentelijke instellingen.

7.11.1997 475 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et
d'arretes. 3100

Vooriegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.
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7.11.1997 476 Stephane de Lobkowicz * Conventions "abonnements" avec des avocats. 3100
Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

7.1.1.1997 477 Evelyne Huytebroeck * ACS dans les CPAS. 3101
GECO's bij de OCMW's.

28.11.1997 479 Stephane de Lobkowicz ** Handicapes employes au cabinet. 3173
Gehandicapten tewerkgesteld op het kabinet.

4.12.1997 489 Philippe Debry ** Le dossier de la revue "Entreprendre" relatifau Gouvemement bruxellois. 3174
Het dossier over de Hoofdstedelijke Regering in het tijdschrift

"Ondememen".

4.12.1997 490 Stephane de Lobkowicz ** Sinistralite des voitures du cabinet. 3174
Ongevallen met de wagens van het kabinet.

Ministre de I'Economie, des Finances, du Budget, de 1'Energie et des Relations exterieures
Minister belast met Economic, Financien, Begroting, Energie en Externe Betrekkingen

24.4.1996 59 Stephane de Lobkowicz 0 Exposition universelle de Seville — Transport et entreposage de docu-
mentation pour 1'expositfon. 3132

Wereldtentoonstelling in Sevilla — Vervoeren en opslaan van de docu-
mentatie.

30. 8.1996 87 Roeland Van Walleghem ** Accords de cooperation. 3175
Samenwerkingsakkoorden.

30. 8.1996 90 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Flandre. 3186
Samenwerkingsakkoorden Brussel-Vlaanderen.

30. 8.1996 91 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Region wallonne. - 3187
Samenwerkingsakkoorden Brussel-Waals Gewest.

30. 8.1996 92 Michiel Vandenbussche ** Accords de cooperation entre Bruxelles et la Cormnunaute francaise. 3187
Samenwerkingsakkoorden Brussel-Franse Gemeenschap.

29. 8.1997 187 Dominiek Lootens-Stael * Primes de bilinguisme. 3101
Tweetaligheidspremies.

10.10.1997 192 SvenGatz * Declaration du president de la SRIB. 3101
Verklaring van de voorzitter van de GIMB.

22.10.1997 194 Jean-Pierre Comelissen ** Utilisation du credit de 60 millions pour les aides aux PME. 3187
Krediet van 60 miljoen voor KMO-steun.

5.11.1997 196 Dominiek Lootens-Stael ** Augmentation du nombre d'Etats membres de 1'OTAN et son impact sur
Bruxelles en matiere d'emploi. 3188

Toename van het aantal lidstaten van de NAVO en de impact daarvan op
Brussel inzake tewerkstelling.

3.11.1997 197 Stephane de Lobkowicz ** Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale. 3190
Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk

Gewest.
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3.11.1997 198 PaulGaland
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** Concertation avec Ie Gouvemement federal et les autres regions en vue
de soutenir la politique en favour des PME, plus specialement en ce
qui conceme la limitation des contraintes administratives et la
coordination des initiatives regionales avec celles de 1'Agence pour la
simplification administrative. 3191

Het overleg met de federate regering en de andere gewesten met het oog
op de ondersteuning van het beleid ten gunste van de KMO's, in het
bijzonder inzake de beperking van de administratieve verplichtingen
en de coordinatie van de gewestelijke initiatieven met die van het
agentschap voor de administratieve vereenvoudiging.

7.11.1997 199 Stephane de Lobkowicz

7.11.1997 200 Stephane de Lobkowicz

17.11.1997 201 MarieNagy

17.11.1997 202 Alain Adriaens

28.11.1997 203 Stephane de Lobkowicz

28.11.1997 208 Stephane de Lobkowicz

4.12.1997 210 Stephane de Lobkowicz

* Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et
d'arretes. 3101

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.

* Conventions "abonnements" avec des avocats. .3102
Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

** Promotion des fleuristes bruxellois. " 3193
Promotiecampagne voor de Brusselse bloemisten.

** Protocole international relatif aux emissions de soufre. 3194
Intemationaal protocol betreffende de zwaveluitstoot.

** Handicapes employes au cabinet. 3194
Gehandicapten tewerkgesteld op kabinet.

** Obligation d'approbation de traites intemationaux. 3194
Verplichte goedkeuring van internationale verdragen.

** Sinistralite des voitures du cabinet. 3197
Ongevallen met de wagens van het kabinet.

Ministre de I'Amenagement du Territoire, des Travaiix publics et du Transport
Minister belast met Ruimtelijke Ordening, Openbare Werken en Vervoer

29. 7.1996 142 Dominiek Lootens-Stael 0 Interets de la Region dans un proces centre plusieurs collaborateurs de
cabinet d'un ancien ministre des Travaux publics.

Belangen van het Gewest in een gerechtszaak tegen enkele kabinets-
medewerkers van een voormalige minister van Openbare Werken.

17.2.1997 238 Dominiek Lootens-Stael ° Publicites d'organismes publics dans des revues de partis politiques.
Advertenties van overheidsinstellingen en pararegionale instellingen in

partijpolitieke bladen.

3132

3132

25. 2,1997 243 Evelyne Huytebroeck

2. 6.1997 291 JeanDeHertog

2. 6.1997 293 JeanDeHertog

* Trams avenue de Tervueren.
Trams in de Tervuremaan.

* Campagnes d'information menees par les pouvoirs publics.
Informatiecampagnes door de overheden.

* Universites. - Subventions.
Universiteiten. — Subsidies.

3102

3102

3102
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4.7.1997 306 Denis Grimberghs ** Certificat d'urbanisme introduit par la SNCB concemant Ie trace de la
branche nord et est du TGV.

Door de NMBS aangevraagd stedenbouwkundig attest voor het trace
van de noord- en oostverbindingen van de HST.

18. 7.1997 311 GuyVanhengel * Construction d'unimmeuble a appartements dans Ie pare Albert a Molen-
beek.

De bouw van een appartementsgebouw in het Albertpark te Molenbeek.

29. 9.1997 326 Serge de patoul * Utilisation du metro par les deux roues.
Fietsers in de metro.

22.10.1997 328 Stephane de Lobkowicz * Personnel remunere par la Region—Autorisation decumul.
Door het Gewest bezoldigd personeel u Toestemming om te cumuleren.

3.11.1997 331 Stephane de Lobkowicz * Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale.
Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk

Gewest.

3.11.1997 332 Stephane de Lobkowicz ** Constatation d'infractions en matiere de bureaux clandestins.
Vaststelling van overtredingen inzake clandestiene kantoren.

7.11.1997 333 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et
d'arretes.

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.

7.11.1997 334 Guy Vanhengel * Adjudication d'etudes telles que Ie plan de deplacement Iris.
Het gunnen van studies zoals het Iris-vervoersplan.

7.11.1997 335 Stephane de Lobkowicz ** Conventions "abonnements" avec des avocats.
Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

24.11.1997 337 GuyVanhengel ** Remboursement du dossier de synthese du plan de deplacement Iris aux
clients mecontents.

Terugbetaling aan de "ontevreden" klanten van het synthesedossier van
het Iris-Verkeersplan.

28.11.1997 338 Stephane de Lobkowicz ** Handicapes employes au cabinet.
Gehandicapten tewerkgesteld op het kabinet.

24.11.1997 341 Denis Grimberghs ** Projet de reglement regional d'urbanisme.
Gewestelijk ontwerp van een stedenbouwkundige verordening.

24.11.1997 342 Denis Grimberghs ** Projet de reglement regional d'urbanisme.
Gewestelijk ontwerp van een stedenbouwkundige verordening.

27.11.1997 344 Walter Vandenbossche ** Possibility de parking.
Mogelijk parkeergebied.

28.11.1997 346 Stephane de Lobkowicz ** Reglage des feux de circulation aux carrefours de 1'avenue Brugmann.
Regeling van de verkeerslichten op de kruispunten van de Brugmannlaan.

4.12.1997 349 Stephane de Lobkowicz ** Sinistralite des voitures du cabinet.
Ongevallen met de wagens van het kabinet.
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Ministre de la Fonction publique, du Commerce exterieur, de la Recherche scientifique,
de la Lutte contre 1'Incendie et de 1'Aide medicale urgente

Minister belast met Openbaar Ambt, Buitenlandse Handel, Wetenschappelijk Onderzoek,
Brandbestrijding en Dringende Medische Hulp

5. 5.1997 123 Stephane de Lobkowicz * Lieu de domiciliation des agents regionaux.
Woonplaats van de gewestambtenaren.

18. 7.1997 145 GuyVanhengel * Arrete du gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale determinant
les modalites particulieres d'application de redistribution du travail
applicables aux membres du personnel du ministere de la Region de
Bruxelles-Capitale.

Besluit van de Brusselse Hoofdstedelijke Regering tot bepaling van de
specifieke nadere regelen ter uitvoering van de maatregelen tot herver-
deling van de arbeid toepasselijk op de personeelsleden van het
Ministerie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

3104

3104

31.7.1997 148 Jean-Pierre Comelissen * Repartition linguistique des interventions du SIAMU.
Taalverdeling van het optreden van de DBDMH.

22.10.1997 160 Stephane de Lobkowicz * Personnel remunere par la Region - Autorisation de cumul.
Door het Gewest bezoldigd personeel — Toestemming om te cumuleren.

3.11.1997 164 PaulGaland * Prevention incendie en Region bruxelloise et plus particulierement la
duree et 1'etendue des actions de prevention incendie systematique
dans les ecoles primaires de la Region, en complement a la question
n° 120du28avrill997.

Brandpreventie in het Brussels Gewest en meer bepaald de duur en de
omvang van de systematische brandpreventieacties in de basisscholen
van het Gewest, als aanvulling op vraag nr. 120 van 28 april 1997.

7.11.1997 165 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avisdu Conseil d'Etat des projetsd'ordonnanceetd'arretes.
Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van

ordonnantie en van besluit.

7.11.1997 166 Stephane de Lobkowicz * Conventions "abonnements" avec des avocats.
Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

7.11.1997 167 Jean-Pierre Comelissen ** Methodologie de comptage pour 1'elaboration du cadre linguistique du
SIAMU.

Tellingsmethode voor de vaststelling van het taalkader van de dienst
brandweer en dringende medische hulpverlening.

28.11.1997 168 Stephane de Lobkowicz ** Handicapes employes au cabinet.
Gehandicapten tewerkgesteld op kabinet.

28.11.1997 169 Stephane de Lobkowicz ** Communications du ministere et du cabinet.
Mededelingen van het ministerie en het kabinet.

4.12.1997 172 Stephane de Lobkowicz ** Sinistralite des voitures du cabinet.
Ongevallen met de wagens van het kabinet.

17.12.1997 174 Stephane de Lobkowicz ** Hotel de la Region de Bruxelles-Capitale, avenue Brugmann.
Herenhuis van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest, Brugmannlaan.

3104

3105

3105

3105

3106

3206

3206

3207

3208

3208
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Ministre de 1'Environnement et de la Politique de 1'Eau, de la Renovation,
de la Conservation de la Nature et de la Proprete publique

Minister belast met Leefmilieu en VVaterbeleid, Renovatie, Natuurbehoud en Openbare Netheid

1.3.1996 94 Stephane de Lobkowicz * Enveloppe consacree en 1995 a 1'achat de cadeaux.
Kredieten van 1995 voor de aankoop van geschenken. \

26. 6.1996 137 Evelyne Huytebroeck * Analyses du site de Carcoke.
De analyses van het Carcoketerrein.

18. 7.1996 150 LeoGoovaerts * Campagnes de sensibilisation et ^information menees par des membres
du gouvemement.

Bewustmakings- en voorlichtingscampagnes gevoerd door leden van
de Regering.

23. 7.1996 156 Stephane de Lobkowicz ** Evolution de la nappe phreatique.
Evolutie van de grondwaterlagen.

30. 9.1996 172 Stephane de Lobkowicz * Taxe sur 1'epuration des eaux - Recours et contestation.
Belasting op het afvalwater— Beroep en betwisting.

10.10.1996 177 Roeland Van Walleghem * Annonce de Bruxelles-Proprete.
Advertentie van Net Brussel.

26.11.1996 198 Jean-Pierre Cornelissen * Extension des collectes selectives.
Uitbreiding van de selectieve ophalingen.

5.12.1996 202 GuyVanhengel * "Entreprendre" n° 10.
"Dynamiek" nummer 10.

10. 1.1997 204 Caroline Persoons * Bruxelles-Proprete-jours de ramassage.
Brussels Agentschap voor Netheid - dagen van de ophalingen.

12.2.1997 224 Dominiek Lootens-Stael * Octroi de primes linguistiques aux agents du ministere de la Region de
Bruxelles-Capitale.

Toekenning van taalpremies aan de werknemers van het ministerie van
het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

12. 5.1997 244 Alain Adriaens * Reglementation de la CIBE relative a 1'utilisation de 1'eau de pluie.
Reglementering van de BIWM betreffende het gebruik van regenwater.

15. 5.1997 247 Mostafa Ouezekhti * Ramassage selectif a 1'occasion de la fete du sacrifice du mouton.
Selectieve ophaling naar aanleiding van het feest van het schaap.

14. 7.1997 265 AndreDrouart ** Nuisances engendrees par Ie passage repete d'avions.
Hinder veroorzaakt door luchtverkeer.

29. 9.1997 281 Alain Adriaens • * Collecte de piles.
Ophaling van batterijen.

29. 9.1997 282 Alain Adriaens * Exemption de la taxe sur Ie deversement des eaux usees.
Aantal vrijstellingen van de hefFmg op de lozing van afvalwater.

28.10.1997 285 Stephane de Lobkowicz ** Renovation du Pare du Cinquantenaire.
Renovatie van het Jubelpark.
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3211
28.10.1997 286 Stephane de Lobkowicz ** Politique disciplinaire de 1'IBGE vis-a-vis de son personnel.

Disciplinair beleid van het BIM tegenover zijn personeelsleden.

3.11.1997 287 Stephane de Lobkowicz * Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale.
Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk

Gewest.

3.11.1997 288 MarieNagy ** Amiante a la piscine Longchamp.
Asbest in het zwembad Longchamp.

3108

3212

7.11.1997 289 Stephane de Lobkowicz ** Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et 3213
d'arretes.

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.

3214
7.11.1997 291 Stephane de Lobkowicz ** Conventions "abonnements" avec des avocats.

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

7.11.1997 292 Dominiek Lootens-Stael * Rapport special de la Cour des comptes: "Controle de 1'Institut bruxellois 3108
pour la gestion de 1'environnement".

Bijzonder verslag van het Rekenhof "Controle van het Brussels Instituut
voor Milieubeheer".

3214
17.11.1997 293 Alain Adriaens ** Exportation de residus d'incinerateurs de dechets vers la Belgique.

Export van afvalverbrandingsresten naar Belgie.

24.11.1997 295 Francois ** La position de la Belgique a la veille de la 3e conference des parties a la 3215
Roelants du Vivier convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques.

Het Belgische standpunt aan de vooravond van de derde conferentie van
de partijen bij de kaderovereenkomst van de Verenigde Naties over de
klimaatswijzigingen.

3216
28.11.1997 297 Stephane de Lobkowicz ** Handicapes employes au cabinet.

Gehandicapten tewerkgesteld op het kabinet.

28.11.1997 300 Danielle Caron ** Pare automobile public.
Wagenpark van de overheid.

3217

Secretaire d'Etat adjoint au Ministre de 1'Amenagement du Territoire,
des Travaux publics et du Transport

Staatssecretaris toegevoegd aan de Minister belast met Ruimtelijke Ordening,
Openbare Werken en Vervoer

19. 2.1996 46 Stephane de Lobkowicz * Travaux publics impayes.
Onbetaalde openbare werken.

20. 3.1996 57 Denis Grimberghs * Travaux avenue Charles-Quint.
Werken in de Keizer Karellaan.

23. 5.1996 63 Denis Grimberghs * Regie fonciere de la Region de Bruxelles-Capitale.
De Grondregie van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

6. 6.1996 65 Denis Grimberghs * Travaux rue du Trone.
Werken in de Troonstraat.

3109

3109

3109

3110
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14. 6.1996 67 Jean-Pierre Comelissen *

26. 6.1996 70 Evelyne Huytebroeck *

2. 7.1996 72 Stephane de Lobkowicz *

8. 7.1996 76 Stephane de Lobkowicz

23. 7.1996 79 Bernard Clerfayt

10.10.1996 86 Walter Vandenbossche *

10.10.1996 87 Roeland Van Walleghem *

10.10.1996 88 Denis Grimberghs

10.10.1996 89 Denis Grimberghs

10.10.1996 91 Alain Adriaens

18.10.1996 93 Denis Grimberghs

* Vraag zonder antwoord
0 Vraag met voodopig antwoord
** Vraag met antwoord

28.10.1996 94 Benoit Veldekens

30.10.1996 95 JeanDeHertog

4.11.1996 96 JeanDeHertog

8.11.1996 97 JeanDeHertog

Etat lamentable de la voirie rue du Luxembourg.
Erbarmelijke staat van het wegdek in de Luxemburgstraat.

Etat du terrain au quai de Biestebroeck.
Staat van het terrein aan de Biestebroeckkaai.

Recours introduits centre des actes du gouvemement de la Region de
Bruxelles-Capitale.

Beroepen ingesteld tegen handelingen van de Brusselse Hoofdstedelijke
Regering.

Panneaux routiers de bienvenue dans la Region.
Borden ter verwelkoming in het Gewest.

Entretien du square Vergote.
Onderhoud van het Vergoteplein.

Feux de signalisation a hauteur du Sint-Niklaasinstituut a Anderlecht.
Verkeerslichten Sint-Niklaasinstituut Anderlecht.

Organisation d'une soiree de gala.
Organisatie van een gala-avond.

Placement de panneaux sur les balustrades des tunnels.
Reclameborden op de balustrades van de tunnels.

Utilisation du site de 1'hippodrome de Boitsfort.
Gebruik van de paardenrenbaan van Bosvoorde.

Acces cyclable aux gares de Bruxelles.
Wegmarkeringen ten behoeve van de fietsers op de Rooseveltlaan.

Reprise des obligations decoulant des reglements adoptes par Ie conseil
provincial qui ont fait 1'objet d'un transfert de competences a la Region
Bruxelloise.

Overname van de verplichtingen die voortvloeien uit de door de provin-
cieraad aangenomen verordeningen die betrekking hebben op aan-
gelegenheden die nu tot de bevoegdheid van het Brussels Hoofdste-
delijk Gewest behoren.

Amenagement de nouveaux ronds-points avenue de Broqueville, au
square Josephine-Charlotte et a Gribaumont-Roi Chevalier (Woluwe-
Saint-Lambert).

Aanleg van nieuwe rotondes in de De Broquevillelaan, op de Josephine-
Chariottesquare en op het kruispunt Gribaumontlaan/Ridder Koning-
laan (Sint-Lambrechts-Woluwe).

Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 4).
Ordoimantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 4).

Ordonnance relative a la publicite de 1'administration (article 5).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 5).

Ordonnance relative a la publicite de 1'administration (article 8).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 8).

3110

3110

3110

3110

3110

3111

3111

3111

3111

3111

3111

3112

3112

3112

3112
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8.11.1996 99 Roeland Van Walleghem *
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3112
Fermeture de la rue Georges Lombaert.
Afsluiting van de Georges Lombaertstraat.

3112
14.11.1996 100 JeanDeHertog

4.12.1996 101 Denis Grimberghs

21.11.1996 102 JeanDeHertog

21.11.1996 103 JeanDeHertog

21.11.1996 104 GuyVanhengel

5.12.1996 105 GuyVanhengel

10. 1.1997 106 EvelyneHuytebroeck *

20. 1.1997 107 Jacques Pivin

20. 1.1997 108 EvelyneHuytebroeck *

21. 1.1997 109 JeanDeHertog

21. 1.1997 110 Stephane de Lobkowicz

25. 2.1997 113 Stephane de Lobkowicz *

28. 2.1997 115 JeanDeHertog

5. 3.1997 116 Stephane de Lobkowicz *

17. 3.1997 118 AndreDrouart

19. 3.1997 120 Francoise
Carton de Wiart

Ordonnance relative a la publicite de 1'administration (article 15).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 15).

Application de 1'accord de cooperation du 9 mars 1990 signs entre Ie
gouvemement de la Region de Bruxelles-Capitale et Ie gouvernement
federal.

Toepassing van het samenwerkingsakkoord van 9 maart 1990 tussen de
Brusselse Hoofdstedelijke Regering en de federale regering.

Ordonnance relative a la publicite de 1'administration (article 9).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 9).

Ordonnance relative a la publicite de 1'administration (article 6).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 6).

Perspectives du gouvemement bruxellois pour Ie batiment "Marconi".
Perspectieven van de Brusselse Regering in verband met het zogenaamde

«Marconigebouw».

"Entreprendre" n° 10.
"Dynamiek" nummer 10.

Amenagement de la rue du Trone.
De aanleg van de Troonstraat.

Presignalisation dans les tunnels de la petite ceinture.
De voorwaarschuwingstekens in de tunnels van de kleine ring.

Immeuble Marconi a Forest.
Het Marconigebouw in Vorst.

Representation des hommes et des femmes dans les cabinets ministeriels.
Vertegenwoordiging van vrouwen en mannen in de kabinetten.

Inventaire des publications du cabinet.
Lijst van de publicaties van het kabinet.

Achat de terrains par la Region de Bruxelles-Capitale.
Aankoop van terreinen door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.

Centenaire de 1'avenue de Tervueren.
Honderdste verjaardag van de Tervurenlaan.

Realisation ^infrastructures aux frais des riverains.
Infrastructuurwerken op kosten van de aanwonenden.

Securite des pietons sur une artere regionale bruxelloise.
Veiligheid van de voetgangers op een Brusselse gewestweg.

Passage pour pietons sous 1'avenue de Tervueren.
Trap van de doorgang voor voetgangers in de tunnel onder de Tervuren-

laan.

3113

3113

3113

3113

3113

3113

3114

3114

3114

3114

3114

3114

3115

3115

3115
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3115
26.3.1997 121 Jacques Pivin * Vitesse dans les tunnels de la petite ceinture.

Snelheid in de tunnels van de kleine ring.

24. 3.1997 122 Georges Matagne * Unifbrmisation de la priorite a accorder au sens giratoire dans les carre- 3115
fours dotes d'un sens giratoire.

Eenvormigheid van de voorrang voor het verkeer op de verkeersrotondes.
3115

16. 4.1997 123 Bernard Clerfayt * Patrimoine regional.
Het gewestelijk erfgoed.

3116
21. 4,1997 124 Evelyne Huytebroeck * Travaux de 1'avenue Van Volxem.

Werken in de Van Volxemlaan.
3116

21. 4.1997 125 JeanDeHertog * Prime de bilinguisme.
Tweetaligheidspremie.

3116
21. 4.1997 126 Dominiek Lootens-Stael * Pare de voitures.

Wagenpark.
3116

5. 5.1997 128 Stephane de Lobkowicz * Lieu de domiciliation des agents regionaux.
Woonplaats van de gewestambtenaren.

3116
21. 5.1997 129 Dominiek Lootens-Stael * Marquage au sol des voiries regionales.

Wegmarkeringen op de gewestelijke wegen.
3116

26. 5.1997 130 JeanDeHertog * Travaux publics - quartier Nord-Est.
Ruimtelijke ordening - Noord-Oostwijk.

3116
27. 5.1997 132 JeanDeHertog * Repartition de competences et consultation d'avocats.

Bevoegdheidsverdeling en raadpleging van advocaten.
3117

30.5.1997 134 Jean-Pierre Comelissen * Engagement de 68 fonctionnaires statutaires.
Aanwerving van 68 vaste personeelsleden.

3117
2. 6.1997 135 Jean De Hertog * Campagnes ^information menees par les pouvoirs publics.

Infonnatiecampagnes door de overheden gevoerd.
3117

2. 6.1997 136 JeanDeHertog * A.s.b.l. - Subventions.
V.z.w.'s. — Subsidies.

3117
2. 6.1997 137 JeanDeHertog * Universites. - Subventions.

Universiteiten. - Subsidies.
3117

9. 6.1997 139 Jean-Pierre Comelissen * Protection des arbres plantes en voirie.
Bescherming van de bomen langs de openbare weg.

3117
16. 6.1997 140 Danielle Caron * Travaux dans la capitale.

Werken in onze hoofdstad.
3117

4.7.1997 141 JeanDeHertog * Survol d'avions. - Nuisances sonores.
Overvliegende vliegtuigen. - Geluidshinder.

3118
14. 7.1997 142 Denis Grimberghs * Reamenagement de la place Meiser et du boulevard Lambermont.

Herinrichting van het Meiserplein en de Lambermontlaan.



Questions et Reponses - Conseil de la Region de Bruxelles-Capitale - 20 decembre 1997 (n° 26)
Vragen en Antwoorden — Brusselse Hoofdstedelijke Raad- 20 december 1997 (nr. 26) 3237

Date Question n° Objet Page
— — Auteur - -

Datum Vraagnr. Voorwerp Bladzijde

* Question sans reponse * Vraag zonder antwoord
0 Question avec reponse provisoire 0 Vraag met voorlopig antwoord
** Question avec reponse ** Vraag met antwoord

3118
14. 7.1997 143 Denis Grimberghs * Demolition du viaduc Reyers.

Afbraak van het Reyersviaduct.
3118

18.7.1997 144 Marc Cools * Pose de nouveaux panneaux de signalisation sur les voies regionales.
De plaatsing van nieuwe verwelkomingsborden langs de gewestwegen.

25.7.1997 145 Jean De Hertog * Pouvoir executif. — Missions confiees a des tiers.
Uitvoerende macht. - Opdrachten aan derden.

31.7.1997 146 Jean-Pierre Comelissen * Entretien de 1'eclairage au pare Elisabeth.
Onderhoud van de verlichting in het Elizabethpark.

29. 8.1997 147 Dominiek Lootens-Stael * Primes de bilinguisme.
Tweetaligheidspremies.

16. 9.1997 148 Walter Vandenbossche * Protection du cycliste.
Bescherming van de fietser.

22.10.1997 149 Denis Grimberghs * Duree des chantiers de travaux publics.
Duur van de openbare werken.

22.10.1997 150 Denis Grimberghs * Travaux en cours de realisation dans Ie tunnel du Cinquantenaire.
Werken in de Jubelparktunnel.

22.10.1997 151 Denis Grimberghs * Organisation des phases de feu sur les boulevards de grande ceinture.
Regeling van de verkeerslichten op de lanen van de grote ring.

22.10.1997 152 Stephane de Lobkowicz * Personnel remunere par la Region — Autorisation du cumul.
Door het Gewest bezoldigd personeel - Toestemming om te cumuleren.

22.10.1997 153 Francois * Feux de signalisation commandos par les trams et bus.
Roelants du Vivier Door de trams en bussen geregelde verkeerslichten.

3118

3118

3118

3119

3119

3119

3120

3120

3120

28.10.1997 154 Stephane de Lobkowicz * Carrefour Churchill-Brugmann; temps de passage regle par les feux de 3121
signalisation tricolore.

Kruispunt Chrchul-Brugmann: tijd om aan de verkeerslichten over te
steken.

3121
3.11.1997 155 Stephane de Lobkowicz * Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale.

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest.

7.11.1997 156 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et 3122
d'arretes.

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.

7.11.1997 157 GuyVanhengel * Signalisation routiere a un passage pour pietons du boulevard de la 3122
Woluwe a Woluwe.

Verkeerssignalisatie aan een oversteekplaats aan de Woluwelaan in
Woluwe.

3122
7.11.1997 158 Stephane de Lobkowicz * Conventions "abonnements" avec des avocats.

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.
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7.11.1997 159 EvelyneHuytebroeck ** Echange de terrains entre Ie Port de Bruxelles et la SNCB.
Uitwisseling van terreinen tussen de Haven van Brussel en de NMBS.

Secretaire d'Etat adjoint au Ministre de 1'Economie, des Finances, du Budget, de 1'Energie et
des Relations exterieures et an Ministre de la Fonction publique, du Commerce exterieur,
de la Recherche scientifique, de la Lutte contre 1'Incendie et de 1'Aide medicale urgente

Staatssecretaris toegevoegd aan de Minister belast met Economic, Financien, Begroting,
Energie en Externe Betrekkingen en aan de Minister belast met Openbaar Ambt, Buitenlandse Handel,

Wetenschappelijk Onderzoek, Brandbestrijding en Dringende Medische Hulp

16. 4.1996 26 Dominiek Lootens-Stael * Edition de livres et de brochures.
Uitgave van boeken en brochures.

25.4.1996 28 Serge de Patoul * Recherche scientifique non economique financee par Ie ministre.
Het door de minister gefinancierd niet-economisch onderzoek.

30.10.1996 45 JeanDeHertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 4).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 4).

4.11,1996 46 JeanDeHertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 5).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 5).

8.11.1996 47 JeanDeHertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 8).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 8).

14.11.1996 48 JeanDeHertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 15).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 15).

21.11.1996 49 JeanDeHertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 9).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 9).

21.11.1996 50 Jean De Hertog * Ordonnance relative a la publicite dans 1'administration (article 6).
Ordonnantie betreffende de openbaarheid van bestuur (artikel 6).

12. 5.1997 62 JeanDeHertog * Collaborateurs de cabinet. — Permanence sociale.
Kabinetsmedewerkers. — Dienstbetoon.

25. 7.1997 68 JeanDeHertog * Pouvoir executif. — Missions confiees a des tiers.
Uitvoerende macht. — Opdrachten aan derden.

31.7.1997 69 Dominiek Lootens-Stael * Avis de la Commission permanente de controle linguistique relatif a
1'Atlas de 1'energie.

Advies van de Vaste Commissie voor Taaltoezicht aangaande de energie-
atlas.

10.10.1997 72 PaulGaland * "Interfaces entre Technopole et les universites bruxelloises, Technopole
et Indutec".

"Interfaces" tussen de v.z.w. Technopool en de Brusselse universiteiten,
Technopool en de v.z.w. Indutec.

21.10.1997 73 MarieNagy * Bilan des interfaces de la Region bruxelloise.
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De balans van de "interfaces" van het Brussels Gewest.
7.11.1997 77 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et 3125

d'arretes.
Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van

ordonnantie en van besluit.
3126

7.11.1997 78 Stephane de Lobkowicz * Conventions "abonnements" avec des avocats.
Abonnementsovereenkomsten met advocaten.

Secretaire d'Etat adjoint au Ministre-President
Staatssecretaris toegevoegd aan de Minister-Voorzitter

24. 9.1996 96 Denis Grimberghs * Reglementdu Conseil provincial relatif a 1'octroi de prets complemen-
taires.

Reglement betreffende de toekenning van bijkomende leningen.

4.11.1996 105 Dominiek Lootens-Stael * Listes d'attente dans les societes de logement social.
Wachtlijsten van de sociale huisvestingsmaatschappijen.

28. 3.1997 131 Alain Bultot 0 Loyers en vigueur dans les societes immobilieres du service public.
Van kracht zijnde huurprijzen in de openbare vastgoedmaatschappijen.

16.4.1997 132 Jean-Pi erre Comelissen * SISP concemees par 1'application de 1'article 13 de 1'ordonnance "Code
du logement".

De openbare vastgoedmaatschappijen waarop artikel 13 van ordonnantie
houdende wijziging van de Huisvestingscode van toepassing is.

16. 4.1997 133 Jean-Pierre Comelissen * Designation d'un observateur (article 13 du Code du Logement) quiserait
membre du Conseil d'administration de la SLRB.

Aanwijzing van een waamemer (artikel 13 van de Huisvestingscode)
die lid zou zijn van de raad van bestuur van de BGHM.

27. 5.1997 139 JeanDeHertog * Consultations avocats.
Raadpleging van advocaten.

30.5.1997 142 Serge de Patoul * Compromisdeventedu21octobrel994.
Verkoopsovereenkomst van 21 oktober 1994.

9. 6.1997 152 Jean-Pierre Comelissen * Utilisation des arrets STIB comme stationnement de taxis en dehors des
heures de desserte.

Gebruik van de MTVB-haltes als taxistandplaats buiten de dienstregeling.

4. 7.1997 156 Denis Grimberghs ** Urbanisation du site de la caserne Dailly.
Inrichting van het terrein van de Daillykazeme.

25. 7.1997 158 Jean De Hertog * Pouvoir executif. - Missions confiees a des tiers.
Uitvoerende macht — Opdrachten aan derden.

31.7.1997 159 Jean-Pierre Comelissen * Proposition d'acquisition d'un immeuble rue St-Joseph a Molenbeek-St-
Jean.

Voorstel tot aankoop van een gebouw in de Sint-Jozefstraat in Sint-Jans-
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Molenbeek. 3128
29. 8.1997 162 Dominiek Lootens-Stael * Rapports F/N dans Ie conseil d'administraiion des societes de logement.

Taalverhoudingen in de raad van bestuur van de huisvestingsmaatschap-
pijen.

3128
6.10.1997 166 Walter Vandenbossche * Logements sociaux dans la Region de Bruxelles-Capitale.

Sociale woningen in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest.
3221

22.10.1997 167 Stephane de Lobkowicz ** Personne remunere par la Region — Autorisation du cumul.
Door het Gewest bezoldigd personeel. - Toestemming om te cumuleren.

3128
3.11.1997 169 Stephane de Lobkowicz * Vente d'immeubles a 1'initiative de la Region de Bruxelles-Capitale.

Verkoop van gebouwen op initiatief van het Brussels Hoofdstedelijk
Gewest.

7.11.1997 170 Stephane de Lobkowicz * Soumission a 1'avis du Conseil d'Etat des projets d'ordonnances et 3128
d'arretes.

Voorlegging om advies bij de Raad van State van de ontwerpen van
ordonnantie en van besluit.

3129
7.11.1997 171 Dominiek Lootens-Stael * Edition d'une brochure par la societe de logement "La cite modeme".

Uitgave van een brochure door de huisvestingsmaatschappij La Cite
Modeme.

3129
7.11.1997 172 Stephane de Lobkowicz * Conventions "abonnements" avec des avocats.

Abonnementsovereenkomsten met advocaten.
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